Gil Debrisac

Femme de routiers

Illustrations par
HOLST

Pour éponger une dette de sa mère, Edeline, trente-trois ans, accepte de faire le ménage chez Pierre, sexagénaire toujours alerte et patron d’un bar pour routiers. Dans les tiroirs, elle découvre une collection de lingerie intime. Prise sur le fait, elle accepte de poser pour Pierre, avec les sous-vêtements les plus sexy de sa collection, et sent naître en elle une nouvelle personnalité. La blonde dodue s’offre sans retenue au vieux photographe pervers qui va la transformer en bombe sexuelle. Fini le ménage ! Edeline, prénom trop collet monté, cède la place à « Cindy », serveuse au décolleté ravageur et à la cuisse légère. Les photos prises par le patron orneront désormais les murs des chambres au-dessus du bar. Des chambres où les routiers peuvent passer un moment avec la serviable Cindy, parfois même la nuit entière. Seulement voilà, le compagnon d’Edeline, Olivier, est routier, lui aussi. Edeline a même profité d’une longue absence de son camionneur pour changer de look. En Cindy, la rousse incendiaire, il serait impossible à Olivier de reconnaître sa douce compagne. Mais le voici qui passe prendre un verre chez Pierre, avant de rentrer à la maison ! Ebloui par la serveuse, il désire lui aussi « monter » avec elle, accompagné de son convoyeur... Et figurez-vous qu’en plus, la sulfureuse Cindy tient le journal intime de ses frasques les plus échevelées… sans épargner aucun détail ! Et si vous montiez dans sa chambre, vous aussi ? Ça vous dirait ?

PROLOGUE

LE RÉCIT DE GIL

Les routiers vivent seuls, dans un espace réduit, pendant de longues périodes de l’année. Au cours de leurs trajets sur les routes d’Europe, ils font des pauses dans les mêmes bars, les mêmes restaurants, où ils se retrouvent entre eux, échangent des nouvelles, se racontent leurs aléas, et aussi les rencontres de hasard : il peut leur arriver, à l’un, à l’autre, de prendre au stop une jolie fille peu farouche.

Curieux d’en savoir plus sur les à-côtés de la vie de routier, je me suis intéressé plus spécialement au bar-tabac de Saint-Amand-les-Eaux, près de la frontière belge, où, selon la rumeur, une jolie serveuse se montrait particulièrement accueillante envers les « chevaliers de la route ».

En allant découvrir ce bar, espérant y rencontrer la serveuse en question, j’avais oublié, dans mon empressement, que cette histoire s’était passée des années auparavant, et que bien des choses avaient changé depuis. J’appris que le débit de boissons avait été fermé à la fin des années quatre-vingt-dix, suite au décès du nouveau propriétaire. A la place, il y avait maintenant un magasin de fruits et légumes. Voyant ma déception, une dame d’un certain âge me dit :

— Vous savez, on a bien fait de le fermer, ce bar-tabac. C’était devenu un vrai lupanar pour les routiers, et la patronne elle-même donnait l’exemple…

Elle m’avait mis l’eau à la bouche, aussi, expliquant que j’écrivais un documentaire sur la vie des routiers, j’insistai pour connaître le nom de cette patronne aux mœurs légères et ce qu’elle était devenue. Je sus qu’elle se prénommait Cindy, et qu’après la mort de son mari, elle était retournée vivre du côté de Bavay, à mi-chemin entre Valenciennes et Maubeuge.

Je n’avais plus qu’une idée en tête : la retrouver. J’ai alors pensé à Edeline, une cousine que j’avais perdue de vue depuis vingt-cinq ans. A l’époque, Edeline était sur le point de divorcer. J’avais eu à son égard quelques pensées frivoles ; c’était une belle blonde et elle m’attirait. Or, elle habitait justement à Bavay. Elle pourrait peut-être m’aider dans ma recherche.

J’avais gardé son numéro de téléphone dans un ancien carnet. Il n’avait pas changé. Je l’ai appelée ; elle parut agréablement surprise de m’entendre. Nous avons échangé quelques propos, puis je lui ai confié que j’avais une chronique à écrire, et que je serais heureux d’aller la voir et d’en parler avec elle.

— Depuis le temps qu’on ne s’est vus, on a sûrement beaucoup de choses à se raconter, dit-elle d’une voix suave.

Deux jours plus tard, par un après-midi de juin, je prenais la route de Bavay.

CHAPITRE PREMIER

LE RÉCIT DE GIL :
LA COUSINE RETROUVÉE

Mes retrouvailles avec ma cousine restent à jamais marquées d’une pierre blanche. Quand la porte du n°36 de la rue des Platanes s’ouvrit, je demeurai quelques instants en arrêt. J’avais calculé que ma cousine devait avoir à présent cinquante ans révolus, c’est-à-dire deux ou trois ans de moins que moi. Eh bien, je me trouvai face à une femme paraissant juste la quarantaine, à la peau hâlée, avec des cheveux blonds jusqu’aux épaules, un visage sans ride, maquillé avec finesse. Sa poitrine agressive était mise en valeur par un T-shirt jaune, décolleté, sous lequel elle portait un soutien-gorge noir, pigeonnant, visible par transparence. Elle avait une jupe jean, fendue sur le devant, un collant noir tendu sur ses jambes bien galbées. Une belle femme.

— Alors, Gil, me dit-elle avec un sourire, ta cousine ne te plaît plus ?

Je l’ai reçue dans mes bras, lui ai donné deux baisers sur les joues.

— Au contraire, tu me plais plus que jamais, je te trouve terriblement sexy.

Il faisait chaud. Elle me conduisit à l’arrière de la petite maison. On s’installa sur la terrasse, à l’ombre, et elle me servit une bière. On avait vue sur le jardinet bien entretenu, planté de toutes sortes de fleurs : jonquilles, pensées, tulipes, de part et d’autre d’un sentier.

— Alors, dit-elle, entamant la conversation, où en es-tu à présent ?

Je lui dis que, depuis mon divorce, j’étais toujours seul. Je n’avais pas d’âme sœur à qui confier mes sentiments, mes envies, mes frustrations. Employé administratif, j’occupais mon temps libre en faisant un peu de sport et en rédigeant des chroniques pour un journal local. J’ajoutai que j’écrivais aussi autre chose, mais là, je suis resté dans le vague. Ne voulant pas risquer de la choquer, j’hésitais à lui confier d’emblée que j’étais devenu un pornographe.

De son côté, elle s’était mise en ménage avec un homme qui l’avait comprise, avec lequel elle avait réalisé ses désirs les plus secrets. Elle avait rougi en me tenant ces propos ; ses yeux brillaient.

Elle se leva, disparut à nouveau dans la cuisine. Elle me rapporta une autre bière fraîche et le café qui avait fini de passer. Se penchant pour me servir, elle posa la main sur mon épaule, me donnant à voir des seins bombés par le soutien-gorge à balconnet.

Des souvenirs d’adolescence remontaient lentement à ma mémoire : Edeline avait alors une quinzaine d’années, moi dix-sept ou dix-huit. Un après-midi d’été, comme à présent, nous étions assis tous deux sur un banc dans le jardin de nos grands-parents. J’avais passé un bras autour de ses épaules nues, puis la main dans l’encolure de son T-shirt pour caresser son jeune sein par-dessus le soutien-gorge. Sous mon short, mon sexe raidissait. Edeline tourna vers moi son visage en feu, et nous avons échangé un vrai baiser, avec la langue. Premiers émois d’adolescents. Comme elle ne protestait pas, j’ai introduit mes doigts dans le bonnet de son soutien-gorge pour palper le nichon alors en pleine croissance. Je lui pinçais le mamelon qui durcissait entre mon pouce et mon index. Loin de se défendre, ma jolie cousine, tâtait ma braguette, serrait mon membre à travers le tissu de mon short. Comme c’étaient les grandes vacances, on avait tout le temps devant nous pour renouveler le jeu, mais jamais nous ne nous sommes mis nus ; on se contentait de « jouer au docteur » sans se déshabiller. Je la pelotais en cachette, et pendant que je l’embrassais, elle me fourrait sa main dans le pantalon pour faire grossir ma queue dans sa paume. Une ou deux fois, elle m’a permis de sentir sa toison naissante. Plus tard, chacun a suivi sa propre route, chacun son rêve, son destin.

Je fus interrompu dans mes songeries :

— Ils ont grandi depuis que tu les palpais quand j’avais quinze ans, tu ne trouves pas, Gil ?

Ce fut à mon tour de rougir ; nous avons échangé un long regard de connivence.

— Tu es… tentante comme un fruit mûr à point, Edeline. J’envie ton compagnon !

Elle tiqua, et d’une voix sèche :

— Il est mort depuis dix ans… Tout comme toi, je suis seule.

La gorge nouée, je lui demandai pardon. Elle me déculpabilisa. Nous ne savions plus rien l’un de l’autre.

– Tout cela, ajouta-t-elle, reste dans mon tiroir à souvenirs.

Il y eut un silence. Puis Edeline remplit nos tasses de café, prit place sur le banc à côté de moi. Dans le mouvement qu’elle fit pour croiser les jambes, la fente de sa jupe s’écarta, découvrant la chair de ses cuisses bronzées. Je dus me retenir de les caresser. Je n’étais plus un ado ; je revoyais ma cousine après plus de vingt ans.

Puis vint la question que j’attendais :

— Et toi, mon cher Gil, si tu m’en disais un peu plus sur le but de ta visite ? J’espère, d’ailleurs, que, par la suite, tu viendras ici plus souvent.

J’étais maintenant décidé à la mettre au courant de toutes mes activités d’écrivain. J’étais certain qu’elle me comprendrait.

— Ecoute, Edeline, j’écris des bouquins « qu’on ne met pas entre toutes les mains ». En ce moment, je veux en écrire un sur les à-côtés de la vie des routiers… Je suis venu te voir dans l’espoir que tu pourras m’aider à retrouver une ancienne patronne de café, Cindy, qui est revenue habiter Bavay.

Je lui ai exposé tout ce que j’avais appris en me rendant à l’ancien bar-tabac de Saint-Amand-les-Eaux.

— Voilà, dis-je en terminant. Mais sache qu’indépendamment de ce but, te retrouver aujourd’hui, après si longtemps, me donne envie de revenir te voir.

Edeline, à la suite de mes confidences, paraissait très perturbée. En bafouillant, elle me demanda si j’étais venu pour me moquer d’elle. Je me suis récrié, expliquant qu’un écrivain porno était souvent regardé de façon bizarre, voire méprisante. Il n’osait parler à personne de son activité, surtout s’il occupait une fonction honorable dans la société.

— Mais toi, Edeline, ai-je poursuivi, tu dois me comprendre. C’est à toi que j’ai envie de me confier, toi seule peux m’aider dans ce projet.

Elle me fixait dans les yeux, ses traits se détendaient.

— Je te crois, Gil. Et je veux partager ton secret… d’autant plus que ce n’est pas moi qui vais te blâmer d’écrire ces sortes de romans… Cette Cindy dont tu parles habite effectivement dans le coin.

Elle ajouta en souriant que si j’avais dit à la cliente du magasin de fruits et légumes quel genre de roman j’avais l’intention d’écrire, elle ne m’aurait plus adressé la parole.

— C’est probable, ai-je répondu, soulagé.

Comme autrefois, je lui ai passé le bras autour des épaules. Mon cœur battait dans mes tempes. Elle m’excitait, ma cousine, mais bon sang, je n’étais pas venu pour ça…

Appuyant sa tête sur mon épaule, Edeline me prit la main, la posa sur sa cuisse chaude.

— Gil, dit-elle à voix basse comme si nous risquions d’être entendus alors que nous étions seuls, je t’aiderai pour ton livre. Il faut pour cela que tu reviennes ici souvent. Très souvent même.

— Où est le problème ? murmurai-je, sans bien comprendre, mais émoustillé par le geste tendre de ma cousine.

— Alors, c’est à mon tour de me confier à toi, reprit-elle d’un ton monocorde. Je suis celle que tu cherches. Je suis Cindy !

Mon rythme cardiaque s’emballait. Le feu me brûlait le visage.

Elle avait consigné par écrit ses souvenirs, tout ce qu’elle avait vécu. Et tout se trouvait dans son grenier, elle irait le chercher pour moi.

— Tu sauras ce que tu veux. Je le ferai pour toi, en souvenir de notre adolescence. A toi, je montrerai les photos qui ont été prises quand j’étais Cindy ! Serveuse, puis patronne du bar-tabac pour routiers. Oui, c’est moi la patronne aux mœurs légères dont on t’a parlé.

Muet de stupeur, je suis resté un moment figé, puis me tournant vers elle, j’ai collé mes lèvres aux siennes. Edeline a posé la main sur ma braguette. Je bandais comme un bouc.

— Maintenant qu’on est adultes, seuls chacun de son côté, on peut tout se permettre, tu ne crois pas ? souffla-t-elle en se dégageant de mon étreinte.

— Oui, dis-je. Ne restons pas sur une frustration ancienne.

— Tu sais, Gil, j’ai changé, je ne suis plus la frêle jeune fille qui voulait découvrir la sexualité avec son gentil cousin. J’ai vécu, acquis une réputation de serveuse libertine…

— Ils ont grossi depuis le temps, hein ?

Posant un doigt sur sa bouche pour qu’elle se taise, je lui ai avoué que j’avais souvent fantasmé sur elle. Que j’avais fait d’elle un modèle pour décrire l’une ou l’autre des héroïnes de mes romans pornos. Que je rêvais maintenant de partager avec la femme chaude qu’elle était devenue une sexualité enivrante. De vivre enfin en réalité tout ce que je n’avais fait jusqu’ici qu’imaginer dans mes romans.

Elle me fixait tout en déboutonnant son T-shirt. Puis elle me prit la main, la posa sur sa poitrine.

— Pelote-moi, Gil !

Comment résister à pareille invitation ? Je sortis le sein de son bonnet, me mis à le malaxer avec ardeur, tandis que nos langues s’entremêlaient. Dans ma paume, le téton gonflait, pointait fièrement au milieu de l’aréole granuleuse. Edeline ouvrit la fermeture Eclair de mon pantalon, saisit mon membre raidi sous mon slip.

— Dis-moi si tu t’es déjà masturbé en fantasmant sur moi, demanda-t-elle en décollant ses lèvres des miennes.

Elle sortit ma queue du slip, serra la hampe dans sa paume, griffant avec ses longs ongles vernis la peau tendue de mes couilles gonflées.

— Elle aussi, mon cher cousin, elle a grandi ! dit-elle d’un ton espiègle. Allons dans ma chambre. Je veux sentir l’effet qu’elle va me faire ailleurs que dans ma main.

*  *  *

Edeline montait les marches devant moi. Je vis qu’elle portait non un collant, mais une paire de bas noirs fixés à un porte-jarretelles. Avant d’atteindre le palier, j’ai avancé ma main sous la jupe pour lui caresser la cuisse au-dessus de la bordure brodée du bas, là où la peau était nue. Edeline arrêta net sa progression, le pied posé sur la dernière marche…

Un grand lit rond occupait le centre de la vaste chambre. Pressé de découvrir le corps de ma cousine, je ne fis pas attention au reste de la pièce.

Edeline se débarrassa de ses vêtements, ne gardant sur elle que ses dessous. Sa toison touffue était visible à travers la culotte transparente. J’ôtai mon pantalon et ma chemise. Moi aussi, ce jour-là, j’avais mis un slip noir.

— Enlève-moi tout, mon cousin. Maintenant, je peux te le dire : j’aurais voulu que tu le fasses quand j’avais quinze ans.

Nous étions excités l’un et l’autre. Edeline se blottit contre moi, pressant son ventre contre le mien. Je défis l’agrafe de son soutien-gorge qui glissa le long de ses bras jusqu’à terre. Comme nous étions de la même taille, ses seins s’écrasaient contre mon torse, ses gros mamelons contre les miens.

— Un 90 B de femme mûre ! Ce n’est plus une petite poitrine de jeune fille, Gil. Tu aimes ?

La bouche enfouie dans sa chevelure blonde, je palpais un nichon d’une main en folie, tandis que de l’autre, je lui baissais sa culotte. Edeline sortit du slip ma queue en érection. Le gland décalotté, entre ses cuisses chaudes, touchait sa vulve humide. Nous sommes restés un long moment immobiles, ses bras autour de mon cou, les miens autour de sa taille, à laisser monter la houle du désir.

— Edeline, ai-je murmuré.

Et elle :

— Oh Gil !

Les miroirs recouvrant les portes d’une immense garde-robe nous renvoyaient l’image de nos corps enlacés. Comme le client d’une belle pute, je tenais dans mes bras une femme en porte-jarretelles et bas noirs. La comparaison m’émoustillait. Nous nous sommes laissés tomber sur le vaste lit et Edeline, tête-bêche sur moi, a embouché mon gland, tandis qu’à grands coups de langue, je léchais sa vulve parfumée de jasmin. Ma bite glissait dans la bouche de ma cousine, me procurant des sensations merveilleuses. Entre les petites lèvres dodues, le clitoris gorgé de sang dardait hors de son capuchon. Je le pris en bouche pour le sucer avidement tout en enfonçant un doigt, puis deux dans le vagin trempé. Edeline gloussait, son ventre était agité de soubresauts.

Lâchant soudain ma queue :

— Viens vite, j’en peux plus…

Je me suis retourné sur elle, et glissant mes bras sous ses épaules, je me suis enfoncé lentement dans son con bouillant. Elle avait les bras autour de mon cou, et elle m’entourait la taille de ses jambes gainées de nylon noir. Les paupières closes, Edeline poussa un long soupir, murmura, ses lèvres contre les miennes :

— Te voilà enfin…. ça fait si longtemps qu’on attendait ça, toi et moi…

M’étant redressé, je coulissai dans son vagin trempé, serrant dans ma main son sein lourd de désir. Edeline haletait sous mes coups de boutoir, elle m’enfonçait ses ongles dans la chair. J’aurais voulu me retenir le plus longtemps possible, mais nous étions si excités, si pressés de jouir l’un par l’autre que l’orgasme qui la submergeait m’a fait éjaculer en ahanant, lui envoyant dans le con une quantité incroyable de foutre.

— Oh oui… toi… enfin… encore… balbutiait-elle.

Nous passions outre à l’interdit qui autrefois nous avait arrêtés, et notre jouissance en était décuplée. Je baisais ma cousine, je la faisais jouir intensément.

J’extirpai de son con ma queue ramollie et m’étendis tout contre Edeline, l’embrassant dans le cou. Elle tenait dans sa main ma bite gluante et caressait mes couilles vidées. Edeline savait combler le mâle de toutes les façons possibles et imaginables :

— Afin que notre union soit complète, je te ferai jouir dans mes trois trous, me murmura-t-elle à l’oreille.

Etonnante cousine !

Nous avons pris une douche ensemble. Je couvrais de mousse son opulente poitrine, je me délectais du chuintement obscène émis par sa vulve quand je la faisais rouler dans ma paume.

Sous les jets d’eau chaude, elle me fit me retourner pour mieux me laver le dos. Je savourai alors un plaisir nouveau : après m’avoir savonné, Edeline fit glisser ses seins le long de mon dos, frotta sur mes fesses ses tétons durcis. Accroupie dans la baignoire, elle passa un bras autour de moi, s’empara de ma bite qui reprenait vigueur. Je faillis suffoquer de surprise : ma chaude cousine avait glissé son autre main entre mes fesses et poussait son doigt dans mon anus. Instantanément, ma queue redevint raide, dure comme du bois. Edeline la serrait comme un trophée. Elle riait, la coquine :

— Alors, c’est vrai. Vous les hommes, quand on vous enfonce un doigt dans le cul, ça vous fait bander, bande de cochons !

Elle faisait tourner son index dans mon rectum. Dans sa main, ma bite était tendue à faire mal.

— Arrête, Edeline… Oh ! On ne m’a jamais fait ça…

— Tu me croiras si je te dis que moi aussi… C’est la première fois que je fais ça ! Oh ! ajouta-t-elle, si tu savais, Gil, comme je suis contente que ce soit avec toi ! Vas-y, n’aie pas peur, décharge dans ma main…

Elle me branla de façon si efficace que j’ai craché un jet de sperme. Retirant alors sa main de mon cul, elle s’est mise à genoux devant moi, a embouché ma bite. Les mains appuyées au mur carrelé, je jouissais, extasié, lui envoyant tout mon foutre dans la gorge, en prononçant tout bas son prénom.

« Ma bite glissait dans la bouche de ma cousine, me procurant des sensations merveilleuses. »

Edeline se dégagea, se releva, et collant sa bouche à mes lèvres, me fit connaître le goût de mon propre sperme mêlé à sa salive.

— Si tu ne m’avais pas appelée, Gil…

— Je t’ai appelée et je suis là.

Je suis sorti de la douche pour m’essuyer, puis j’ai frictionné le dos de ma séduisante cousine.

*  *  *

J’ai jeté un coup d’œil à ma montre : dix-huit heures. J’étais arrivé à Bavay depuis trois heures, et je retrouvais à la fois, en la même personne, ma cousine Edeline et la fameuse Cindy. Avant de sortir de la salle de bains équipée de façon luxueuse : baignoire avec douche multijets, double lavabo, bidet et toilette, deux portes, l’une donnant sur la chambre, l’autre sur le palier, j’ai invité Edeline à venir dîner dans un excellent restaurant à Valenciennes où nous pourrions poursuivre notre intéressante discussion de travail.

Elle se pendit à mon cou. Une grande serviette-éponge l’enveloppait tout entière.

— A une condition, mon gros cochon de cousin.

— Je t’écoute, fis-je, intrigué.

— Je ne veux pas qu’après m’avoir ramenée à Bavay, tu refasses de nuit trente-cinq kilomètres sur des départementales mal éclairées pour rentrer chez toi. Tu as vu mon lit, il est assez grand pour nous deux, non ?

Comment n’aurais-je pas été d’accord ? Le lendemain était un samedi, j’étais libre comme l’air.

Il fut décidé qu’on passerait d’abord chez moi, à Condé-sur-l’Escaut, avant de filer sur Valenciennes, pour que je prenne quelques affaires de toilette.

— Demain matin, après le petit déjeuner, reprit Edeline, on se mettra au travail. On fouillera dans le passé de la serveuse Cindy…

Dans l’ambiance feutrée du Musigny, le repas fut excellent, le vin chambré à point. J’ai dormi ensuite comme un loir, blotti contre le corps doux et chaud de ma cousine Edeline, rêvant de connaître enfin la tumultueuse histoire de son passé de serveuse.

— Quand on vous enfonce un doigt dans le cul, ça vous fait bander.

Les semaines qui ont suivi, j’ai passé beaucoup d’heures à écouter Edeline, à lire ses notes consignées dans des cahiers d’écolier, à regarder les photos, toutes plus excitantes les unes que les autres. Le soir, nous allions au restaurant, puis, après l’amour, on s’endormait l’un contre l’autre, dans le grand lit rond. J’avais, à la fin, tous les éléments indispensables pour faire un récit véridique des à-côtés de la vie des routiers qui autrefois fréquentaient le bar-tabac de Saint-Amand-les-Eaux, du rôle que ma cousine y jouait d’abord comme serveuse puis comme patronne de l’établissement.

A part certains passages où j’exprime ce que je ressens, j’ai choisi de faire parler Edeline à la première personne, comme si c’était elle-même qui racontait ses aventures, chaudes, passionnées, où le seul maître était le plaisir sexuel et rien d’autre.

CHAPITRE II

LE RÉCIT D’EDELINE :
LA LINGERIE COQUINE

Tout a commencé en 1987. Divorcée et sans enfant, j’avais alors trente-trois ans et vivais avec Olivier, un chauffeur-routier français de quarante ans. D’origine belge, je m’étais installée chez lui, à Bavay. Olivier avait eu quelques aventures amoureuses, mais était toujours célibataire. Se consacrant entièrement à son travail, il ne rechignait pas sur les heures à passer sur les routes, ce qui avait dissuadé plus d’une femme de s’installer avec lui. La maison qu’il avait acquise grâce à son compte en banque bien fourni était en cours de paiement. Si je voulais en profiter, je devais y mettre ma quote-part. On passa donc un accord devant notaire, et chaque mois une grosse partie de mes allocations de chômage filait dans la caisse commune de notre couple. Je dois avouer que pour moi, financièrement, c’était plutôt difficile, et je ne parvenais pas à retrouver un boulot de caissière dans la région. Pour passer le temps pendant les longues absences d’Olivier qui effectuait régulièrement des transports à l’étranger, je lisais des romans à l’eau de rose et fréquentais assidûment un centre de fitness à Cambrai, non loin de chez nous, histoire de garder la ligne. Avec une taille d’un mètre soixante-dix et un poids de cinquante-deux kilos, j’arborais fièrement ma silhouette de vamp à chevelure blonde. Pour faire admirer ma belle poitrine, je portais des décolletés provocants ; je m’habillais en minijupe, exhibant mes cuisses galbées, et dans la rue, les hommes se retournaient sur mon passage. J’en avais la tête qui tournait ! Olivier, parfois, trouvait que j’en faisais trop :

— Edeline, me dit-il un jour, tu sais que je t’adore, tu es la femme la plus douce, la plus aimable que je connaisse, mais je n’ai pas envie qu’on pense que je me suis mis en ménage avec…

Il n’avait pas achevé sa phrase. J’avais deviné. J’ai essayé alors de lui faire comprendre qu’une femme aimait être admirée, séduire par sa féminité. Ce n’était pas parce que je portais des jupes courtes et des décolletés coquins que j’étais une pute. Il avait acquiescé, mais je voyais bien qu’il l’admettait difficilement. Malgré ces divergences de vue, Olivier, en général, me laissait m’apprêter comme je le voulais quand on sortait ensemble en ville. Quant au sexe, j’avoue que je restais souvent sur ma faim. Après deux ou trois semaines d’absence, Olivier rentrait fourbu de ses longs trajets sur les routes. Alors, la chose était vite liquidée. Et je me replongeais dans la lecture d’histoires romantiques, où le sexe n’était pas trop présent.

En l’absence d’Olivier, j’allais parfois passer plusieurs jours chez ma mère, à Dour, la première petite ville belge après la frontière, à dix kilomètres de Bavay. Agée de cinquante-neuf ans, elle était veuve depuis peu. Je l’aidais à entretenir sa maison et son jardin. C’est d’ailleurs d’elle que tout est parti. Sans avoir jamais imaginé comment les choses tourneraient, elle est pourtant à l’origine de toute l’histoire.

*  *  *

Nous étions très proches l’une de l’autre, ma mère et moi. Ce jour-là, pendant que nous prenions le café, elle déclara qu’elle avait quelque chose d’important à me confier. Comme elle ne se décidait pas à parler, j’ai d’abord pensé à un secret de femme ; à un secret d’alcôve, influencée que j’étais par tous les Harlequin que je dévorais. Or il s’agissait d’une tout autre question.

Depuis plus de quarante ans, elle se sentait chargée d’une dette envers les parents de Pierre, un de ses amis d’enfance ; elle me fit le récit d’un événement terrifiant, auquel par bonheur elle avait échappé. En 1944, à la fin de la guerre, des troupes allemandes quittaient cette région de Belgique en empruntant la route qui mène de Dour à Bavay, au bord de laquelle habitaient Pierre et ses parents. Certains soldats n’hésitaient pas à entrer chez les habitants pour les terroriser, emmener de force et violer les jeunes filles qu’ils trouvaient à leur goût. Ma mère, Louise, une jeune et jolie fille à l’époque, se trouvait chez les parents de Pierre le jour où des soldats arrivaient. Le bouche-à-oreille avait bien fonctionné, mais Louise n’avait plus le temps de rejoindre son domicile, dans le centre de Dour. En l’espace de quelques minutes, Pierre et son père l’emmenèrent dans la cave à charbon. On l’enferma dans deux sacs en toile de jute, puis on la fit disparaître entièrement sous un tas de charbon adossé à un mur donnant sur la cour arrière et dans lequel un trou d’aération avait été pratiqué.

En faisant irruption dans la maison, les deux Allemands trouvèrent Pierre et son père en train de jouer aux cartes, et la mère occupée à faire la lessive. Ils visitèrent la cave sans rien découvrir, burent d’un trait le petit verre de fine Napoléon que le père de Pierre, la peur au ventre, leur tendait, et s’en allèrent. Louise était sauvée.

Dès qu’ils furent sortis, Pierre voulut se précipiter à la cave, mais son père le retint : il était plus prudent d’attendre que la colonne des Allemands ait passé la frontière française à dix kilomètres.

Enfin Louise, fut libérée. Couverte de poussière noire de charbon, elle respirait à peine, mais elle était sauve. Tous quatre pleuraient, et pour se réconforter, burent à leur tour un petit verre de fine Napoléon.

— Tu comprends, me dit ma mère, ces gens ont pris des risques pour moi, sans eux, je ne serais sans doute plus là. Ils sont morts à présent.

L’émotion m’empêchait de dire le moindre mot. Je remplis nos tasses de café. Ma mère, après s’être essuyé les yeux, poursuivit son récit.

Depuis un mois, Pierre était veuf. Il avait du mal à gérer seul son bar-tabac à Saint-Amand-les-Eaux. L’établissement était très fréquenté par les nombreux transporteurs routiers qui filent vers le sud ou vers le nord de la Belgique et des Pays-Bas. Il fallait préparer les repas, servir à boire et à manger à tous ces hommes. Ma mère souhaitait, ni plus ni moins, que j’aille aider Pierre à tenir son ménage, préparer les repas, repasser.

— Ainsi, conclut ma mère, si tu acceptes, j’aurai payé ma dette envers le fils de ceux grâce à qui je suis toujours en vie.

Il y eut un long silence. La salle à manger s’assombrit subitement : un gros nuage noir passait dans le ciel, annonçant l’orage qui se préparait. Dans ma tête, tout allait très vite. Je ne voulais pas décevoir ma mère, en même temps, je n’avais pas très envie de faire plusieurs fois par semaine trente kilomètres pour aller tenir un ménage. Et puis, Pierre, l’ami de ma mère, je ne l’avais vu qu’une seule fois, et il me faisait l’effet d’un homme rude, froid, sévère. Tout cela, je le dis à ma mère. Ce dernier argument la fit sourire.

— Pierre est justement tout le contraire de ce que tu penses. C’est un homme d’un caractère doux, galant avec les femmes… enfin maintenant, il a soixante ans.

— Soit. Si j’accepte, je ne pourrai plus venir aussi souvent te voir, m’occuper du jardin.

Elle utilisa un argument de poids qui emporta ma décision : au lieu de mener une existence morne, j’aurais un boulot, je verrais du monde, gagnerais de l’argent.

Au fond de moi, je savais que ma mère avait raison.

— Laisse-moi le temps d’y réfléchir et d’en parler à Olivier, lui ai-je répondu.

Car là était le nœud du problème.

*  *  *

Olivier m’avait souvent parlé de ses collègues, chauffeurs-routiers comme lui : « Quand ils rencontrent une femme jeune et bien roulée, ils essayent de se la faire par tous les moyens », disait-il. « Et ils accrochent dans leur cabine des photos de filles découpées dans des magazines. Moi, avant de te connaître, je faisais comme eux. »

Mon physique avait tous les critères requis pour être draguée. Olivier s’opposerait donc sûrement à mon projet.

Il devait rentrer deux jours plus tard. Je m’étais décidée à prendre le boulot, mais je devais trouver une astuce pour convaincre mon homme.

Pour la première fois, afin qu’il me laisse aller travailler chez Pierre, je lui ai menti. J’ai raconté tout ce qui était arrivé à ma mère et ce qu’elle attendait de moi. Jusque-là, Olivier acquiesçait en silence.

— Mais quel commerce tient-il donc, cet ami de ta mère ?

« Nous y voilà », pensai-je.

— Une librairie ! Non seulement, je pourrai avoir gratuitement tous les livres que je veux, mais je toucherai un salaire au bout du mois.

Olivier finit par accepter. Mais à condition que je m’habille de façon convenable.

— Quand commences-tu ce boulot ? demanda-t-il.

— Dans quinze jours, au début de mois prochain.

J’avais fait mon calcul : Olivier me rappela qu’il partait à la fin du mois effectuer un long transport qui l’éloignerait de la maison pour une bonne vingtaine de jours, ce que je savais déjà. Cela m’arrangeait, car je redoutais qu’il ait l’idée de passer me dire bonjour à la « librairie » tenue par Pierre. D’ici là, j’avais le temps de me retourner.

*  *  *

Le bar-tabac de Saint-Amand-les-Eaux était fermé le lundi, c’est donc un mardi que j’ai commencé à travailler. Olivier était parti la veille pour un long périple dans le sud-est de l’Europe.

Ce jour-là, j’avais revêtu une petite robe sage, qui m’arrivait au-dessus du genou, et je m’étais maquillée de façon discrète. Prévenu par ma mère que j’acceptais de venir le seconder, Pierre me fit un excellent accueil. Il m’offrit un café et nous avons parlé un peu de tout et de rien. C’était un homme bien bâti, avec un léger embonpoint, qui faisait dix ans de moins que son âge malgré son crâne dégarni. Son visage n’était marqué d’aucune ride, et il était doté d’une belle dentition qu’il n’hésitait pas à montrer en arborant de larges sourires. Il me faisait penser à Jack Nicholson, l’acteur américain.

Tout en bavardant, il portait sur moi des regards « qui déshabillent », qui me faisaient frissonner. Il m’a demandé ce que faisait mon compagnon car ma mère ne lui en avait rien dit. Il eut un sourire approbateur en apprenant qu’Olivier était VRP pour une grosse société de matériel informatique et était souvent absent pour plusieurs jours. Pierre me fit faire alors le tour du propriétaire. Sa coquette maison était située à l’arrière de son établissement commercial, et se prolongeait par un joli jardin avec une petite pièce d’eau, un banc, et quelques fleurs. Un corridor permettait de passer de la maison d’habitation au bar-tabac sans être obligé de sortir.

Pierre me montra trois petites chambres, avec douche et cabinet de toilette, situées à l’étage du bâtiment abritant le bar-tabac. Il m’expliqua que certains routiers préféraient parfois y passer la nuit, en payant pour avoir un bon lit, plutôt que de dormir dans leur camion. Je devrais donc aussi entretenir ces trois chambres-là. Le boulot n’allait pas me manquer ! Mais l’endroit me paraissait agréable, et Pierre, sous ses abords bourrus, se montrait prévenant envers moi. Je me suis donc mise au travail avec optimisme.

Je partais de Bavay dès sept heures trente du matin, et n’étais de retour qu’une dizaine d’heures plus tard. Les premiers jours, je rentrais épuisée à la maison. Je prenais une bonne douche, buvais un Coca pour relancer la machine. Pierre était satisfait de mon travail ; notre relation devenait de plus en plus conviviale. On continuait à se vouvoyer, mais on se faisait la bise quand j’arrivais le matin. Je repartais en fin d’après-midi. Pierre était alors affairé auprès des clients du bar – routiers et représentants de commerce qui composaient sa clientèle – aussi, je quittais la maison par le jardin. En traversant le parking devant son bar-tabac, je lui faisais un grand geste de la main, auquel il répondait de la même façon.

Je m’adaptais aisément à ce job. J’avais mon samedi pour fréquenter la salle de fitness, et le lundi, jour de fermeture du bar-tabac, pour mon ménage personnel. Mais quand j’ouvrais ma garde-robe, je pinçais les lèvres, soupirais, regrettant de ne plus porter que pendant mes jours de congé les vêtements qui mettaient ma silhouette en valeur. Et seulement si Olivier était absent. Pour faire du shopping, aller chez le coiffeur et l’esthéticienne, j’enfilais un haut très décolleté et une minijupe en cuir. C’était si agréable de sentir le regard des mâles sur mes seins, sur mes fesses !

Trois semaines s’étaient écoulées depuis que j’avais commencé ce boulot. En m’accueillant un matin, Pierre prit un air embarrassé :

— Je ne veux pas vous perdre, Edeline, sans votre aide, je n’en sortirais pas. J’ai quelque chose à vous dire, mais j’ai peur que vous le preniez mal.

Je répondis qu’il pouvait parler en toute franchise, que j’étais prête à l’écouter.

Il arbora un sourire :

— Voilà. Vous êtes belle, aussi je trouve que vous devriez vous habiller plus… sexy. Mettre votre poitrine, vos jambes en valeur. On dirait que ça vous gêne de vous découvrir… Je ne vous choque pas, au moins, Edeline ?

Je jubilais intérieurement, me retenant de lui sauter au cou.

— Non, dis-je, au contraire, ces propos sont très flatteurs pour moi.

J’ai expliqué alors en rougissant que j’aimais porter des tenues aguichantes, mais que je n’osais pas les mettre pour venir travailler, de peur justement de le choquer, lui l’ami de ma mère.

On a ri ensemble, soulagés l’un et l’autre.

— On est faits pour s’entendre, dit-il, c’est parfait. Allez ! Faut que j’aille ouvrir le bar.

Ce jour-là, j’ai accompli mes tâches ménagères le cœur léger, en songeant à ce que j’allais me mettre le lendemain. Le hic, c’est qu’Olivier, qui venait d’effectuer un transport routier vers l’Espagne, était maintenant à la maison pour une dizaine de jours. Tant pis, me dis-je. J’avais tellement envie de me faire plaisir que je trouverais le moyen de m’habiller à mon goût. Je n’eus pas à réfléchir longtemps. Il y avait toujours dans ma voiture le sac de sport que je prenais pour aller le samedi au centre de fitness ; il me suffisait d’y enfouir les vêtements et les dessous que j’enfilerais en arrivant au travail, et le tour était joué.

Olivier me vit donc partir le lendemain matin vêtue comme il le souhaitait. J’ai emprunté, comme d’habitude, un morceau d’autoroute pour contourner Valenciennes, et me suis arrêtée sur une aire de parking. J’ai filé me changer dans les toilettes, ce qui ne m’a pris que quelques minutes, et dans la voiture, avant de redémarrer, j’ai accentué mon maquillage.

En arrivant, j’eus droit, de la part de Pierre, à un sifflement d’admiration. J’avais mis une minijupe en jean, et par-dessus un soutien-gorge pigeonnant, j’avais passé un débardeur rouge très décolleté. A cela, il fallait ajouter une paire de bas résille noirs et des escarpins à lanières. Pour compléter le tout, je m’étais maquillé les yeux et les lèvres.

— Très réussi, Edeline ! Vous êtes une femme séduisante. Habillez-vous toujours comme ça pour venir travailler !

— Merci du compliment, Pierre.

Il m’a embrassée sur les deux joues et s’est reculé pour m’examiner. Les joues en feu, je me sentais déshabillée par son regard.

— Il a de la chance votre compagnon, dit-il en poussant un soupir, de vous avoir dans son lit…

J’ai soupiré à mon tour :

— Oh, lui, vous savez… toujours fatigué…

Pierre retourna dans le bar. Deux routiers attendaient au comptoir qu’il leur serve le petit déjeuner.

Les jours se suivaient. Chaque matin, Pierre guettait mon arrivée et s’extasiait à ma vue.

— Avec vous, je me sens revivre, disait-il souvent. Dommage que…

Il n’achevait pas, disparaissait aussitôt dans le bar.

*  *  *

On était en mai. Il faisait chaud dès le matin. J’avais emporté, ce jour-là, dans mon sac, pour faire le ménage, un fin tablier bleu, sans manches. Une fois dans la maison, pour être plus à mon aise, j’ai ôté ma jupe et mon T-shirt, je l’ai enfilé par-dessus mon string et mon soutien-gorge, et je me suis mise au travail en commençant par la chambre de Pierre.

En passant devant le miroir de la coiffeuse, meuble que Pierre avait dû garder en souvenir de son épouse, je me suis rendu compte que mes dessous étaient visibles par transparence. Puis je me suis approchée de la commode à quatre tiroirs, assez hauts et profonds. Cela faisait un moment que j’étais tenaillée par l’envie de voir ce qu’ils contenaient, mais jusque-là, j’avais réussi à réfréner ma curiosité. Cette fois, n’y tenant plus, me sachant seule, j’ouvris le premier tiroir du haut, d’abord à peine, puis en grand. Il contenait de la belle lingerie féminine. J’ai ouvert ensuite les trois autres. Tous ces tiroirs renfermaient une collection complète de lingerie fine, gaines et corsets à lacer ou agrafer dans le dos, avec jarretelles, porte-jarretelles et soutiens-gorge de couleurs variées, bas à couture, divers modèles de culottes. Admirative, je les touchais, les froissais dans ma main, passais sur ma joue la soie, le satin d’une petite culotte ou d’un jupon.

Je n’étais pas au bout de mes surprises. Il y avait aussi des modèles nettement érotiques et de style plus moderne : soutiens-gorge à bonnets troués, strings fendus, porte-jarretelles en cuir ou à chaînettes, redresse-seins… Je m’aperçus que tous ces articles étaient à mes mensurations, 90 B – 60 – 90.

Tout excitée, par ce que je venais de découvrir, j’essayais de me représenter l’épouse de Pierre. Elle avait sûrement un beau corps, à en juger par son linge. Mais son visage, la couleur de ses yeux, de ses cheveux ?

Fébrilement, je saisis une longue guêpière blanche, satinée, de style rétro, couverte de petites fleurs roses. Pourvue de quatre jarretelles élastiques, elle s’attachait dans le dos par six agrafes, et était retenue aux épaules par deux fines bretelles. Je n’avais malheureusement pas le temps de la passer, mais je la serrais contre mon corps en m’observant dans les portes tout en glace de la garde-robe.

Je tressaillis soudain. Je demeurais clouée sur place, face aux miroirs, la guêpière serrée contre moi.

— Je le savais, Edeline, que votre curiosité serait la plus forte, et que vous aviez un corps fait pour toutes ces belles choses !

Pierre était debout à l’entrée de la chambre. Depuis combien de temps ? Je ne l’avais pas entendu arriver. A cette heure, les rayons du soleil illuminaient la chambre ; Pierre voyait donc que, sous ma blouse légère, je n’avais que mes dessous noirs. Mais ce n’est pas cela qui me faisait honte. C’est le fait d’être prise en train de fouiller dans les tiroirs de sa maison. Je me suis retournée en bredouillant quelques mots d’excuse, serrant toujours la guêpière contre moi.

Il me laissait parler, ou plutôt m’embrouiller dans mes lambeaux de phrases. Il s’amusait visiblement de ma gêne.

— Vous avez vu le reste de la collection ?

Inutile de mentir, surtout au point où j’en étais. Il aurait deviné.

— Euh… oui, je n’ai pas pu m’en empêcher…

— Détendez-vous donc, Edeline. Je n’ai pas la moindre envie de vous reprocher quoi que ce soit. Cette lingerie vous irait à ravir.

J’ai remercié Pierre, soulagée au fond de moi, et j’ai rangé la guêpière à sa place, dans le tiroir. Puis je me suis immobilisée face à lui. Je me mordis la lèvre en remarquant qu’un bombement s’était formé à l’endroit de sa braguette. Pierre regardait sa montre.

— Seize heures trente. Avez-vous un peu de temps ? demanda-t-il. Il faut qu’on parle, tous les deux.

J’ai acquiescé.

— Alors, je vous attends en bas. C’est calme aujourd’hui. Jacqueline fera la salle sans moi.

Jacqueline, la serveuse, n’avait rien pour attirer le regard des hommes. J’ai ôté mon tablier, enfilé ma jupe et mon T-shirt, et suis allée retrouver Pierre dans le bar-tabac.

On a pris le café dans l’arrière-cuisine dont la fenêtre donnait sur le jardinet. Toute la lingerie que j’avais découverte dans les tiroirs de la commode, Pierre l’avait achetée petit à petit à son frère, maintenant décédé, qui était autrefois représentant en sous-vêtements féminins.

— J’achetais ces articles pour ma femme, mais elle refusait de porter les modèles les plus osés. « C’est pour les putes », disait-elle. Je lui demandais de les porter pour moi, pas pour la galerie, mais elle ne voulait rien entendre.

J’étais de l’avis de Pierre. On n’est pas obligée d’être une pute pour mettre des dessous coquins. Il faut seulement avoir un beau corps. Mais j’étais loin de m’attendre à la proposition qu’il allait me faire : me photographier avec certains de ces dessous, surtout les plus affriolants. Les photos seraient accrochées aux murs des chambres où les routiers pouvaient passer la nuit, et dont j’assurais l’entretien. Le trouble m’envahissait à mesure qu’il m’exposait son projet ; je sentais monter en moi une étrange excitation. Le sang battait à mes tempes, j’avalais avec peine ma salive.

— Ces gars-là sont toujours seuls sur les routes, alors des images érotiques autour d’eux les aideront à s’endormir. Tu vois ce que je veux dire, Edeline, n’est-ce pas ? fit-il, me tutoyant.

Il me confia qu’il avait depuis longtemps cette idée dans la tête. Des filles superbes comme celles qui sont montrées dans les magazines, on n’en voyait pas beaucoup dans le coin. Et voilà que j’apparaissais comme dans un conte, pour venir travailler chez lui !

— Tu vois que tu as bien fait d’être curieuse et d’ouvrir les tiroirs, ça m’a décidé à t’en parler.

Il y eut un long silence. Pierre était assis en face de moi, à la petite table de la cuisine. Voyant mon trouble, il posa la main sur mon bras :

— Tout cela, bien sûr, restera entre nous. Si tu acceptes ce que je te propose, ta mère n’en saura rien.

D’une main tremblante, j’ai vidé ma tasse de café, recueillant dans la petite cuiller un peu de sucre fondu.

— Pierre, dis-je, je boirais bien autre chose !

Il se leva aussitôt.

— Mais oui, un petit verre te fera du bien, dit-il en filant dans le bar.

Je suis donc restée seule quelques instants. Dans ma tête, les pensées et les images se bousculaient. Si je refusais, Pierre n’irait-il pas, pour se venger et me punir, raconter à ma mère l’indiscrétion que j’avais commise en ouvrant les tiroirs de la commode ? D’autre part, j’avais toujours rêvé de poser en petite tenue pour un catalogue de mode, ou un magazine. Pourquoi fallait-il que ce soit justement Pierre, l’ancien ami de ma mère, qui m’offre l’occasion de réaliser mon fantasme ? Qu’importe, après tout. Ces routiers allaient bander, ils allaient se branler devant les photos prises de moi en tenue légère et émoustillante, et moi, je mouillerais en y pensant le soir dans mon lit. Et puisque je n’allais jamais dans le bar au cours de la journée, ils ne verraient pas le modèle en chair et en os. Alors où était le risque ?

— Avec cette guêpière, vous seriez irrésistible !

L’exaltation en moi se mêlait à l’angoisse. Il faisait chaud ; des gouttes de sueur perlaient le long de mon échine. Pierre revint dans la cuisine, un verre d’alcool dans chaque main.

— Tiens ! Un Bailey’s Irish Cream. Tu aimes ça. Moi, je préfère le whisky pur, avec un glaçon.

Il me fallait bien ça pour avaler la proposition qu’il venait de me faire. J’en ai bu une bonne lampée, puis j’ai demandé à Pierre quand il comptait me faire poser pour les photos. Exhalant un soupir de soulagement, il fit tinter son verre contre le mien pour sceller notre entente.

— On fait ça le lundi, jour de fermeture du bar. Tu es d’accord ?

CHAPITRE III

LE RÉCIT D’EDELINE :
LES PHOTOS OSÉES

Olivier, ce lundi-là, était de repos, mais je n’eus pas besoin d’inventer un prétexte pour m’absenter. Il avait choisi un nouveau hobby, la pêche, pour se détendre quand il n’était pas sur les routes. Il venait, en conséquence, de se payer un matériel coûteux. Il allait l’essayer sur un large bras de la Sambre, à une vingtaine de kilomètres de Bavay. De mon côté, je partis en training, comme pour aller faire des courses, mais avec ma trousse de maquillage dans mon sac.

Je suis arrivée chez Pierre, vers quatorze heures. Pour me mettre à l’aise, il commença par me servir un porto.

— Qu’est-ce que c’est que cette tenue ? dit-il en plaisantant. Tu es faite pour porter tout ce qui affole les hommes, Edeline…

Je lui ai alors expliqué le stratagème que j’avais trouvé pour qu’Olivier me permette de travailler chez l’ami d’enfance de ma mère.

— Il croit, dis-je que je suis employée dans une librairie !

Pierre m’a donné ensuite des indications sur la façon de travailler.

— La complicité entre toi et moi, c’est le plus important, Edeline. Tu dois me faire confiance. Il faut que tu sois naturelle, on ne doit pas voir que tu poses.

Loin de me calmer, cette explication fit monter la fièvre en moi. Je devais m’habituer à me promener en petite tenue dans toutes les pièces de la maison, et lui me prendrait en photo dans la cuisine, le salon, la salle de bains, et aussi dans le jardin. C’est seulement ainsi que j’apprendrais à me comporter de façon naturelle.

Pour la première séance de pose, Pierre avait préparé sur le grand lit des dessous d’époque – 1963, avait-il précisé. Il me laissa seule dans la chambre pour que je me déshabille et les essaie.

Nue, assise devant la coiffeuse, j’ai commencé par maquiller mon visage, mes yeux, mes lèvres. Puis j’ai mis la petite culotte de coton couleur chair, et par-dessus, une gaine serrante qui montait plus haut que le nombril. Elle était munie de courtes jarretelles auxquelles j’ai fixé les bas bruns que je venais d’enfiler. Ça me faisait tout drôle car je n’avais encore jamais porté de jarretelles. J’ai passé ensuite le soutien-gorge : les bonnets à armature, enfermaient complètement mes seins en les rehaussant. Rouge d’excitation, je me mirais devant les portes de la garde-robe, me tournant et me retournant et prenant différentes poses. J’ai coiffé mes cheveux et suis sortie de la chambre. Pierre me photographia en train de descendre les marches menant au living.

— Bien, Edeline… C’est comme ça que tu me plais le plus.

Il me prit ensuite au salon, un pied sur l’accoudoir du divan, en train de rattacher ma jarretelle.

— Va à la cuisine maintenant. Tu cherches quelque chose tout en haut du placard, oui, c’est ça, en bas maintenant, tu t’accroupis… Ne t’occupe pas de moi.

Peu à peu, je me détendais, ma démarche, mes gestes devenaient plus naturels.

Sur l’injonction de Pierre, je suis remontée me changer. J’ai mis une gaine noire, qui montait presque jusqu’au soutien-gorge, mais ne descendait pas très bas. Satinée sur le devant, transparente sur les côtés garnis de quelques motifs floraux. La culotte était en satin noir. Les bonnets à armature du soutien-gorge, terminés par des pointes, donnaient à mon 90 de tour de poitrine une allure agressive. Les bas nylon, noirs à couture, tenaient par de longues jarretelles. Le trouble m’a reprise quand j’ai contemplé mon image dans la glace.

J’ai regagné le living d’un pas mal assuré.

— Si quelqu’un me surprenait dans cette tenue, ici, avec toi, il pourrait s’imaginer…

— Et alors ? On dirait que tu es au supplice ! Au contraire, aie l’air fier d’exposer ton corps moulé dans ces dessous chers, qui te vont si bien. Complicité avec le photographe, n’oublie pas !

Il me mitraillait. Mains aux hanches, je souriais. Il m’indiqua la table à repasser dressée dans la cuisine. Je mimais le repassage d’un jupon, lui me photographiait et me prodiguait ses conseils :

— Libère-toi, Edeline. Au fond de toi, tu es coincée malgré les dessous que tu portes, malgré le maquillage… Regarde la plaque du fer, porte-la près de ta joue comme pour vérifier qu’elle est assez chaude…

Le flash crépita.

Pierre m’informa que dès les prochaines séances, je porterais des modèles plus osés. Il avait raison, pour que les photos soient vraiment réussies, il fallait faire sauter le blocage qui me retenait encore. J’aimais arborer des tenues sexy, il fallait que ça se voie sur les images. Mais j’étais fébrile à l’idée de porter devant Pierre certains dessous que j’avais vus en fouillant dans les tiroirs…

— Tu as raison, dis-je. Mais un petit porto m’aiderait à me libérer…

— Voilà une bonne réaction. On y arrivera, tu verras. On fait une pause. Assieds-toi à côté de ton photographe, comme tu es là, en petite tenue.

*  *  *

Je pris place sur le divan, croisai les jambes. Pierre me servit un porto, m’alluma une cigarette. Il s’ingéniait à faire de moi un véritable mannequin ; je ne voulais pas le décevoir. Il me prit en plongée tandis que je tirais une bouffée. Puis il s’enfonça dans un fauteuil placé devant moi pour boire son whisky, et me demanda de m’asseoir au bord du divan, les jambes un peu écartées.

— Il faut qu’on voie aussi ta culotte. Redresse-toi… Comme ça, oui. Ce soutien te fait une poitrine agressive, qui accroche le regard. Tire une bouffée et envoie-moi un peu de fumée… Mets l’autre main sur ta hanche… ça fait très années cinquante.

Docile, je penchais vers l’avant mon buste proéminent, crachant un nuage de fumée, yeux mi-clos. Mes tempes battaient.

— Bien… Très bien même. Finis tranquillement ta cigarette avant d’aller te changer. Je vais recharger mon appareil. Tu resteras là-haut. Je monterai prendre des photos.

Avant de quitter le salon, il murmura en approchant son visage du mien :

— Alors, Edeline, ça va mieux ? On aime faire le modèle pour photos de charme ?

— Oui… c’est spécial, mais ça me plaît.

Pierre effleura ma joue d’un baiser. Du revers de la main, il caressa l’un des côtés transparents de ma gaine.

— C’est une jolie pièce, qui ne peut être portée que par une jolie femme comme toi.

Il avait mis sa main sur ma hanche ! J’en étais toute troublée. Et puis, d’un seul coup, tout mon stress disparut. Je respirais enfin. J’étais jeune, j’avais un beau corps, on se retournait sur moi dans la rue ; grâce à Pierre, j’allais sortir de mon existence morne, et en même temps, grâce aux photos qu’il faisait de moi, procurer un peu de rêve aux routiers qui faisaient halte dans le café-tabac. Sans compter le plaisir que j’éprouvais à poser nue, avec des dessous affriolants…

La bouteille de porto était restée sur la table du salon. Dans l’euphorie de mes pensées, je me suis resservi un fond de verre que j’ai avalé d’un coup, puis je suis remontée dans la chambre. Le fond de ma culotte était tout humide. Poser me faisait mouiller.

*  *  *

Pour commencer, j’ai passé la guêpière blanche ornée de petites fleurs roses que je serrais contre moi le jour où je m’étais fait prendre. Sentant que j’étais observée, je me suis tournée vers la porte : Pierre se tenait immobile sur le seuil de la pièce. La guêpière était si longue qu’elle cachait, quand j’étais debout, la minuscule culotte, mais si décolletée que mes seins étaient presque entièrement découverts, et si ajustée que Pierre, sans mot dire, vint à mon secours pour me fermer les six agrafes. Le contact de ses doigts dans mon dos me faisait frissonner. Les gestes que je faisais pour enfiler les bas résille, les lisser, accrocher les jarretelles aux larges bords brodés étaient autrement sensuels que ceux que j’accomplissais au quotidien par habitude et nécessité. J’éprouvais des émotions inconnues, et j’avais l’impression, en voyant mon image dans les miroirs, d’être une autre moi-même.

J’ai mis ensuite l’une des paires de chaussures que j’avais apportées, à la demande de Pierre : des hauts talons vernis noirs, et je me suis redressée face aux portes tout en glace de la garde-robe. J’étais si comprimée que j’avais peine à respirer profondément. Mes seins étaient si bombés que j’avais l’impression qu’ils allaient d’un instant à l’autre sortir des bonnets qui les emprisonnaient sans toutefois couvrir le dessus de mes aréoles. Cette fois, j’avais vraiment l’air d’une prostituée prête à accueillir son client.

Je me suis tournée pour me voir de profil dans le miroir. Force m’était de constater que cette guêpière me faisait une poitrine aguichante. Je souris à mon image. La pensée d’Olivier effleura un instant mon esprit. S’il me voyait comme ça !

Je me suis assise sur le siège rond, dépourvu de dossier, devant la coiffeuse, et j’ai noué mes cheveux en queue-de-cheval, ramenant quelques mèches sur mon front, ce qui me donnait une tout autre apparence. Tandis que je couvrais de gloss mes lèvres rouge carmin, un déclic se produisit qui me fit me raidir : c’était Pierre qui me photographiait.

— Oublie-moi, fais comme si je n’étais pas là. Tu rêves, tu te fais plaisir, tu attends quelqu’un, tu te prépares pour lui plaire… Tu es superbe, ajouta-t-il.

Il prit encore des photos, à différents angles de la chambre, puis je me suis levée et, mains aux hanches, j’ai fait face à mon photographe. J’étais beaucoup plus détendue qu’au début. Lui, au contraire, son Hasselblad pendu au cou, me dévorait des yeux, les traits altérés par le désir.

— Cette photo-là, elle va les aguicher. L’article date des années cinquante, mais le résultat est d’un érotisme cru. Tout est dans le modèle qui le porte.

Je retenais ma respiration de peur de faire exploser mes seins hors de leurs niches. En acceptant de poser, j’offrais à Pierre un spectacle dont il se délectait. Non seulement j’assumais, mais ça m’excitait.

Pierre sortit de l’armoire une robe de chambre en satin bleu ciel, ornée d’un col de fourrure. Il me la tendit et me demanda de la passer en laissant les pans largement ouverts, puis il prit une photo.

— C’est bien. Ote-la maintenant, laisse-la glisser au sol.

Pierre s’accroupit devant moi. J’ai laissé le vêtement de satin s’étaler à mes pieds.

— Place tes mains sous tes seins, comme pour les offrir au photographe ou à celui qui regardera la photo.

Mon cœur battait à se rompre. Je me piquais au jeu. Je devenais telle qu’il me voulait : exhibitionniste, aguicheuse. Il me fit approcher de la fenêtre de la chambre, afin que la lumière du jour m’éclabousse ; ainsi, il n’aurait pas à se servir de son flash. La baie vitrée à deux battants donnait sur le parking, vide bien sûr, puisqu’on était lundi, jour de fermeture du bar. Au bout du par-king, on voyait la rue de la Croisette, et au-delà, un autre parking, bien plus grand où les routiers garaient leurs énormes camions.

— Ecarte le rideau, comme si tu voulais voir quelque chose dans la rue… garde l’autre main sur ta hanche.

Le rouge me monta au visage, une excitation mêlée de trouble s’empara de moi : au moment où j’écartais le rideau, un garçon de dix-sept ans environ passait sur le trottoir longeant le petit parking du bar, un cartable à la main. Pierre ne pouvait le voir ; il était assis sur le bord du lit. Poussé par son instinct de mâle, le jeune regarda dans ma direction, et loin de se détourner, ralentit le pas. Je restais figée. Il avait vu mon visage et cherchait à deviner le reste à travers le rideau.

— Bien… très bien… Ecarte un peu plus le rideau… Splendide, les rayons du soleil tombent en plein sur la guêpière !

Je ne sais ce qui m’a pris. Etaient-ce les deux portos qui faisaient leur effet ? La présence dans la rue du petit voyeur ? Toujours est-il que j’ai tiré un peu fort sur le rideau ; les attaches à roulette glissèrent sur le rail, dévoilant toute une moitié de mon corps. Mon sein presque dénudé se colla à la vitre chauffée par le soleil. Ce que je redoutais arriva : mon téton sortit de la guêpière, s’écrasant contre la vitre. Les joues en feu, je ne bougeais pourtant pas d’un pouce. Ma guêpière à fleurs apparaissait à moitié, et le jeune étudiant voyait aussi ma jambe gainée d’un bas résille accroché aux jarretelles. Pierre, sans se douter de rien, me mitraillait avec son Hasselblad.

— Qu’est-ce qu’on raconterait, dans le pays, sur mon bar, si quelqu’un te voyait du dehors !

D’où il était, Pierre ne voyait pas mon mamelon gonflé collé à la vitre. A quelques mètres de là, en contrebas, le garçon marchait lentement, la tête tournée vers moi. Il m’a semblé le voir rougir. A part au cinéma peut-être, il n’avait sûrement jamais vu une femme en guêpière, exhibant un sein nu à sa fenêtre. Il atteignit ainsi le bout du trottoir puis disparut derrière la haute haie de lauriers-cerises.

J’ai refermé le rideau tout en rentrant mon mamelon fugueur, d’un geste rapide, à l’intérieur du bonnet. Cette petite scène avait duré tout au plus une vingtaine de secondes, mais elle avait provoqué en moi un trouble étrange et agréable à la fois.

Je ne me reconnaissais plus. Pierre avait mis à jour une tendance cachée de ma personnalité. Il était le premier homme à me parler sans détour de mon corps, à s’intéresser à mes mensurations, à ma coiffure, à mon maquillage.

Pierre prit encore de moi une série de photos, me faisant enfiler d’autres dessous et prendre différentes pauses. Sans la complicité qui devenait de plus en plus étroite entre nous deux, je n’aurais jamais osé m’exhiber comme je le faisais.

*  *  *

Avant de redescendre, Pierre avait posé sur le lit la tenue dans laquelle il me voulait, et qu’il avait sortie du fond d’un des tiroirs. Je n’avais pas eu le temps de la voir le jour où j’avais eu l’idée de fouiller dans la commode. Les yeux ronds d’étonnement, j’ai enfilé, en guise de culotte, un long boxer en dentelle beige qui m’arrivait à mi-cuisses. Il était en tulle, ce tissu dont sont faits les rideaux. Puis j’ai passé un corset des années trente, du même beige, tendu par des baleines.

— Tu m’appelleras pour que je t’aide à le lacer, mais enfile d’abord les bas, car après, tu ne pourras plus te plier en deux, avait dit Pierre en sortant de la chambre.

J’ai mis le corset, enfilé la paire de bas noirs opaques que Pierre avait préparés. Puis, les bras croisés sur ma poitrine, j’ai appelé Pierre, qui entra aussitôt. Nos regards se croisèrent dans la glace de la coiffeuse.

— Ne serre pas trop, je vais étouffer, ai-je balbutié.

— Il le faut, Edeline. N’oublie pas que tu es le modèle de mes photos et de ma collection de lingerie.

Il me fit mettre les mains aux hanches pour tenir le corset pendant qu’il le serrait, nouait les lacets dans mon dos. A la fin, ma taille était si comprimée que j’en avais le souffle coupé. Mes seins, pressés l’un contre l’autre, étaient rehaussés et bombés comme deux gros globes, et à travers l’affreuse culotte en tulle, on apercevait ma toison pubienne.

Dans le miroir, je voyais se réaliser l’effet que Pierre voulait obtenir.

Non sans émoi, je sentis son souffle chaud sur ma nuque quand il serra les deux lacets du haut. J’étais en train de devenir entre ses mains une jolie poupée qu’il se plaisait à habiller selon ses fantasmes.

— Tu vois ce que tu aurais porté il y a soixante ans ? Tu as une taille de guêpe et une poitrine de matrone.

Pierre regardait le miroir par-dessus mon épaule, les mains posées sur mes hanches. Au bout de quelques instants, il quitta la chambre en me disant de le rejoindre en bas.

Non sans difficulté, car j’avais du mal à incliner le tronc, j’ai accroché les bas aux longues jarretelles du corset en posant le pied sur le siège de la coiffeuse. Je descendis enfin, en me tenant à la rampe de l’escalier : ma poitrine proéminente m’empêchait de voir les marches. Ma respiration était saccadée.

Pierre était à la cuisine. Il me photographia devant la gazinière, en train de simuler quelques gestes au-dessus des casseroles et poêles.

— Crois-tu vraiment qu’à cette époque, les femmes cuisinaient dans une pareille tenue.

— Pas toutes. Seulement les femmes en chaleur qui voulaient exciter les hommes. C’est bien ce que tu dois faire, n’est-ce pas ?

Il me prit de dos et de profil tandis que je mimais des gestes de cuisinière.

— Voilà, j’ai fini, dit-il. Maintenant, va dans le jardin. Le temps est doux, il fait très bon.

— Tu es sûr que personne…

— Mais non, rien à craindre. Promène-toi dans le sentier, regarde voler les papillons…

Un peu effrayée de mon audace, le cœur battant, je suivis les consignes de Pierre. Au point où j’en étais… L’air était si doux, les rayons du soleil si bons sur ma peau que je me laissais envahir par une torpeur qui n’était pas sans charme. Je me penchai pour humer le parfum d’une rose.

Pierre prenait des photos.

— Cueille-la, cette rose, dit-il en me tendant un sécateur.

Avec précaution à cause des piquants, j’ai pris la tige dans ma main ; je suis allée m’asseoir sur un vieux banc en bois verni, appuyant mon tronc raide contre le dossier. Pierre déposa son appareil, et s’approchant de moi, me prit la fleur, débarrassa la tige de ses épines, la glissa entre mes seins. On ne voyait plus que la rose rouge épanouie.

— Ça va faire une belle image, dit-il. Encore une dernière.

Il me fit pencher la tête en arrière, les bras étendus sur le dossier du banc.

— Comme si tu t’offrais au soleil…

Mue par l’envie de le provoquer, de moi-même j’ai écarté les cuisses, exhibant ma toison châtain clair à travers le tulle de la culotte rétro, me délectant de la chaleur solaire qui m’inondait. Les yeux fermés, je me représentais le sexe de Pierre en érection…

— Ce sera tout pour aujourd’hui. On a bien travaillé. Je vais préparer un bon café avant que tu reprennes le volant.

Je me suis levée. Pierre, debout à un mètre de moi, avait le feu aux joues ; il bandait. On se regardait sans prononcer une parole.

— Tu es content de ton modèle, ai-je demandé enfin pour rompre un silence qui devenait gênant.

— Est-ce que tu en doutes ? Quel photographe ne serait pas content de disposer d’une aussi belle femme pour présenter des sous-vêtements ?

J’ai baissé les yeux sur la bosse que formait sa braguette, puis tournant le dos, je lui ai demandé de me délacer le haut du corset ; je n’en pouvais plus. Je me remis ensuite face à lui. Je respirais mieux, ma poitrine était moins comprimée, mais j’avais toujours la rose entre les seins.

— Tu aurais pu faire une belle carrière de mannequin, tu sais, me dit Pierre. Moi, j’aurais aimé être photographe de mode. Dommage…

Spontanément je me suis écriée :

— Eh bien, toi et moi, on va se rattraper… rien que pour le plaisir. Toi seul en profiteras.

— Moi et les routiers. C’est pour eux qu’on fait ces photos. Tu es toujours d’accord ?

— Je n’ai pas changé d’avis.

Quelques minutes plus tard, nous prenions le café au salon. Il était déjà presque dix-sept heures. Je n’avais pas vu le temps passer.

— J’emporte la rose, dis-je en le quittant.

*  *  *

J’ai roulé à bonne allure : je tenais à rentrer avant le retour d’Olivier. Par précaution, tout de même, je me suis arrêtée sur l’aire d’autoroute pour me changer. En entrant dans la cafétéria, en minijupe et maquillée comme une pute, j’ai attiré sur moi les regards de tous les mâles. J’étais à la fois troublée et flattée. Dans les toilettes, je me suis nettoyé le visage, j’ai enfilé mon jogging.

Comme je le pensais, Olivier n’était toujours pas rentré de la pêche. Soulagée, j’ai filé prendre une douche. J’étais si excitée que je n’ai pas résisté à l’envie de me masturber sous les jets d’eau chaude. Je me revoyais en petite tenue devant Pierre qui me donnait ses instructions et prenait photo sur photo. Je croyais encore sentir ses doigts dans mon dos tandis qu’il serrait et nouait les lacets d’un corset du temps passé. Je me disais que lui aussi, peut-être, était en train de se branler en pensant à moi ; mon excitation en était accrue. Je me pelotais un sein, j’étirais mon téton tout en me caressant la chatte.

Je revoyais le visage du lycéen, le regard qu’il avait posé sur moi quand j’étais à la fenêtre, à demi nue, en guêpière. Alors je me suis mise à triturer mon clitoris gonflé, à le pincer entre deux doigts ; j’ai eu un orgasme si intense que je me mordis la langue pour retenir un cri. C’était délicieux. Pierre réveillait en moi l’exhibitionniste qui s’ignorait. Jamais, je n’aurais cru y prendre goût aussi vite.

Je sortais de la douche au moment où Olivier rentrait, content de sa première partie de pêche avec le matériel qu’il s’était acheté. Ce soir-là, j’aurais deux belles truites à préparer pour le dîner.

La pêche semblait avoir eu sur Olivier un effet aphrodisiaque. La façon dont il me regarda au cours du repas en disait assez. Je compris le message quand il se leva de table en disant qu’on allait se coucher. Je m’étais donné mon plaisir en fantasmant sous douche, j’avais surtout envie de récupérer, mais il me fallait jouer à la compagne attentionnée.

Olivier commença par me caresser les seins. Puis, après un soixante-neuf qui me procura un début de plaisir, il me prit dans la position du missionnaire. Tandis que mes pensées étaient ailleurs, sa bite coulissait trop vite dans mon vagin humide. Me représentant les routiers en train de se branler devant les photos que Pierre avait prises de moi, j’eus un nouvel orgasme, tandis qu’Olivier déchargeait dans mon con en ahanant.

— Es-tu heureuse ? me demanda-t-il quand il eut repris son souffle.

— J’ai un boulot qui me plaît, qui ne me fatigue pas trop, j’ai le temps d’aller au centre de fitness et faire du shopping en ville, et j’ai un homme qui me baise. Que demander de plus ?

Satisfait, Olivier s’endormit bientôt. Quant à moi, j’ai eu du mal à trouver le sommeil.

Le reste de la semaine se passa selon le même rituel : je partais de chez moi après avoir préparé le petit déjeuner, je me changeais dans la voiture, j’arrivais chez Pierre apprêtée et vêtue de façon sexy, comme il aimait. Quelque chose pourtant avait changé. Jamais nous ne faisions allusion aux séances de pose, mais les sourires, les regards pleins de sous-entendus que nous échangions disaient assez que nous y pensions l’un et l’autre.

Nous étions devenus complices.

CHAPITRE IV

LE RÉCIT D’EDELINE :
LE NOUVEAU LOOK

Ce fut un week-end morose. Le vendredi en fin de journée, mon travail étant terminé, je m’apprêtais à rentrer chez moi, quand Pierre vint me prévenir que, contrairement à ce qui avait été convenu, on ne ferait pas de photos ce lundi-là.

— Ah bon ? ai-je bredouillé, désappointée. Tu as abandonné ton projet ?

— Mais non, dit-il, visiblement content de constater que je paraissais attendre avec impatience la séance suivante. Simplement, je n’ai plus pensé que j’avais rendez-vous chez le dentiste.

Sa belle dentition, il y tenait et voulait la conserver le plus longtemps possible.

En cette fin de mai, la température avait fraîchi. Je portais ce jour-là un fin pull rouge dont je pouvais étirer l’encolure de façon à dénuder mes épaules, pour laisser voir les bretelles de mon soutien-gorge à bonnets push-up. Pierre posa ses mains sur mes épaules, roula dans ses doigts la bretelle de dentelle noire, m’embrassa sur les joues en murmurant :

— On se rattrapera le lundi suivant, va.

Le samedi après-midi, j’ai filé au centre de fitness pour évacuer une trop grande tension nerveuse. Sous l’œil étonné de mes amies, je me dépensais sans compter, travaillant mes abdominaux, mes fessiers, mes pectoraux comme si ma survie en dépendait. J’ai terminé par une séance de sauna avec elles, et en réponse à leurs questions ou remarques ironiques, je souriais en silence, gardant mon secret pour moi.

Quant à Olivier, il devait repartir le lundi pour un nouveau transport à l’autre bout de l’Europe. Il profita donc du week-end pour bricoler à la maison, mais aussi aller taquiner le goujon du côté de Pont-sur-Sambre, à une vingtaine de kilomètres de Bavay. Le dimanche, il ne me quitta pas de la journée, se montra très tendre avec moi. J’aurais dû me réjouir d’être ainsi choyée, mais en réalité, je le trouvais un peu trop collant.

C’était la dernière nuit que nous passions ensemble jusqu’à son retour ; il me fit l’amour sans fantaisie aucune, rapidement, on pourrait dire par hygiène. Pour la première fois depuis que nous étions ensemble, j’ai simulé l’orgasme. J’avais hâte qu’il s’endorme afin de pouvoir donner libre cours à mes fantasmes, la main sur ma toison, les doigts sur mes lèvres humides.

*  *  *

En arrivant le mardi, j’ai tout de suite demandé à Pierre des nouvelles de ses dents. Tout allait bien de ce côté-là.

— Et toi, dit-il, tu as passé un bon week-end ?

— Oh, ai-je soupiré, le train-train habituel : supermarché, fitness, cuisine, télé, dodo… heureusement qu’ici, j’ai d’autres activités !

Paroles imprudentes, lâchées sans réfléchir. Le cri du cœur.

En prononçant ces derniers mots, j’avais eu l’audace de faire un clin d’œil complice à Pierre qui répondit par un sourire avant de disparaître dans le bar.

Une fois dans la maison de derrière, j’ai allumé la radio et tout en époussetant les meubles, j’esquissais des pas de danse.

Le jeudi matin, Pierre a fait irruption dans la chambre où je faisais le ménage.

— Edeline, commença-t-il d’un air embarrassé, à propos des photos qu’on va faire lundi, il faudrait… si tu es d’accord bien sûr… prendre rendez-vous… enfin c’est pas facile à expliquer…

Il bafouillait, et son visage s’empourprait. Au fond, c’était un timide.

— Enfin Pierre, nous sommes en confiance, non ? Expose-moi franchement ton projet. De quoi parles-tu, avec qui dois-je prendre rendez-vous et pour quoi faire ?

Il m’expliqua alors qu’il voulait, pour la prochaine séance de pose, que je porte les dessous de sa collection les plus suggestifs. Je savais auxquels il faisait allusion, pour les avoir repérés dans le tiroir de la commode, et depuis, je rêvais de les mettre.

— Et où veux-tu en venir ?

— Dans les dessous que tu enfileras lundi prochain, tu serais encore plus bandante si tu étais rousse.

Il marqua un silence, attendant ma réaction.

— Rousse ?

— Oui, tu sais, une crinière rousse, toute bouclée, comme cette chanteuse américaine ! Ça plairait aux routiers, je t’assure.

J’étais loin de m’attendre à une telle demande. J’avais toujours été blonde, une blonde bien apprêtée ; Pierre m’avait photographiée en blonde sexy, et maintenant, je devais me teindre en roux. C’était clair, il voulait, sur les photos qu’il comptait accrocher aux murs des chambres destinées aux routiers, que j’aie l’air d’une pute ! Cette idée, qui aurait dû me révolter, me faisait mouiller…

Comme je ne répondais toujours rien :

— Il va de soi, ajouta-t-il, que la note du coiffeur est pour moi.

— C’est d’accord, dis-je. Je vais prendre rendez-vous. On verra comment je serai en rousse… surtout avec la lingerie que tu m’as réservée !

Il me serra dans ses bras, me donna un baiser appuyé sur la joue. Il murmura, après une grande respiration :

— Edeline ! Tu es merveilleuse !

Ma mère était contente de savoir que je travaillais chez son ami d’enfance, que je « payais sa dette », comme elle disait. Si elle avait su de quelle façon !

— Pourquoi te le cacher, Pierre… moi, après tout, grâce à toi, je m’épanouis.

Du bar nous parvenaient des éclats de voix. Pierre me fit un signe de la main et s’esquiva.

Pendant le trajet, j’essayais d’imaginer quelle tête j’aurais en sortant de chez le coiffeur. Une fois rentrée chez moi, en feuilletant mes magazines people, je suis tombée sur les photos de Tina Turner, la chanteuse américaine à laquelle Pierre avait fait allusion. A quarante-cinq ans, en guêpière noire et collants résille, elle avait toujours l’air d’une bombe sexuelle.

La chaleur m’envahissait. J’imaginais des routiers se branlant en regardant les photos d’une jeune femme rousse en tenue sexy. Cette femme, c’était moi ; les photos, c’est Pierre qui les avait prises.

Sans hésiter plus longtemps, j’ai sauté sur le téléphone, pris rendez-vous chez mon coiffeur, en lui expliquant ce que je voulais.

— Mais, me dit le gentil coiffeur qui s’occupait de ma tête depuis des années, en es-tu bien sûre ? Une belle blonde comme toi, avec de longs cheveux… et après, si tu changes d’avis, ce sera long avant que tu redeviennes ce que tu étais.

— Oui, Bernard, je suis décidée à changer de look.

Rendez-vous fut donc pris pour le samedi matin neuf heures. Le lendemain vendredi, en arrivant, j’ai annoncé la nouvelle à Pierre. Son visage s’éclaira.

— Bien dit-il, j’ai hâte de voir le résultat.

Quand je fus installée dans le confortable fauteuil de son salon de coiffure, Bernard me proposa de me mettre un cache sur les yeux jusqu’à ce que son travail soit terminé, ce que j’ai accepté.

— Regarde-toi une dernière fois dans le miroir. Dans deux heures, tu seras une autre.

J’avais la gorge nouée en entendant ces paroles, mais il n’était pas question pour moi de changer d’avis.

A l’aide de sparadrap hypoallergénique, il appliqua deux compresses de gaze stérile sur mes yeux. Je ne voyais plus rien, mais j’entendais le cliquetis des ciseaux, je sentais qu’on me lavait les cheveux, qu’on les enduisait, les enroulait, les serrait. Impuissante mais consentante, je subissais les transformations souhaitées par Pierre.

Je suis restée sous un casque chauffant un temps qui me parut très long, puis Bernard ôta les rouleaux qui ornaient ma tête. Il me rassurait ; le moment crucial approchait, ma patience allait être récompensée. Il m’ôta le tablier, décolla les sparadraps.

Le changement était radical. J’étais méconnaissable à mes propres yeux. Bernard m’avait fait une coiffure de lion dévoreur. Il me dit, voyant mon trouble :

— Tu es superbe, Edeline. J’ai vu, tout à l’heure, entrer une belle dame ; maintenant, j’en vois une autre, plus séduisante encore, beaucoup plus sexy. Tu vas te faire draguer, crois-moi. Ton mari, il faudra qu’il assure. Il ne va pas te reconnaître !

J’avais tout à fait la chevelure de Tina Turner : une crinière toute bouclée, d’un joli roux ni trop clair ni trop foncé. Mais malgré tout ce que j’avais imaginé, la surprise me rendait muette.

— Alors ? demanda Bernard, inquiet. C’est bien ce que tu voulais, n’est-ce pas ?

— C’est incroyable ! ai-je murmuré. Tu as fait un beau travail, Bernard ; je te félicite.

Avec mon nouveau look, je devais adopter d’autres produits de beauté, et j’avais besoin des conseils d’une esthéticienne. J’avais donc pris également rendez-vous avec la femme de Bernard qui tenait un institut de beauté à côté du salon de coiffure.

J’ai passé une bonne heure entre les mains de Chantal. Quand elle eut fini de me maquiller, j’avais des yeux de biche, une ligne noire sous la paupière inférieure et un trait noir plus épais au bord de la paupière supérieure. Les deux traits de crayon se rejoignaient au coin des yeux, et mes cils étaient fortement allongés au mascara noir. Un fard couleur fuchsia recouvrait mes paupières, s’estompant vers les tempes. Quant à mes lèvres, elles étaient peintes en rouge violacé et couvertes de gloss. Un maquillage tout à fait nouveau pour moi, mais qui s’accordait parfaitement à ma nouvelle coiffure.

— Je voudrais être une petite souris, me dit Chantal, afin de voir la réaction de ton mari quand il te verra. Il ne va pas te reconnaître !

Redevenue sérieuse, elle me dit en hésitant qu’il serait peut-être bon d’accorder la teinte de ma toison pubienne à celle de mes cheveux.

— Tu crois ?

— On n’y pense pas toujours, et on a tort. Ça peut faire problème.

Elle ajouta qu’elle avait aménagé une petite pièce à part, dans son salon, afin de travailler en toute discrétion sur les toisons pubiennes, les tailler, les teindre, les raser.

— Je te laisse réfléchir. Passe-moi un coup de fil si tu te décides.

Chantal avait raison. Les séances de pose allaient avoir lieu, je n’avais plus le temps de tergiverser. Et puis, il fallait aller au bout de ce qui était commencé.

— Tu pourrais me prendre maintenant ? ai-je murmuré en rougissant.

— Mais oui. Passe à côté ; enlève ta jupe et ta culotte.

Rouge de honte, le cœur battant, je me suis installée, cul nu, dans le fauteuil basculant prévu à cet effet. Chantal me mit à l’aise par son calme et ses paroles rassurantes :

— Si tu savais le nombre de toisons que je teins, que je taille ou que je rase à l’approche de l’été ! Tu sais, pour moi, cela n’a rien d’exceptionnel.

Elle se mit à étirer mes poils, à les tailler en triangle, puis elle les teignit de la couleur de mes cheveux. Je frissonnais à chacun de ses gestes, je découvrais des sensations encore jamais éprouvées.

— Dis donc, pour ton compagnon, ça va être la totale !

— Pour l’instant, il est sur les routes. Il me verra à son retour.

Répondant par avance à une question qui aurait été embarrassante :

— Si j’ai voulu le faire dans la lancée, dis-je, c’est pour m’habituer à ma nouvelle apparence. Je t’avoue que j’ai peur de sortir dans la rue.

— Méfie-toi des hommes, ma chérie. Avec ce look d’enfer, tu vas te faire draguer.

Tenant au-dessus de moi un grand miroir, Chantal me fit admirer son travail.

— Ça te plaît ?

— Oui, c’est très réussi. Si je m’attendais… dis-je en me mordant la lèvre.

— Ça te va bien, Edeline ! Moi, j’ai la même… en noir !

La pointe inférieure de ma toison touchait la commissure de mes grandes lèvres. Tout comme son mari coiffeur, Chantal était une artiste dans sa spécialité. Elle m’a fait cadeau de ce qui restait de teinture dans le flacon, en m’expliquant comment je devais m’y prendre.

Tandis que je réglais la note, qu’elle m’emballait de nouveaux produits de beauté, elle me conseilla d’aller me balader dans le grand centre commercial de Valenciennes pour me faire à mon nouveau look, affronter les regards avec naturel. Ce n’était pas une mauvaise idée. J’avais envie, plutôt que d’aller m’enfermer chez moi, de voir l’effet que mon apparence produirait sur les mâles. Il était plus de midi ; la faim me tenaillait. Autant aller manger un sandwich dans un snack du centre commercial.

*  *  *

Installée au volant de ma voiture, avant de mettre le contact, j’ai passé un bon moment à m’examiner dans le rétroviseur. Ma première pensée fut pour Pierre : « Il me voulait en pute ; eh bien, le voilà servi ! » Puis, j’ai songé à Olivier et à ma mère, à leurs réactions quand ils me verraient. Ils me critiqueraient, sans doute, mais tant pis. J’avais le droit de faire ce que je voulais de mon corps. Aussi, je les ai vite chassés de mon esprit pour ne plus songer qu’à des choses positives.

Je mouillais rien qu’à imaginer la prochaine séance de pose. Pierre, l’ami de ma mère, était en train de faire de moi une bien jolie poupée. Edeline, la gentille blonde, devenait, sous l’égide de son employeur, une rousse hypersexy.

Comme tous les samedis, le centre commercial était bondé. Sous une minijupe en jean et un T-shirt noir décolleté, j’avais une culotte noire transparente et un soutien-gorge pigeonnant. Les hommes seuls se retournaient sur mon passage, l’un d’eux émit même un sifflement d’admiration. Ceux qui accompagnaient leur épouse me jetaient des coups d’œil furtifs. Quand je m’arrêtais devant tel ou tel magasin, j’avoue que j’éprouvais quelque gêne à me reconnaître dans la putain distinguée que me renvoyait la vitrine tout éclairée. Cette situation avait tout de même un avantage : personne ne semblait me reconnaître. J’ai donc renoncé avec soulagement à saluer les relations que je croisais.

En mordant dans un sandwich, après avoir pris place à une table qui venait de se libérer dans une brasserie, je reconnus, installé un peu plus loin, le fils d’une ancienne collègue, un garçon de seize ou dix-sept ans, en compagnie de ses copains de lycée. Depuis deux ans, je ne les avais plus revus, ni lui ni sa mère. Il risquait d’autant moins de me reconnaître qu’il m’avait connue blonde aux cheveux longs. L’attention de ces garçons se porta sur moi, j’entendais tout ce qu’ils disaient à mon propos. Ils utilisaient des mots crus à faire rougir une femme honnête, et moi, ça m’excitait d’être prise pour une pute venue manger un casse-croûte et boire un café entre deux passes.

— Vise la pute ! Tu crois qu’elle suce bien ? dit à un moment Eric, le fils de mon ancienne collègue.

— Tu parles ! Avec une bombe pareille, son mac doit se remplir les poches ! T’as vu comme elle est maquillée ?

— Je me demande ce qu’elle porte en dessous, dit un troisième.

— Des trucs hypersexy, tu peux être sûr !

Ils me reluquaient en chuchotant, avec l’intention évidente d’être entendus, mais je faisais celle qui n’avait pas remarqué leur présence. Ils espéraient que je tournerais la tête dans leur direction, mais je n’en fis rien. En tout cas, l’expérience était concluante : Pierre avait réussi à me faire arborer un look de pure salope. Mes sentiments se partageaient entre angoisse et excitation.

J’avais bu mon café, payé ce que j’avais commandé. Les jeunes restaient attablés devant des Cocas.

C’est alors qu’une idée perverse me traversa l’esprit : « Puisqu’ils me prennent pour une pute, autant ne pas les décevoir ! » Ecartant mon siège de la table, je l’ai tourné vers eux, et dans le mouvement que je fis pour me lever, ma minijupe remonta haut sur mes cuisses. Puis j’ai écarté les genoux pour leur donner à voir, le temps d’un éclair, à travers mon string transparent, ma toison fraîchement taillée et teinte en roux. Ils avaient perdu l’usage de la parole ; leurs visages avaient viré au rouge sang. Empoignant mon sac, je suis passée près d’eux en les regardant dans les yeux.

J’ai repris ma voiture au parking, je suis rentrée à Bavay. Avant de démarrer, j’ai cédé à l’envie de passer ma main entre mes cuisses : Le fond de ma culotte était trempé. A peine arrivée chez moi, j’ai filé dans ma chambre, arraché plutôt qu’enlevé mes vêtements, me suis longuement observée dans la psyché, jambes écartées. Prenant mes seins à pleines mains, j’étirais mes bouts, les triturais entre mes doigts.

« Sale pute, disais-je à la rousse provocante aux lèvres rouges, brillantes de gloss, tu n’as pas honte, salope ? »

Et mon double, en réponse, riait, caressait sa toison rousse, écartait les lèvres de sa chatte où perlaient des gouttes de mouille !

Je me suis tournée pour me voir de profil, en me cambrant.

« Tu as un beau petit cul, me disais-je encore », et me tournant tout à fait, je me suis penchée en avant, dos au miroir, les mains aux chevilles, pour examiner tout mon entrecuisse. Je me suis redressée ensuite, et, les yeux clos, serrant mon clitoris entre deux doigts, j’ai joui debout en me redisant les mots qu’avaient lâchés à mon propos les lycéens à la brasserie.

Je me suis laissée tomber sur le lit, me suis fouillé le con et les poils tout collants de mes sécrétions jusqu’à ce qu’un nouvel orgasme traverse mon ventre. On me prenait pour une pute, et ça me faisait jouir.

— Vise la pute ! Ah, se faire sucer par elle !

Le lendemain dimanche, après le déjeuner, je me suis préparée pour aller voir ma mère, comme je le lui avais promis. J’étais angoissée à l’idée de cette rencontre. Elle allait avoir un choc en me voyant. J’avais tout fait pour écarter cette pensée, mais à présent, j’étais au pied du mur. J’ai enfilé un pantalon en jean et un T-shirt classique, adopté un maquillage discret, et, pour atténuer l’effet de surprise, j’ai décidé de la prévenir par téléphone du changement de mon aspect physique.

Malgré ces précautions, elle demeura en arrêt en me voyant sur le seuil de la maison.

— Eh bien ! finit-elle par dire. Heureusement que tu m’as téléphoné avant de partir !

Elle souriait, pourtant, mais je décelais une pointe d’inquiétude dans son regard. Un regard de mère qui se pose des questions.

— Comment… as-tu eu l’idée… d’être rousse ? Toi, une blonde naturelle, avec de beaux cheveux longs.

— J’avais envie de changer, maman. Pour l’instant, ça me convient.

— Et qu’en pense Olivier ?

— Il n’est pas au courant. Je lui réserve la surprise pour son retour.

Comme je devais m’y attendre, ma mère voulut que je lui parle de mon travail auprès de son ami Pierre. Est-ce que tout se passait bien ?

Un sujet scabreux que je n’avais pas du tout envie d’aborder. Je me suis contentée de dire que Pierre paraissait satisfait de mes services, mais que je le voyais peu, puisque je m’occupais de sa maison et qu’il était presque toujours dans le bar-tabac. Comme elle voulait que je lui donne plus de détails sur la maison, je me sentais rougir en évoquant les trois chambres réservées aux routiers. J’avais du mal à avaler la part de tarte qu’elle m’avait servie ; elle s’en aperçut.

— Tu n’aimes plus ma tarte ? dit-elle, un peu déçue.

— Mais si, maman. Mais j’ai été un peu dérangée cette nuit, et je n’ai pas très faim. Redonne-moi une tasse de café, il est très bon.

Ce que je redoutais avant tout – j’y pensais fréquemment depuis que je travaillais chez Pierre, c’était que prenne corps le projet d’une réunion de famille avec Olivier et ma mère. Pour mon compagnon, je travaillais dans une librairie. Il fallait mettre ma mère au courant, pour qu’elle ne commette pas d’impair.

— Mais pourquoi ce mensonge ? s’étonna-t-elle.

— Je n’avais pas d’autre moyen. Olivier n’aurait pas compris que je travaille chez un homme qui tient un bar, qui plus est fréquenté par les routiers, même si cet homme est un ami de la famille. Tandis qu’une librairie…

Elle hocha la tête, finit par promettre de ne pas vendre la mèche. J’étais rassurée. Elle nous servit une liqueur de framboise de sa fabrication. Un peu plus tard, je repris la route de Bavay.

J’éprouvais un grand soulagement. Il ne me restait plus qu’à patienter quelques heures avant de voir les réactions de Pierre. Cette nuit-là, j’ai mis longtemps à m’endormir.

CHAPITRE V

LE RÉCIT D’EDELINE :
LA PREMIÈRE FOIS

Cette fois, je pouvais quitter mon domicile apprêtée comme j’avais envie de l’être. Olivier était sur les routes, je n’avais plus besoin d’aller me changer dans les toilettes d’une aire d’autoroute. Je suis arrivée chez Pierre vers quatorze heures, dans un état de nervosité inhabituel. Je suis entrée par la porte latérale dont j’avais une clé.

— Pierre, ai-je crié, ta nouvelle petite bonne est là !

Il descendit les escaliers quatre à quatre, s’arrêta net à ma vue, bouche bée. Son visage s’empourpra. J’étais vêtue comme il avait l’habitude de me voir, c’est-à-dire d’une minijupe et d’un T-shirt décolleté, et je ne portais pas de bas. Je m’étais appliquée à me maquiller comme l’avait fait Chantal.

Comme il ne disait toujours rien :

— Tu es déçu, dis-je, un peu inquiète.

— Putain ! Edeline, j’ai jamais vu, sauf dans les magazines, pareille bombe sexuelle ! Tu as dû te faire draguer en ville, ajouta-t-il en me prenant pas les épaules et plongeant son regard dans le mien.

— Un peu…

— Raconte.

Je lui fis le récit de ce qui s’était passé avec les lycéens au centre commercial le samedi.

— Ça t’a plu, coquine, d’être prise pour une pute, ça se voit à la manière dont tu en parles !

Plus qu’un simple employeur, Pierre, depuis que je posais pour lui, devenait mon confident. Je lui confiais ce que je ne pouvais dire ni à ma mère, ni à Olivier ni à personne d’autre. Je lui ai avoué que j’étais flattée de voir les hommes, dans la rue, se retourner sur moi, que ça m’excitait de me sentir désirée.

— Excellent pour notre projet, conclut Pierre. Je vais te montrer dans quelles tenues tu vas poser. Tu veux boire quelque chose avant qu’on commence ?

— Je veux bien un whisky avec un cube de glace.

J’ai pris le verre que Pierre m’avait rempli, je suis montée dans la chambre.

*  *  *

Les dessous étaient prêts sur le lit. Pour me mettre en condition, j’ai avalé la moitié de mon Glenfiddich, et après avoir ôté mes vêtements, j’ai enfilé une longue guêpière noire à armature, en voile plumetis et dentelle, qui se laçait sur le devant. Au fur et à mesure que je serrais les lacets, mes seins bombés par les balconnets sortaient à moitié ; mes aréoles et mes tétons se voyaient à travers le fin plumetis. La culotte, de type Tanga, mais transparente, était ornée de quelques motifs floraux sur les côtés. Ma toison taillée en triangle était donc bien visible. J’ai passé le porte-jarretelles en dentelle, enfilé les bas noirs à couture, chaussé la paire de hauts talons noirs, puis je me suis campée face aux portes en glace de la garde-robe. J’avais plus que jamais l’air d’une pute qui attendait le client. L’émotion m’étreignait tandis que j’épiais les pas de Pierre dans l’escalier.

Mais au lieu de monter, il m’appela. J’ai bu d’un trait ce qui restait de whisky dans le verre, et après avoir hésité, j’ai revêtu la robe de chambre bleue à col de fourrure qui était accrochée dans la penderie.

J’ai trouvé Pierre dans le bar, en train de tout mettre en place pour les prises de vue. Il avait fermé les tentures. Je me mouvais comme dans un rêve ; tout me paraissait irréel à commencer par moi-même.

— Tu as peur d’avoir froid… par cette chaleur ? fit-il ironiquement, son Hasselblad pendu à son cou et un autre appareil sur une des tables du bar. Allez, ôte-moi ce peignoir !

Seul l’éclairage surplombant le comptoir était allumé. J’ai déposé la robe de chambre sur une chaise et je me suis immobilisée devant mon photographe.

— Tu es terriblement sexy ! Tu dois maintenant te mettre dans la peau…

— D’une vraie pute, c’est ça que tu veux ?

— Ce n’est pas un reproche, au moins ? Tu es d’accord pour qu’on continue ?

— Mais oui, ça m’excite, tu sais. Au début, j’avais des scrupules parce que tu es l’ami d’enfance de ma mère, et ça me gênait. Mais c’est passé, rassure-toi. Allez, on travaille !

Il me fit asseoir sur l’un des hauts tabourets du comptoir, une jambe appuyée sur le repose-pieds, puis il m’a tendu une cigarette après l’avoir allumée. J’ai tiré une bouffée ; mon photographe m’a mitraillée de face, de profil, s’accroupissant pour me prendre d’en bas. Toujours assise sur mon tabouret, à l’aise, j’écartais les jambes pour qu’on voie ma toison à travers ma culotte. J’ai dû ensuite passer derrière le comptoir, mimer le geste de servir une pression, cigarette au bec. L’excitation montait en moi. Profitant de l’instant où Pierre se déplaçait pour prendre une dernière photo, j’ai défait le lacet du haut de ma guêpière.

— Tu es merveilleuse. Tu n’as plus besoin d’être guidée, tu trouves toute seule les gestes qu’il faut ! Va te changer et rejoins-moi au jardin.

*  *  *

L’ensemble numéro deux était composé d’un soutien-gorge en filet à larges mailles, très ajusté, avec, en guise de culotte, deux triangles de la même texture, reliés l’un à l’autre par de la corde sur les côtés et à l’entrejambe. Ni bas ni porte-jarretelles, seulement des hauts talons de couleur beige comme les cordages. Des rondelles d’osier tressé cachaient mes aréoles et mes mamelons ; un petit triangle d’osier couvrait ma chatte, mais ma toison se voyait entre les mailles du filet. Ce modèle servait davantage à mettre en valeur mes parties intimes qu’à les dissimuler. Malgré l’effet du whisky, dans un éclair de lucidité, j’ai eu le sentiment très net que je jouais avec le feu. J’hésitais à descendre au jardin dans cette tenue. Mais l’excitation, l’envie de prendre du bon temps comme modèle de photographe l’emportaient sur toute autre considération.

Les joues en feu, j’ai descendu les marches, traversé le corridor qui menait au jardin.

Les parterres de fleurs étaient inondés de soleil. Mains aux hanches, j’avançais lentement dans l’allée centrale, entre les rosiers. A chacun de mes pas, les graviers crissaient sous mes talons. Pierre prenait photo sur photo. Je m’efforçais de faire abstraction de sa présence, de me comporter comme si j’étais seule. Le soleil caressait ma peau, je sentais sur mes seins, sur mon ventre, la chaleur des rayons.

En remarquant que ma toison était de même couleur que mes cheveux, Pierre piqua un fard.

— C’est toi qui en as eu l’idée ?

— C’est Chantal, l’esthéticienne qui me l’a proposé. Autant faire bien les choses…

Pierre était à un mètre de moi. J’ai jeté un coup d’œil à sa braguette : elle était gonflée à craquer. Une pensée lubrique me traversa furtivement l’esprit : « Il a l’air d’avoir une belle bite, mon photographe ! » Cette pensée, je l’ai aussitôt chassée. En posant pour lui, je tenais à me comporter en professionnelle.

Pierre cueillit une rose rouge, la coupa au sécateur, me l’accrocha entre les seins, comme il l’avait fait la fois précédente. Il en cueillit une deuxième, coupa la tige très court.

— Pour orner ta chatte, dit-il en baissant les yeux sur moi.

Il me la tendit. Emoustillée, j’ai passé la tige sous le petit triangle d’osier tressé, appliqué la fleur contre ma toison. Pierre prit plusieurs photos.

— On remonte dans la chambre, fit-il ensuite, je te suis.

Il me photographiait tandis que je dirigeais mes pas vers la maison.

— De dos aussi, Edeline, tu es splendide… à donner envie aux routiers de poser leurs mains et leurs bouches sur ton beau cul…

— Aux routiers ? fis-je, sans réfléchir. Seulement aux routiers ?

Pierre eut un rire nerveux. Nous étions arrivés devant la porte de la maison.

— Va te changer, dit-il. Les photos suivantes, on va les faire dans la chambre.

*  *  *

Perchée sur de hauts talons rouges, je me contemplais, médusée, dans les miroirs de la garde-robe. Mes seins étaient emprisonnés dans un soutien-gorge en cuir rouge, dont les bonnets troués laissaient passer les tétons. Mon string, également en cuir rouge, était pourvu d’une petite fermeture Eclair sur l’avant, à hauteur de la fente. J’avais un porte-jarretelles en cuir et des bas résille rouges. Dans quelques instants, j’allais m’exhiber ainsi devant Pierre, et cela m’excitait. En fixant mon image dans la glace, j’avais conscience que cet homme de soixante ans, qui avait été l’ami de ma mère, en me faisant poser pour les routiers qui fréquentaient son bar, avait éveillé des tendances perverses enfouies en moi depuis longtemps. Où cela allait-il me conduire ? Tout ce que je savais, c’est qu’il me serait désormais impossible de faire marche arrière.

La sonnerie du téléphone retentit en bas, dans le living. J’entendis la voix de Pierre. Cela dura un temps qui me parut long. J’eus l’impression, à un certain moment, que Pierre s’énervait. Seule dans la chambre, en attendant mon photographe, j’ai rectifié mon maquillage, forçant sur le fard vert émeraude des paupières, rajoutant une couche de gloss sur mes lèvres carminées, redonnant un coup de blush sur mes joues afin d’atténuer la fièvre qui les irradiait. Puis, debout devant les miroirs, j’ai palpé mes bouts de sein, les pinçant pour les faire grossir, dans l’espoir que Pierre les prendrait en gros plan. Je ne pus m’empêcher d’ouvrir la fermeture Eclair de la fente du string. Aussitôt, les bords élastiques de la fente s’écartèrent pour laisser apparaître ma vulve tout entière. C’était obscène ! Je tâtai mes grandes lèvres ; elles étaient trempées. Lentement, j’ai refermé la fermeture Eclair tout en repoussant les chairs de ma vulve à l’intérieur du string, ce qui n’était pas chose aisée vu la dureté des bords élastiques.

Enfin, Pierre arriva. Ses deux appareils photo pendaient à son cou : il avait dans chaque main un verre de whisky. Je lui fis remarquer que j’avais de la route à faire pour rentrer à Bavay… Je n’eus pas le loisir de poursuivre, il m’interrompit :

— T’en fais pas ! Tu auras tout le temps de boire du café ou de l’eau pour te remettre. Buvons un coup… tu es…

Pas besoin qu’il achève. Je savais ce qu’il pensait, et surtout, je voyais ce qu’il ressentait. C’est vrai que j’en avais besoin, de ce whisky. Je saisis le verre, avalai une gorgée. Heureusement, Pierre avait ajouté deux glaçons. Personne ne pouvait nous entendre, mais il baissa la voix pour me dire :

— Jamais je n’aurais cru qu’un jour ces sous-vêtements seraient portés par une aussi belle femme.

Ses yeux restaient accrochés à mes bouts de sein gonflés qui passaient par les trous des bonnets. Je souris, répondant que j’étais moi-même stupéfaite de poser ainsi devant l’ami de ma mère.

— Mais rassure-toi, Pierre, je ne regrette rien, je te l’ai déjà dit. Au contraire… je prends de plus en plus de plaisir à faire de telles photos… Tant pis si le hasard a voulu que ce soit toi…

C’est dans un silence pesant qu’il me photographia et que je pris, le plus naturellement du monde, des poses dignes de figurer dans une revue érotique. D’abord, debout sur le palier, face à la fenêtre donnant sur le jardin. Puis, on retourna au bar. Une cigarette à la bouche, je posai un pied sur une chaise pour raccrocher les jarretelles aux bas résille. Nouvelles photos. Il me demanda alors de monter sur une table. A genoux, cuisses écartées, tête et tronc penchés vers l’arrière, il me prenait de face et de profil. Je respirais par à-coups, les mains posées en arrière sur mes chevilles pour ne pas tomber. Je sentais mes mamelons se tendre vers l’objectif. Sans que Pierre me le demande, je me redressai, me mis à les pincer, les étirer en disant :

— Après tout, c’est pour exciter tes braves routiers qu’on fait ces photos, non ? Alors, autant faire ce qui les excitera le plus.

Le visage empourpré, Pierre faisait crépiter son flash. Dans ma tête, tout se précipitait, s’entrechoquait. « Fais-le ! me disait une petite voix. Tu en meurs d’envie ! » Gardant un mamelon entre deux doigts, de mon autre main j’ouvris la fermeture Eclair de mon string en cuir rouge. Aussitôt, ma vulve sortit. Cette fois, j’offrais à Pierre toute mon anatomie – dans une pose obscène qu’il fixait sur la pellicule.

— Faudra arrêter le whisky, tu as raison… déclara-t-il sur un ton moqueur. Bon ! Allez ! Il nous reste encore le plus bel ensemble à photographier… et mes chambres seront bien décorées.

Pendant que je remontais dans la chambre, la tête chaude, les joues enflammées par les poses que je venais de prendre (et aussi à cause du whisky que je n’avais pas l’habitude de boire), Pierre alla à la cuisine préparer du café fort. Ça aussi, j’en aurais besoin pour me remettre les idées en place.

« J’offrais à Pierre une pose obscène qu’il fixait sur pellicule. »

Le plus bel ensemble dont parlait Pierre, c’était celui des sous-vêtements de mariée, blancs bien entendu. Mais la mariée qui porterait ça ne pourrait être qu’une femme n’ayant qu’une idée en tête : faire bander son homme par la vision de dessous très spéciaux, du genre qu’une jeune fille de bonne famille ne porte pas. Ces créations n’étaient pas faites pour n’importe quelle mariée. A coup sûr, il faudrait que les mariés aient la même façon de penser, les mêmes goûts pour tout ce qui concerne la sexualité, la même attirance pour les tendances exhibitionnistes. Ce qui, hélas, n’avait pas été mon cas avec mon premier mari, et ne l’était toujours pas avec mon compagnon Olivier. En voyant ce que j’étais en train de porter, je pensais que les dessous que j’avais à mon mariage étaient plutôt ringards. En attendant, j’allais donc poser avec ces sous-vêtements juste pour quelques photos. Et devant l’ami de ma mère. Je pris une grande respiration : me voir ainsi me troublait fortement. Le soutien-gorge en dentelle blanche était un redresse-seins : les bonnets n’étaient que de simples coupelles avec une petite armature pour soutenir les seins tout en les soulevant. La culotte, en belle dentelle blanche, ressemblait au type Tanga, mais avec l’avant entièrement ouvert pour laisser à l’air libre la toison et la vulve. Avec ça, un porte-jarretelles blanc et des bas blancs. Sans oublier la jarretière que je passai à ma cuisse gauche.

Perchée sur des talons aiguilles, blancs comme tout le reste, je m’observais dans le miroir, yeux écarquillés. Etonnée, ahurie, stupéfaite… aucun de ces qualificatifs ne pourrait convenir pour décrire l’état dans lequel je me trouvais en m’imaginant portant de tels dessous pour me marier. Excitée ? Oui. Mais cela allait au-delà de la simple excitation. C’était comme si la nouvelle vision que j’avais de moi m’apportait une satisfaction inavouable. Immobile, les yeux rivés sur l’image que me renvoyait le miroir, j’entendis Pierre monter les escaliers.

A peine entré dans la chambre, il prit une ou deux photos de moi de dos. Puis, lentement, mains aux hanches, je me suis tournée pour lui faire face. J’avais la gorge nouée ; Pierre restait muet. Mes tempes battaient, mon rythme cardiaque s’emballait. Il devait en être de même pour lui. Par moments, je me demandais quel jugement il portait sur la fille de son ancienne amie. Sur un ton enjoué, avec une audace qui m’étonnait moi-même, j’ai demandé :

— La mariée n’est pas à ton goût ?

— Tu blagues ? Des mariées avec des sous-vêtements pareils, je me demande même si ça existe… putain !

A ce moment, notre conversation, qui avait déjà des allures plus intimes qu’amicales, prit une drôle de tournure. Pendant qu’il me photographiait de face, j’observais sa braguette qui enflait. Il déclara, les yeux cachés derrière ses appareils :

— Ou alors, faudrait que ce soit une mariée… salope…

Je répondis du tac au tac :

— Eh bien, moi, ça me plairait de me marier ainsi… Ils vont s’en faire, des idées, tes routiers, en voyant une pareille mariée en photo ! Ils vont me prendre pour une mariée salope !

Pierre me demanda alors de m’allonger sur le lit, jambes écartées et mi-fléchies. En modèle docile, je m’exécutai. Il resta au bout du lit, me photographia ainsi, en plongée. Mains sous les seins comme pour les présenter, yeux mi-clos, sourire ambigu, la mariée s’offrait tout entière, dans des poses obscènes. Puis, je me mis à quatre pattes ; Pierre me photographia de profil, les seins pendant hors du redresse-seins, la tête tournée vers l’objectif.

— Formidable ! Jamais vu mariée aussi bandante !

Ça, je le voyais bien. Mais étaient-ce encore vraiment des photos érotiques ? En tout cas, j’avais les nerfs à fleur de peau, le corps bouleversé par un état inhabituel d’excitation. Je n’étais plus l’ancienne Edeline, la jeune et gentille femme de bonne famille. C’était comme si, de ma peau, de mon esprit, sortait une autre femme… une diablesse envoûtante… une salope heureuse de l’être. Pierre prit une ou deux photos par-derrière. Je gardais les jambes écartées. L’ouverture de la culotte blanche était telle que, même de derrière, on devait bien voir ma vulve. Subitement, plus aucun déclic. Tournant la tête sur le côté pour m’observer dans les grands miroirs de la garde-robe, je vis que Pierre montait sur le lit, puis prenait place entre mes jambes. Nu, sa bite épaisse levée, il me saisit aux hanches.

— J’en peux plus, Edeline… ça fait trop longtemps…

— Moi aussi… moi non plus… bredouillais-je, ne trouvant pas les mots.

Il comprit qu’il pouvait y aller : je ne m’y opposerais pas, je n’attendais que ça. Je fermai les yeux pour mieux apprécier la lente, profonde pénétration dans mon con détrempé. Je me suis cambrée, puis j’ai poussé un long râle de plaisir en sentant la bite coulisser entre mes grandes lèvres. Les mains puissantes de Pierre empoignaient mes hanches, les serraient.

— Oh… putain, quel con tu as, Edeline ! Ça fait si longtemps… dis-moi que tu aimes…

Et comment que j’aimais ! Même si je me rendais compte que j’étais en train de me donner comme une pute… oui, j’aimais ! Tout m’avait excité dans ces séances de pose pour l’ami de ma mère. Maintenant, il mettait la touche finale ! En somme, Edeline, sa gentille petite bonne, il l’avait transformée en un rien de temps. De la jolie blonde sexy, il avait fait une rousse incendiaire. De femme de bonne famille, il en avait fait une salope. N’avait-il pas le droit d’être le premier à en profiter ? Et la salope se sentait bien, là, prise à quatre pattes par son employeur, son photographe, son complice, de vingt-sept ans son aîné. Je répondis :

— Bien sûr, Pierre, que j’aime… vas-y… moi aussi, j’attendais.

Je respirais par à-coups, haletais, savourais les longues pénétrations. Le sexe coulissait délicieusement entre mes parois vaginales. Je dois avouer que Pierre m’étonnait par sa puissance sexuelle. Mes grandes lèvres émettaient un chuintement obscène à chaque glissade de la queue ; les couilles gonflées venaient buter contre mon entrejambe. Lui aussi savourait le moment. Ses mains collées à mes hanches, sa bite épaisse dans mon con brûlant… j’étais sa chose. Poupée de chair formatée selon son désir, je jouissais physiquement et cérébralement – tout comme lui, sans aucun doute. Soudain, sa bite entière enfilée dans mon antre, il lâcha mes hanches, se pencha au-dessus de mon dos pour m’empoigner les seins. Je poussai alors un long soupir de satisfaction : ce moment aussi, je l’attendais impatiemment. A pleine bouche, il couvrait ma nuque de baisers, me mordait. Il se comportait comme le mâle qui maintient sa femelle pour lui faire comprendre qu’elle lui est soumise. Et ses mains pétrissaient toujours mes nichons, étiraient mes bouts à me faire gémir de douleur et de plaisir. Ces morsures étaient pour moi un plaisir nouveau. Je me soumettais avec délice, râlant sous chaque coup de dents, sentant la bite gonflée de mon mâle pulser contre les parois de mon vagin. Je haletais à n’en plus finir, je ne me souvenais pas d’avoir jamais connu un plaisir aussi intense. Dans un murmure, j’ai lâché :

— Donne-moi tout… je suis à toi… tout à toi… tu es le seul à me baiser comme ça !

Alors, sans lâcher mes seins, ahanant au-dessus de mon dos, il glissait de plus en plus vite dans mon vagin. Déjà, je jouissais sous les coups de boutoir. Yeux fermés, je haletais de plus en plus fort. Jamais, je ne m’étais entendue crier des « Oui, oui ! » et des « Encore, encore ! » comme j’étais en train de le faire. Soudain, ce fut l’explosion. Se redressant pour me reprendre par les hanches, Pierre me secoua pendant qu’il éjaculait au fond de mon con. Sa bite butait contre mon utérus ; je sentais son sperme m’envahir. Au bord de la syncope, je couinais, feulais comme une chienne, jouissais avec une intensité inconnue. Moi, une femme adulte de trente-trois ans, je me donnais sans retenue pour la première fois de ma vie. Nous poussions des cris tous les deux, soudés l’un à l’autre par le sexe, en transes. Un moment de vie impossible à oublier.

— Donne-moi tout… je suis à toi…

Sa bite ramollie sortit de mon con ruisselant ; haletant toujours, en proie à une jouissance nouvelle, je me suis affalée sur le ventre. Pierre me retourna, se coucha sur moi. Il reprenait haleine, lui aussi ; son regard restait accroché au mien. Sa bite poisseuse s’écrasait sur ma toison rousse, comme ses couilles sur mes grandes lèvres ouvertes. Je ne pus m’empêcher de bredouiller :

— Pierre… je n’ai jamais joui autant…

— Je n’ai jamais eu une femme pareille au bout de ma bite… moi, non plus, je n’ai jamais connu un pareil plaisir.

Son visage était presque collé au mien, ses lèvres se posèrent sur les miennes. Passant les bras autour de son cou, j’ouvris la bouche pour recevoir sa langue. Cette fois, c’est moi qui lui enserrais la taille de mes jambes, le serrais très fort, montrant à quel point je lui étais reconnaissante de ce qu’il venait de m’apporter, mais aussi de ce qu’il m’apportait depuis quelque temps. Tout en m’embrassant, il s’appuyait sur un coude pour me peloter de son autre main. Enfin, il lâcha ma bouche et se coucha à côté de moi.

*  *  *

Après un court moment de silence, il me prit dans ses bras. Il m’assura qu’il ne me demanderait jamais de quitter mon compagnon pour vivre avec lui ; néanmoins, il avait quelque chose à me demander.

— Au point où nous en sommes, tu sais que tu peux tout me demander, non ? répondis-je en prenant dans ma main son sexe gluant.

Par ce geste, je me rendis compte sur-le-champ qu’effectivement, je n’étais plus du tout la même. Auparavant, prendre en main une bite flasque, couverte de sécrétions, m’aurait dégoûtée. Pierre me raconta alors la teneur de l’entretien téléphonique qu’il avait eu avant nos ébats. Sa serveuse lui avait annoncé qu’elle le quittait le premier juillet, dans trois semaines, pour un emploi qui lui convenait mieux.

— En effet, dis-je sur un ton ironique, elle n’avait pas le physique de l’emploi…

Le court silence pendant lequel Pierre me regarda dans les yeux me laissa deviner la suite. Je suis restée muette en l’écoutant me demander de la remplacer : devenir la serveuse de son bar. Pour l’entretien de sa maison, il trouverait facilement quelqu’un d’autre.

— Toi, tu es faite pour ça, Edeline. Avec toi, les routiers retrouveront leur bonne humeur. Ils seront enfin servis par une fille sexy. Une serveuse qui sait s’habiller et se maquiller pour plaire aux hommes. Ce serait formidable si…

Cette proposition me troublait beaucoup, m’inquiétait même. J’en fis part à Pierre, lui faisant remarquer que si j’acceptais, les routiers qui dormiraient dans les chambres auraient tôt fait de me reconnaître sur les photos qu’on venait de prendre. Sa réponse éclatait de vérité :

— Et alors, ça ne t’excite pas ? Hein ? Tu crois que je n’ai pas compris quel genre de femme tu es. Ce n’est pas un reproche ! Sois toi-même, Edeline. Comme tu l’as été avec moi depuis deux lundis. Tu seras aimée par tous. Ils n’auront d’yeux que pour toi, les rou-tiers. Ça devrait te changer, non ? Tu m’as dit que ton homme te délaissait. Cette fois, tu auras droit à des regards d’admiration.

Pierre avait raison. Je le savais aussi. Mais j’ai demandé quand même à réfléchir, par principe. Il descendit à la cuisine, me laissant occuper sa salle de bains où je douchai mon bas-ventre, me démaquillai pour rentrer chez moi. Je bus deux tasses de café en sa compagnie. Il aurait voulu m’inviter au restaurant, mais j’avais pas mal de choses à faire à la maison. Et puis, il fallait que je fasse le vide dans ma tête. Je lui promis néanmoins d’accepter la prochaine invitation. Cet homme m’avait comblée comme aucun autre, je ne pouvais pas lui refuser ça. Surtout que, désormais, de toute évidence, il allait être mon amant. Cette fois, c’est par un petit baiser sur les lèvres que je l’ai salué, pendant qu’il passait la main sur l’arrière de ma cuisse.

De retour à la maison, je suis restée longtemps sous la douche. Tout était allé si vite ! Je devais me rendre à l’évidence : j’étais faite pour occuper un emploi où les hommes pourraient m’admirer à volonté. Un emploi dans lequel je m’épanouirais. Néanmoins, des tas de problèmes apparaissaient. Qu’arriverait-il si Olivier, mon compagnon, découvrait ma véritable fonction ? Cela m’ennuyait. Olivier, je l’aimais vraiment, même s’il était un peu coincé, et il m’aimait aussi. Pas question non plus de me culpabiliser d’avoir un amant qui permettait à mon corps et à mon esprit d’exulter. Et ma mère ? A son sujet, je pouvais bien entendu compter sur la discrétion de Pierre, il n’irait pas se vanter d’avoir sa fille pour serveuse et maîtresse à la fois. Je laissai momentanément les problèmes de côté, me disant que j’avais une semaine pour réfléchir. Et puis, une petite voix intérieure n’arrêtait pas de me titiller : « Fonce ! Ecoute Pierre, il a raison. Deviens serveuse chez lui, tu ne le regretteras pas ! Après ce qu’il vient de te faire vivre ! »

Il était près de dix-huit heures quand je sortis de la douche. Je me préparai un repas froid que j’allai prendre dehors, sur la terrasse. En ce début juin, il faisait une température délicieuse. Je mangeai en buvant un verre de rosé frais, et restai longtemps attablée, regardant le ciel s’assombrir lentement au-dessus de mon jardin. J’avais envie que la journée ne finisse pas…

CHAPITRE VI

LE RÉCIT DE GIL :
LA SÉANCE DE CINÉMA

Comme promis au premier chapitre, voici ce qui se passa entre Edeline et moi quand, après m’avoir donné à lire quelques pages écrites de sa main dans des cahiers d’écolier, ces cahiers où elle relatait ce qu’elle vivait depuis la première séance de photos pour Pierre, elle me mit de curieux petits paquets sous les yeux.

Ces paquets, elle les gardait bien emballés dans une boîte en carton planquée dans un coin de sa garde-robe. Les photos ! Avoir devant moi de pareilles photos de ma cousine, devenue ma maîtresse, provoquait en moi un trouble émotionnel intense.

Elle se tenait assise à côté de moi, à la grande table du living. C’était un samedi après-midi de fin juillet, la troisième ou quatrième fois que nous nous attablions ensemble pour ce que j’appelais pompeusement des « séances de travail ». Jusque-là, j’avais pris beaucoup de notes en l’écoutant raconter, et j’avais commencé à rédiger de longues pages sur l’ordinateur en emportant ses cahiers à la maison. Elle m’avait prévenu :

— Quand tu seras arrivé à la fin de mes notes sur les séances de pose, je te montrerai les photos.

Pourquoi le cacher, en lisant les notes de ma cousine pour en faire un texte à peu près convenable, mon excitation grandissait ; il me fallait filer à la salle de bains pour me soulager. Je rappelle qu’Edeline et moi ne vivions pas ensemble, sa maison était à vingt-cinq kilomètres de Condé-sur-Escaut, où je résidais.

Elle étalait les photos devant moi, dans un ordre bien précis, l’ordre chronologique dans lequel elles avaient été prises au fur et à mesure qu’elle changeait de sous-vêtements. Edeline était bien une bombe sexuelle. Je lui en fis la remarque :

— Ma parole, si un réalisateur de films pornos était passé par là, tu étais embauchée. Tu serais devenue une star du X.

J’avais les yeux rivés sur les photos. Elle posa un baiser sur le coin de ma bouche. Elle portait ce jour-là un fin T-shirt décolleté couleur fuchsia, sous lequel on distinguait son soutien-gorge noir pigeonnant. Et elle avait mis une longue jupe en jean fendue à l’avant. Je passai une main par la fente pour palper sa cuisse chaude sous le nylon de ses bas noirs. Je remontai jusqu’au bord brodé des bas pour sentir les élastiques de son porte-jarretelles.

Edeline, qui avait lu mes bouquins (elle m’avait même confié qu’en me lisant, elle s’était régulièrement masturbée), savait que j’adorais qu’elle porte ce genre de dessous. De son côté, elle aimait me faire plaisir.

Je détournai un instant les yeux des photos pour croiser son regard. Je penchai la tête pour poser un baiser sur ses seins prêts à bondir hors du décolleté, avant d’embrasser ses lèvres roses couvertes de gloss.

— Ah, Gil, je suis vraiment heureuse qu’on se soit retrouvés !

J’ai passé un bras autour de son cou. Puis, je lui ai demandé ce qu’étaient devenus les magnifiques sous-vêtements qui devaient valoir leur pesant d’euros. Surtout que certains étaient d’époque.

— Pierre m’a tout légué. J’ai tout gardé dans de grands cartons au grenier.

— Eh bien ! fis-je, l’air ahuri. Je serais curieux de…

Edeline devinait mon souhait caché :

— Je me doutais bien que tu finirais par me le demander, mon cher Gil. Viens, tu vas m’aider.

On quitta le living pour monter au grenier, d’où on descendit quatre grands cartons. Ils étaient bien enveloppés dans du papier d’emballage brun. Je m’empressai d’aider Edeline à les ouvrir, frétillant comme un gamin. Durant de longues minutes, je ne pus que m’extasier devant la beauté de la lingerie en question. D’une main fébrile, je palpais les guêpières, les culottes, les gaines, les corsets, les soutiens-gorge, les porte-jarretelles, en coton, en soie, en dentelle, en corde même, en cuir aussi…

— Quand je pense que tu as porté tout ça ! C’est incroyable !

— Mais non, Gil, pas tout. Seulement ceux que tu as vus sur les photos.

Après un court silence, pendant lequel elle remettait tout avec précaution dans les cartons, je me hasardai à demander :

— Sais-tu ce que je désirerais par-dessus tout ?

— Bien sûr, que je le sais. Mais je me demande si…

Evidemment, elle avait changé, ma cousine. Mais pas tant que ça. Elle se demandait si elle pourrait encore enfiler la lingerie qu’elle n’avait plus portée depuis belle lurette. Je réussis à l’en persuader, insistant sur le fait que je ne voyais presque aucun changement entre son corps d’alors et celui de maintenant. Flattée, décelant pourtant mon mensonge intéressé, elle finit par accepter. Mais elle émit des restrictions. Elle avait l’art de faire monter la pression. Pas question pour elle d’enfiler les sous-vêtements érotiques qu’elle avait passés quand elle était rousse.

— Ils ne vont vraiment pas à une blonde, je t’assure, Gil. Tu serais déçu par rapport aux photos que tu as vues.

Il s’agissait là d’un étrange caprice. Etant donné notre entente depuis nos retrouvailles, pas question pour moi d’ergoter. Je pinçais les lèvres pour ne rien dire. Nous étions toujours dans la chambre, debout à côté du lit où trônaient les cartons fermés. Voyant mon désappointement, Edeline prit mon visage à deux mains, me regarda dans les yeux.

— Je crois bien que je n’ai plus l’âge de porter de longs cheveux blonds. Qu’est-ce que tu en penses, toi, l’écrivain porno ?

J’ai répété ce que je lui avais déjà dit à maintes reprises, à savoir qu’elle était loin de paraître son âge.

— Tu sais très bien, Edeline, qu’on te donnerait quarante ans. Néanmoins, j’adorerais te voir… enfin, tu as compris.

Elle m’embrassa à pleine bouche, pressant sa poitrine contre mon torse. Ah, elle savait toujours y faire, la cousine ! J’avais compris le message : il me restait à patienter qu’elle décide de couper ses cheveux pour les troquer contre la fameuse coiffure rousse toute bouclée qui avait fait d’elle une serveuse de bar à la réputation sulfureuse.

*  *  *

Nous sommes redescendus au salon ; il était déjà dix-huit heures. Edeline aimait me faire enrager, mais dans la bonne humeur. Comme je pensais qu’elle allait défiler en petite tenue devant moi pour agrémenter la soirée, elle me rappela qu’on avait pris l’habitude d’aller au restaurant à Valenciennes le samedi soir.

— On fera ça demain, n’est-ce pas, cher cousin !

Je pris une respiration, histoire de faire passer la contrariété. On s’apprêta, puis on fila vers le centre-ville. Mais ce ne fut pas tout. J’avais aussi pris l’habitude de dormir chez elle le week-end, dormir et baiser, cela va de soi. Une cousine toujours portée sur les relations sexuelles, je me devais de la satisfaire. Eh bien, une fois au lit… Edeline me fit comprendre qu’elle avait sommeil, tout simplement. Bien entendu, je l’ai cajolée, embrassée, serrée dans mes bras. Sous sa nuisette noire transparente, elle avait enfilé un string de même couleur, ce qu’elle ne faisait jamais la nuit. J’avais ma bite raide contre son bas-ventre, mais elle ne succomba pas à la tentation. Elle saisit ma queue tendue dans sa main, palpa mes couilles gonflées, posa un baiser sur mes lèvres.

— Dors, mon chéri. Je sais que tu es excité, moi aussi d’ailleurs, mais je préfère que tu restes dans cet état. Ainsi, demain… enfin, tu verras…

— Tu es une vraie garce, cousine, mais tu sais que je t’adore comme tu es.

Le matin, au réveil, j’avais de nouveau une trique d’enfer. Je lui fis remarquer que c’était cruel de sa part de me laisser ainsi. Elle rétorqua qu’elle aussi avait follement envie de me sentir en elle… que je lui suce son gros clitoris… que je lui envoie mon foutre (depuis quelque temps, elle employait un langage des plus crus quand nous parlions sexe), mais elle savait patienter. Pour elle, plus l’excitation montait, plus on la faisait durer, plus grande était la jouissance.

J’ai patienté jusqu’en fin d’après-midi. Après un bon repas arrosé d’une bouteille de bordeaux millésimé, je me suis installé dans un fauteuil du salon pour siroter mon whisky dominical. Edeline s’affairait à l’étage, avec les cartons de la veille. Du salon, j’entendais ses pas dans la chambre ; j’essayais de l’imaginer portant ce que j’avais découvert la veille et que j’avais pu admirer sur les photos. Mais ces photos avaient plus de quinze ans. Edeline aussi d’ailleurs, même si le temps n’avait eu que peu d’emprise sur son aspect physique. Ne serais-je pas déçu ? Sur le coup de seize heures, tandis que je me resservais un whisky, Edeline cria du palier :

— Installe-toi, ta patience va être récompensée.

Emu, je l’entendais descendre. Soudain, elle apparut dans le salon. Elle avait su mettre en valeur les sous-vêtements datant d’un lointain passé. Pour la première fois depuis que nous nous étions retrouvés, elle s’était maquillée de façon provocante, comme un mannequin de défilé. Selon elle, la provocation devait se lire autant sur le visage que sur le corps. Paupières entourées d’une ligne bleue, fardées de fuchsia dont le fard s’estompait vers les tempes, pendant que le trait bleu s’y terminait en pointe, lèvres carminées et brillantes, longs cheveux traînant sur les épaules… elle défila pour moi durant plus d’une heure comme elle l’avait fait quinze ans plus tôt pour Pierre.

Pour moi, elle refit les mêmes gestes, prit les mêmes poses, cigarette en bouche, verre d’alcool en main. Elle s’assit dans le divan devant moi, écarta les jambes pour que je voie bien sa culotte noire transparente. Elle m’envoyait la fumée de sa cigarette en bombant sa poitrine enfermée dans le soutien-gorge du corset dont les bonnets se terminaient en pointes.

Elle était tout excitée quand, perchée sur des talons aiguilles noirs, elle apparut vêtue de la longue guêpière blanche à petites fleurs, qui lui comprimait le buste. Ses seins étaient prêts à sortir du décolleté au moindre mouvement. On distinguait la moitié supérieure de chaque aréole. La culotte blanche à fleurs était toute petite ; les bas résille noirs s’attachaient aux jarretelles de la guêpière. Afin de tout refaire à l’identique, elle avait coiffé ses cheveux en queue-de-cheval, avec une frange sur le front.

— C’est ainsi que le jeune étudiant m’a aperçue à la fenêtre ; ça m’avait excitée… surtout que, collée à la vitre… à un moment…

Elle n’a pas achevé sa phrase. Je voyais bien qu’elle était troublée par le souvenir qui surgissait de sa mémoire. Je me suis levé pour m’approcher d’elle, excité moi aussi. Sans quitter son regard plus lumineux que jamais, j’ai passé les mains sur ses cuisses, sentant la texture des bas résille, passant du bord brodé des bas à la chair nue sous les jarretelles. Puis, je suis remonté des hanches vers les bonnets très découpés. D’un geste calculé, j’ai soulevé un sein ; aussitôt, le mamelon gonflé est sorti du bonnet, comme s’il attendait que je le presse à deux doigts. Ce que je fis aussitôt.

— C’est cette fois-là, Gil, que j’ai réellement compris que j’adorais qu’on me prenne pour une pute… quand le jeunot m’a vue ainsi derrière la vitre… avec mon sein sorti, a murmuré Edeline, ses bras passés autour de mon cou.

— Je suis sûr qu’il a dû repasser plus d’une fois devant le bar en espérant revoir la même image. Tu ne l’as jamais revu ? Tu n’as plus posé devant la fenêtre ?

Edeline baissa les yeux pour répondre à voix basse :

— Non, jamais.

— Ça t’excite encore d’y penser ?

— Oui.

Pendant un long moment, j’ai serré contre moi cette magnifique femme en jarretelles et bas résille, un sein sorti de la guêpière. En pantalon et polo, j’avais l’impression de tenir une vraie pute dans mes bras ; mon excitation était à son comble. Un vieux fantasme était ainsi en train de se concrétiser. Je pressais ma braguette prête à craquer contre son bas-ventre.

— Viens, tu as assez patienté… et moi aussi.

*  *  *

Elle avala d’un trait son verre de porto ; je vidai mon whisky. Je la suivis dans l’escalier en me débarrassant de mes vêtements et sous-vêtements sur les marches. A voir Edeline dans cette tenue, j’eus une fois de plus l’impression de suivre une pute qui emmène un client dans sa chambre. J’avais rarement bandé autant. Excité comme je l’étais, je ne résisterais pas longtemps avant de lui envoyer mon jus. Mais c’était oublier qu’Edeline était devenue experte en relations amoureuses.

Dans la chambre, elle s’allongea sur le dos, ôta sa culotte pour ne garder que sa guêpière à jarretelles et ses bas résille. Jambes mi-fléchies et écartées, un sein hors de la guêpière, elle me demanda :

— Viens me lécher, j’en ai besoin.

Aussitôt, je m’agenouillai entre ses cuisses, plongeai la tête sur son bas-ventre pour saisir ses grandes lèvres à pleine bouche, les mâchonner. J’avais passé les bras autour de ses cuisses ; elle écarta ses petites lèvres pour laisser sortir son clitoris gonflé, l’offrir à ma langue. Je le saisis en bouche pour le sucer tout en enfonçant un doigt, puis deux dans le con d’Edeline. Il était trempé. Elle couinait, poussait des gémissements de plaisir, appuyait ma tête sur son bas-ventre, en proie à un orgasme. De l’autre main, elle parvenait à me palper les couilles. De ses longs ongles vernissés de rouge carmin comme ses lèvres, elle griffait la peau tendue de mes testicules. Combien de temps allais-je pouvoir tenir ? Tout à coup, elle me repoussa pour se mettre à quatre pattes.

— Viens vite, j’en peux plus, et toi non plus !

Je posai les mains sur ses hanches, sentant sous ma paume la texture soyeuse de la guêpière. Mon gland appuyé contre l’entrée de son vagin, je restai en arrêt, juste pour l’observer. Pour la première fois de ma vie, je baisais une femme en guêpière, jarretelles, bas résille ; je baisais une femme qui adorait s’habiller en pute pour moi, et cette femme était ma cousine.

Alors, d’un coup, je me suis enfoncé tout entier dans son con. Edeline se cambra sous la pénétration brutale, redressa la tête en poussant un long soupir. Je descendis les mains sur ses fesses nues, toutes chaudes, les écartai pour faire apparaître l’anus.

— Ça te plaît toujours d’avoir l’air d’une…

— Oui, j’aime ça.

Alors, sans sortir ma bite de son con, je me penchai pour poser un long baiser sur son trou du cul. Je passai ma langue tout autour de la rosace aux contours striés, qui s’ouvrait. Je parvins à y enfoncer ma langue une ou deux fois, provoquant les râles et les soupirs d’Edeline.

Mais je ne pus rester plus longtemps dans une telle position, je me redressai, me mis à coulisser dans son con, en lui tenant des propos qui l’excitaient :

— Ça t’aurait plu, n’est-ce pas, d’être baisée par ce jeune étu-diant ? Avoue !

— Oui, oui !

— C’est ça que t’es en train d’imaginer, salope ? Dis-le, va !

Elle répondit un « oui » à peine audible entre deux soupirs. Edeline haletait de plus en plus sous mes coups de boutoir ; mes propos nous excitaient, tous les deux. Je grognais tout en la maintenant fermement pour mieux la posséder. Mes couilles dures venaient battre contre la chair de ses cuisses à chaque entrée et sortie de mon sexe entre ses grandes lèvres. J’eus encore la force de demander :

— Ça t’aurait plu de le dépuceler, de lui apprendre à baiser ?

Cette fois, elle cria pour répondre :

— Oh oui, j’aurais aimé ça !

A ce moment, je lui ai envoyé toute ma semence au fond du vagin en la secouant de façon bestiale. Elle jouissait en criant son plaisir, haletait de plus en plus fort. Sans comprendre la raison de mon geste, j’abattis une main sur sa fesse ; la claque résonna dans la pièce. Quelle fut ma surprise de voir la réaction de celle qui se donnait à moi comme une pute :

— Encore ! Oui !

Ma bite toujours dans son con, d’une main j’attrapai ses cheveux noués en queue-de-cheval, de l’autre j’abattis une nouvelle claque sur l’autre fesse. La tête tirée vers l’arrière, appuyée sur ses avant-bras, Edeline laissa échapper un cri rauque, un râle de plaisir mêlé de douleur. Elle eut un nouvel orgasme, se cambrant plus fort, les cheveux étirés par la main de l’homme qui se sentait pris d’un instinct dominateur.

Enfin, ma bite ramollie sortit de son con. Je lâchai ses cheveux ; Edeline essayait de reprendre haleine, haletant toujours, respirant par saccades. Comme pour me faire pardonner, j’ai posé de longs baisers sur les fesses que je venais de battre, et qui gardaient la trace rose de ma main. Elle se retourna, je m’allongeai sur son corps. Elle me demanda si je ne lui en voulais pas d’avoir joui en s’imaginant prise par le jeune étudiant. Je répondis qu’au contraire, j’avais joui moi aussi de connaître le fantasme qui avait déclenché son orgasme. Quant aux claques sur les fesses, elle m’avoua qu’elle avait été saisie par mon geste, mais que cela avait réveillé chez elle un ancien fantasme, dans lequel elle offrait son cul à la main de… son cousin Gil !

Après un court silence, Edeline se débarrassa de la guêpière et des bas résille ; nous nous sommes retrouvés sous la douche. Les jets d’eau chaude nous aidèrent à éliminer les vapeurs d’alcool. Comme elle me tournait le dos, je la serrai contre moi, la bouche contre sa nuque. Je pressais ma bite flasque entre ses fesses rebon-dies en empoignant ses seins opulents. Nous restâmes ainsi un moment sans rien dire.

*  *  *

Pour finir la soirée, on décida d’aller au cinéma à Valenciennes. Ce que ni elle ni moi n’avions plus fait depuis des lustres. Tandis qu’on mangeait une pizza avant de partir, elle hésita à me demander quelque chose.

— Edeline, en un mois, nous avons découvert que nos goûts, nos envies, s’accordaient à merveille. Tu sais que tu peux tout me demander, non ?

Elle vida son verre de vin, me demanda, le feu aux joues :

— Ça t’ennuierait que j’aie le même maquillage que cet après-midi et mes bas résille ? Ça fait tellement longtemps que je ne suis plus sortie ainsi !

— Quelle question ! Evidemment !

— Tu n’as pas peur de rencontrer l’une ou l’autre de tes relations, et qu’elle pense que tu sors avec une…

Je répondis que je ne me souciais nullement de ce qu’on pourrait penser, réaffirmant que ce qui comptait désormais, c’était que nous nous sentions bien ensemble, quelles que soient les circonstances, et que chacun soit content du plaisir de l’autre. Elle monta s’apprêter dans la chambre.

« D’une main j’attrapai ses cheveux, de l’autre j’abattis une nouvelle claque. »

Elle semblait follement heureuse de pouvoir sortir ainsi avec moi. Ses cheveux blonds noués en queue-de-cheval, maquillée comme pendant son défilé en sous-vêtements d’époque…

— Tu es sûr ? me demanda-t-elle encore avant de quitter la maison, son petit sac de cuir en bandoulière.

Comme on était à la fin juillet, il faisait encore clair quand on arriva à l’entrée du cinéma. Et comme il fallait s’y attendre, nombre d’hommes se retournaient sur Edeline, qui pressait mon bras. A vrai dire, j’étais émoustillé qu’on nous regarde d’une drôle de façon. Il est vrai qu’à mon bras, elle avait bien plus l’apparence d’une pute que d’une femme rangée.

La salle était bondée, et nous avons dû nous installer au dernier rang, où il restait juste trois places en bout de rangée. On serait bien tranquilles pour nous cajoler pendant la séance. Cette nouvelle version de L’Amant de lady Chatterley nous y inciterait sûrement. Hélas, à peine la salle était-elle plongée dans le noir qu’arriva, d’un pas pressé, un homme d’allure assez distinguée, fines lunettes sur le nez, en costume-cravate malgré la saison. Vu l’obscurité, impossible de deviner son âge, entre trente-cinq et quarante ans, sans doute, avec des cheveux noirs gominés. Evidemment, nous ne pouvions pas l’empêcher de prendre place sur le seul siège libre à côté d’Edeline. Environ un quart d’heure après le début du film, par un regard furtif jeté sur le côté, je pus constater que le spectateur n’arrêtait pas de reluquer sa voisine. J’aurais dû m’y attendre : avoir à côté de soi au cinéma une belle femme blonde, habillée et maquillée de pareille façon… il faudrait être de marbre pour ne pas la regarder de temps en temps.

Pour bien montrer qu’elle n’était pas seule, je passai un bras autour des épaules d’Edeline, l’attirai vers moi. Elle me regarda, tout sourire, comprenant mon envie de montrer qu’elle était ma propriété. Au moment où, dans le film, le jardinier de lady Chatterley prend son employeuse pour la première fois dans sa cabane en bois, je serrai plus fort Edeline, passai une main par son décolleté pour empoigner son sein bombé par le soutien-gorge pigeonnant. Affirmant une fois de plus par ce geste que la blonde n’était pas libre.

Evidemment, le voisin d’Edeline n’avait rien perdu de mon geste, et c’est à peine s’il regardait encore le film. Posant sa bouche contre la mienne, elle me demanda si ce genre de situation m’ennuyait.

— Tu sais bien que non, murmurai-je. Au contraire.

A croire qu’elle n’attendait que ma permission. Je la vis aussitôt écarter les jambes. Il faisait très sombre, mais cela n’empêchait pas de distinguer, par la fente bien ouverte de sa jupe en jean, ses bas résille à couture tirés par un porte-jarretelles de même couleur. Malgré la jouissance extrême que j’avais eue quelques heures plus tôt, je bandais à nouveau sous mon pantalon. Je me demandais si elle faisait ça pour que son voisin puisse mieux mater ses cuisses et le faire bander lui aussi, ou si c’était une invitation muette à lui caresser la cuisse sous l’œil de notre voisin voyeur.

La réponse ne se fit pas attendre. Le gars devait être persuadé que je sortais avec une pute, et qu’il pouvait prendre sa part du gâteau. Avant même que j’eusse esquissé le moindre geste, je vis sa grande main, dont deux doigts s’ornaient de bagues, se poser sur une cuisse d’Edeline et se mettre à la caresser doucement. Sa tête tournée vers moi, sa bouche toujours contre la mienne, Edeline ne referma pas les jambes, ne fit aucun geste pour décourager son voisin. Voulait-elle me mettre à l’épreuve de la jalousie, après notre étreinte de l’après-midi et nos confidences intimes ? Elle chuchota :

— T’es fâché ?

Je lui fis la même réponse.

— Tu sais bien que non.

Le gars avait compris qu’il avait carte blanche. Je vis sa main remonter pour disparaître sous le haut de la jupe d’Edeline. Elle écrasa sa bouche contre la mienne, me fourra sa langue pour glousser. Sous mon regard ahuri, je la sentais se laisser glisser plus au fond de son fauteuil, ouvrant les jambes sur toute la largeur du siège. Dans mes bras, Edeline offrait son bas-ventre à la main de son voisin de cinéma, un parfait inconnu, tout en m’embrassant à pleine bouche. Ma main passée sous le bonnet du soutien-gorge, je jouais avec son mamelon. Il va de soi que nous ne vîmes pas grand-chose du film. Contre ma bouche, Edeline gloussait de plus en plus. Elle avait empoigné ma bite sous mon pantalon. Je dus faire des efforts incroyables pour ne pas éjaculer. Impossible de dire avec précision le temps que dura la séance de pelotage et de double masturbation…

Elle me lâcha, décolla ses lèvres des miennes. Son voisin retira sa main de dessous la jupe en jean pour la porter à sa bouche. Son regard croisa le mien, je crus deviner qu’il me faisait un clin d’œil tandis qu’il enfonçait deux doigts dans sa bouche. Edeline, muette, referma les cuisses, appuya la tête sur mon épaule. Quelques minutes plus tard, le film se terminait, la salle s’éclairait. Le type se leva lentement, et elle tourna la tête vers lui. Il lui adressa un sourire, auquel je ne vis pas si elle répondait. Il fila sans demander son reste. Edeline et moi échangeâmes un long regard et un sourire complices. Avant de se lever, elle me dit :

— Merci.

*  *  *

Après un dernier verre dans une brasserie de Valenciennes, où Edeline avait pris la peine d’aller se remaquiller les lèvres, je la reconduisis chez elle. Le dimanche soir, je rentrais dormir chez moi. A peine étions-nous dans la voiture, sur le parking du centre commercial à côté du ciné, elle me demanda de ne pas mettre le contact. Elle se pencha vers moi, me murmura à l’oreille qu’elle voulait me remercier sans plus attendre. D’un geste rapide, elle ouvrit ma braguette pour sortir ma bite et mes couilles. Aussitôt, elle m’emboucha, pressant la base de ma hampe qui raidissait dans sa bouche. Ma main sur sa nuque, je voyais ses lèvres monter et descendre sur mon sexe comme un manche. J’ai fermé les yeux pour mieux savourer l’instant. C’était la première fois qu’une femme en tenue de pute me faisait une pipe dans ma voiture. Une femme qui, quelques moments plus tôt, s’était laissé trifouiller la chatte au cinéma par un inconnu. Il ne fallut pas longtemps pour que j’envoie une giclée de sperme au fond de sa gorge. Le dos calé contre mon dossier, j’ahanais en murmurant son nom. Elle avala tout sans perdre une goutte, pressant mes couilles et ma hampe pour me vider. La deuxième fois en quelques heures. Evidemment, elle n’en reçut pas autant que dans la chambre, mais je fus étonné de constater le pouvoir qu’elle avait sur moi.

Avec délicatesse, elle remit elle-même ma bite et mes couilles ramollies à l’intérieur de mon slip, referma la fermeture Eclair de ma braguette. Puis elle se redressa pour m’embrasser à pleine bouche, nouant sa langue à la mienne dans un mélange de salive et de sperme.

— Alors, cousin ? Comment te sens-tu ?

Je restais muet, avec le regard de celui qui n’arrive pas à comprendre ce qui lui arrive, ahuri d’être en compagnie d’une telle femme, d’en être l’amant, le complice, le cousin. Enfin, je bredouillai :

— Je n’ai jamais été aussi bien.

Toujours penchée vers moi, sa bouche contre la mienne, elle déclara :

— Tu vois, il n’y a pas que dans tes romans qu’il se passe des choses bizarres.

Elle s’appuya sur son siège ; je mis le contact. Edeline fumait sa cigarette ; je faisais attention à la route, une départementale sinueuse. Comme il se faisait tard, j’allais la déposer devant chez elle, mais sans descendre de la voiture. J’avais encore de la route à faire. Dès que je me fus garé le long du trottoir, Edeline prit ma main, la posa entre ses cuisses chaudes. Dernière caresse intime avant de se quitter. Je remontai doucement, j’avais envie de sentir si sa culotte était mouillée. Ses yeux s’accrochaient aux miens. Ma gorge se noua ; je suis resté sans dire un mot. Edeline n’avait pas de culotte ! Elle pressa elle-même ma main contre son bas-ventre pour que je palpe sa vulve trempée. Là, j’étais sidéré. Je ne savais que dire. Elle prit ma nuque pour m’attirer vers elle :

— Avec toi, j’ai l’impression de revivre, dis-moi que tu n’es pas fâché, que tu ne me laisseras pas ?

Dans la pâle clarté des luminaires de sa rue, je vis passer dans ses yeux une lueur de bonheur en m’entendant lui dire que, maintenant que j’avais trouvé la femme dont j’avais toujours rêvé, je n’allais pas lâcher le morceau.

— Tu sais, Gil, tu ne me connaîtras vraiment que quand tu auras lu tous mes cahiers. Je t’ai dit qu’il faudrait longtemps. Tu ne te décourageras pas, hein ?

— Jamais. Je ne connais pas encore la suite de ton histoire, mais quelle qu’elle soit, je te promets de ne pas te lâcher. Je viens de te dire que j’étais le plus heureux des hommes.

Elle posa un long baiser sur ma bouche, sortit de la voiture pour rentrer chez elle. Je repris la route vers Condé-sur-Escaut.

*  *  *

Je roulais calmement, me posant des tas de questions. Qu’allaient donc pouvoir m’apprendre tous ces cahiers qu’il me restait à lire sur le passé de ma cousine ? Qui était-elle vraiment ?

Il était minuit passé quand je suis arrivé chez moi ; je n’avais vraiment pas sommeil. Pourtant, le lendemain, il fallait que j’aille travailler à la mairie, où j’étais employé au bureau du contentieux. Je me servis une bière fraîche, fumai un cigarillo sur le banc de ma petite terrasse coincée entre la cuisine et le jardinet. Il faisait doux, le ciel était parsemé d’étoiles. Une odeur d’humus montait de la terre. Les yeux au ciel, je m’entendis murmurer :

— Quelle femme es-tu, Edeline ?

Le lendemain, dès ma journée terminée, je me replongeai sans tarder dans ses cahiers, bouleversé par l’attrait sexuel qu’elle dégageait, par sa façon rapide de passer de la parole à l’acte en matière de sexe.

CHAPITRE VII

LE RÉCIT D’EDELINE :
UNE SALOPE

Le lendemain, je suis arrivée chez Pierre vêtue sexy, comme d’habitude. On a échangé un baiser sur la bouche, puis il m’a demandé si j’avais réfléchi à sa proposition.

— J’y pense, dis-je, je pèse le pour et le contre. Tu auras ma réponse à la fin de la semaine, c’est promis.

Il me laissa seule, fila vers le bar. Tout en faisant mon travail de femme de ménage, je mouillais en pensant à notre baise de la veille ; j’espérais bien qu’il allait recommencer à faire jouir sa « petite bonne ».

Il fit irruption dans la cuisine, sur le coup de midi, au moment où j’achevais de boire mon café. Il paraissait nerveux.

— Edeline, dit-il, je n’en peux plus…

Il s’approcha de moi. Sous mon tablier de nylon, je n’avais qu’un soutien-gorge rouge à balconnet, un string et une paire de bas noirs. La cuisine était inondée de lumière ; Pierre pouvait voir mes dessous à travers le nylon transparent.

— Je ne connaissais pas ces sous-vêtements rouges, approuva-t-il, ils te vont bien.

Il s’est penché pour déboutonner mon tablier ; moi, j’ai passé les bras autour de son cou, ouvert la bouche pour recevoir sa langue. Puis, écartant les pans de ma blouse, il me caressa le ventre, avant de défaire l’agrafe du soutien-gorge entre les bonnets.

Ma respiration s’accélérait. Il me pelotait le sein, jouait avec mon téton pour le faire durcir. J’étais sa chose, sa création… J’ai passé ma main dans sa braguette, j’ai palpé à travers le slip sa bite gonflée. Nos bouches étaient soudées, nos langues enroulées.

Depuis la veille, Pierre, patron de bar à routiers, était mon amant… j’avais encore du mal à y croire. Lâchant mon sein, il me débarrassa de mon tablier et de mon soutien-gorge dont les bonnets pendaient de chaque côté. Il tâtait, sous le string, ma chatte trempée.

— Suce-moi… je veux voir tes lèvres sur ma bite…

J’ai sorti la queue de Pierre, et aussi ses couilles, dures comme des noix. J’ai caressé l’épaisse hampe parcourue de veinules bleuâtres, le gland en forme d’obus mauve. Serrant dans ma main le membre rigide, j’ai passé ma langue sur le méat ouvert où perlait une goutte de sperme, et j’ai passé aussi mes ongles vernis sur la peau tendue, luisante, des couilles. Pierre m’a attrapée par les cheveux, m’a enfoncé sa bite au fond de la gorge. J’ai croisé son regard ; à cet instant, le patron du bar m’est brusquement apparu sous un autre jour : il avait un air autoritaire que je ne lui connaissais pas.

— Qu’est-ce que tu attends ? Qu’un routier vienne me chercher pour que j’aille servir au bar ?

Un frisson me parcourut l’échine. Mon rythme cardiaque s’accélérait, mes tempes battaient. J’imaginais la scène : la bonne à poil dans la cuisine en train de sucer son patron. Ça m’excitait. J’ai fait aller et venir ma bouche sur la bite qui se colorait de rouge à lèvres.

— Putain, que c’est bon… Ça fait longtemps que j’en avais envie…

La bite épaisse de Pierre butait contre mon palais, me distendait les lèvres. Bientôt, il me cracha au fond de la gorge une giclée de sperme, me maintenant par les cheveux pour m’obliger à garder toute sa bite en bouche.

— Avale tout ! C’est un ordre de ton patron.

Jamais encore aucun homme ne m’avait forcée à avaler son foutre. Je gloussais, m’étranglais, essayant d’avaler la semence qui m’emplissait la bouche. Pierre triturait mes bouts de sein, et de l’autre main me tenait toujours par les cheveux. Sa bite, en se vidant, tressautait dans ma bouche.

— Avale tout ! C’est un ordre de ton patron.

J’ai effleuré mon gros bouton, puis je l’ai fait rouler sous mon index jusqu’à ce que la jouissance me submerge. Pierre lâcha enfin mes cheveux, se retira de mon con. Il se pencha, m’embrassa, nouant sa langue à la mienne encore pleine de sperme. Je lui avais fait ma première fellation.

Me prenant sous les aisselles, il me redressa, me plaqua contre lui en empoignant mes fesses. Sa bite et ses couilles s’écrasaient contre mon ventre, mouillant mon string.

— Merci à ma chère petite bonne pour sa prestation ! J’ai apprécié cette pause. Et toi ?

J’ai tâté sa bite ramollie, caressé ses couilles velues.

— Tu fais de moi une salope, dis-je.

*  *  *

Chaque jour, nous nous accordions ainsi des pauses, échangeant de vrais baisers d’amants. Pierre me payait généreusement mes journées de travail ménager afin que je m’achète les tenues sexy qu’il aimait, et qui mettaient en évidence mes formes féminines. Avec le temps, j’en arrivais à oublier que je vivais en concubinage avec un homme que j’aimais, qui m’aimait, que je trompais avec l’ami d’enfance de ma mère. Je me déculpabilisais en me persuadant que cette relation avec Pierre était exclusivement d’ordre sexuel. J’étais jeune, j’avais des désirs ; Olivier était la plupart du temps sur les routes. Au fond de moi, cependant, je savais qu’un rapport passionnel me liait à Pierre. Ce dernier m’avait proposé de venir servir au bar. Je lui avais demandé un délai de réflexion, mais ma décision était prise : j’acceptais.

Le vendredi, comme promis, je lui ai donné ma réponse. Il poussa un soupir de soulagement.

— Tu n’imagines pas à quel point je suis content, dit-il en me prenant dans ses bras.

Je préférais de beaucoup le rôle de serveuse à celui d’aide ménagère. Il me pelotait ; moi, je sentais son sexe durcir contre ma paume à travers son pantalon.

Il me lâcha.

— Il faut que j’y aille. J’ai des choses à te montrer, mais je n’ai pas le temps maintenant. Plus tard, avant que tu rentres chez toi.

Il effleura mes lèvres d’un baiser, partit ouvrir son bar. Nous étions de plus en plus attirés l’un par l’autre.

Comme presque tous les vendredis, il y avait beaucoup de monde. Pierre n’eut pas le temps de venir faire un brin de causette avec moi sur le coup de midi. Toute la journée, pendant que je m’activais à faire de son home un lieu agréable à vivre, je pensais à ce qu’il voulait me montrer. Un peu avant seize heures, j’avais fini mon travail, et je m’apprêtais à descendre quand Pierre vint me rejoindre. Il avait en main plusieurs pochettes de photos.

— Fais-nous du café, s’il te plaît, Edeline.

J’ai mis la cafetière en route, posé sur la table un plateau, deux tasses, deux petites cuillers et le sucre. J’ai apprécié d’autant plus le café que j’étais loin d’imaginer le choc que j’éprouverais en regardant les photos. Assis à côté de moi, Pierre me les montrait une à une, me faisant revivre tous les moments passés à poser dans la maison et au jardin. J’avais chaud aux joues, je mouillais en songeant que ces photos seraient bientôt accrochées aux murs des chambres occupées par les routiers, et que ceux-ci se branleraient devant mon image. J’avais revêtu ces tenues, je m’étais promenée d’une pièce à l’autre et dans l’allée du jardin ; Pierre braquait son appareil sur moi, me mitraillait… Et pourtant, je n’arrivais pas à croire que cette femme sexy, provocante, obscène, dont j’avais l’image sous les yeux, c’était moi !

— Elles sont superbes, hein ? dit Pierre qui m’avait prise par la taille.

— Tu veux dire franchement pornographiques…

— C’est bien le résultat que nous voulions obtenir. Ils vont en baver, les routiers !

J’ai posé ma main sur sa braguette. Le tissu était tendu, la bite dure comme une matraque.

— C’est ça qu’ils vont faire devant les photos ! Et au bar, ils me verront en chair et en os !

— Laisse-moi sentir si ça t’excite…

J’ai écarté les jambes. Pierre a glissé sa main sous ma jupe pour tâter ma chatte. Puis il a introduit deux doigts sous le string pour caresser ma vulve toute mouillée. Il les a ressortis pour les humer, les lécher.

La complicité, qu’il souhaitait depuis le début entre le photographe et son modèle, s’était réalisée au-delà de tout ce qu’il était en droit d’attendre. Sexuelle, vicieuse, elle s’était instaurée entre l’employeur et sa bonne. Pierre avait fait de moi une autre femme. Il m’avait façonnée, transformée.

On partagea ces photos en deux tas, choisissant ensemble celles qui devaient être encadrées et orner les chambres. Les autres, il les garderait dans un tiroir.

— Lundi, on fera une dernière séance de pose, dit-il.

— Je croyais qu’on avait fini, ai-je répliqué, étonnée.

— Cette nuit, il m’est venu une idée : j’ai envie de faire des photos d’un autre genre.

J’ai insisté pour en savoir plus, mais Pierre n’a pas voulu m’en dire davantage. Je me suis levée pour partir.

— Transmets mes amitiés à ta mère, puisque tu vas la voir dimanche, dit-il en m’embrassant et me souhaitant un bon week-end.

Il ajouta :

— Lundi soir, je t’emmène au resto. Tu acceptes ?

J’ai dit oui. Olivier ne rentrait pas ce week-end.

*  *  *

Ce lundi-là, il faisait plutôt frisquet. Il avait plu toute la nuit et une partie de la matinée sur le Nord. J’ai emporté dans la voiture une robe courte, décolletée et des dessous en prévision du dîner au restaurant. En arrivant vers quatorze heures, je fus surprise de ne pas trouver Pierre. La porte donnant sur les escaliers de la cave, où étaient entreposés les fûts et les casiers de bière, était grande ouverte. Je compris qu’il était occupé. Il ne tarda pas à remonter.

— On va s’offrir un petit verre d’alcool avant de commencer, dit-il.

— A deux heures de l’après-midi ? Tu trouves ça raisonnable ?

— C’est exceptionnel, ma chérie. Tout à l’heure on fera du café.

C’était la première fois que Pierre m’appelait ainsi. Pendant qu’il s’affairait au sous-sol, j’ai achevé mon verre d’Amaretto. J’avais hâte de savoir comment il voulait me faire poser.

J’ai jeté un coup d’œil par la fenêtre : le ciel redevenait bleu, le soleil brillait à nouveau. La radio avait annoncé plus de vingt degrés pour l’après-midi.

— Alors, Pierre, on commence ? ai-je demandé en le voyant enfin réapparaître.

— Tu me fais confiance ? Tu es prête à te laisser manipuler ?

— Manipuler ? Comment ça ?

— Tu vas voir. J’aime mieux ne rien te dire d’avance.

Ses paroles faisaient naître en moi une excitation mêlée d’inquiétude. C’était sans doute ce qu’il cherchait…

Il me précisa que les préparatifs seraient assez longs, et que je devais être patiente. Ce qui n’était pas ma qualité principale.

— Peux-tu me promettre que, quoique je fasse, tu n’émettras aucun signe de protestation, tu diras toujours « oui », ou me feras comprendre que tu m’approuves. D’accord pour jouer ce jeu ?

— D’accord.

J’étais de plus en plus intriguée. Que voulait-il faire à la fin ? J’allais bientôt le savoir.

— Suis-moi, dit-il.

CHAPITRE VIII

LE RÉCIT D’EDELINE :
BUTINÉE PAR LES ABEILLES

Dans la chambre, mon patron me demanda de me déshabiller. Malgré notre intimité, je ne m’étais jamais trouvée nue devant lui. Cela me troublait. Il m’observait, me disant que j’étais une « foutue belle nana ». J’ai enfilé une demi-guêpière de cuir noir, lacée dans le dos, dont les bonnets n’étaient que de petites coupelles soutenant juste les seins à l’air. Avec ça, un porte-jarretelles constitué de chaînettes chromées et des bas noirs à couture. Aux pieds, de hauts talons noirs.

Il sortit un objet d’un grand tiroir de la commode, me le passa au cou. C’était un large collier de cuir noir, clouté, muni de trois anneaux. Le genre collier pour chien de grande taille. Il m’emmena sur le palier. Une volée de marches conduisait au rez-de-chaussée, l’autre menait à la porte du grenier. L’escalier tournait. Je dus coller mon ventre à la rambarde ; à l’aide de la corde, Pierre m’attacha les poignets aux barreaux de la rampe au-dessus de ma tête, bras tendus vers le haut. Je comprenais le genre de photos vicelardes que Pierre voulait faire cet après-midi-là.

Une fois mes poignets attachés, il redescendit sur le palier, me fit écarter les jambes, lia chacune d’elles à un barreau de la rambarde. Ainsi ligotée, le moindre mouvement m’était impossible ; j’étais à sa merci. Pierre désirait que s’installe entre nous une relation plus perverse. Il me rappela l’accord que je lui avais donné, à savoir : me taire, ne dire que « oui », ou soupirer d’approbation.

J’avais l’impression que Pierre, se prenant pour le diable, voulait et mon corps et mon âme. J’en ressentais un frisson intérieur, qui accroissait mon état d’excitation.

— Tu te souviens que tu m’as donné ton accord, n’est-ce pas ?

Le corps couvert de chair de poule, je lui fis la réponse affirmative qu’il attendait. Alors, il me caressa les fesses, passa une main dans mon entrejambe pour palper ma vulve, l’étirer pour qu’on la voie mieux. Il utilisait un langage auquel il ne m’avait pas habituée :

— Y a pas à dire, cette femme-là mouille comme une vraie pute !

Il prit une ou deux photos de moi par-derrière, puis grimpa dans l’escalier pour me prendre de face. Il me demanda de regarder l’objectif avec une mine d’effroi. Puis il détacha les cordes pour me libérer, m’emmena à la cave.

— N’aie crainte, je l’ai chauffée ce matin avec un radiateur électrique. Tu ne risques pas de prendre froid.

Effectivement, il y régnait une douce température. Mais qu’il m’amène là pour des photos recommençait à m’inquiéter. Cette cave avait les dimensions du bar situé juste au-dessus, c’est dire si elle était grande. Fort bien éclairée par des tubes au néon, elle contenait, outre les bacs et les fûts, une grande table couverte d’une nappe en toile de jute. Sur le côté, un établi, qui devait servir au bricolage, avec des d’outils en tous genres. Un rapide coup d’œil me fit découvrir sur une étagère un gros paquet de vieilles chaînes de vélo, luisantes de graisse, des vieux cadenas, des cordes en nylon rouge. Dès qu’on fut arrivé, il m’ordonna de fermer les yeux et d’ouvrir la bouche.

— Pas question d’ouvrir les yeux sans que je t’y autorise !

Je sentis alors les doigts de Pierre, à odeur de nicotine, me placer entre les dents un gros rondin de cuir auquel étaient fixées deux lanières qu’il attacha derrière ma tête. Je respirais par à-coups, les dents sur le rondin, les lèvres distendues, mais comme promis je n’ouvrais pas les yeux. Il me saisit chaque poignet pour y fixer un large bracelet en cuir. Il me fit avancer de quelques pas, me permit de regarder. J’étais juste sous la trouée pratiquée dans le mur de séparation entre deux caves ; pas de porte, juste une poutre servant de linteau pour soutenir les briques du dessus. Pierre noua une corde à chacun de mes poignets, qu’il attacha à des crochets fixés dans le linteau. J’avais les bras écartés, tendus vers le haut. Une fois de plus, j’étais à sa merci. Il agissait comme si j’étais un simple objet. J’en étais troublée.

— Bon ! Maintenant, la tignasse ! dit-il sans me regarder.

A deux mains, il rassembla sans délicatesse mes cheveux en grosse poignée au centre du crâne, les noua à l’aide d’un morceau de corde rouge. La peau de mon crâne tirait, je gémissais sur mon bâillon. Mon rythme cardiaque s’accéléra encore quand il fixa l’autre bout de la corde à un troisième crochet fiché dans le linteau au-dessus de ma tête.

— Te voilà prisonnière, ma petite pute ! Mais je parie que ça t’excite. Ecarte tes jambes plus que ça, que je vérifie !

Les tempes battantes, le souffle court, j’ai obtempéré ; Pierre palpa ma vulve. Je mouillais à flots. Il rit, disant qu’on était faits pour s’entendre. Il entoura alors chacune de mes chevilles d’une sangle de cuir, qu’il attacha aux murs latéraux. Tout mouvement devenait impossible. Il m’observa un moment, puis prit la décision de m’ôter la demi-guêpière de cuir.

— C’est mieux si t’es à poil, salope ! Avec ton porte-jarretelles et tes bas, c’est parfait !

Jamais, il ne m’avait parlé de cette manière. Alors que je pensais qu’il allait se contenter de me prendre ainsi en photo, il saisit une des chaînes noires qui traînaient sur l’étagère. Cette fois, malgré la chaleur ambiante, je frissonnais de partout. Il en fixa une extrémité à un anneau de mon collier, la fit passer deux fois autour de mes seins, les comprimant l’un contre l’autre, puis attacha l’autre extrémité au deuxième anneau du collier de cuir. Ma poitrine ainsi rehaussée, je ne voyais plus le sol. Les maillons de la chaîne allaient laisser leur empreinte sur la peau de mes seins. Pierre me manipulait comme on joue avec une poupée. J’étais sa chose. Il prit deux nouvelles chaînes sur l’établi, en attacha une à celle qui m’enserrait la poitrine et la laissa pendre devant mon ventre. Son extrémité arrivait plus bas que mon entrejambe ; elle me frottait la vulve. Pierre me tripota pour qu’elle soit coincée entre mes grandes lèvres. Ma respiration devenait de plus en plus saccadée, ma poitrine se soulevait ; je soufflais sous mon bâillon.

On était loin des jolies photos érotiques avec de la lingerie fine. Il passa derrière moi, attacha l’autre chaîne au troisième anneau de mon collier pour qu’elle descende le long de mon dos, puis passe entre mes fesses. Puis, ma respiration se bloqua ; je gémis sous mon bâillon quand, accroupi devant moi, il tira sur les extrémités des deux chaînes pour les faire passer dans l’arceau d’un gros cadenas qu’il referma à clé. Le cadenas était juste sous ma vulve, une chaîne passant entre mes grandes lèvres, l’autre serrée entre mes fesses. Je sentais même un maillon à l’entrée de mon vagin, un autre me pénétrant l’anus. C’était horrible et excitant à la fois ! Pour éprouver ces sortes de sensations, je ne devais plus être moi-même. Jamais, je ne me serais imaginée attachée un jour de cette manière. Pierre se plaça derrière moi. Il m’empoigna les seins, les malaxa, joua avec les tétons en me posant des baisers dans le cou.

— Avoue que ça te plaît, Edeline, de n’être qu’une simple poupée entre mes mains ! Et en plus, tu vois, je t’ai placé une nouvelle ceinture de chasteté dont je garde la clé dans ma poche ! Grogne pour plaire à ton maître !

Attachée comme je l’étais par les cheveux, il m’était impossible de bouger la tête. J’ai poussé un grognement sous mon bâillon. Baissant les yeux, je voyais les mains crasseuses de Pierre me peloter, me couvrir les nichons de traces noirâtres ; mes mamelons et mes aréoles se souillaient de graisse à outils. Je sentais le métal du cadenas appuyer contre ma vulve. Je n’étais qu’un jouet pour sexagénaire pervers… et ça me plaisait !

— Bon ! Je vais chercher mon appareil photo. Tu patienteras bien une minute, petite pute !

Il remonta ; il éteignit, me plongeant dans le noir absolu. Je fus saisie d’effroi. C’était sûrement un réflexe de sa part, me disais-je, un geste pas du tout intentionnel. A moins que cela fasse partie de ses projets. Mais on était loin alors d’une simple séance de photos. D’où j’étais, juste sous le bar, je pus entendre la sonnerie du téléphone. Pierre n’allait quand même pas répondre, me laisser ainsi, attachée et bâillonnée, les orifices fermés par des chaînes crasseuses ? Et pourtant ! J’entendais sa voix, je l’entendais même rire. Ma respiration devenait difficile, je ne savais que penser. Des tas de questions défilaient dans ma tête. Du genre : « Et s’il lui arrivait quelque chose, une stupide chute dans son bar, qui l’empêche de me rejoindre ? Qui donc me retrouverait dans une pareille situation ? Comment expliquer tout ça ? Et ce cadenas qui me servait de ceinture de chasteté, qui l’ouvrirait ? »

Je transpirais dans le noir absolu. Non seulement, je transpirais, mais je mouillais comme une chienne en chaleur. Ma mouille collait au métal rouillé du cadenas. Une chose était sûre : Pierre avait pris possession de ma personne. De toute évidence, lui et moi éprouvions une satisfaction hors-norme à faire ce que nous faisions. Nous n’en disions rien, du moins nous en parlions sans utiliser le vocabulaire approprié à ce genre de situation. Je me surpris même à penser : « Oh, Pierre ! Descends vite… j’ai besoin de toi. »

Enfin, je n’entendis plus rien. La lumière revint dans la cave ; Pierre apparut avec son appareil photo. Sans dire un seul mot, il me caressa les fesses, prit des photos de dos. Ensuite, il se plaça devant moi ; il s’était lavé les mains pour manipuler son appareil. Je le regardais, yeux grands ouverts. Il me demanda :

— Ça va ? Je t’ai laissée dans le noir pour ajouter du piment à ce qu’on fait… Ça te plaît ? Tu es magnifique !

Ma poitrine se soulevait par à-coups à chaque respiration. Ses paroles eurent le don de me rassurer. Il prit trois ou quatre photos de mon corps enchaîné, puis me prévint qu’il allait agrémenter la scène.

— Autant montrer à cette salope que son corps n’est qu’un jouet à ma disposition !

La facilité avec laquelle Pierre passait d’un langage à un autre m’étonnait, mais j’aimais sa façon de me traiter en vulgaire objet de plaisir. A croire que je n’attendais que ça. Pourtant, je gémis sous mon bâillon quand il pinça mes mamelons, puis les étira sans délicatesse pour les faire passer dans des écrous.

— Allons ! Avec la graisse, ça va aller tout seul !

Il couvrait chaque bout de sein de graisse, puis faisait tourner l’écrou en l’appuyant sur la chair. Une fois le mamelon passé par le trou, il tirait dessus, tournait encore l’écrou pour le visser à la base du bout de sein. Sous mon bâillon, je haletais, soufflais de douleur, de peur.

— La voilà baguée, cette femelle !

Pierre parlait tout en travaillant, mais c’était sans doute pour me plonger dans une ambiance d’inquiétude et de soumission, pour me faire entrer dans la peau d’une esclave torturée par son maître – une esclave qui éprouvait une jouissance cérébrale à se voir en pareille situation.

— Je l’avais prévenue, cette salope, que les préparatifs seraient bien plus longs que les prises de vue… elle est là pour ça, après tout… ce n’est qu’une chienne en chaleur…

En l’entendant prononcer ces derniers mots, je dus me rendre à l’évidence. L’esprit de Pierre et le mien étaient en parfaite corrélation, ce qui n’était pas le cas avec Olivier, mon compagnon, et n’avait jamais existé avec mon premier mari.

— Voilà une photo qui impressionnera mes braves gars !

Il déclencha son Hasselblad deux ou trois fois, le déposa sur la table, s’approcha pour me débarrasser des écrous qui garnissaient mes mamelons gonflés.

— T’as de bien beaux gros bouts, toi ! dit-il en les caressant.

Il avait emporté à la cave un rouleau de papier essuie-tout. Il en prit un morceau, m’essuya délicatement les seins pour faire disparaître la graisse noire. Puis il libéra mes cheveux du lien qui les maintenait attachés à la poutre au-dessus de ma tête. Il m’ôta le bâillon qui distendait mes lèvres ; je pus prendre une grande aspiration. Sans que je m’y attende, il saisit mon visage à deux mains, m’embrassa sur la bouche. Nos langues se nouèrent, mais pas longtemps.

— On n’a pas de temps à perdre !

Il ouvrit le cadenas devant ma vulve, décrocha les chaînes de vélo qui avaient enserré mon corps de haut en bas, puis celle qui m’avait comprimé la poitrine. Comme je m’y attendais, les maillons s’étaient imprimés sur la peau de mes seins. Ça l’ennuyait.

— J’espère que ton compagnon ne revient pas tout de suite, n’est-ce pas ? Il faudra bien deux ou trois jours pour que les marques de chaînons disparaissent.

J’ai expliqué que le retour d’Olivier n’était programmé que pour la fin du mois. En détachant mes chevilles et mes poignets, il précisa qu’on n’en avait pas fini : il avait encore une autre photo à faire, qui serait aussi excitante pour les routiers. Il me demanda :

— Toujours d’accord pour continuer comme on a commencé ? Tu comprends ce que je veux dire !

Plus détendue qu’au début de la séance, je répondis en insistant sur le mot :

— OUI !

— Suis-moi ! Il est déjà presque seize heures.

On remonta ; mes jambes tremblaient. A la cuisine, à l’aide d’une petite éponge de ménage, d’eau chaude et de savon, Pierre me débarrassa des salissures laissées par les chaînes sur ma poitrine, mon ventre, ma vulve. Je trouvais ce moment délicieux ; Pierre faisait preuve d’une infinie délicatesse. Au fond, il savait faire la part des choses : passer du rôle de maître autoritaire à celui de tendre amant. J’aimais me sentir simple objet entre ses mains. Il me lavait comme si j’étais une poupée, mais dans son pantalon, je voyais bien qu’il bandait dur. A vrai dire, il était en érection depuis une bonne heure. Il me servit une tasse de café fort, me dit de la siroter à mon aise, puis m’expliqua que la dernière photo serait en couleurs.

— Le temps a changé, ciel bleu, soleil ; la température a remonté à vingt degrés. Ce sera très bien pour faire la photo dehors, mais ça va prendre du temps.

Il fila au salon prendre son autre appareil photo. Je restais muette, il n’allait quand même pas me photographier nue dans le jardin ? Surtout qu’à cette heure, les voisins allaient rentrer du boulot. S’il prenait à l’un d’eux l’idée d’aller dans son jardin, tout le quartier allait jaser. Je supposai que Pierre se dépêcherait pour prendre ses dernières photos. J’étais là, nue dans la cuisine, avec aux pieds de hauts talons noirs et au cou le large collier de cuir clouté. Pour me laver, Pierre m’avait fait ôter le porte-jarretelles en chaînettes chromées et les bas. Le café fort me faisait prendre conscience de la vitesse à laquelle les événements s’enchaînaient, de la spirale de vice dans laquelle je me laissais glisser avec une facilité déconcertante.

Notre relation devait rester secrète. Sinon… Si ma pauvre mère apprenait ça ! Deux mots me vinrent à l’esprit : « Carpe diem ! » C’était plus que ça : c’était « Vive la débauche et les rapports interdits ! » Mais c’était trop bon pour que l’idée de faire marche arrière m’effleure.

*  *  *

Pierre revint avec un petit sac rempli d’objets sans me donner de précision sur son contenu.

— Prête ?

— Oui, fis-je en me levant de ma chaise.

— On va au jardin, le temps est superbe !

Comme je restais sans bouger, il me lança un regard glacial. Il déposa son sac et son appareil numérique pour me saisir par les mamelons. Je gémis en mordant mes lèvres.

— Tu ne veux plus être une femme excitante pour mes routiers ?

J’ai balbutié :

— Si… si…

Il me fit avancer devant lui dans le sentier. Malgré la douce chaleur de cette mi-juin, tout mon corps se couvrait de chair de poule. Marcher nue dans le jardin, au risque d’être vue par les voisins, me perturbait, même si je devenais de plus en plus exhibitionniste.

— Détends-toi ; tu as de magnifiques nichons et le plus beau cul de toutes les salopes ! Pense à ceux qui les verront en photo ! disait-il en me suivant.

Ses propos salaces m’excitaient. Je m’avançais au milieu des parterres de tulipes et de marguerites, sur lesquelles se précipitaient de dangereuses abeilles. Etre nue au milieu des fleurs, c’était sans doute érotique et poétique, mais aussi inquiétant. Au bout du jardin, à un mètre de la clôture d’un champ où paissaient des vaches, il y avait un vieux marronnier au tronc incliné, au point qu’on pouvait facilement s’y allonger. Pierre m’ordonna de m’étendre sur l’écorce aux stries profondes. Le tronc était assez large pour accueillir mon dos, mais sa rugosité était des plus désagréables.

— Bon ! Pas question qu’elle rouspète. On va la bâillonner avec ça pour changer, déclara Pierre, reprenant son intonation empreinte de dédain.

Il sortit du petit sac une pince à cheveux en métal. Il me pinça fortement la bouche, étira mes lèvres pour les coincer entre les deux branches de la pince qu’il fit glisser de gauche à droite avant de la refermer. Ce n’était pas douloureux, mais comme la pince serrait fort, il m’était impossible d’ouvrir les mâchoires. Mes bras pendaient de chaque côté de l’arbre ; il relia mes poignets sous le tronc par de la corde en nylon. Puis il plaça sous mon bassin un petit coussin en toile de jute avant de ligoter aussi mes chevilles et de relier la corde sous le tronc. Cette fois, je fus réellement prise par l’angoisse. J’étais offerte nue en pleine nature, au fond de son jardin, sans pouvoir effectuer le moindre mouvement. Avec les jambes aussi écartelées et le bas-ventre soulevé par l’épais coussin, mon sexe et mon cul apparaissaient sûrement de façon obscène. Et c’était loin d’être fini.

Comme dans la cave, il attacha une extrémité de la longue corde en nylon à un anneau de mon collier de cuir. Il m’enserra les seins plusieurs fois de façon à les comprimer l’un contre l’autre, leur donnant l’aspect de deux globes hypertrophiés. Comme la corde faisait plus de dix mètres, il la glissa dans un autre anneau de mon collier, puis la fit passer entre mes nichons comprimés. Il entoura alors mon corps et le tronc plusieurs fois, et même mes cuisses. Il finit par couper l’excès de cordage. Le gardant en main, il resta un moment à m’observer. Je le regardais, yeux grands ouverts, respirant difficilement par le nez, la poitrine plus comprimée encore que dans la cave. Il avait pris soin de faire disparaître sous la corde en nylon les marques laissées précédemment par les maillons des chaînes. La situation était loin d’être normale, mais ça m’excitait d’être ainsi à sa merci.

— Voilà, comme ça, toute la corde aura servi ! Et la prisonnière ne pourra plus rien bouger !

Mes tempes battirent quand il entoura le tronc de l’arbre et ma tête avec ce qui restait de corde, la passant sur mon front. Exposée en plein soleil, j’avais l’impression d’être une victime offerte en sacrifice. Ma gorge se noua quand il murmura que ce n’était que le début ; les vrais préparatifs allaient seulement arriver. Il me laissa ainsi pour aller dans le jardin. Il en revint quelques minutes plus tard en me montrant les fleurs qu’il venait de cueillir, me disant qu’avec ça j’allais être une « offrande ».

— Mais pas question que tu voies ce que je fais !

Ne pouvant plus me soulever la tête, il lui était impossible de m’attacher un bandeau sur les yeux. Qu’à cela ne tienne, il y déposa un petit sac rempli de terre qui m’obligeait à garder les yeux fermés.

— N’aie crainte, pour la photo, tu pourras ouvrir les yeux. Ainsi, on verra que je n’ai pas endormi mon modèle !

Durant de longs moments, les doigts de Pierre me tripotèrent les aréoles et les mamelons. Il les frottait avec une matière collante, sans dire un mot. Puis, ce fut au tour de ma toison d’être étirée de-ci de-là. Mon excitation allait croissant, je mouillais de plus en plus. Enfin, il déclara :

— Bon ! On va commencer par le petit trou. Après on remplira l’autre. Voyons d’abord si ça glisse.

Mon rythme cardiaque s’accélérait : Pierre appuyait le doigt sur mon anus, ce qu’aucun homme encore ne m’avait fait jusque-là.

— Je vais le huiler, ça ira mieux !

Mes tempes battaient. Je sentis à nouveau son doigt appuyer sur mon petit trou, puis entrer doucement ; c’était tout gras. Même moi, je n’avais jamais enfoncé un doigt dans mon cul. Plus de doute, Pierre prenait possession de tout mon corps. La bouche fermée par la pince à cheveux, je gémissais, gloussais, respirais par à-coups. Son doigt tournait, et mon trou du cul s’ouvrait comme quand je chiais. C’était étrange et agréable !

— Pour s’ouvrir aussi vite, c’est le trou d’une vraie salope !

J’ai protesté ; il a ricané. Il ôta son doigt, le remplaça par autre chose de plus frais. Je sentais l’objet s’enfoncer dans mon rectum. Je respirais de plus en plus vite.

— Excitée comme elle est là, l’autre trou doit être plein de mouille !

Effectivement, depuis que j’étais offerte nue, bâillonnée, ligotée sur le tronc d’arbre, les seins comprimés par la corde, je mouillais d’abondance. D’ailleurs, j’ai émis un gloussement quand il a écarté mes grandes lèvres, puis m’a pénétrée avec deux doigts, puis trois. Oui, tout ça me plaisait, aussi étrange que cela puisse paraître !

— Qu’est-ce que je disais ? Elle est drôlement trempée, la garce !

A ce moment, j’avais réellement envie qu’il me prenne, là, sur l’arbre, qu’il me fasse jouir, qu’il triture mon clitoris, qu’il m’enfonce sa grosse bite, me montre qu’il pourrait faire ce qu’il voulait de moi ! Il sortit ses doigts, les remplaça par quelque chose d’épais et long. Mais c’était frais et, la bouche toujours refermée, je poussai un long gémissement quand ce qu’il était en train d’enfoncer vint buter contre le fond de mon con.

— Eh bien ! Pas question que je rate une photo pareille ! Allez, on va lui permettre de se voir.

Il ôta le petit sac qui recouvrait mes yeux, ainsi que la corde qui m’empêchait de bouger la tête. Le sac de terre, il le plaça même sous ma tête, ce qui me soulagea car l’écorce me râpait l’arrière du crâne. Ainsi, je pus voir ce qu’il avait fait de mes seins. Mes aréoles et mes mamelons gonflés luisaient sous une glu dorée, et tout autour, Pierre avait collé des pétales de grandes marguerites. Mais impossible de voir au-delà de ma poitrine.

— Pour le bas, tu patienteras pour voir les photos. En tout cas, elles plairont, c’est sûr !

Il prit plusieurs photos en plongée. J’étais pleine d’angoisse : des abeilles ou des guêpes se posaient sur mes mamelons et mes aréoles, mais je ne les sentais pas. Pierre riait, disant qu’elles se régalaient et ne me piqueraient pas. Tout mon sang se glaça quand il m’annonça qu’elles visitaient même mon pubis et mes orifices intimes. Sur le côté, je vis que deux vaches s’étaient approchées de la clôture, à un mètre de l’arbre sur lequel j’étais attachée. Elles me lançaient des regards débonnaires tout en mastiquant.

— Ça fera une photo bucolique ! dit Pierre en me prenant sur le côté. La belle admirée par deux vaches !

— Ça fera une photo bucolique !

Après une dizaine de photos, il décida enfin de me libérer de mes liens, ainsi que de la pince qui me comprimait la bouche. Il m’aida à me redresser, et je vis ma toison rousse garnie de boutons d’or, mais aussi les trois tulipes sortant de mon cul – et les cinq de mon vagin !

— Voilà ! On en a fini avec les séances de pose. J’espère que celles d’aujourd’hui t’ont plu autant que les autres.

Je le regardais sans rien dire. J’étais nue au fond du jardin, avec les bouts de sein collants, jambes mi-écartées, des tulipes plantées dans les trous. Tout à coup, il sembla gêné, pris de remords sans doute.

— Je les enlève…

Délicatement, il cueillit dans mon con et mon cul les deux bouquets de fleurs, passa les tiges sous son nez pour les renifler. Puis, il glissa un doigt sur mes bouts de sein, me fit ouvrir la bouche :

— Tiens, goûte ! C’est pour ça qu’elles étaient si attirées, les abeilles !

J’ai sucé le doigt de Pierre ; c’était tout sucré : du miel !

— En tout cas, j’ai hâte de les voir, tes photos ! dis-je en regardant Pierre rassembler les cordes et les fourrer dans son petit sac.

En avançant, les tulipes à la main, je caressais ma toison parsemée de boutons d’or.

— J’en connais qui seront subjugués, rétorqua Pierre, une main sur ma fesse.

Avant de filer à la salle de bains, je bus une tasse de café à la cuisine. Pierre n’arrêtait pas de me dire que j’avais un joli pubis et de beaux seins.

Il était déjà presque dix-huit heures. Et ce soir-là, je sortais avec lui au restaurant. Je l’avais bien mérité. A la salle de bains, je suis restée un long moment à m’admirer. Puis, je me suis débarrassée de tout ce qui garnissait mon corps, avant de prendre une douche bienfaisante. En me maquillant, comme ma robe avait un large décolleté, je dus étaler pas mal de fond de teint sur le haut de mes seins pour cacher les empreintes des maillons de chaînes de vélo.

*  *  *

Dans la rue, à Valenciennes, nous marchions côte à côte ; parfois même, Pierre me prenait par la taille. Je me laissais faire, il avait l’air si fier. Comme personne encore ne me connaissait avec mon nouveau look, je ne risquais pas d’être reconnue.

— Sortir avec une pareille nana, c’est pas donné à tous les hommes, me disait-il à l’oreille.

Bien sûr, j’avais laissé ma voiture chez lui. On dîna en parlant de tout et de rien ; il me raconta sa jeunesse, et moi la mienne. Entre deux verres de bordeaux, je revoyais la façon dont il m’avait fait poser l’après-midi ; je sentais ses mains sur les différentes parties de mon corps. Je mouillais. J’étais étonnée que la séance de pose se soit terminée de manière aussi abrupte. Peut-être voulait-il me montrer qu’il savait faire preuve de retenue ? Pourtant, excitée comme je l’étais, il aurait pu me prendre, là-bas, dans son jardin. J’aurais joui comme une folle, quitte à ce que les voisins entendent…

— Tu sais, Edeline, j’avais vraiment envie de te prendre tout à l’heure, quand tu étais attachée sur l’arbre. Putain ! Qu’est-ce que tu étais excitante ! Mais j’aimerais mieux que… enfin, tu comprends, il y a si longtemps qu’une femme n’a plus dormi dans mes bras… De toute façon, n’aie crainte, après tout ce que tu as fait pour moi… demain, je te donne congé.

Refuser aurait été stupide, et même incompréhensible. Après un tel après-midi, aussi bien lui que moi n’attendions qu’une chose : baiser ! Nous en étions tous deux conscients.

— J’adorerais dormir nue dans tes bras, Pierre. Tu sais si bien prendre soin de… ta petite bonne.

A ce moment précis, j’ai perçu sur son visage un véritable rayonnement de bonheur. Son regard brillait ; il serra ma main sur la table, commanda un cognac et deux cafés. Il précisa :

— Bien forts, les cafés, garçon !

Sur la route du retour, sa main caressait ma cuisse, passait du bord brodé de mes bas à la chair. Mais de Valenciennes à Saint-Amand-les-Eaux, la route n’est pas éclairée ; il reprenait vite son volant à deux mains.

*  *  *

Une fois dans la chambre, nous nous sommes déshabillés l’un l’autre. Ce n’était que la deuxième fois que nous allions faire l’amour. Pierre laissa une lampe de chevet éclairée, disant que cette lumière me rendait encore plus désirable. Il me serra nue contre lui ; ma poitrine s’écrasait contre son torse velu ; sa bite raide se glissait entre mes cuisses, sous ma vulve humide. Nous nous sommes longuement embrassés, pressés l’un contre l’autre.

— Tu ne regrettes rien, Edeline ?

— Strictement rien !

Il m’allongea sur le lit, me lécha divinement les grandes lèvres qu’il connaissait si bien, prit mon clitoris en bouche pour le sucer tout en enfonçant ses doigts dans ma chatte trempée. Excitée comme je l’étais depuis des heures, j’eus un orgasme en sentant mon gros bouton grossir dans sa bouche.

— Prends-moi, Pierre… tu m’as tellement excitée cet après-midi… je n’en peux plus… viens !

— Je te prendrai toujours à quatre pattes, Edeline. C’est la meilleure position pour sentir les réactions d’une femme… pour aller le plus loin dans son vagin… c’est ainsi qu’on lui montre le mieux qu’on la possède…

— Oui, Pierre…

Une fois en position, j’ai poussé un long soupir d’aise ; m’empoignant les hanches fermement, Pierre s’enfonça d’un seul coup dans mon con trempé. Il resta un moment sans bouger ; je sentais sa grosse bite palpiter contre mes parois. Il coulissa une ou deux fois ; je haletais déjà en entendant le chuintement obscène que faisaient mes grandes lèvres à chaque glissade. Je me suis cambrée quand il a posé son doigt sur mon trou du cul.

— Avoue que ça t’a plu, tout à l’heure, quand t’as eu mon doigt dans le cul, n’est-ce pas, petite pute ?

— Oui, ça m’a plu.

— Et que je te traite en vulgaire salope, tu aimes ça ?

Il le savait, il avait compris, à quoi bon dire non ?

— Oui, tu es le seul… à savoir que j’aime ça. Voilà !

En parlant, il gardait sa bite dans mon con, sans bouger. Il enfonça alors lentement son doigt dans mon anus ; je me suis cambrée plus fort en respirant bruyamment.

— Ne bouge pas, garce ! Tu vas avoir ce que tu attends !

Il sortit de mon con ; mes tempes battaient. Je le vis prendre un tube dans le tiroir de sa table de chevet. De nouveau entre mes jambes, il posa le bout du tube sur mon anus, appuya pour en faire sortir un gros paquet de vaseline. Tout mon corps se couvrait de frissons.

— Pierre, je n’ai jamais été… enfin, tu comprends.

— Je vais être le premier à t’enculer ! De toute façon, j’ai vu que ton cul était fait pour ça. Tu as un trou de salope ! Un cul qui s’ouvre vite pour appeler la bite !

Il enfonça son doigt à nouveau, le fit tourner. C’était la deuxième fois en quelques heures que j’avais son doigt dans l’anus, mais cette fois, j’allais être réellement enculée. Ça me rendait toute molle, toute chose. Pierre ôta son doigt. Alors, je poussai un long râle : il enfonçait son gros gland épais comme un bout de manche dans mon anus tout gras.

— Oh non, Pierre…

— Tais-toi, salope ! Tu as déjà tout le bout de ma queue dans le cul… détends-toi… tu es en train de t’ouvrir comme une pute !

Les mains solidement refermées sur mes hanches, il poussait lentement. Son long sexe tout raide pénétrait, glissait entre mes parois rectales bien graissées – jusqu’à ce que ses couilles viennent buter contre mon entrefesse.

— Eh bien, tu vois, tu m’as entièrement dans ton cul. Putain ! Pas à dire, t’as le cul chaud !

Je haletais plus de surprise que de douleur. Jamais je n’aurais pensé avoir un cul qui s’ouvrait de la sorte. A trente-trois ans, pour la première fois, j’étais enculée. Et j’étais bien ! Nous aimions ça, tous les deux. Sa bite battait contre les parois de mon rectum.

— Avoue que tu attendais que je t’encule, hein, salope ?

— Oui… c’est bon.

La grosse bite glissait dans mon cul, venait loin dans mon rectum ; j’entendais le claquement des couilles dures contre mes fesses ; c’étaient des sensations toutes nouvelles. Je haletais de plus en plus fort, tandis que Pierre ahanait au-dessus de mon dos. Il se pencha pour me saisir les seins à pleines mains ; c’était merveilleux. J’avais attendu ce moment tout l’après-midi. Enfin, cette nuit, j’étais comblée, et de quelle manière ! Sa bite immobile dans mon cul, il me parlait tout bas, comme s’il voulait que mon cerveau reçoive ses souhaits, s’en imprègne.

— Tu seras toujours dans une tenue très sexy pour servir mes routiers. Il faut qu’ils aient toujours envie de repasser par ici rien que pour la serveuse, rien que pour toi… tu comprends ?

Sa bite palpitait contre les parois de mon rectum, ses mains pressaient mes nichons, les malaxaient doucement, ses doigts pinçaient mes bouts, mais pas trop fort, juste ce qu’il fallait pour que l’excitation croissante ne s’interrompe pas sous la douleur. Pierre était un maître en la matière ; je me rendais compte que j’adorais être sa chose. Entre deux halètements, je répondais :

— Oui… oui…

Il m’expliquait, toujours à voix basse, et en coulissant en moi de temps à autre, qu’il n’était pas d’un caractère jaloux, que ça l’exciterait même de voir les regards d’envie se poser sur moi, même des mains baladeuses.

— Tu seras toujours habillée très court… et toujours en décolleté… avec un soutien-gorge pigeonnant pour bien les éblouir avec tes beaux nichons !

Tout ce qu’il me demandait me changeait vraiment de ma vie habituelle, m’excitait de manière étrange. J’avais l’impression de ne plus être du tout la même femme.

— Oui… je ferai ce que tu veux… ça m’excite.

Il allait et venait de plus en plus vite. Sous ses coups de boutoir, je jouissais de façon intense. Ma première jouissance anale ! Pierre m’envoya son foutre au fond du rectum, jurant au-dessus de mon dos, criant qu’il n’avait jamais connu un tel plaisir. Notre orgasme prit une autre dimension encore quand, entre deux ahanements, il cria que j’étais la première femme qu’il enculait !

Sa bite ramollit, sortit doucement de mon cul plein de graisse et de sperme.

— Tu feras toujours tout pour m’être agréable, Edeline ?

Il me faisait connaître mes plus intenses jouissances ; il venait de me faire découvrir le plaisir anal, tout en le découvrant lui-même…

— Tu sais bien que oui, Pierre.

Je me suis affalée sur le lit, j’étais exténuée, j’essayais de reprendre haleine, lui aussi. Couché à mon côté, il me caressait les seins, le bas-ventre, embrassait mes mamelons. Il m’expliquait que je ne devrais pas me montrer farouche avec les routiers, qui devaient se passer de femmes durant des semaines (ça, je le savais, mais ça n’avait pas l’air de beaucoup perturber Olivier, mon compagnon !). Je l’écoutais, recevais ses baisers.

— Il faudra que tu te laisses caresser les cuisses… boire un verre avec eux et même… te laisser peloter, tu comprends… D’ailleurs, dorénavant, tu t’appelleras Cindy. C’est plus court, plus facile à appeler, et ça fait plus…

— Plus pute ! rétorquai-je en le regardant dans les yeux.

Il éteignit la lampe de chevet, me serra fortement contre lui. Son sexe mou s’écrasait contre mon bas-ventre, mes seins contre sa poitrine poilue. Mon maître prenait bien soin de son jouet, savait le câliner après lui avoir fait comprendre qu’il était sa chose.

*  *  *

Quand je me suis réveillée, vers sept heures trente, j’étais seule dans le lit. Il est vrai qu’on était mardi, et que Pierre devait ouvrir son bar dès huit heures. Sur un petit fauteuil, au bout de la chambre, il avait pris soin de déposer la robe de chambre bleue à col de fourrure que je portais en posant devant la fenêtre devant le jeune étudiant. Je la passai, descendis à la cuisine. La table était dressée, avec un petit panier contenant des croissants, un thermos de café. Façon de me remercier pour cette nuit. En prenant le petit déjeuner, nue sous ma robe de chambre, mon esprit s’éveillait. Dehors, le ciel était déjà d’un bleu azur avec quelques taches blanches. Comme j’avais congé, je pourrais faire le ménage chez moi.

En mangeant, je me remémorais tout ce que Pierre m’avait dit cette nuit, en m’enculant, en me faisant jouir par le cul. Et tout ce que je lui avais répondu de mon côté. Je comprenais quelle serait ma nouvelle fonction chez lui. Le problème, c’était Olivier que je ne voulais pas quitter. C’était bien ce que Pierre et moi avions convenu.

Pierre vint m’embrasser avant que je reparte pour Bavay. Il retrouvait une nouvelle jeunesse. Moi aussi, j’étais à l’aube d’une vie nouvelle. De retour à la maison, je mis de l’ordre dans mes sous-vêtements, les triai. Il fallait que j’en achète d’autres, pour être la serveuse aguichante que Pierre souhaitait que je sois. D’autres jupes aussi, en jean ou en cuir, et des petits tops affriolants.

Dans le courant de l’après-midi, je reçus un coup de fil. C’était Olivier, il était on ne peut plus embarrassé. Son transport en Grèce prenait plus de temps que prévu. Si tout allait bien, il serait de retour à la maison dans trois semaines. Il avait l’air dépité. Je fis celle qui était aussi désappointée, je l’ai assuré de mon amour, l’ai encouragé à ne pas faire de bêtises. Je ne manquais pas de culot. Au bout du fil, il a paru rassuré. J’ai raccroché. J’avais donc encore assez de temps devant moi pour trouver de quelle manière j’allais accueillir Olivier à son retour, comment lui expliquer mon changement de look.

Décidément, le destin semblait me donner un coup de pouce. Un coup de pouce pour m’aider à faire mes premiers pas dans mon nouveau job.

CHAPITRE IX

LE RÉCIT D’EDELINE :
FILLE À ROUTIERS

Je suis arrivée à huit heures, le premier juillet, comme convenu, apprêtée comme Pierre me l’avait recommandé : courte jupe en jean, débardeur décolleté, soutien-gorge pigeonnant, porte-jarretelles, bas noirs. Je m’étais maquillée avec soin, sans outrance.

— Très réussi, me dit Pierre en m’accueillant. C’est la première fois que j’ai une serveuse aussi sexy. Le bar, grâce à toi, va bien marcher, ma petite… Cindy !

Voilà. C’était mon nouveau prénom. Mon prénom de fonction. La première semaine fut plutôt calme. Je n’ai pas mis longtemps à me mettre dans l’ambiance. Ma présence faisait diversion : la bonne humeur était générale, les routiers me reluquaient quand j’évoluais entre le comptoir et les tables. Certains n’hésitaient pas à me passer la main sur les fesses ; des plaisanteries grivoises fusaient.

Ils étaient unanimes, les chauffeurs de poids lourds, à féliciter Pierre d’avoir déniché une pareille serveuse :

— Ça nous change de l’autre, la grognasse, disaient-ils. Cindy est aimable et bien roulée.

Moi aussi, j’étais satisfaite du changement. J’avais des horaires différents, des journées bien remplies, mais beaucoup plus agréables qu’avant. Je voyais du monde, et surtout, des hommes !

Depuis que certains d’entre eux avaient dormi dans les chambres nouvellement décorées, il n’était question, dans les conversations, que des photos me montrant en dessous provocants dans des poses lubriques.

— Elle a pas froid au cul, la garce… j’aurais bien voulu être à la place du photographe !

Je prenais plaisir à être admirée, chouchoutée par les mâles, quel que soit leur âge ou leur race. Eux, ça leur faisait du bien d’être servis par une jolie femme pas farouche. J’apprenais à les connaître, je les appelais par leur prénom, et eux m’appelaient Cindy. Certains me caressaient la cuisse sous la jupe quand je leur servais une bière, une omelette, un sandwich ; mon cœur, alors, battait plus vite.

Un jour, un jeune routier, quand je me suis penchée pour déposer devant lui ce qu’il avait commandé, profita de la situation pour déposer un baiser sur mon sein à moitié dénudé.

— Tu sens bon, Cindy !

— Tu es fou, Jacques !

Pierre était content de moi ; je le voyais à son regard, à l’expression de son visage. Quand je passais derrière le bar, je le voyais bander dans son froc. Alors, je passais ma main sur sa braguette bombée, lui glissais ses doigts dans ma culotte, me caressais le sexe. Personne ne nous voyait. Depuis que Pierre m’avait embauchée comme serveuse, nous avions passé plusieurs nuits ensemble ; je peux dire que ces nuits avaient été chaudes ! Je lui offrais ma bouche, mon con, mon cul. Il m’avait fait découvrir les plaisirs de la sodomie. J’étais réticente au début ; à présent, c’est moi qui réclamais ! J’aimais être prise à quatre pattes, et j’aimais aussi me mettre dans la position d’Andromaque : m’empaler sur la bite raide comme un obélisque. Et puis, je pouvais retarder mon orgasme à l’envi, montant et descendant sur le membre de Pierre pendant qu’il me soutenait par les seins, les malaxait, se redressait parfois pour prendre mes bouts en bouche.

Quelle jouissance nous éprouvions ensemble !

J’aimais aussi quand Pierre, d’une main autoritaire, m’empoignait les cheveux pour m’empêcher de bouger, et il m’envoyait son foutre au fond de la bouche, puis il tordait mes bouts de sein pour m’obliger à tout avaler. Sa jolie petite bonne était devenue sa maîtresse, puis sa serveuse sexy, son amante perverse… J’adorais être serrée nue contre son corps, sentir sa bite ramollie venir se nicher sous ma vulve ruisselante de sécrétions et de sperme.

Je vivais tout à fait autrement qu’avec Olivier. Aussi, je me demandais souvent comment nous allions faire quand mon compagnon rentrerait de son long transport. Nous n’en parlions pas, nous profitions au maximum du temps présent Pour me conduire de pareille façon, je me rendais compte que j’avais réellement une attitude de salope. Mais c’était si bon ; nos actes de débauche m’apportaient tant de plaisir que je ne m’en souciais presque pas.

Un matin, un routier, qui avait apporté plus d’attention que les autres aux photos de la chambre qu’il avait occupée, me déclara :

— Cindy, j’ai deviné que la belle blonde sur certaines photos, c’est toi aussi. Allez ! A nous, tu peux le dire, non ?

Je dus me résoudre à avouer mon changement de look. Et ce jour-là, les discussions ne manquèrent pas dans la petite salle du bar, certains me préférant en rousse, d’autres espérant que je redeviendrais blonde. Mais tous me chouchoutèrent encore plus. Ce qu’on parvint à leur cacher, qui faisait pourtant l’objet de questions pressantes, c’est que Pierre avait pris les photos. On leur racontait qu’elles dataient de bien avant mon embauche au bar. Ainsi, la mise était sauve, Pierre et moi restions des amants pervers en cachette.

*  *  *

Vers la fin de la deuxième semaine, mon cher employeur me mit au défi de servir cul nu. Sous ma courte jupe, j’avais juste un porte-jarretelles et des bas. Le matin, il ne se passa rien d’extraordinaire. Normal : je n’arrêtais pas de serrer les cuisses en marchant, et surtout, je ne me penchais jamais, sinon on aurait facilement deviné mon absence de culotte. Sur le coup de midi, alors que je mangeais un sandwich au bout du comptoir, je fus rappelée à l’ordre par Pierre, et sur un ton peu amical :

— Tu deviens nonne ou quoi ? C’est quoi, ces manières de bigote ? Si t’es cul nu, c’est pour qu’on s’en aperçoive ! Viens, suis-moi !

A ce moment, il n’y avait que trois camionneurs dans le bar, en train de manger des pizzas. Pierre m’attira brutalement dans le petit corridor des toilettes. Il m’adossa contre la porte de la cave et, me regardant dans les yeux, me lança de façon autoritaire :

— Tiens ta jupe en main, petite salope ! Et écarte les jambes !

J’ai obtempéré. J’ai relevé ma jupe à hauteur des hanches, la tenant à deux mains, dévoilant mon sexe. D’une main, il sortit un nichon de mon débardeur, puis de mon soutien-gorge, pour le peloter. En même temps, il me tripotait la vulve, la malaxait dans sa paume qui sentait la bière. Muette de stupéfaction, j’ai fermé les yeux, je respirais par à-coups. Je ne m’attendais pas à une telle attitude de la part de Pierre. Il posa sa bouche sur la mienne, et en même temps, m’enfonça deux doigts dans le con. Mon employeur et amant se montrait tout à coup plus pervers que d’ordinaire.

Je compris qu’il voulait que je franchisse un pas de plus en servant les routiers. Sous ses doigts qui coulissaient dans mon vagin trempé, j’eus un orgasme. Il retira ses doigts, les présenta à ma bouche, m’ordonna :

— Suce ta mouille ! Après ça, tu auras une demi-vodka et un café serré. Mais pas question que tu t’essuies la chatte ! Compris ?

Nos regards se croisèrent ; j’avais ses deux doigts humides dans la bouche. C’était la première fois que je suçais des doigts qui m’avaient fouillé la chatte. Tout en les faisant coulisser entre mes lèvres, Pierre me pinçait durement un mamelon. Il me rappela que je devais satisfaire toutes les demandes de mon patron. Avec lui, j’irais de surprise en surprise. Enfin, il sortit ses doigts de ma bouche, remit mon nichon dans le bonnet de mon soutien-gorge.

— Allez ! Au boulot, Cindy !

— Oui, patron, répondis-je, encore toute retournée d’avoir joui debout entre deux portes.

— Viens boire un coup !

— Il faut d’abord que je passe par les toilettes…

Il me demanda de ne pas traîner et de me refaire une beauté.

— J’entends du monde qui arrive, fit-il en filant vers le bar.

Une étape supplémentaire venait d’être franchie dans notre étrange complicité.

Quelques minutes plus tard, maquillage retouché, j’étais dans la salle. Sur le comptoir, Pierre m’avait servi une demi-vodka et un café fort. J’avalai la vodka d’un trait, bus une gorgée de café. Avec ça, j’étais d’attaque. Trois autres routiers venaient d’arriver ; je leur servis une bière. Deux d’entre eux étaient allemands ; le troisième, c’était Jacques, un Français habitué de l’endroit. Lui, il m’avait même déjà embrassé deux fois le dessus d’un nichon. Comme je n’avais jamais chicané, il m’adorait. En entrant dans le bar, il avait crié :

— Je t’amène des nouveaux clients, Pierre.

Pendant qu’ils buvaient, ils m’observaient, tous les trois, plus souvent les Allemands que Jacques. J’étais sûre qu’il était en train de leur expliquer comment j’avais posé pour les photos des chambres. Il commanda une nouvelle tournée ; quand j’apportai les bières à leur table, je me penchai comme j’avais l’habitude de le faire, en inclinant le buste vers Jacques. Evidemment, il n’hésita pas à poser un baiser sur un de mes seins. (J’adorais le provoquer, mais probablement aussi, ce Jacques me plaisait-il bien.) En même temps, je sentais la main de l’Allemand en face de lui remonter le long de ma cuisse, palper ma fesse nue. Cheveux blonds longs, yeux bleu acier, d’une voix de baryton, il murmura :

— Schöne, mademoiselle !

Je fis celle qui ne s’en occupait pas, parlant tout bas à Jacques, lui disant qu’il était toujours aussi fou. Mais ma gorge se noua : se rendant compte que j’étais cul nu, l’Allemand passa sa main entre mes cuisses pour sentir ma chatte. Là, je piquai un fard : il s’était sans doute aussi aperçu que j’étais trempée, et il me pinçait la fente entre deux doigts, le salaud. Pour lui, j’étais une serveuse aux mœurs légères. D’ailleurs, il ôta sa main sans traîner, la porta à son nez, ajouta :

— Waouh ! Française, très chaude.

Le feu aux joues, mon plateau en main, je repartis vers le comptoir. Pierre n’avait rien perdu de la scène, et avait même entendu les mots de l’Allemand. Il me dit que je commençais à comprendre quel genre de serveuse je devais être : le métier rentrait enfin !

— Ce sera tout bon pour nos affaires, ma chérie ! Tu verras !

Il ne m’appelait pas souvent « ma chérie », sauf la nuit, quand j’étais nue dans ses bras. Cette fois, il avait l’air de bonne humeur, sa serveuse devenait ce qu’il voulait : une femme chaude, qui se laisse toucher partout avec le sourire ! Le comble, c’est que ça m’excitait d’être ainsi palpée devant lui, lui qui m’avait transformée…

*  *  *

Au début de la semaine suivante, tout bascula. Je suis arrivée chez Pierre toute guillerette, prête à travailler tout en me faisant câliner par les routiers, qui, faut-il le dire ? restaient plus longtemps qu’auparavant dans l’établissement.

La veille, Olivier m’avait téléphoné du fin fond de la Grèce. Alors que je pensais qu’il allait m’annoncer l’entame de son trajet de retour pour être là le samedi suivant, il déclara qu’il était bloqué par une grosse panne de moteur, et le garagiste devait attendre la pièce d’Allemagne. Si tout allait bien, il ne rentrerait que quinze jours plus tard, car il devait encore passer par l’Albanie livrer des machines agricoles.

— Tu comprends, n’est-ce pas, ma chérie ? Dès mon retour, je resterai quinze jours à la maison, c’est promis.

Bien sûr que je le comprenais, mais je fis celle qui en avait marre d’être toujours toute seule. Cette fois, j’utilisai un ton ferme pour lui dire que désormais, je travaillais à plein temps, à la librairie.

— Heureusement, Olivier ! Sinon, je déprimerais.

Il fut bien obligé d’admettre que j’avais raison, et m’encouragea même à sortir avec des amies. Quand j’ai raccroché, j’ai pincé les lèvres. Un soupçon de culpabilité voulait s’emparer de mon esprit, mais je l’ai chassé aussitôt. Ce qui était en train de se passer était inscrit dans ma destinée ; pourquoi s’en faire ? J’irais jusqu’au bout de ce que j’avais entrepris, et surtout, je continuerais à prendre du bon temps, à me faire chouchouter par mes routiers, à baiser avec Pierre, qui savait si bien ce qui me convenait.

Profitant d’une accalmie dans la salle, j’expliquai à Pierre que mon compagnon rentrerait plus tard que prévu. Mais là, il fallut que je fasse preuve d’imagination, que j’invente une autre histoire : lors de notre rencontre, j’avais expliqué à mon futur patron qu’Olivier était représentant de commerce – non routier.

« Tout ça m’excitait autant que Pierre. »

Pierre me rétorqua de façon abrupte que tout ça l’arrangeait bien : il avait quelque chose d’important à me demander. Je suis restée muette en l’entendant m’annoncer que deux routiers qui avaient dormi cette nuit dans les chambres aimeraient passer un moment avec moi. Ils désiraient que j’arbore les sous-vêtements que je portais sur les photos aux murs des chambres. Pour me convaincre, Pierre argua qu’on y gagnerait tous les deux : les rou-tiers ont souvent de la « marchandise en trop » dans leur camion : machines à café, à glace, parfois même congélateurs, téléviseurs, percolateurs, radiateurs d’appoint… qu’ils laisseraient sans problème à Pierre pour passer des moments agréables avec la serveuse. Evidemment, mon patron ne leur avait pas dit qu’on était amants. Quant à moi, il augmenterait considérablement mon salaire. Pouvais-je être vraiment surprise par une telle demande, tant de la part des routiers que de celle de Pierre ? Lui et moi, n’avions-nous pas fait tout ce qu’il fallait pour que ce genre de choses arrive ? Il se tut ; nos regards se croisèrent. Il me serra contre lui. Entre lui et moi, le courant passait toujours. Il murmura :

— C’est vrai qu’on a tout fait pour les exciter, ma chérie. Mais si tu veux, tu peux redevenir ma femme de ménage, et j’enlèverai les photos des chambres…

J’avalai ma salive de travers. Tout défilait dans ma tête. Depuis des mois, grâce à Pierre, j’étais devenue une autre femme, j’avais posé pour lui, j’avais changé de look, de mentalité même. J’aimais être admirée, caressée même par des mains baladeuses. Chaque jour, je sentais l’excitation monter en moi, chaque jour, si Pierre ne prenait pas mon con, mon cul ou ma bouche, je me masturbais en rentrant. J’étais passée d’une vie monotone à une autre mouvementée. Ce qui arrivait était la suite logique. Alors, non ! Je n’allais pas redevenir la petite fille modèle, la gentille compagne qui fait des ménages pour arrondir les fins de mois. J’avais mis le pied dans l’engrenage du vice, des plaisirs interdits ; j’en retirais un plaisir inimaginable !

A l’abri des regards, serrés l’un contre l’autre, Pierre et moi, on échangea un long baiser. Je pressais ma poitrine contre son torse, mes seins sortaient presque de mon décolleté. Je sentais sa bite dure à travers son pantalon. Il me promit que je ne le regretterais pas.

*  *  *

Ce jour-là, vers seize heures, je montai donc m’apprêter, toute chaude et excitée à l’idée que j’entamais cette fois une vraie vie de pute, et que Pierre était mon mac. C’est d’ailleurs lui qui avait préparé sur le lit les sous-vêtements que je devais passer : ceux avec lesquels j’avais posé pour la deuxième série de photos, guêpière noire à lacer sur le devant, culotte Tanga transparente, porte-jarretelles noir en dentelle. Cela correspondait aux photos accrochées aux murs de la chambre où avait dormi le routier qui voulait me voir. J’accentuai mon maquillage et j’attendis, en m’observant dans le grand miroir fixé à l’intérieur d’une porte de garde-robe. Perchée sur mes hauts talons noirs, une pensée me traversa l’esprit : « Cette fois, Edeline, te voilà réellement pute au service de l’ami de ta mère ! » Une réplique frappa aussitôt mon imagination : « Eh bien, je suis la maîtresse de Pierre, il devient mon mac, il m’offre comme pute à ses routiers ! Au moins, sexuellement, je serai rassasiée ! »

Tout à ces pensées libidineuses, j’ai resserré les lacets de ma guêpière pour faire bomber mes seins. Le routier qui allait arriver me connaissait ; il voulait me voir comme sur les photos de la chambre, pas question que je le déçoive. Mon premier rendez-vous, ou plutôt ma première passe, je voulais que ce soit une réussite ! J’enfilai la robe de chambre bleue à col de fourrure et patientai en tirant sur une cigarette. Je me demandais lequel de tous ces routiers allait être le premier à me baiser.

On frappa à la porte. C’est Jacques qui entra : celui qui m’avait déjà embrassée trois fois sur les seins. Il devait avoir une cinquantaine d’années, des cheveux châtain foncé légèrement ondulés, une fine moustache qui, étrangement, tirait sur le roux. De taille moyenne, il n’avait rien du camionneur à gros biscoteaux, ce qui ne l’empêchait pas de conduire son quinze-tonnes à travers la France. Toujours d’humeur joviale, il était agréable à servir en salle. Entre lui et moi, le courant était très vite passé.

— Je suis contente que tu sois le premier, Jacques. Me voir en bas, m’embrasser les nichons, ça ne te suffisait donc pas…

Avec un aplomb qui m’étonnait moi-même, je défis les cordons de ma robe de chambre, la laissai tomber à mes pieds. Jacques semblait moins entreprenant que dans la salle. Il restait figé devant moi, les yeux grands ouverts.

— Je ne te plais pas avec ces dessous ? Je ne suis pas comme sur mes photos ?

— Si… tu es… magnifique.

Il s’approcha, me caressa la poitrine, défit les lacets un à un, fit tomber ma guêpière, me palpa les seins en m’embrassant à pleine bouche. Ensuite, je l’ai longuement sucé pendant qu’il me mâchonnait le clitoris tout en jouant avec ma chatte. Je gloussais, sa grosse bite toute raide dans ma bouche. Il a voulu me prendre en levrette. Comme la plupart des hommes, il a demandé que je garde mon porte-jarretelles et mes bas, ça l’excitait de prendre ainsi la serveuse du bar qui le laissait lui embrasser les nichons. Lui et moi étions si excités par cette situation nouvelle qu’on a joui rapidement. Il aurait voulu me cajoler, me caresser plus longtemps, mais j’ai dû lui faire remarquer que je n’avais pas beaucoup le temps : je ne pouvais laisser tout le travail à Pierre.

— Tu es content, au moins ? lui demandai-je.

— Et comment ! Si tu savais depuis combien de temps je rêvais de… mieux te connaître.

Tandis qu’il se rhabillait, je lui fis comprendre que, même si je continuais à lui être agréable en le servant, en le recevant dans cette chambre de temps à autre, il ne faudrait pas qu’il se montre jaloux.

— Tu es mon tout premier, mais… autant que tu le saches, il y en aura sûrement d’autres… je veux être votre poupée à tous, tu comprends ? Et puis, c’est Pierre qui décide.

— Tu sais, ici, tous les mecs rêvent de…

— De me baiser ? Eh bien, ça va m’en faire du boulot ! fis-je.

Je posai un baiser sur ses lèvres, et il redescendit. Je filai vite à la salle de bains faire un brin de toilette et apporter des retouches à mon maquillage. Puis je redescendis aider Pierre, qui m’accueillit avec un sourire. En trois quarts d’heure, j’avais comblé mon premier client et fait gagner à Pierre… une nouvelle machine à expresso pour le bar. Comme je passais près de lui, derrière le comptoir, il me chuchota :

— Il paraît que tu es une fameuse baiseuse ! S’agira de continuer, ma petite pute !

Personne ne pouvait voir ses mains ; il en passa une sous ma jupe pour me caresser la fesse, posa un baiser sur ma joue. Je répondis juste par un regard appuyé.

*  *  *

Trois quarts d’heure plus tard, alors que j’étais sur le point de terminer ma journée, Pierre m’ordonna de monter et d’attendre dans la deuxième chambre.

— Je t’avais dit qu’il y en avait deux, aujourd’hui, n’est-ce pas !

Soit, mais aussi près l’un de l’autre, quand même ! Allais-je donc devoir déjà simuler, comme les prostituées professionnelles ? Ou la surprise du nouveau venu serait telle qu’elle provoquerait chez moi une nouvelle excitation ?

Je me sentais déjà émoustillée en voyant ce que Pierre avait préparé comme sous-vêtements : soutien-gorge de cuir rouge à bonnets troués pour laisser passer l’aréole et le mamelon, string de la même matière avec fermeture Eclair au niveau de la fente, porte-jarretelles, bas rouges, hauts talons rouges. Il était clair que celui qui allait venir aimait les dessous érotiques. Une fois prête, j’ai observé mes photos accrochées aux murs, et retrouvé celle pour laquelle j’avais posé dans cette même tenue. J’ai constaté que sous chaque photo se trouvait un numéro. Je compris alors que le routier qui voulait se taper la serveuse du bar donnait à Pierre le numéro de la photo qui l’avait fait flasher.

De cette façon, Pierre savait quels sous-vêtements me préparer pour que le routier retrouve en chair et en os le modèle qui l’avait excité. Une idée qui émoustillait autant le routier que Pierre et moi. Ce à quoi j’aurais dû m’attendre, c’est que chacun avait des goûts différents en matière de sexualité. Je le compris quand, ce jour-là, je vis entrer l’Allemand qui m’avait caressé la fesse et pincé la chatte sous ma jupe pendant que je déposais les bières sur la table.

C’est avec lui que j’ai réellement commencé ma carrière de serveuse-pute. Avec Jacques, une heure plus tôt, c’était plutôt une relation charnelle entre deux personnes qui se connaissaient et s’estimaient. Tandis que cette fois, j’allais baiser avec un étranger qui me prenait pour ce que j’étais : une pute au service du patron du bar où il s’arrêtait avec ses collègues routiers.

Comme pour Jacques, j’avais enfilé ma robe de chambre en l’attendant. Dès qu’il entra, il baragouina un mélange de français et d’allemand, auquel je ne comprenais pas grand-chose et répondais par des sourires. Tout enfiévrée, je ne bougeais pas. Il s’approcha, défit lui-même les cordons de mon peignoir, s’exclama en me voyant avec des dessous qui ne cachaient pas grand-chose :

— Vous… magnifique… vous… aimer le sexe, non ?

— Bien sûr ! Sinon, je ne serais pas là… vous vous appelez comment ? répondis-je en posant une main sur son épaule.

Ma robe de chambre sur le sol, Siegfried me caressa les seins, fit rouler mes bouts entre ses doigts, les étira en me regardant dans les yeux.

— Vous… aimer ?

— Oui.

Il pinça plus fort pour me faire gémir.

— Vous… aimer aussi ?

— Oui.

Il s’assit sur le bord du lit, me demanda de rester debout devant lui. Il ouvrit la fermeture Eclair de mon string, fit sortir ma vulve. Je mouillais bien plus que je n’aurais cru. Sans ôter mon string, il prit toute ma chatte en bouche, se mit à la mâchonner, à la sucer de plus en plus fort. Il gardait ses mains sur mes fesses pour que mon bas-ventre reste collé à son visage. Les yeux fermés, je savourais. Sentir mon sexe mastiqué de cette façon me procurait d’étranges sensations, sans compter les sons obscènes émis par la bouche de l’Allemand. Même Pierre ne m’avait jamais léchée de cette manière. Je coulais dans la bouche de mon client qui se délectait de mes sécrétions. Posant mes mains sur sa tête, je laissai éclater mon orgasme. Tout mon corps se couvrit de frissons quand, tout en gardant ma vulve dans sa bouche, il écarta mes fesses pour poser un doigt sur mon anus. Il poussa pour y faire entrer une phalange ; j’ai poussé alors moi-même mon sexe dans sa bouche toute chaude.

Siegfried poussa encore plus fort : tout son doigt s’enfonça dans mon rectum, tourna dans un sens puis l’autre, m’arrachant des soupirs, des gloussements. Je me mordais les lèvres. Je sentais mon cul s’ouvrir sous le doigt de l’Allemand, qui semblait ne pas être à sa première expérience en la matière. Sa bouche se détacha enfin de ma chatte, puis il retira son doigt de mon cul.

— Vous être vraiment chaude femme, me dit-il en me regardant dans les yeux.

J’étais sans voix. Il arracha mon string, se tint debout à côté de moi. Il tripotait mon sexe trempé, me pénétrait à deux doigts, tout en me caressant les fesses. Ses gros doigts de camionneur fouillaient mon con ruisselant. J’ai tourné mon visage vers le sien ; on était tous deux rouges d’excitation. Sa bouche contre la mienne, il chuchota :

— Femme comme vous… belle figure, beaux nichons, beau cul… bon sexe…

Nos bouches se joignirent ; il enfonça à nouveau son doigt dans mon anus. Je gloussai de plus en plus fort ; Siegfried faisait coulisser ses doigts dans mon con et mon cul en cadence. Je les sentais appuyer les uns contre les autres à travers ma mince paroi. C’était une première : je jouissais autant par le cul que par le con. Siegfried m’offrait ma première double jouissance. Mon cul s’ouvrait de plus en plus. Son regard plongeait dans le mien. Je palpais sa braguette prête à craquer. J’ai abaissé sa fermeture Eclair pour sortir sa queue toute raide, ses couilles dures comme des noix. Je serrais sa hampe dans ma main, elle était bouillante, épaisse comme une matraque. J’avais très envie de l’avoir dans le cul.

— Tu veux me prendre… par là ? lui demandai-je. Alors, viens !

D’un tiroir de la table de chevet, je sortis un tube de vaseline tout neuf, le lui tendis.

— Bourre-moi avec ça, Siegfried ! Après, tu me fourreras ta bite, ça glissera mieux.

Gardant mon soutien-gorge troué, mon porte-jarretelles, mes bas rouges, je me mis à quatre pattes sur le lit. En un éclair, Siegfried fut nu. Je me rendis compte alors que j’avais sans doute été trop pressée de lui faire une telle proposition. Il possédait une bite énorme, bien plus longue et épaisse que celles qui m’avaient déjà enfilée. Je frissonnais d’inquiétude, mais aussi d’excitation. Jusqu’à présent, seul Pierre m’avait sodomisée une ou deux fois. Bien sûr, j’adorais ça, mais être enculée par ce routier membré comme un âne, j’allais sûrement m’en souvenir. Pourtant, pas question de faire marche arrière : j’aurais eu l’air de quoi !

Déjà, je me cambrais quand il vida presque tout le tube de vaseline dans mon cul, enfonçant la crème froide avec le doigt. Bientôt, il mit deux doigts, tout me traitant de salope, ce à quoi j’étais loin de m’attendre. C’était comme s’il m’en voulait de ne pas réserver cet endroit rien que pour lui.

— Tu dois être… souvent enculée !

J’ai bredouillé comme je pouvais, essayant de le convaincre :

— Seulement deux fois… Siegfried… je te promets… avec mon homme.

Il ne me croyait pas, mais me tripotait quand même. Je haletais en sentant ses doigts épais s’agiter dans mon rectum. Mon cul s’ouvrait de plus en plus. Me saisissant aux hanches, Siegfried appuya son gland contre mon anus. Puis, sans interrompre son mouvement, poussa pour s’enfoncer lentement, jusqu’à ce que ses couilles dures viennent buter contre mes fesses. J’ai poussé un long râle, après avoir pris une longue et bruyante aspiration.

— Enfin… enculer belle Française… avec chaud cul…

Je sentais mon anus largement dilaté par l’épaisseur d’un tel membre. Jamais je n’aurais imaginé être sodomisée un jour par une bite de ce calibre. J’étais empalée à fond sur son pieu, quand Siegfried se mit à coulisser doucement, faisant chaque fois claquer ses couilles contre mes fesses. C’était dément ! Il se pencha dans mon dos pour saisir mes mamelons, les étirer. Il ahanait ; je haletais de douleur à cause de mes bouts de sein torturés, mais en même temps, je râlais de plaisir. Un plaisir ô combien intense : plaisir de me donner entièrement, plaisir d’être prise comme une simple pute, comme une vulgaire chienne en chaleur, plaisir de voir à quel point mon corps pouvait procurer de la jouissance autant qu’en recevoir.

Siegfried m’envoya une quantité incroyable de sperme au fond du cul avant d’en ressortir exténué. Appuyée sur mes avant-bras, j’essayais de reprendre haleine ; je continuais à haleter, et mon cul était resté grand ouvert. Siegfried me caressa les fesses, posa un baiser sur mon cul béant, puis s’assit près de moi, sur un oreiller. Lui aussi reprenait lentement son souffle. Il était là, jambes écartées, les couilles molles, la queue flasque, ruisselante de vaseline et de traînées brunâtres.

Alors, je me suis couchée sur le côté, tout contre lui ; j’ai pris sa queue en main, je me suis penchée pour y déposer un baiser en guise de remerciement. C’était plutôt à lui de me remercier, mais je pouvais lui faire comprendre que j’avais merveilleusement joui par le cul grâce à son énorme bite. Quelle fut ma surprise de l’entendre dire :

— La prochaine fois… je viendrai avec mon frère jumeau… tu l’as déjà vu.

J’en fus retournée. Il plaisantait ou quoi ?

Il se rhabilla, fila après m’avoir caressé les seins. Moi, j’avais un peu plus de temps. J’avais fini ma journée, alors j’ai décidé de prendre ma douche chez Pierre avant de rentrer à Bavay. Il n’y avait plus que trois routiers dans le bar, occupés à boire un café, quand j’allai embrasser Pierre. Il m’attira dans le vestibule, hors des regards indiscrets, pour m’embrasser à pleine bouche, en me caressant sous ma jupe. Après tout, il était mon amant, mon patron, et aussi mon mac !

Je rentrai chez moi, à Bavay, l’esprit embrouillé. Je venais d’être baisée par deux hommes qui m’avaient tous deux fait jouir à mort. Pierre était content, j’entamais ma carrière de pute de la meilleure façon.

Cette nuit-là, je fus agitée par des rêves étranges dont il fut impossible de me souvenir au réveil. J’avais la chatte trempée en m’éveillant. La chatte et aussi un morceau du drap : je dormais toujours nue.

CHAPITRE X

LE RÉCIT D’EDELINE :
CIEL, MON MARI

Tout se déroulait comme Pierre l’avait souhaité. Dès qu’il m’en donnait l’ordre, je montais dans la chambre avec un routier, et contrairement à la majorité des prostituées, je jouissais presque chaque fois. Il me semblait que j’étais née pour le plaisir : en donner et en recevoir. J’étais l’objet, de la part de ces chauffeurs de poids lourds, de caresses, de baisers, d’attouchements dont je ne me lassais pas. Ils avaient pour moi des égards qu’on n’aurait par attendus de la part d’hommes aux muscles saillants, au langage cru. Ils s’intéressaient au-dessous coquins mais raffinés que je mettais pour les aguicher et les faire rêver ; à leur demande, je passais tantôt un ensemble en cuir, tantôt un soutien-gorge et un string transparents, tantôt des dessous datant des années cinquante. Ils me faisaient part de leurs désirs, et aussi parfois de leurs soucis. J’étais devenue leur confidente.

Je fus toute surprise le jour où un jeune routier me demanda de mettre une guêpière, avec des jarretelles et des bas. A priori, j’aurais choisi, pour lui, des dessous plus modernes, faciles à ôter. J’ai donc passé la guêpière blanche à petites fleurs, si ajustée sur moi, et qui s’agrafait dans le dos. Après avoir refermé les jarretelles sur les bas résille, j’ai enfilé mon peignoir transparent et j’ai attendu mon client.

Je le connaissais, bien sûr, comme j’avais appris à connaître tous les habitués du bar. A midi, je lui avais servi une pizza.

Gilbert avait des cheveux bouclés, châtain clair, une fine moustache et des lunettes à monture métallique. De taille, il me dépassait de beaucoup, même si j’avais aux pieds mes talons aiguilles, et il était également très costaud. Il referma la porte de la chambre, se planta devant moi. Il me dévorait des yeux. J’ai dénoué les cordons de ma robe de chambre, j’ai écarté les pans.

— C’est comme ça que tu me voulais, Gilbert ?

Son visage s’empourprait, une bosse se formait au niveau de sa braguette. Il tendit les mains vers ma poitrine.

— Je peux ?

— Oui, dis-je, tu peux.

Ça ne me déplaisait pas qu’il soit timide. Au contraire. J’allais l’apprivoiser.

J’étais, moi aussi, très excitée. Il caressa doucement le dessus de mes seins bombés. Secouant les bras, j’ai laissé glisser à terre mon peignoir. Gilbert me prit par la taille. Ses mains tremblaient.

— Tu veux bien me déshabiller ? dit-il à voix basse.

Gilbert était bien membré : une longue bite, épaisse, dont le gland en forme d’obus était décalotté, et des couilles si gonflées qu’elles ressemblaient à une pomme luisante. Je voulus m’asseoir pour le lécher, mais il m’en empêcha. Il me releva, me serra contre lui, glissant sa bite raide entre mes cuisses. Mes seins jaillirent de la guêpière, s’écrasant contre le torse glabre de l’homme. Ma culotte était tout humide.

— Si tu me l’enlevais ? dis-je en pressant son gland dans mon entrejambe. Tu y arriveras plus facilement que moi !

— Non, reste comme ça. J’en ai rêvé. Ça fait partie…

— De tes fantasmes ?

— Oui. Et de mes souvenirs…

Gilbert me fit coucher sur le lit. Il me couvrait les seins de baisers, parcourait mon corps de ses mains, les passait le long de mes cuisses gainées de bas résille. Il palpait ma chatte à travers ma culotte qui s’imbibait de mouille. J’avais pris dans ma paume sa bite gonflée, dure comme du bois.

Je lui rappelais, disait-il, un moment troublant de son histoire. Un épisode qui l’avait marqué.

— Raconte, dis-je, achevant de le déshabiller.

— Tu garderas ça pour toi ?

— Je te le promets.

Au début des années soixante – Gilbert avait alors quinze ans –, ses parents l’envoyèrent passer une semaine de vacances chez sa tante Cindy, qui possédait une maison à Cancale, tout près du mont Saint-Michel. Agée d’une quarantaine d’années, divorcée depuis un an, elle vivait seule, là-bas au bord de la mer. Il s’entendait bien avec sa tante Cindy ; n’ayant pas eu d’enfant, elle l’aimait beaucoup, le câlinait, lui cuisinait ses plats préférés. Parfois, il trouvait bizarre la façon dont elle le serrait contre elle pour l’embrasser sur la joue. Il était aussi grand qu’elle, car il avait presque atteint sa taille d’adulte.

Un matin, elle vint en robe de chambre, lui dire bonjour dans sa chambre. En l’entourant de ses bras, elle pressait ses seins contre son torse. Il sentait, au moment où elle déposait un baiser sur ses joues, qu’elle ne portait pas de soutien-gorge. Troublé, le garçon piqua un fard, son sexe durcit dans son pantalon de pyjama. Sa tante Cindy se contentait de sourire.

C’était un printemps chaud et ensoleillé. La saison était en avance. Gilbert était presque toujours en short et torse nu. Un jour pourtant, une pluie venant d’Angleterre a arrosé les côtes d’Armor et une partie de la Manche. Il a dû renoncer à aller sur la plage, malgré la douceur de l’air. Après le déjeuner, il voulut aller se rafraîchir à la salle de bains. Mais dès qu’il eut ouvert la porte, il resta en arrêt. Devant le grand miroir du lavabo, sa tante Cindy était en train de se maquiller, et elle était dans une tenue qui le mit tout en émoi, lui, le jeune adolescent de quinze ans. Elle était en sous-vêtements, mais quels sous-vêtements ! Les mêmes que ceux que Pierre avait choisis pour moi : guêpière, bas résille, minuscule culotte – que Gilbert apercevait, sa tante étant assise jambes écartées devant le miroir. Evidemment, le garçon eut une forte érection qui tendit le fin tissu de son short de bain en nylon. Il voulut s’excuser de déranger la jeune femme qui, pensait-il, se préparait pour aller rencontrer quelqu’un l’après-midi. Avec un sourire, elle lui dit :

— Allez, viens, mon grand ! Il est temps, tu ne crois pas ?

Il s’approcha ; elle abaissa son short, et son sexe tout raide bondit comme un diable de sa boîte. Elle ajouta, en regardant son jeune neveu dans les yeux :

— Je constate avec bonheur que je te plais, mon petit Gilbert. Tu veux… apprendre avec moi ? Moi, j’aimerais.

Elle ajouta :

— Ce n’est pas pour sortir que je me fais belle… c’est pour passer l’après-midi avec toi.

Et c’est ainsi que Gilbert fut dépucelé par sa tante Cindy. Evidemment, cette fois, le brave adolescent jouit dans la main de sa tante ; il en fut tout marri, mais elle le consola sur-le-champ, sortant ses seins hâlés de sa guêpière pour y presser la tête de son neveu. Puis elle colla sa bouche sur celle de Gilbert pour lui apprendre à embrasser. Elle resta dans cette tenue tout l’après-midi. L’ado retrouva vite l’érection suffisante pour que sa tante le suce en lui palpant les couilles. Cette nuit-là, et les nuits suivantes, Gilbert les passa dans le lit de sa tante. Elle lui apprit tout l’art de l’amour, se faisant lécher la chatte, sucer le clitoris, prendre en levrette. Elle jouissait follement d’être prise par son neveu, un adolescent de quinze ans qui, grâce à elle, devenait un homme sachant combler une femme. Tout le restant de la semaine, sa tante et lui se comportèrent comme de véritables amants. Cette femme de quarante-deux ans et cet ado de quinze partageaient une passion interdite, mais ô combien débordante de sensations, mentales comme physiques. Comme sa moustache poussait déjà, Gilbert faisait plus que son âge. Aussi, le soir, il leur arrivait de sortir main dans la main pour faire les boutiques de Cancale, sans qu’on se retourne sur leur couple.

La veille du départ de Gilbert, tante Cindy remit sa guêpière et ses bas résille, et elle enfila une courte robe rouge sans manches, soutenue aux épaules par deux fines bretelles, avec un décolleté en carré. Elle se maquilla comme lors du dépucelage de son neveu ; elle l’emmena au cinéma, à Rennes, voir un film porno. Pendant tout le film, ils n’arrêtèrent pas de s’embrasser. Elle poussa l’indécence jusqu’à se faire peloter un sein qu’elle avait sorti de la guêpière et de la robe. Cette dernière nuit, Gilbert et Cindy n’ont pas fermé l’œil, se couvrant de caresses, de baisers, mais aussi de promesses. Cette passion, il allait falloir la garder secrète. Pour revenir en juillet passer une semaine, l’adolescent promettait même un travail scolaire ardu. Le lendemain, la mère de Gilbert, la sœur de Cindy, venait rechercher son gamin.

Après, ce fut le drame, un drame dont Gilbert mit des années à se remettre. Un mois après cette incroyable aventure, tante Cindy voyait sa vie stoppée net par un camion.

— Tu comprends, Cindy, l’effet que ça m’a fait quand je t’ai vue sur cette photo, n’est-ce pas.

Bien sûr, je comprenais.

— Et en plus, elle était blonde, et elle avait la même poitrine que toi.

C’est ainsi que, pour Gilbert, je suis devenue sa « tante Cindy ». Cela me faisait tout drôle d’endosser ce rôle, mais ça m’excitait. Pour lui, je revêtais les mêmes sous-vêtements que sa tante. Dès notre rencontre suivante, pour le surprendre, j’ai même acheté une perruque blonde à longs cheveux. En me voyant, il était dans tous ses états. Et moi aussi ! Pour lui, j’ai recommencé une à une toutes les étapes que sa tante lui avait fait franchir dans son apprentissage de l’amour, cette fameuse semaine d’avril 1962. Je devais l’appeler « mon petit Gilbert chéri », ou « mon neveu adoré ». Il jouait à l’ado ignorant de l’amour physique, et moi à la maîtresse. Je l’ai donc fait jouir dans ma main ; ça m’a fait tout drôle. Après ça, je lui ai fait ouvrir ma fente, mettre un doigt puis deux dans mon con qui mouillait. Je lui disais comment bien me lécher et me sucer le clitoris ; il s’appliquait comme s’il retournait dans son passé. Tout ça nous excitait tous les deux. Il a d’ailleurs été le seul avec qui j’ai passé une ou deux nuits dans la chambre où il y avait mes photos.

Evidemment, il avait mis le paquet auprès de Pierre. Pour que le patron fasse une entorse au règlement intérieur, il lui promettait un nouveau congélateur « tombé du camion ». Cela a été terrible pour Pierre : sa serveuse chérie toute une nuit dans les bras d’un routier, alors que normalement, elle ne passait jamais plus d’une heure avec un client. Il a accepté, se doutant que Gilbert aurait alors fait tout ce qui était en son pouvoir pour m’avoir comme maîtresse en dehors du bar. Et ça, Pierre n’y tenait certainement pas.

Contrairement à ce qui se passait avec les autres routiers, avec lesquels je n’avais de contact que dans les chambres du bar, j’ai quand même accédé une fois à la demande de Gilbert. Tout simplement parce que son histoire m’excitait autant que lui. Un jour, j’ai demandé à Pierre un samedi de congé, tant j’avais de ménage à faire chez moi. Ce qui me fut facilement accordé. Quand j’ai quitté le bar, le vendredi soir, j’ai emporté les sous-vêtements de tante Cindy. Chez moi, à Bavay, je me suis préparée, puis j’ai filé à Lille, où Gilbert m’attendait dans l’immense parking souterrain de la Grand-Place. Quand il m’a vue sortir de ma voiture, il est resté muet de saisissement. La veille, je m’étais acheté une petite robe rouge avec large décolleté en carré. Le bas de la robe était fendu devant et derrière. En outre, j’avais mis ma perruque blonde et je m’étais maquillée soigneusement. J’étais la réplique de sa chère Cindy. Ce soir-là, Gilbert m’emmenait dans un cinéma porno, tout comme l’avait fait sa tante le dernier soir de leur aventure. D’ailleurs, quand il posa un baiser sur mes lèvres, il me dit en tremblotant :

— Tu es belle… tante Cindy.

Troublée, je lui répondis :

— J’espère que le film nous plaira. Et que tu me câlineras pendant la séance.

Ça ne sentait pas très bon dans la salle, occupée, à cette séance de vingt-deux heures, par quelques hommes seuls dont les regards traînaient sur mes cuisses et ma poitrine. On choisit deux sièges au fond de la salle afin, pensions-nous, de ne pas être trop dérangés. Il y avait juste un homme plus âgé, la soixantaine bien sonnée sans aucun doute, et cheveux grisonnants à côté de moi. Je ne m’en occupai pas, et pour Gilbert, je reproduisis les derniers gestes de sa tante Cindy, me faisant embrasser à pleine bouche. Il me pelotait, faisant sortir mes seins du décolleté. Après tout, ce n’était qu’une attitude habituelle dans un cinéma de ce genre, mais notre vieux voisin ne devait pas en perdre une miette. Tant pis ! Je tâtai la braguette de Gilbert, sortis son sexe raide de son pantalon, lui tins tout bas des propos d’éducatrice sexuelle :

— Tu ne dois pas éjaculer ici, n’est-ce pas, mon neveu… tu dois tout me garder pour cette nuit… allez, embrasse mes bouts… et ne t’occupe pas des voisins…

Tout ne se passa pas comme pendant la dernière soirée de Gilbert et sa tante dans un cinéma de Rennes. Vingt ans plus tard, la société avait évolué, les films étaient plus hard, et les adeptes de cinéma porno plus enclins à quitter l’écran pour regarder ce qui se passait autour d’eux. Et même participer.

Gilbert m’embrassait à pleine bouche, passait une main par la fente de ma robe pour sentir ma culotte trempée, et là, je sentis la main de mon voisin se glisser doucement le long de ma taille, remonter à l’aisselle. Gilbert ne voyait rien ; il m’embrassait les yeux fermés, palpait ma chatte à travers ma culotte. Excitée comme je l’étais, j’ai écarté mon bras, juste ce qu’il fallait pour laisser passer la main de mon vieux voisin. Aussitôt, il a empoigné mon sein, l’a palpé avec une grande délicatesse. Sa main était très chaude ; j’étais parcourue de frissons. Je dévorais la bouche de Gilbert quand deux doigts ont joué avec mon mamelon, le pinçant tout doucement pour l’étirer. Je me demandais ce qui allait se produire. Pour aider cet homme si doux, je lui ai tourné le dos, de façon à le cacher des yeux de Gilbert. Comme j’avais une main libre, je l’ai tendue vers l’arrière. Mon rythme cardiaque s’est emballé quand j’ai senti la verge tendue, toute chaude, sortie du pantalon. Gardant ma bouche sur celle de Gilbert, j’ai saisi la hampe épaisse, caressé le gland avec ma paume, tandis que la main baladeuse me pressait le sein…

Sans qu’on s’en rende compte, on était arrivés à la fin du film. Les lumières se rallumaient lentement dans la salle. La main a lâché mon sein, et moi j’ai lâché la bite qui n’était pas loin de cracher. J’ai regardé Gilbert dans les yeux :

— Remets vite mes seins en place, mon chéri… Sinon, tous les hommes vont les voir…

Gilbert et moi étions tout excités, moi encore plus que lui. En me levant de mon siège, j’ai croisé le regard de mon voisin ; il m’a adressé un sourire navré, auquel j’ai répondu. Après la séance, nous sommes allés boire un café dans une brasserie du vieux Lille, avant de nous rendre à l’hôtel où Gilbert avait retenu une chambre. Cette nuit-là, il n’a pas voulu qu’on dorme. Tout comme il l’avait fait avec sa tante, il m’a couverte de caresses, de baisers partout. Je l’ai sucé lentement, longtemps ; il a fait de même avec mon clitoris et mes mamelons. Moi, j’étais terriblement excitée en repensant à mon voisin du cinéma. Cette nuit-là, Gilbert et moi avons connu des jouissances intenses – les plus intenses depuis que nous avions entamé notre relation. Il m’a prise à quatre pattes, m’a enculée comme j’aimais. Mais j’ai aussi vu des larmes lui couler sur les joues. Alors, j’ai serré son corps nu contre le mien.

— Tu aimes beaucoup ta tante Cindy, n’est-ce pas ?

Pour toute réponse, j’ai reçu sa langue dans ma bouche, et sa bite molle et gluante sous ma vulve trempée.

Après cette séance de cinéma à Lille, j’ai encore reçu Gilbert dans une chambre du bar, comme les autres routiers. Mais un jour, il s’est amené avec un cadeau peu ordinaire, un bracelet en or avec une petite plaquette sur laquelle il avait fait graver : « Merci tante Cindy – Gilbert ». Il m’annonçait qu’il filait s’installer dans le sud de la France, du côté de Cavaillon, où il avait trouvé de l’embauche dans une grosse entreprise de transport international. Cette fois-là, ce n’est pas en guêpière, ni avec ma perruque blonde que je me suis offerte à Gilbert, mais nue et avec mes cheveux roux. Après avoir joui, on s’est serrés longtemps l’un contre l’autre, sans dire un mot. Nous savions que cette histoire resterait gravée à jamais dans notre mémoire.

*  *  *

C’est vers la fin de la troisième semaine de juillet que le choc se produisit. Toute la semaine, je m’étais demandé comment expliquer mon nouveau look à Olivier qui devait bientôt arriver. Il avait quitté une blonde à longs cheveux et il allait trouver une rousse toute bouclée, qui avait aussi totalement changé sa façon de s’habiller et de se maquiller. C’était sûr, il mettrait un certain temps à me reconnaître. Cette semaine-là d’ailleurs, Pierre ne m’avait fait monter en chambre qu’avec un routier, mais j’avais passé deux nuits avec lui. Aussi étrange que cela puisse paraître, mon nouveau métier avait sur moi un effet totalement inattendu : je devenais une véritable assoiffée de sexe ! Plus j’en avais, plus j’en voulais. Une obsédée ! J’aguichais mes routiers, mais aussi mon employeur, avec qui je partageais une complicité de plus en plus perverse. Quand je passais près de lui, derrière le comptoir, pour prendre un plateau ou une serpillière, je n’hésitais pas à frotter mes seins contre son dos, à m’abaisser pour qu’il plonge à son aise dans mon décolleté, ou voie bien la raie de mes fesses dans laquelle passait la ficelle de mon string. Bref, j’étais une chienne toujours en chaleur.

Ainsi donc, ce jeudi-là, je servais les routiers comme de coutume, habillée très court, avec un T-shirt décolleté, des dessous rouges, y compris les bas. La veille, j’étais même allée chez le coiffeur pour donner un coup de neuf à ma coiffure rousse de lionne. La gentille, douce, blonde Edeline s’effaçait de plus en plus de ma mémoire pour laisser place à la sulfureuse Cindy, rousse incendiaire, serveuse pute pour les routiers. Sur le coup de quinze heures, alors que j’essuyais la tablette du comptoir, je restai en arrêt, ma respiration se bloqua, mes tempes se mirent à battre à une cadence infernale.

Olivier, mon compagnon, venait de rentrer dans l’établissement, accompagné d’un jeune Noir, son nouveau convoyeur sans doute.

— Tiens ! Qui voilà ! s’exclama Pierre. Ça doit bien faire un an qu’on ne t’a plus vu, ma parole !

J’étais tétanisée. Impossible de faire le moindre geste. Me laissant derrière le comptoir, Pierre s’approcha d’Olivier et de son convoyeur pour entamer la discussion, et comme il n’y avait que trois autres routiers déjà servis, il s’assit et commanda trois bières. Il fallait absolument que je me calme. Ainsi donc, Pierre et Olivier se connaissaient. Je me retrouvais dans un invraisemblable vaudeville. Je me servis une demi-vodka, tendis l’oreille. Une chose était sûre, Olivier ne m’avait absolument pas reconnue. Tandis que je remplissais les chopes, j’entendis Olivier raconter qu’il avait dû changer ses itinéraires pour son patron et devait livrer sans traîner de la marchandise à Anvers, dans le nord de la Belgique, avant de rentrer chez lui, le samedi. Ouf ! ça me donnait encore vingt-quatre heures pour réfléchir. Comme j’approchais avec le plateau, jambes flageolantes, Olivier me regarda avec de grands yeux.

— En tous cas, Pierre, je vois que tu as enfin une serveuse agréable à regarder. Putain ! Où donc as-tu déniché une pareille nana ?

Comme j’en avais l’habitude, je me penchai fortement en posant les trois bières sur la table. Aussi bien Olivier que son jeune convoyeur africain plongèrent le regard dans mon décolleté. Il faut dire que ce jour-là, j’avais passé un soutien-gorge ultra-pigeonnant, et vu la chaleur de cette fin juillet, un T-shirt blanc trop fin et trop décolleté. Non seulement, mes seins bombés en mettaient plein la vue, mais en plus, on voyait mon soutien à travers le fin tissu du T-shirt. Le jeune convoyeur ne quittait pas ma poitrine des yeux ; je sentais mon string se mouiller. C’était la première fois que j’étais déshabillée du regard par un Noir, cela me faisait tout drôle. Je repartis vivement vers les autres routiers qui m’appelaient, mais mon attention restait concentrée sur la conversation de Pierre et Olivier. C’est ainsi que j’entendis mon patron expliquer que sa serveuse n’était pas farouche pour un sou. Tout à coup, ils se mirent à parler à voix basse, et je ne pus comprendre que quelques bribes.

Au lieu de me calmer, la vodka titillait ma nervosité. J’aurais voulu que Pierre m’appelle en aparté pour me palper la chatte, me saisir le clitoris, me tordre les bouts de sein, me calme, en un mot. J’entendais mon compagnon confier à Pierre qu’il était en manque depuis un bon mois et qu’une serveuse pareille, ça ne lui déplairait pas de l’enfiler. J’en étais ahurie. Puis, tout en m’approchant des autres routiers, j’entendis :

— En tout cas, ta Cindy, elle a l’air de faire un fameux effet sur N’Goma… Hein, mon gars ? dit Olivier en prenant son convoyeur par les épaules. Je parie que ça te plairait, de perdre ton pucelage avec une pareille serveuse !

— Si ça te dit, je peux vous arranger ça aujourd’hui même, répondit Pierre tout bas, pensant que je n’entendais pas.

Je n’en pouvais plus. Je quittai le bar quelques instants ; un besoin pressant venait de me prendre ; il fallait que je me soulage, que je sois seule une minute ou deux. Dans les toilettes, j’abaissai mon porte-jarretelles, ôtai mon string pour laisser jaillir mon urine.

Je ne remis pas mon string trempé, et retournai au bar cul nu. Cela ne m’était pas arrivé souvent, mais ça plaisait à Pierre. A moi aussi d’ailleurs, mais cette fois-là, avec ce que je venais d’entendre, je tentais vraiment le diable. Quand je revins dans la salle, je poussai un ouf de soulagement, Olivier et son convoyeur avaient disparu. Mon calme intérieur revint rapidement ; je continuai à servir comme si de rien n’était. Mais quelques minutes plus tard, Pierre me prit à part pour me prévenir qu’il allait monter, et qu’après ça, je devrais monter à mon tour.

— Ce sera très spécial aujourd’hui, ma petite salope. Une sorte de baptême, mais je suis sûr que tu en es capable… une femme comme toi, ça ne recule pas devant ce genre de choses… je pensais te laisser tranquille, à deux jours du retour de ton compagnon, mais que veux-tu, les affaires sont les affaires…

Il disparut. Il n’avait pas l’habitude de parler par énigmes, cela me parut étrange, mais je lui faisais toujours confiance. Une confiance réciproque, dont nous tirions profit tous les deux sur le plan matériel pour lui, pécuniaire et sexuel pour moi. L’accord qui nous liait était diantrement pervers.

*  *  *

Un frisson courut le long de mon échine quand je vis les sous-vêtements que Pierre avait préparés. C’étaient ceux que je portais à la fin de la deuxième séance de photos, quand, n’y tenant plus, il m’avait prise à quatre pattes sur le lit. Nous avions joui tous les deux de façon incroyable, et nous étions amants depuis lors. Mais jamais, bizarrement, aucun routier n’avait demandé à me voir avec ces dessous-là. J’enfilai donc le soutien-gorge – redresse-seins blanc, le string blanc fendu, etc. L’excitation me gagnait à nouveau en les enfilant. Je me disais qu’il s’agissait sans doute d’un souvenir qui refaisait surface chez un des routiers. Souvenir de mariage… j’allais le savoir. Je passai un long peignoir en satin blanc, accentuai mon maquillage, puis attendis. Je demeurai sans voix quand la porte s’ouvrit ; un nœud serré me prit à la gorge. Deux hommes entraient en même temps : Olivier et son convoyeur.

— Cindy, je te présente N’Goma. Il a dix-huit ans et serait ravi de perdre son pucelage avec toi. Il va de soi que je reste ; moi aussi, j’ai envie d’une femme.

Dans mes tempes, mon cœur cognait à tout rompre. Mon excitation ne connaissait plus de bornes. Dépuceler un jeune Noir d’à peine dix-huit ans, m’offrir à sa bouche, à sa bite, ça faisait partie de mes fantasmes… mais oser ça devant mon compagnon qui ne me reconnaissait pas, et qui allait sûrement me prendre lui aussi devant son convoyeur… cela dépassait tout. En un quart de seconde, au moment où mon esprit semblait vaciller, où j’allais sans doute bredouiller des mots stupides, ma petite voix me souffla : « Fonce ! Eclate-toi ! Vis ce qui vient ! Prends ta chance ! »

J’ai ôté mon peignoir.

— Mais oui… je suis là pour vous plaire, à tous les deux…

En me voyant avec des dessous de mariée, Olivier et N’Goma étaient sidérés.

— Putain ! N’Goma, regarde-la… Si j’avais mon appareil, je te photographierais à côté d’elle…

Les propos d’Olivier m’excitaient d’autant plus qu’il était loin de se douter que la pute qu’il avait en face de lui était sa compagne. Le jeune N’Goma se déshabilla. Je n’avais jamais vu la bite d’un Noir : j’en rêvais, j’étais servie. Une longue matraque d’environ vingt centimètres, avec un énorme gland tout mauve, des couilles gonflées couleur noix de coco.

— Caresse ses nichons, N’Goma, regarde comme ils sont beaux et gros… allez ! Tire sur ses gros mamelons… après, elle te sucera, Cindy…

Jamais, je n’aurais cru Olivier capable d’une telle attitude. Ah, il m’avait bien bernée, le salaud. Mais puisqu’il en était ainsi, j’allais jouer le jeu à fond. Pour aider N’Goma, j’utilisai un langage censé être le mien.

— Viens près de moi, mon petit chéri. N’aie pas peur, serre-moi dans tes bras. Je me suis faite belle pour toi, pour me marier avec toi…

Alors, devant Olivier, je serrai très fort N’Goma contre moi. Mes seins avec leurs bouts gonflés s’écrasaient contre son torse couleur d’ébène. Je glissai moi-même sa longue bite toute raide entre mes cuisses, sous ma fente qui mouillait à travers mon string blanc. Serrer un jeune Noir nu contre moi… j’en étais toute trempée.

— Qu’est-ce que tu attends pour embrasser la mariée ? claironna Olivier.

Aussitôt, les grosses lèvres chaudes du jeune Africain emprisonnèrent ma bouche ; nos langues entamèrent un ballet effréné. En même temps, Olivier, à genoux derrière moi, baissait mon string, et la bite de N’Goma venait se coller contre l’espace de chair entre mon con et mon cul.

— Putain ! Quelle bite tu as, N’Goma ! Elle dépasse même des fesses de la mariée. Quand tu vas l’enfiler, elle s’en souviendra ! s’exclamait Olivier.

Le langage ordurier de mon compagnon me sidérait et m’excitait en même temps.

— C’est pas tout ça, ajouta-t-il, mais il faut lui apprendre, Cindy. Arrête de l’embrasser comme une salope. Allez ! Assieds-toi sur le lit, montre-lui ta chatte ; il n’en a jamais vu.

J’en rajoutai en lâchant le convoyeur d’Olivier :

— Dommage ! Il embrasse tellement bien !

Je m’assis donc sur le lit, N’Goma à genoux devant moi. Olivier s’était déshabillé et se tenait debout à côté du lit. Je ne pouvais m’empêcher de reluquer la bite de mon compagnon. Il bandait comme un âne, ses couilles blanches étaient gonflées elles aussi. Pour la première fois de ma vie, j’étais en train de baiser avec deux hommes en même temps. Si cette situation est courante pour la plupart des femmes, pour moi, elle était exceptionnelle. J’ai écarté mes grandes lèvres pour montrer l’entrée de mon vagin à mon jeune client.

— Tu dois la lécher, N’Goma… prendre sa vulve en bouche… allez ! Mâchonne le sexe de la Blanche que tu épouses…

Ces mots sortant de la bouche de mon compagnon, cette scène qu’il nous faisait jouer à N’Goma et moi, une leçon d’anatomie plus vraie que nature, me mettaient dans tous mes états. Sentir ma chatte à l’intérieur de la bouche du jeune Noir me provoqua un orgasme ; j’ai fermé les yeux pour mieux jouir.

— Tu vois, N’Goma, les salopes blanches, elles aiment ça… mais c’est pas tout… maintenant, tu vas lui sucer le meilleur… Hein, Cindy ? Montre-lui ton gros bouton…

Je saisis mon clitoris gonflé entre mes doigts ; N’Goma se mit en devoir de le sucer comme le lui avait commandé son chef. Entre ses jambes, je voyais la bite raide, épaisse comme un gourdin, les couilles pleines à éclater.

— Enfonce tes doigts dans son vagin, N’Goma, sens comme elle mouille, la belle pute !

Aussitôt, N’Goma m’enfonça trois doigts dans le con, les fit tourner tout en continuant à me sucer. Sous le regard de mon compagnon, je me donnais de façon obscène à son jeune convoyeur pour lui apprendre comment se comporter avec une femme, ou plutôt avec une pute. Mais la pute n’était pas comme une autre ; la pute jouissait, et pas qu’un peu, sous la bouche et les doigts du garçon.

— Bien ! Ça, tu as compris. Maintenant, c’est à elle de te faire du bien, N’Goma !

Alors, c’est le jeune convoyeur qui s’assit sur les oreillers ; je m’installai à genoux entre ses jambes ouvertes pour emboucher son gros gland mauve. Ma bouche montait et descendait sur la hampe chocolat noir qui me remplissait la bouche. Après deux ou trois glissades, N’Goma jouit à grands cris, m’emplissant la bouche de son sperme chaud, à forte odeur vinaigrée.

— Tiens-la par les cheveux, N’Goma, oblige-la à avaler tout ton foutre… c’est une pute… elle est là pour ça…tu devras faire ça avec ta femme…

J’étais de plus en plus excitée, tant par les paroles d’Olivier que par ma première fellation sur un Noir ; je m’acharnais sur cette bite, pressais les couilles pour les vider, avalais tout ce que je pouvais. Mon excitation redoubla quand je sentis le doigt d’Olivier m’enfoncer de la vaseline dans l’anus. Mon compagnon allait m’enculer sous le regard de son convoyeur que j’étais en train de sucer ! Lui qui me faisait si rarement l’amour, qui n’avait même jamais parlé de sodomie ! La bite de N’Goma, toute molle, sortit de ma bouche au moment où Olivier appuyait son gland sur mon petit trou.

— Tu vois, N’Goma, une pute, ça se prend par ses trois trous. Il paraît que celle-là en est friande…

Alors, je me cambrai, puis poussai un long râle en m’étirant vers N’Goma, toujours assis devant moi. Le jeune Noir en profita pour me palper les nichons, tirer sur mes mamelons tandis qu’Olivier s’enfonçait dans mon cul.

— Ah ! Putain ! Quelle chaude du cul, cette Cindy ! Pierre avait raison… une vraie chienne en chaleur !

M’empoignant fermement les hanches, Olivier coulissait dans mon rectum rempli de vaseline. Ses couilles dures cognaient bruyamment mes fesses à chaque glissade. N’Goma s’était laissé descendre sur l’oreiller pour mieux me peloter ; il m’avait même refourré sa queue molle en bouche. Sous les coups de boutoir de mon compagnon, je gloussais, essayant de garder la bite de N’Goma entre mes joues. Je n’étais plus moi-même, je jouissais en poussant des grognements ; avec la bite de N’Goma au fond de ma bouche, et avec mon cul défoncé par un routier qui croyait enculer une pute sans savoir qu’il s’agissait de sa propre femme ! Je dus lâcher la queue du convoyeur quand Olivier m’envoya son foutre au fond des entrailles, en ahanant au-dessus de moi.

— N’Goma… cette pute est une merveille… j’ai jamais joui ainsi, dit Olivier, loin de se douter qu’il en était de même pour moi, pour d’autres raisons.

Je haletais bruyamment ; N’Goma tirait sur mes bouts de sein comme s’il trayait une vache. Je n’étais plus qu’orgasmes. Le gland de N’Goma me caressait les lèvres, sa queue reprenait vigueur, alors que la bite d’Olivier sortait de mon cul. Voyant son jeune convoyeur bander à nouveau, mon compagnon s’exclama :

— Eh bien, mon gars… t’es un loustic, toi… allez, viens ici et prends-la… au moins, toi, tu te souviendras de ton dépucelage…

Aussitôt, N’Goma prit place entre mes jambes, posa son gland entre mes grandes lèvres trempées, s’enfonça d’un seul coup dans mon vagin dégoulinant. Je n’avais encore jamais reçu de bite aussi longue dans le con.

— Oh… patron, comme c’est bon…

Sous le regard ébahi d’Olivier, son convoyeur me secouait comme une poupée de chiffons. Sa bite coulissait à vive allure, émettant des chuintements obscènes à chaque entrée et sortie, et ses couilles redevenues dures claquaient contre mon entrecuisse. J’étais presque au bord de la syncope, feulant comme une chienne sous la bite de son mâle.

« Je jouissais, en plus, d’être enculée par mon compagnon qui ne m’avait pas reconnue. »

Et N’Goma jouit encore, m’envoyant une petite giclée de sperme dans mon con qu’il remplissait si bien de sa bite. Mais cette fois, sa queue ramollit plus vite, glissa hors de mon con juteux. J’étais exténuée, j’essayais de reprendre haleine, à quatre pattes sur le lit.

— N’Goma, tu dois remercier Cindy. Elle vient de faire de toi un homme. Allez ! Pose un long baiser sur sa fente ; moi, j’en poserai un sur son cul.

Cela me faisait tout drôle de sentir les deux hommes embrasser mes orifices qu’ils avaient si bien remplis à tour de rôle. Je m’assis sur l’oreiller, les regardant s’habiller en silence. Je fermai les yeux quand Olivier s’approcha pour poser un baiser sur ma bouche en disant :

— Cindy, avec toi, les routiers doivent être aux anges… et Pierre aussi.

Je souriais sans rien dire. Les deux hommes descendirent vers le bar en blaguant, me laissant à mes pensées. Il me restait à prendre une douche, pour me rafraîchir le corps autant que l’esprit. Je venais de connaître la jouissance la plus intense de toute ma vie !

CHAPITRE XI

LE RÉCIT D’EDELINE :
UN MARI COMBLÉ

Il me fallait trouver dans les vingt-quatre heures la solution à l’épineux problème que représentait le retour de mon compagnon. Depuis que je travaillais pour Pierre, je n’avais jamais rechigné à la tâche, aussi je pouvais lui demander de m’accorder deux jours de congé.

Je lui ai donc expliqué que mon compagnon rentrait ce samedi-là, et que j’avais besoin de mon week-end.

— Je comprends, dit Pierre, pas de problème, demain vendredi, tu pourras partir après le coup de feu de midi.

— Merci, Pierre.

— Il va retrouver une rousse à la place d’une blonde, ton VRP. Ça va lui faire un choc ! Tu me raconteras. Comment s’appelle-t-il déjà ?

— Jean.

— Ah oui, c’est vrai.

Vers quatorze heures, Pierre profita d’un moment d’accalmie dans la salle pour venir me rejoindre dans la maison. Je me doutais qu’il viendrait m’embrasser avant que je parte, aussi, après avoir ôté mes dessous, j’ai enfilé un tablier en nylon bleu transparent, qui m’arrivait à mi-cuisses et se fermait à l’aide de trois boutons. Quand il ouvrit la porte de la cuisine, je fis l’étonnée :

— Ah ! C’est toi. Je fais du café avant de filer… Je ne m’attendais pas à te voir maintenant.

Il me serra contre lui, défit les boutons, m’ôta mon tablier. On échangea un baiser. Je sentais, à travers le pantalon, pointer sa bite contre mon ventre nu.

— Tu me fais mouiller, mon chéri… Mets-la-moi…

J’ai sorti son membre, et écartant les jambes, j’ai dirigé son gland vers mon orifice ouvert.

— Edeline… entre nous, comme maintenant, j’ai envie de t’appeler ainsi…

Pierre me souleva une cuisse ; je me pendis à son cou et sa grosse bite toute chaude me pénétra jusqu’au fond, m’arrachant un soupir.

— Oui… appelle-moi comme ça quand on est seuls…

Sa queue palpitait contre les parois de mon vagin. Suspendue à son cou, je coulissais le long de sa hampe épaisse :

— Donne-moi ton jus, mon chéri, que je le garde en moi pour faire la route…

Son sperme gicla au fond de mon con. C’était la première fois que nous baisions debout dans sa cuisine. Ça nous excitait tous les deux, nous haletions ensemble, mais n’avions pas beaucoup de temps. Sa bite ramollie sortit rapidement de mon vagin. Lâchant ma cuisse, il me palpa les nichons comme s’il n’allait plus me revoir.

— Te fais pas de souci, ai-je murmuré. Je reviens mardi, tu le sais. Attends, je vais te nettoyer.

Je me suis mise à genoux, j’ai pris dans ma bouche sa bite toute gluante et l’ai léchée jusqu’à ce qu’elle soit propre. Au moment où je me redressais, la sonnerie de la porte d’entrée du bar se fit entendre dans le diffuseur placé sur le mur de la cuisine. Pierre me caressa la joue, remit sa bite en place, fila vers le bar. Je me suis habillée en vitesse, sans mettre de culotte, et j’ai pris la route de Bavay. J’avais la chatte toute poisseuse, et dans la bouche, le goût du sperme de Pierre.

*  *  *

L’odeur âcre qui montait de mes cuisses à mes narines ne m’aidait guère à réfléchir à la stratégie que je devais adopter vis-à-vis d’Olivier. En arrivant, j’ai commencé par prendre une douche.

A vrai dire, j’avais déjà une partie de la solution, mais il fallait peaufiner mon stratagème, un scénario digne de la pute perverse que j’étais devenue. Je culpabilisais d’autant moins qu’Olivier s’était tapé une pute – en l’occurrence, moi – en compagnie du jeune convoyeur qu’elle avait dépucelé sous ses yeux. J’ai rangé tout ce que j’avais acheté comme vêtements et dessous depuis que j’étais serveuse au bar-tabac de Pierre, et j’ai passé le reste de la journée de vendredi à faire du ménage et de la lessive.

Cette nuit-là, j’ai dormi d’un sommeil agité, souvent interrompu. Dans les moments de veille, je songeais à ce que j’allais dire et faire le lendemain. Olivier devait, à tout prix, rester mon compagnon. A cette condition seulement, je garderais mon équilibre, j’en avais pleinement conscience. Je menais depuis plus d’un mois une vie de débauchée, et je n’étais pas près d’arrêter. Olivier était ma planche de salut. Etant donné ce que j’avais vu et entendu deux jours plus tôt, j’estimais qu’il n’avait pas à me faire la morale. Nous avions, l’un et l’autre, tout intérêt à nous entendre et à faire cause commune.

J’étais en train de préparer un dîner de retrouvailles quand Olivier me téléphona pour m’annoncer qu’il serait là vers dix-huit heures.

— Je serais rentré deux jours plus tôt, ma chérie, si je n’avais pas eu à faire une livraison urgente à Anvers.

A quoi tiennent les choses, ai-je pensé en raccrochant. Grâce au patron d’Olivier, grâce au fait que mon compagnon a été obligé de s’arrêter à Anvers, j’ai dépucelé le jeune Noir, j’ai eu sa longue bite dans ma chatte et celle d’Olivier dans mon cul !

*  *  *

Quand je l’entendis garer son énorme camion devant la maison, j’étais à l’étage. Ça tombait bien. Olivier ouvrit, pénétra dans l’entrée en criant :

— Chérie, je suis là !

— J’arrive, ai-je lancé du haut de l’escalier. Je t’ai préparé une surprise. Attends-toi à tout !

Pour l’accueillir, j’avais mis un jean et un T-shirt jaune à manches courtes, ras du cou, fermé par des petits boutons. Une tenue simple, mais qui me seyait. Sans ma chevelure, j’aurais ressemblé à une gentille lycéenne. Olivier me contempla, muet de stupeur. Je craignais le pire.

— Tu es fâché ? Tu trouves que ça ne me va pas ?

— Au contraire, dit-il enfin, je suis sous le coup… Tu sais que tu es splendide !

Il me pressa contre lui, m’embrassa longuement en m’appelant son petit chat.

— Tu m’as manqué…

— Toi aussi… Et tes ennuis de moteur ?

Hypocrisie ! Chacun de nous ignorait le secret de l’autre.

Je lui dis de filer prendre une douche, qu’un bon repas l’attendait, et je dressai la table dehors, sur la terrasse, tant la température était douce. Pour le dîner, étant donné le stratagème que j’avais mis au point, je ne changeai pas de vêtements et ne me maquillai pas du tout.

Durant l’apéro, Olivier voulut savoir ce qui m’avait poussée à changer de coiffure. Je répondis que j’avais accédé à la demande de mon coiffeur et de son épouse qui participaient à un concours dont le thème était justement le changement radical de look. Le premier prix serait attribué au coiffeur et à l’esthéticienne dont le modèle serait méconnaissable par rapport à une photo prise juste avant le changement.

— Eh bien, je suis persuadé qu’il va gagner, ton coiffeur. Pour être radical, c’est radical. Mais, tu sais, passer d’une blonde à longs cheveux à une rousse toute bouclée, ça fait tout drôle… c’est comme si je changeais de femme…

— Et tu n’aimes pas ?

Bizarrement, alors qu’on n’avait bu qu’un verre d’apéritif, Olivier devenait fiévreux. De toute évidence, certains souvenirs à caractère sexuel envahissaient son esprit.

— Si… bien sûr que j’aime… c’est même vraiment chouette pour un homme d’avoir une femme qui change de look régulièrement… en tout cas…

— Quoi donc, Olivier ?

— Eh bien, figure-toi que…

Il me raconta alors qu’en route vers le nord de la Belgique, il s’était arrêté avec son convoyeur dans une brasserie pour routiers, à Saint-Amand-les-Eaux, juste le temps de se rafraîchir en buvant une bonne bière. (Tu parles !) Je souriais en l’écoutant me raconter sa petite histoire.

— La serveuse qui travaille là te ressemble comme deux gouttes d’eau… Incroyable ! Quand je vois ça, je me dis que c’est donc bien vrai que dans le monde, nous avons tous notre double quelque part. Mais toi, tu as l’air… enfin, non, tu es… beaucoup plus sérieuse, ma chérie !

Là, je faillis éclater de rire, je mordis mes lèvres, avalai d’un trait le fond de mon Martini rouge. Mais pas question que ça s’arrête là. Pendant le repas, je fis celle qui était intriguée d’avoir ainsi son double, à quelques kilomètres à peine de son habitation. Je posai des tas de questions sur la façon dont s’habillait cette serveuse, la façon dont elle se maquillait. Au fur et à mesure, je voyais que je mettais Olivier mal à l’aise. Mal à l’aise, mais aussi excité, le bougre. Il ajouta même :

— C’est surtout mon jeune convoyeur, N’Goma, un Noir de dix-huit ans, qu’elle a impressionné. Le gamin, il devait bander dans son froc d’être servi par une pareille nana.

— Et toi, non ? insistai-je avec un sourire en coin.

Il pinça les lèvres, acheva son verre de vin. J’ai arrêté là mon interrogatoire qui risquait de prendre une mauvaise tournure pour parler de son transport vers la Grèce, des paysages qu’il avait vus, de ses ennuis mécaniques. En parlant, Olivier n’arrêtait pas de me regarder. La nuit était presque tombée, mais il faisait encore très doux sur la terrasse, tout illuminée par les rayons de la pleine lune. J’avais fait du café corsé, et Olivier avait servi deux petits verres d’alcool. Je lui plaisais encore plus en rousse, me disait-il en buvant son cognac.

— Tu sais, cette couleur de feu a un certain pouvoir excitant…

Je souris en sirotant mon Amaretto sur glace. Mon plan était sur les rails, restait à conduire le train vers la bonne gare. Il me demanda alors des nouvelles de mon travail à la librairie ; si ça me plaisait, si je lisais beaucoup. J’essayai d’éluder le sujet autant que possible, mais en insistant sur le fait que j’aimais me montrer agréable avec les clients, et que ceux-ci me le rendaient bien. Une phrase qui n’avait de double sens que pour moi. Notre repas avait été bien arrosé ; nous étions tous deux émoustillés. Pourtant, il fallait que je réussisse mon coup.

Aux environs de vingt-trois heures, on décida d’aller se coucher. Je laissai Olivier passer le premier à la salle de bains. Comme il faisait chaud en cette fin juillet, il se coucha nu. Je ne tardai pas à le suivre, mais toujours habillée comme précédemment, ce qui l’étonna. Tenant en main un long foulard en satin noir, je m’approchai et lui demandai de se laisser faire. Je lui bandai les yeux, le foulard était assez long pour faire deux fois le tour de sa tête ; de cette manière, il était vraiment plongé dans le noir.

— J’ai une autre surprise pour toi, mon chéri. Mais promets-moi d’être patient et de ne pas l’enlever avant que je ne te le dise, même si tu trouves que c’est un peu long. D’accord ?

— Ben… heu, oui… ne tarde pas trop…

Un quart d’heure plus tard, je fis ma réapparition. Debout, au pied du lit, tenant grand ouvert mon peignoir en satin blanc, je dis à Olivier qu’il pouvait ôter son foulard. Je crus qu’il allait s’étrangler, que sa tête allait exploser tant son visage devenait rouge, avec ses yeux exorbités. Aucun son ne pouvait sortir de sa bouche. Maquillée comme le jeudi précédent, paupières fardées de mauve, yeux de biche, lèvres rouge carmin couvertes de gloss, et sous-vêtements hyperérotiques, je me tenais face à lui, mains sur les hanches.

— Alors, mon chéri ? La jolie Cindy ne te plaît plus ?

Olivier n’était recouvert que du drap, qui se dressa au niveau du bas-ventre. Pas à dire, je lui faisais un fameux effet. Mais comme il restait muet, il fallait que j’intervienne sans plus attendre. Je laissai tomber mon peignoir de satin blanc sur le sol, bondis sur le lit, me tins à genoux au-dessus de la poitrine d’Olivier, une jambe de chaque côté. Il balbutiait, les yeux passant de mon visage à mes seins aux bouts gonflés (je les avais moi-même étirés avant d’entrer dans la chambre), de mes mamelons à ma vulve :

— Edeline… je ne…

Je le rassurai aussitôt :

— Ecoute, mon chéri. Tu es un merveilleux amant et tu me l’as toujours caché. Maintenant, j’espère que ça va te plaire d’avoir cette belle pute de Cindy chez toi, chaque fois que tu seras de retour ? Et surtout que tu me prendras souvent comme tu sais si bien le faire. N’est-ce pas, mon gros cochon ?

Comme j’aurais dû m’en douter, Olivier ne savait comment réagir. Non seulement, je le prenais au piège, mettant à nu son infidélité, mais en plus, je lui montrais de mon côté ce que sa douce Edeline était devenue depuis son absence : une fameuse pute et rien d’autre. J’insistai :

— Allez ! Baise-moi donc ! Tu as une bite du tonnerre ! C’est pas celle de ton jeune convoyeur, mais elle me plaît, mon chéri.

Sans ôter mon string, j’écartai mes grandes lèvres que j’avais fait passer entièrement par la fente, et m’empalai sur la bite raide d’Olivier. Etrangement, il avait l’air de bander plus fort encore que deux jours plus tôt. Un morceau de chêne, avec un gland tout luisant.

— Pelote-moi… pince mes bouts… Cindy, la pute des routiers, est à toi pour la nuit… et le reste de notre vie… si tu veux bien…

Alors, Olivier ne se tint plus, il malaxa mes nichons, tritura mes mamelons à me faire gémir, tandis que je montais et descendais sur sa bite.

— Oh… Edeline…

— Appelle-moi Cindy… comme tes copains routiers… comme ton convoyeur qui m’a envoyé tout son foutre en bouche… comme toi qui m’as si bien enculée… Edeline n’existe plus…

Cette nuit-là, Olivier et moi avons baisé comme des bêtes. Depuis que nous étions ensemble, on n’avait jamais baisé de pareille façon, aussi longtemps, avec une telle fougue. Je jouissais surtout parce que mon stratagème fonctionnait à merveille. Après qu’il ait joui dans mon con, je l’ai sucé pour le faire bander à nouveau, puis me suis mise à quatre pattes pour lui demander de me graisser le cul.

— Tu le fais très bien… je veux que tu m’encules, mon chéri… je suis ta pute… cette nuit, tu me prendras par mes trois trous.

Nous étions tous deux gagnés par une étrange excitation, celle qui s’empare d’un couple quand chacun se rend compte de la perversité de l’autre. Nous nous donnions l’un à l’autre en ne prononçant que des bribes de phrases, des borborygmes, des sons rauques, des râles de plaisir, des ahanements, des halètements à n’en plus finir. Déjà, je jouissais en sentant les doigts d’Olivier me bourrer le cul de vaseline. Il s’acharnait sur mon rectum en y vidant le tube, en y faisant tourner un doigt, puis deux. J’attendais sa bite.

— Viens… prends-moi… encore mieux que jeudi… prends ta pute… balbutiai-je.

Enfin, il s’enfonça en moi d’un seul coup. Sa grosse tige glissait dans mon rectum avec une facilité déconcertante, tel un piston dans un cylindre bien huilé. Elle entrait et sortait avec des bruits obscènes, qui décuplaient mon excitation. Ses couilles frappaient mes fesses en cadence, comme le claquement d’une voile sous le vent. Et lui, il ahanait, mains agrippées à mes hanches, bavait même sur mon dos, comme un chien qui prend une femelle. Ma jouissance anale était d’une intensité rare. D’ailleurs, cette nuit-là nous apporta, à Olivier et moi, notre plus grande jouissance depuis que nous vivions ensemble.

Après de pareils ébats, il nous fallut un certain temps pour reprendre haleine. Pour m’enculer, Olivier m’avait arraché le string, mais m’avait laissé mon redresse-seins, mon porte-jarretelles et mes bas, tout comme il l’avait fait le jeudi précédent, avec la pute Cindy. Il me prit dans ses bras et nous échangeâmes un baiser. Olivier m’avoua qu’il avait toujours rêvé d’avoir une femme telle que Cindy, mais n’avait jamais osé me confier ses goûts par crainte de rejet. Alors, maintenant, sachant que sa compagne passait avec facilité de la douceur angélique à la perversité interdite, de la femme sobre à la pute diabolique, il en retirait un plaisir incommensurable. Ses fantasmes les plus secrets venaient de prendre forme sous ses yeux. A mon tour, je lui confiai que j’avais découvert par hasard cette personnalité enfouie au plus profond de moi-même, que tout était allé très vite.

J’ajoutai que depuis que j’avais remplacé l’ancienne serveuse, la clientèle avait doublé chez Pierre.

Bien sûr, il voulut connaître l’épisode des photos, et je le lui racontai dans tous les détails. Olivier me caressait, me couvrait de baisers, n’en croyait pas ses oreilles ; sa bite reprenait vigueur. Je la gardais, toute poisseuse, dans ma main ; je la sentais se raidir tandis que je racontais ma dernière séance de pose.

On se retrouva sous la douche, aux environs de une heure du matin, avant de sombrer tous deux dans un profond sommeil, nus, serrés l’un contre l’autre.

*  *  *

Cette nuit-là, Olivier et moi sommes devenus complices, mais surtout encore plus proches l’un de l’autre, liés par une connivence perverse que jamais ni lui ni moi n’aurions pu imaginer auparavant. Le dimanche qui suivit, Olivier se comporta avec moi comme s’il adorait une déesse, m’apportant petit déjeuner au lit, m’emmenant au restaurant à Lille plutôt qu’à Valenciennes (ce week-end était réservé à notre nouvelle intimité, donc pas question qu’on me reconnaisse). Pour la première fois, je sortis très court vêtue, avec un large décolleté. Olivier bandait sous son pantalon à voir qu’on se retournait sur la pute qu’il tenait par la main. Lui aussi devenait un autre homme.

Pas question donc que j’arrête mon boulot à peine commencé dans le bar de Pierre. Cette fois, je devenais serveuse-pute avec l’assentiment de mon compagnon. On convint même d’un autre accord tout aussi pervers : comme il lui arriverait encore de passer par ce bar avec son convoyeur, il n’était pas question que Pierre sache qu’Olivier était mon compagnon. Je devrais donc toujours agir comme je l’avais fait jusqu’à présent, même en sa présence. Une chose était sûre, je ferais mon boulot d’un cœur encore plus léger qu’avant.

Effectivement, les mois qui suivirent, il arriva qu’Olivier passe par le bar avec son convoyeur avant de rentrer à la maison. Ça l’excitait de me voir servir ses collègues routiers dans des tenues sexy. En les servant, je me penchais suffisamment pour laisser N’Goma plonger dans mon décolleté. Puis, je repartais vers le comptoir, filais aux toilettes pour enlever mon string et continuer à servir cul nu. Ces jours-là, Olivier restait un peu plus longtemps dans le bar. Lui tournant le dos, je me penchais pour servir les autres, afin qu’il voie que je ne portais rien sous ma jupe. Je n’hésitais pas à me laisser caresser une fesse par un autre routier, ou par Pierre lui-même, ou laisser Jacques poser un baiser sur mes seins. Alors, j’échangeais vite un regard avec mon compagnon, un regard de complicité qui nous excitait tous les deux. Ce qui nous excitait encore plus, c’est quand il voyait Pierre me demander de monter en chambre. Ainsi, Olivier voyait avec lequel de ses collègues j’allais passer un moment, à qui j’allais donner ma bouche, mon con et mon cul. Et le soir, au lit, nous étions tous deux hyperexcités. Mais jamais, je ne lui racontais ce que je faisais en chambre avec mes amants routiers, quels sous-vêtements j’enfilais pour un tel ou un tel, ni comment ils me prenaient, ni ce qu’ils me disaient en me baisant.

— Secret professionnel ! disais-je.

Il l’acceptait de bonne grâce, ça lui permettait d’imaginer des scènes perverses, ça l’excitait encore plus que si je lui avais tout raconté en détail. Ainsi donc, à partir de ce moment-là, je menai une vie palpitante, pleine de sensations fortes. Bien entendu, pour que cette vie reste pimentée le plus possible, je devais faire attention à ne pas lâcher le morceau, ne pas révéler à Pierre la véritable relation entre Olivier et moi. D’autre part, quand je rendais visite à ma mère, c’était toujours dans une tenue classique, et à peine maquillée. Et si j’étais accompagnée d’Olivier, alors là, on faisait vraiment de la corde raide. Devant mon compagnon, ma mère me demandait comment allait mon travail à la librairie, et Olivier jouait le jeu. De plus, à ma mère, je n’avais jamais dévoilé le fait que j’étais devenue serveuse pour son ami Pierre, passant ainsi du nettoyage de sa maison à la vidange des bourses, pécuniaires et autres, de ses clients routiers. La pauvre, si elle avait su ce que sa reconnaissance de dette morale vis-à-vis de Pierre avait fait de moi, elle ne s’en serait jamais remise. En fin de compte, c’est bien à elle que je devais d’avoir découvert ma véritable personnalité.

CHAPITRE XII

LE RÉCIT DE GIL :
MA COUSINE, MA PUTE

Les pages que je venais de lire formaient un ensemble de cinq ou six cahiers d’écolier. Chaque soir, j’en pour-suivais la lecture. J’avoue que j’étais excité, abasourdi même par ce que je découvrais de la personnalité de ma cousine, de l’existence qu’elle avait menée dix ans plus tôt. Comme convenu entre nous, je venais la retrouver le week-end pour une séance de travail ; il arrivait à Edeline de rajouter un détail qui lui revenait en mémoire.

En tant que pornographe, j’étais loin d’imaginer que la réalité pouvait à ce point coller à la fiction. Qu’une femme choisisse en toute liberté de mener la vie d’une pute, s’épanouisse dans ce milieu, y puise un maximum de plaisir, c’était pour moi une vision romanesque du « métier », un sujet de roman, non l’exposé de la réalité.

Hasard ou destin ? Pourquoi, me disais-je encore, cela était-il arrivé justement à ma cousine ? Pourquoi un tel journal intime, romanesque mais fidèle à la vérité, tombait-il justement entre mes mains ? C’était comme si le document brûlant avait attendu qu’on le sorte du tiroir où il était renfermé – de la même façon que les dessous affriolants avaient attendu qu’une main fouineuse, dix ans auparavant, les tire du fond d’une commode ?

Quand je passais le week-end à Bavay chez ma cousine, nous n’étions pas uniquement occupés à lire et commenter son journal secret. Nous allions au cinéma, et quand le film à l’affiche ne nous inspirait pas, nous mettions un DVD.

N’était-il pas temps que je lui parle enfin d’amour ? D’un amour qui datait de trente-cinq ans… Si je ne me décidais pas à le faire, c’est que rien n’égale la saveur d’une relation charnelle à la fois interdite et consentie. Edeline, d’ailleurs, l’avait compris avant moi, cette jouisseuse hors pair, qui savait faire jouir un homme par ses trois orifices.

Je lui procurais des orgasmes intenses en lui suçant le clitoris, en éjaculant dans sa bouche, en la prenant en levrette, ou dans la position du missionnaire, tout en lui murmurant des mots orduriers. Elle a joui très fort la première fois que je lui ai claqué les fesses. Mais je ne l’avais toujours pas enculée, alors que j’en avais envie. Si je n’avais encore jamais pratiqué la sodomie, c’était faute d’avoir rencontré une femme comme ma cousine, une vraie jouisseuse. La partenaire idéale, je l’avais trouvée, enfin.

*  *  *

Ce vendredi-là, je suis arrivé à Bavay un peu plus tard que d’habitude : j’avais participé à la mairie de Condé-sur-Escaut, la commune où je résidais, à une réunion avec le maire.

Edeline s’était faite belle pour plaire à son cher cousin Gil. On aurait dit qu’une semaine de séparation représentait un calvaire, pour elle comme pour moi. Pourtant, nous avions des activités qui nous permettaient de voir du monde : elle comme vendeuse dans un magasin de vêtements à Valenciennes, moi au service du contentieux de la mairie de Condé-sur-Escaut. Le week-end, nos « séances de travail », très utiles pour la rédaction du bouquin que je préparais, étaient un bon prétexte pour baiser et se donner du bon temps.

Dès que la porte d’entrée se fut refermée, Edeline se pressa contre moi en m’offrant sa bouche. Le contact de son corps contre le mien me fit bander instantanément : j’avais hâte, moi aussi, qu’on se retrouve.

Ce qui m’excitait le plus, c’était qu’Edeline, avec moi, répétait ses gestes de pute.

— Une semaine privée de ta bite, dit-elle en frottant son ventre contre ma braguette, c’est trop long ! Et moi, est-ce que je t’ai manqué ?

— Je me suis masturbé en pensant à toi… à ce que tu écris dans ton journal, ai-je murmuré à son oreille.

Prenant l’air fâché, elle m’a dit que c’était très mal, que je devais tout garder pour elle ! Que je méritais qu’elle me reprenne ses cahiers.

Puisqu’elle se conduisait en pute avec moi, j’avais bien le droit de me montrer vulgaire avec elle :

— T’inquiète pas ! Du sperme, j’en fabrique, surtout depuis que je te lis, ma petite salope ! Tu ne seras pas en manque.

On a échangé un regard de connivence. Edeline prit ma main, la posa sur son sein :

— Sens comme mon cœur bat ! Si tu savais quel plaisir j’éprouve quand tu me pelotes ! Tant de souvenirs d’adolescence remontent à la surface…

La garce, tout en se faisant tripoter, palpait mon sexe à travers mon pantalon.

— Installe-toi au salon, dit-elle en se détachant de moi.

Elle fila à la cuisine, revint avec une bière.

— Pourquoi ne m’as-tu pas appelée de la semaine ? interrogea-t-elle en me servant.

Pour me faire pardonner, je lui ai expliqué que j’avais consacré tout mon temps libre à la lecture de ses « mémoires », mis de l’ordre dans mes notes, dressé un plan pour mon roman.

— Je préfère t’en parler ici, de vive voix, plutôt qu’à distance.

Elle hocha la tête d’un air de doute.

— Rien ne t’obligeait à en parler au téléphone. J’avais seulement envie d’entendre ta voix.

Elle ajouta :

— Après de telles retrouvailles, maintenant qu’on est vraiment des amants…

Bien calé dans mon fauteuil, je lui fis signe de s’asseoir sur mes genoux. Sans se faire prier, elle se mit à califourchon sur moi. Je caressais ses cuisses gainées de nylon noir, en remontant sous sa jupe. La bouche dans mon cou, elle murmurait que c’était bon, qu’elle se sentait enfin revivre après tant d’années.

— Qu’est-ce que tu entends par tant d’années ? ai-je demandé.

— Quand tu auras lu mon journal jusqu’au bout, tu comprendras… Tu n’as pas encore tout découvert. Je ne sais pas si après tu voudras encore de moi…

— Ne dis pas de bêtises, Edeline ! Maintenant que j’ai enfin trouvé la femme qui me convient, la seule capable de réaliser mes fantasmes les plus secrets, ceux que je permets seulement à ma plume de dévoiler, je ne vais pas m’enfuir !

J’ai passé la main dans sa raie des fesses, glissé mes doigts dans sa culotte pour titiller son petit trou.

— J’ai quelque chose à te demander…

— Je crois que j’ai deviné !

Je l’ai embrassée ; elle m’a repoussé.

— On se réserve pour tout à l’heure. D’abord, j’ai faim. Pas toi ?

Si j’avais faim ! Faim de son corps, faim d’un rapport charnel puissant, enivrant, avec une femme chaude.

Ce qu’elle préparait pour notre repas me mit en appétit. On dîna à l’extérieur, sur la terrasse face au jardinet rempli de fleurs. Après l’apéro, vu la chaleur estivale, on déboucha une bouteille de rosé destiné à accompagner les côtelettes d’agneau cuites sur le nouveau barbecue que je lui avais offert. Le vin nous rendait guillerets ; j’effleurais son épaule nue, y déposais un baiser.

Edeline apporta sur un plateau, en même temps que le café, un whisky pour moi, et pour elle, une Mandarine Napoléon. La nuit était tombée. Nous nous étions assis côte à côte sur le banc, j’avais passé un bras autour de ses épaules ; la chaleur de son corps m’envahissait, son Shalimar m’enivrait autant que m’excitaient les effluves de mon Glenfiddich de dix-huit ans d’âge. Nous sommes restés un long moment à contempler en silence les myriades d’étoiles.

Edeline se leva.

— Je monte, dit-elle. Achève tranquillement ton whisky. Tu me rejoindras d’ici un quart d’heure.

Elle n’avait allumé que les deux lampes de chevet. C’était suffisant pour que je la découvre dans toute sa beauté provocante. Elle était redevenue Cindy, la serveuse-pute, pour accueillir son cousin Gil comme s’il s’agissait d’un client routier. Maquillage et dessous érotiques, tout y était.

— Cette fois, mon Gil, tu vas m’honorer par tous mes orifices !

Cette nuit-là reste gravée dans ma mémoire. Notre relation fut d’une rare intensité. Nous nous sommes donné mutuellement un plaisir profond, tant physique que cérébral.

Edeline m’attendait enveloppée d’un peignoir de satin blanc. Elle en écarta les pans pour me montrer son corps paré des dessous qu’elle venait d’acheter : un ensemble soutien-gorge et string en cuir noir. Ses tétons gonflés, maquillés du même rose que ses lèvres, couverts de gloss, passaient par les trous percés dans les bonnets. Sa chatte était visible par la fente pratiquée dans l’entrejambe du string. Ses bas noirs étaient fixés à un porte-jarretelles fait de cuir et de chaînettes de chrome.

Je me suis déshabillé à toute vitesse ; étreignant ma cousine, j’ai glissé mon sexe entre ses fesses.

On s’est jetés sur le lit, en position de soixante-neuf, comme deux affamés. Des bruits de succion emplissaient la chambre. J’aspirais son clitoris ; elle me léchait le sexe, pinçait mon gland entre ses lèvres d’un rouge sombre. Je la pris en levrette. Ma bite coulissait entre ses grandes lèvres serrées par l’élastique entourant la fente du string.

Me penchant sur son dos, j’ai empoigné les seins recouverts de cuir, frotté mes paumes sur ses mamelons raidis. Edeline se cambrait, redressait la tête, prononçait mon nom en haletant. Je parvins à retenir mon éjaculation. Nous attendions, elle et moi, autre chose.

— C’est le moment de prendre une leçon…

Féline, elle laissa ses membres s’étaler sur le lit, expulsant lentement ma bite de son vagin trempé. Puis elle se retourna. J’étais à genoux. Elle emboucha ma bite toute luisante de ses sécrétions, la fit aller et venir entre ses lèvres. Je lui étirais les mamelons pour lui arracher des gémissements ; elle me palpait les couilles, les griffait de ses ongles vernis.

Lâchant mon sexe couvert de salive, elle prit le tube posé sur la table de chevet, me le tendit :

— Tu rempliras avec ça le cul de ta maîtresse pute. D’abord, mets ta bouche, je veux sentir tes lèvres se poser sur mon petit trou.

La peau de mon sexe était tendue à faire mal. Edeline se débarrassa de son string, se remit à quatre pattes, les avant-bras appuyés sur les oreillers, le cul relevé.

Posant le tube sur le lit, j’ai écarté les fesses dodues de ma cousine. Son anus brunâtre, entouré de stries mauves, incitait au crime. J’y ai posé ma bouche, envoyant mon souffle chaud sur son cratère. Son cul sentait le jasmin.

— Lèche-moi… j’aime…

Comme un bon chien, je passais ma langue sur l’orifice qui s’élargissait. Je durcissais ma langue, la faisais pointue pour mieux l’enfoncer. Edeline soupirait, respirait par à-coups. Elle m’a vouvoyé :

— Maintenant, il faut bien me graisser, monsieur Gil… allez-y, bourrez-moi…

Plaçant l’embout sur l’anus déjà bien ouvert, j’ai pressé le tube pour faire sortir un peu de pommade.

— Suivez bien mes instructions, n’ayez pas peur d’en mettre, videz le tube… Vous m’enculerez plus facilement, monsieur mon élève !

Elle avait l’art d’exciter un homme, de l’amener, une fraction de temps, à se prendre pour un dieu. Pour un bon mâle, en tout cas, attendu impatiemment par sa chaude femelle. J’ai appuyé à fond sur le tube. Avec mon index, j’ai introduit le paquet de vaseline qui est sorti ; j’ai fait tourner mon doigt dans le conduit tout chaud. C’était une sensation nouvelle pour moi, si excitante que j’avais envie de poursuivre l’exploration. Edeline poussait des soupirs étouffés, la tête enfouie dans l’oreiller. Je lui ai mis deux doigts dans le cul. Ça rentrait facilement ; je les faisais coulisser, je massais, lubrifiais les parois rectales.

— Oh, c’est bon… Mettez-moi votre bite, monsieur Gil, enculez-moi… j’en peux plus !

Agrippé aux hanches d’Edeline, j’ai ajusté mon gland à son orifice béant. Une faible poussée, et il disparut, aspiré par l’antre interdit.

Ma cousine se redressa sur ses avant-bras, en se cambrant.

— Oui… oui… venez…

Alors, j’ai poussé plus fort, sans m’arrêter, regardant ma bite s’enfoncer dans le cul en chaleur jusqu’à ce que mes couilles butent contre les fesses de celle qui redevenait pour moi, pour me plaire, la pute tant prisée des routiers, l’adorable Cindy.

Elle poussa un long râle, la tête penchée vers l’arrière comme pour se donner de l’air.

— Enfin, tu encules ta cousine ! Tu en as mis, du temps… Bourre-moi fort !

Planté en elle, je lui ai dégrafé son soutien-gorge, l’ai jeté sur le sol. Je voulais voir les beaux nichons de ma salope de cousine dans les miroirs de la penderie.

— Fais ce que tu veux de mon corps… il t’appartient.

Les yeux fixés sur le miroir, je palpais ses seins pendant que ma bite pulsait dans son trou du cul. Ma queue glissait à merveille, allait et venait sans effort dans l’anus dilaté, lubrifié. Le chuintement obscène émis à chaque entrée et sortie nous excitait, tous les deux ; mes couilles claquaient contre la chair tendre des fesses. Edeline haletait ; je la secouais en ahanant. Dans la glace, je voyais ses nichons ballotter ; mon énergie était stimulée, ma hargne accrue.

— Oh, encore… mon chéri…

Je la vis porter la main à son sexe, pincer son clitoris. Incapable de me retenir plus longtemps, j’ai envoyé de grandes giclées de sperme au fond de son rectum. Cambrée, secouée comme une poupée de chiffons, Edeline fut à son tour submergée par une série d’orgasmes.

— Gil… Je t’attendais… Tu me fais jouir par le cul…

Ma bite ramollie sortit de son anus, toute maculée de vaseline et de traces brunâtres. Edeline essayait de reprendre haleine, toujours à quatre pattes, appuyée sur ses bras. Un souvenir tout récent me traversa l’esprit. J’abattis ma main sur la fesse de ma cousine, en la traitant de salope. Elle se retourna.

— Oui… je suis une salope… ta salope… Encore !

Je la claquais de toute ma force, alternativement sur chaque fesse. Son cul s’embrasait ; Edeline poussait des cris de douleur, des gémissements de plaisir.

— Tu jouis encore, sale pute…

— Je suis ta pute ! Ta pute à toi, Gil… J’adore.

Enfin rassasiés tous deux, le corps et l’esprit repus de plaisir, nous restions étendus côte à côte, épuisés, vidés de nos énergies. Je pris ma cousine dans mes bras, la couvris de baisers en la pressant contre mon torse.

Il était près de une heure du matin quand on alla se passer sous la douche à jets multiples. Revigorés par les massages aquatiques, nous n’avions plus sommeil. On descendit boire une tasse de café sur la terrasse. Nue sous son peignoir de satin blanc, sans maquillage, Edeline était belle comme peut l’être une femme comblée après l’amour. J’avais juste enfilé un short. L’air était tiède, apaisant pour les sens ; le ciel, au-dessus de nous, constellé de points scintillants.

Jamais, on n’aurait donné à ma cousine la cinquantaine. Si la prostitution a souvent, avec le temps, des effets néfastes sur le corps et le visage de celles qui la pratiquent, elle a été, au contraire, exercée, cultivée par ma cousine comme un art choisi, comme un plaisir suprême. D’où le secret de sa beauté, qui m’étonnait toujours, dont je ne me lassais pas.

J’observais Edeline en silence. Elle était à cet instant perdue dans ses rêves. Des pensées, des souvenirs, des images lui traversaient l’esprit ; peut-être aussi des projets, dont je faisais partie ? En tout cas, elle était dans son jardin secret, et pour rien au monde, je ne l’aurais dérangée.

*  *  *

On se leva bien plus tard que d’habitude. Qu’importe, le week-end nous appartenait. On le passa en amants, on remit aussi de l’ordre dans les notes d’Edeline. Cet objectif littéraire nous tenait à cœur, à l’un comme à l’autre.

On décida d’aller au Quesnoy, vieille ville fortifiée par Vauban, à treize kilomètres de Bavay. On se promena dans le parc, immense, à l’ombre des arbres car il faisait très chaud, en se tenant par la main ou par la taille. On fit un tour en barque sur le lac ; on déjeuna dans un des restaurants du bord de l’eau. Qui eût cru voir un pornographe et une ancienne pute dans le couple que nous formions !

La semaine suivante, j’en suis arrivé, dans ma lecture, aux pages les plus sulfureuses de tout le journal d’Edeline. C’était une tranche de vie de femme où Edeline avait complètement cessé d’exister, où Cindy avait pris toute la place. Je compris, en parcourant ces pages, pourquoi Edeline avait exprimé la crainte que je la laisse tomber après m’être servi d’elle.

CHAPITRE XIII

LE RÉCIT D’EDELINE :
LES JUMEAUX

Tout allait pour le mieux dans mon petit monde des « chevaliers de la route ». J’étais devenue la maîtresse de la plupart d’entre eux ; certains me vénéraient comme une déesse. Presque tous étaient mariés ; j’étais donc leur exutoire, celle qui palliait les frustrations qu’ils vivaient au sein de leur couple, qui réalisait leurs fantasmes inavoués : ceux qu’on ne se risque pas à confier à une épouse légitime sous peine d’être traité de pervers ou de vicieux. La perversité, le vice, ils l’avaient avec moi, leur petite pute Cindy, toujours prête à écarter les cuisses ou les fesses, à sucer une bite, à recevoir le trop-plein de sperme dans l’orifice de leur choix. Tous, aussi, se montraient reconnaissants. Loin d’être égoïstes, ils ne se contentaient pas de m’enfoncer dans les trous leurs gros doigts de camionneurs, d’y fourrer leur pénis, épais et chaud comme les pistons de leurs puissants moteurs diesels, et d’éjaculer dans mon con, mon cul, ma bouche. Non, ils savaient aussi me caresser, me sucer le clitoris, mâchonner mes grandes lèvres. Ils me disaient aussi des mots obscènes pour m’exciter, déclencher mon orgasme. A d’autres moments, ils avaient pour moi des attentions et des mots tendres qui me faisaient chaud au cœur.

J’avais mes favoris, ceux avec lesquels j’éprouvais plus de sensations qu’avec d’autres. A commencer par N’Goma, le convoyeur de mon compagnon, celui que j’avais dépucelé en présence d’Olivier, sans que celui-ci me reconnaisse. Quelque temps après cette scène, je vis N’Goma entrer seul dans le bar-tabac. Olivier était de repos cette semaine-là, il bricolait à la maison.

Le convoyeur me chercha du regard, vint m’embrasser sur la joue, comme le faisaient ses collègues. Dans la salle presque vide, trois routiers étaient occupés à jouer aux cartes. Il y en avait toujours au moins un des trois qui me passait la main sur les fesses chaque fois que j’apportais les consommations.

Pendant que je leur parlais, N’Goma discutait avec Pierre. Un trouble m’envahit. Je mouillais en repensant au sexe du jeune Noir, qui m’avait remplie entièrement et si bien fait jouir. Mais seuls les routiers avaient l’autorisation de monter avec moi, car eux étaient en mesure de verser à Pierre le paiement de mes services. Ce qui n’était pas le cas du jeune convoyeur.

Pierre m’appela, me prit à part dans le petit vestibule qui séparait le bar de la cuisine, pour me mettre au courant de ce qui avait été convenu entre N’Goma et lui :

Pour ses dix-huit ans, le jeune Noir – qui paraissait plus âgé – avait reçu de son oncle, riche propriétaire terrien au Togo, une somme suffisante pour lui permettre d’acheter son propre camion et devenir indépendant. Mais plutôt que parcourir les routes, N’Goma voulait se spécialiser dans le transport des denrées alimentaires congelées, ce qui, à l’époque, était encore rare dans la région. Le marché lui était grand ouvert. Il voulait fêter l’événement avec moi, tout en promettant à Pierre de lui apporter régulièrement de quoi remplir son congélateur. Je n’en croyais pas mes oreilles, mais je faisais confiance à mon patron. Nul ne pouvait le berner.

Je suis montée dans la chambre, excitée à l’idée que j’allais baiser avec le garçon qui ne m’avait pas oubliée et avait apparemment gardé un bon souvenir de sa première relation charnelle.

N’Goma devint ainsi mon premier jeune amant, mon seul amant africain. Il était très amoureux de moi ; seulement, j’avais quinze ans de plus que lui ; il n’était encore qu’à l’aube de sa vie d’adulte. Il fallait que je lui fasse comprendre qu’il devait trouver une femme pour fonder un foyer. Moi, je resterais celle qui lui avait fait découvrir la sexualité, une rencontre de passage. J’eus d’autant plus de mal à le convaincre que mes propos sonnaient faux, et qu’il le sentait.

Quand il était en moi, sa bite me remplissait tellement qu’elle me procurait des orgasmes en série. N’Goma pouvait coulisser longtemps dans mon con sans éjaculer, et tout en me limant, il me remplissait le cul de vaseline pour m’enculer tout de suite après. Il me tenait des propos incendiaires, disant qu’il ne trouverait jamais une femme avec un pareil con et un pareil cul.

— Tu resteras la seule Blanche que je baiserai, me disait-il.

Ça me touchait, moi, à trente-trois ans, de l’entendre me dire des choses pareilles, et avec lui, j’avais des jouissances intenses.

Nos rapports, cependant, étaient de nature plus charnelle que sentimentale. Nos corps fusionnaient à merveille ; j’adorais le recevoir dans ma bouche, m’empaler sur son sexe dressé, aller et venir pendant que ses grandes mains m’empoignaient les seins, étiraient mes mamelons.

— Ah, Cindy, disait-il, si seulement je t’avais rencontrée plus tôt !

Lui, je ne le considérais pas comme les autres routiers. Je l’avais vraiment dans la peau, mais je ne pouvais pas le lui dire. Je recevais de lui ce que je procurais aux autres camionneurs : il était ma respiration, mon moment d’exultation profonde. Par lui j’étais, moi, la serveuse-pute, honorée, comblée sexuellement au-delà de tout ce que j’aurais pu rêver. Cela ne m’empêchait pas de garder les pieds sur terre, de me raisonner ; je ne me cachais pas qu’un jour, ce jeune étalon d’ébène prendrait son élan loin de moi. Je n’oubliais pas grâce à qui j’étais là, grâce à qui j’étais devenue la femme que tous les hommes, dans le café-tabac, désiraient. Mais je voulais profiter le plus possible de tout ce que m’offrait N’Goma : sa jeunesse, sa tendresse, sa vigueur sexuelle. J’étais, autant qu’il le souhaitait, sa petite pute blanche. Oui, tout ce que je vivais avec lui était très riche, très fort.

Avec Gilbert, pour qui je jouais le rôle de sa tante Cindy, c’était différent, mais c’était également intense et important pour moi. Je les avais à la même époque, ces deux-là. Mais ma relation avec Gilbert prit fin au bout de quelques mois, alors que N’Goma resta mon amant plus d’un an. Il me baisait aussi souvent qu’il le pouvait, tout en sachant que je recevais d’autres routiers, parée des dessous sexy qui les affolaient…

Je l’avais mis en garde :

— Tu sais quel métier je fais ; alors, si tu ne le supportes pas, si tu es jaloux, je le comprendrai, et en ce cas, il vaut mieux qu’on arrête.

— Pas de danger, Cindy ! Je te veux comme tu es, et ma bite réclame ta bouche, ton con, ton cul !

*  *  *

Olivier n’a jamais su que je revoyais son ancien convoyeur. Je ne le lui ai jamais dit, car je sentais que N’Goma n’aurait pas été admis par Olivier comme l’étaient ses autres collègues. Et puis j’étais trop attachée au jeune Noir pour parler de lui sur un ton neutre, comme une pute peut parler d’un client. N’Goma était à l’abri dans mon jardin secret.

Un courant étrange s’était établi entre lui et moi. On se comprenait à demi-mots, et même sans rien se dire. Il m’arrivait d’imaginer que j’avais accouché de lui à l’âge de quinze ans, qu’il n’était non pas noir mais métis, et qu’il m’offrait, à moi, sa mère, les plus violents orgasmes ! Parfois, en plein coït, j’ai eu envie de lui avouer mon fantasme, mais me suis toujours retenue. Un jour pourtant, au moment où il jouissait dans mon cul en me secouant comme un sac, il a prononcé des mots dans sa langue maternelle. Est-ce qu’il m’insultait ? Est-ce qu’au contraire, il me disait des mots tendres ? J’ai joui à mon tour, et quand on eut recouvré nos esprits, j’ai voulu savoir.

— Ça m’a fait jouir, tu sais, quand as parlé dans ta langue en me prenant par le cul. Qu’est-ce que tu disais ?

— Si je traduis, tu vas te fâcher, et j’ai pas envie.

— Mais non. Entre nous, il y a un lien personnel, on est très proches sur tous les plans. Je n’ai pas le même rapport avec les autres routiers. Tu es mon véritable amant, le seul…

J’ai eu un coup de fièvre en l’entendant me donner la signification de ce qu’il avait dit tout en me baisant. Il avait répété deux fois : « Tu es ma petite mère blanche ! » J’en fus bouleversée tant ça correspondait au fantasme que je ne lui avouais pas. Sans rien dire, je l’ai embrassé à pleine bouche, prenant dans ma paume sa bite poisseuse qui venait de me faire jouir. Il a dû comprendre à ce moment ce qui se passait réellement entre lui et moi. Ma bouche contre la sienne, j’ai murmuré :

— Tu diras ça chaque fois que tu me baiseras… ça m’excite… tu peux pas imaginer…

Et c’est ce qu’il fit ; je poussai même la perversité jusqu’à lui demander comment on disait certaines choses dans sa langue, des expressions que j’ai apprises rien que pour lui, que je lui disais quand on baisait, et qui nous excitaient tous les deux. Tant pis si la limite de l’imaginable était dépassée, mais ça nous excitait tellement, lui et moi ! En réponse à sa « petite mère blanche », je parvenais à lui dire dans sa langue « baise-moi bien, mon fils chéri ! », ou « encule bien ta petite mère blanche », ou encore « mets ta grosse bite dans la bouche de ta petite mère blanche ».

Voilà donc les raisons pour lesquelles, en dehors de la chambre, en dehors de ces moments de « baise sulfureuse », un regard, un sourire suffisaient pour que l’un sache ce que l’autre pensait ou désirait. Au point qu’un jour, comme je le craignais, il arriva qu’Olivier et N’Goma se trouvent à nouveau ensemble dans le bar. Cela faisait déjà pas mal de temps que N’Goma était devenu indépendant, sans être routier, pas mal de temps aussi qu’il était mon amant « spécial ». Je dois avouer que ce jour-là, j’ai eu très peur, peur que mon jardin secret soit mis à sac par des propos malencontreux.

Eh bien, il faut croire que N’Goma possédait, comme les femmes, un sixième sens. Il était attablé avec Olivier comme pour fêter des retrouvailles entre un patron et son convoyeur devenu son propre patron. La gorge nouée, je leur ai apporté deux bières. Je leur ai demandé comment ils allaient :

— Alors, mes chéris ? ça fait longtemps que je ne vous ai plus vus, ni l’un ni l’autre. Vous me délaissez, ce n’est pas bien, ça !

Sur-le-champ, je me suis reproché ces paroles, me disant que je jouais avec le feu, que c’était de la folie d’avoir lâché ce genre de phrases. D’autant qu’Olivier, complice depuis belle lurette de mes actes de débauche, me caressait la fesse sous ma jupe. Il le faisait sans se cacher de ses collègues routiers qui, d’ailleurs, venaient de faire de même quelques instants plus tôt. Il s’exclama :

— C’est vrai, ça, N’Goma ! Tu as donc oublié quel merveilleux dépucelage tu as eu avec Cindy ?

Mon jeune amant et moi sentions que tout pouvait partir en vrille. Il me regarda avec sang-froid, puis répondit qu’il ne m’oublierait jamais. Mais à présent, il avait une fiancée togolaise à qui il avait juré fidélité. Il se marierait avec elle dès qu’il aurait fait assez d’économies pour repartir s’installer en couple en Afrique. Bien des choses passèrent dans le regard que nous avons échangé à ce moment-là, N’Goma et moi.

*  *  *

J’avais encore deux autres amants favoris : Siegfried et Gunter, les jumeaux allemands. Lorsque j’avais baisé la première fois avec Siegfried, il m’avait prévenue qu’il me présenterait son frère jumeau. Comment ne pas me souvenir de cette relation avec Siegfried, lui qui avait été mon premier vrai client ? Lui qui m’avait tant impressionnée par la taille de son sexe.

Quand il m’a dit « Je viendrai avec mon frère jumeau », j’ai pensé que s’ils étaient tous deux membrés de la même façon, j’allais être gâtée.

Moi qui croyais tout connaître en matière de sexe, je fus secouée. Jusqu’à ce que Siegfried me présente son frère, je n’avais baisé qu’une seule fois avec deux hommes en même temps : N’Goma et Olivier. C’est avec une certaine appréhension – mêlée d’excitation – que je suis montée dans une chambre avec les jumeaux allemands. La fièvre m’envahit quand je les vis nus tous deux : ce que je n’avais fait qu’imaginer après avoir reçu la bite de Siegfried, je l’avais là, sous les yeux. Les jumeaux étaient montés comme des ânes. Je mouillais à l’idée de recevoir deux pareilles bites, tour à tour, dans ma bouche, mon con, mon cul, et tout mon corps se couvrait de frissons. Voyant mon trouble, les deux frères surent m’apaiser en commençant par me cribler de baisers.

Pendant que l’un me débarrassait de mon soutien-gorge à bonnets troués, l’autre, à genoux derrière moi, m’ôtait mon string fendu, avant de m’écarter les fesses pour me lécher le trou du cul. Déjà, à ce moment, n’ayant plus que mon porte-jarretelles et mes bas noirs, j’eus un premier mais court orgasme. Nue, serrée dans les bras de Gunter dont je faisais à peine connaissance, je recevais deux langues en même temps. Gunter m’embrassait à pleine bouche, me pinçait les mamelons, sa longue bite passée sous ma vulve trempée. La langue de Siegfried passait sur mon petit trou, se faisait pointue pour s’infiltrer dans mon anus.

Ce qui ajoutait à mon excitation, c’est que par moments, je ne sentais plus la langue de Siegfried dans mon cul. Mais à cet instant, Gunter, sa bouche emprisonnant toujours la mienne, gloussait, et je sentais sa bite bouger sous mon entrecuisse. Je comprenais alors que son jumeau était en train de lui sucer le gland – qui dépassait de mes fesses vu la taille de la bite ! J’avais affaire à deux drôles de cocos.

On gagna le lit, où, cette fois, c’est Gunter qui me lécha la vulve, me suça le clitoris, pendant que je recevais l’énorme bite de son jumeau dans la bouche. Siegfried m’envoya une giclée de sperme au fond de la gorge ; Gunter agitait ses doigts dans mon con trempé tout en continuant à sucer goulûment mon clitoris.

Comme s’ils s’étaient mis d’accord avant de monter, Siegfried s’allongea sur le lit, sa bite énorme dressée vers le plafond comme un pieu sortant de la mer. Avec des gestes empreints d’une grande douceur, il m’attira sur lui pour que je m’empale sur son sexe. Ecartant mes grandes lèvres à deux doigts, je me suis laissée descendre ; il m’empoignait les seins, les pressait l’un contre l’autre. A genoux à côté de moi, son frère recommençait à m’embrasser en me caressant les fesses. La bite de Siegfried m’a remplie jusqu’à buter contre mon utérus. Je gloussais dans la bouche de Gunter ; il avait passé une main entre mes fesses et palpait mes grandes lèvres qui chuintaient à chaque entrée et sortie du sexe de son frère. Je n’avais jamais connu ça.

Siegfried me coucha sur lui en me tirant par les nichons qu’il tenait fermement. Il m’entoura de ses bras, gardant bien en moi sa bite qui battait contre les parois de mon vagin. Voyant Gunter saisir le tube de vaseline sur la petite table de chevet, je me suis écriée d’une voix tremblante :

— Non ! Pas ça… je ne pourrai pas… je vous en supplie !

D’un bras, Siegfried me maintint écrasée contre son torse ; de l’autre main, il me saisit par les cheveux.

— Si, tu pourras… tu as chaud cul… tu seras bien. Tu dois nous prendre tous les deux.

Mon rythme cardiaque s’emballait. Pendant que Siegfried me parlait, Gunter pressait le tube de vaseline à l’entrée de mon cul, puis enfonçait un doigt et même deux. La tête maintenue par Siegfried qui fixait mon visage, je happais l’air par à-coups, haletais, de peur et aussi d’excitation. Je sentais les doigts de Gunter s’agiter dans mon rectum, appuyer sur la bite de son frère à travers ma fine paroi. Tout en me maintenant par les cheveux, Siegfried me caressait les seins, m’étirait les bouts pour me faire gémir. Toujours pleine d’angoisse, je sentais le gland de Gunter pointer à l’entrée de mon anus. Il prononça alors des mots en allemand, que son jumeau me traduisit :

— Il dit que tu es grande ouverte… ça va aller tout seul, petite pute chérie… tu vas voir.

Les mains sur mes hanches, Gunter enfonçait lentement sa bite épaisse dans mon anus plein de graisse. Ses couilles toutes dures vinrent buter contre mes fesses. J’avais peine à respirer ; les joues en feu, je haletais comme une bête. Pour la première fois de ma vie, mon con et mon cul étaient remplis en même temps. Et par deux bites impressionnantes. Pas n’importe lesquelles, celles de frères jumeaux. Je les sentais bien en moi, seulement séparées par ma paroi intime. J’avais le sexe de deux hommes en même temps dans mon corps, cela me faisait tout drôle. Mon cul s’élargissait ; la douleur s’estompait pour laisser la place au plaisir, rien qu’au plaisir d’être remplie.

Siegfried et Gunter allaient et venaient en cadence, l’un dans mon con, l’autre dans mon cul ; l’un sortait quand l’autre entrait. J’aspirais l’air bruyamment, au rythme des va-et-vient des bites. Puis, ils coulissèrent ensemble dans le même sens, entrant et sortant en même temps, provoquant des chuintements obscènes dans ma vulve trempée et dans mon cul plein de vaseline. Dans un état second, je haletais, à demi couchée sur Siegfried qui tenait mon visage à deux mains, posait des baisers sur mes lèvres entrouvertes, glissait sa langue dans ma bouche. Je connus la jouissance la plus intense de ma vie de femme au moment où Siegfried et Gunter éjaculèrent ensemble, m’emplissant en même temps le con et le cul. Je sentais leurs bites cracher à n’en plus finir, l’une au fond de mon vagin, l’autre au fond de mon anus. Empalée sur leurs bites, j’étais en transe ; je n’étais plus qu’orgasmes, et j’entendais les ahanements des jumeaux entre deux feulements. Car je ne haletais plus, je feulais comme une véritable chienne en chaleur. J’étais au bord de la syncope : j’ai reçu une vive claque en pleine figure de la part de Siegfried.

— Tu allais nous quitter… petite pute chérie… faut rester avec nous.

Il me fallut de longues minutes pour reprendre mes esprits. Gunter et Siegfried, couchés de part et d’autre de moi, posaient des baisers sur mes joues, me caressaient les seins, les cuisses ; mon bas-ventre était toujours agité de soubresauts. De mon con s’écoulait le sperme de Siegfried, de mon cul coulaient celui de Gunter et de la vaseline, le tout mêlé de sécrétions vaginales et rectales.

— Alors, petite pute chérie… tu nous voudras toujours tous les deux en même temps ? murmura Siegfried qui s’exprimait mieux en français que son frère.

Je saisis leur tête dans mes bras :

— Et comment ! Et je vous promets que… vous serez les seuls à pouvoir dorénavant monter à deux avec moi !

Tour à tour, ils firent un brin de toilette avant de redescendre. Comme j’avais fini mon service ce jour-là, j’avais le temps de prendre une douche avant de rentrer.

Quand je suis passée par le bar pour embrasser Pierre, il me regarda d’un air inquiet :

— J’espère qu’ils ne t’ont pas fait mal !

Je l’ai rassuré. Il n’avait rien à craindre : ces deux-là étaient doux comme des agneaux. J’embrassai mon patron – sur la joue, vu qu’on était derrière son comptoir et qu’il y avait encore des routiers dans la salle.

Chez moi, je repris une douche, plus longtemps, pour me remémorer, sous les jets d’eau chaude, ce que je venais de vivre.

*  *  *

Après ça, ils furent les seuls avec qui j’ai passé deux fois une nuit complète dans une chambre du bar. J’ai profité de l’absence d’Olivier, en plein transport sur des routes éloignées. Des nuits où le sommeil n’eut que peu de place, où mon corps fut couvert de caresses, de baisers, autant qu’il fut rempli de foutre. Des nuits où ma jouissance était telle, quand ils me prenaient à deux en même temps, qu’il fallait que l’un ou l’autre me gifle pour m’empêcher de m’évanouir. Des nuits où je leur ai promis qu’ils pourraient toujours me demander tout ce qu’ils voulaient. Pour eux, tout comme pour N’Goma, j’étais prête à tout et n’importe quoi.

Evidemment, Pierre, ces nuits-là, restait tout seul, tout triste, dans la chambre de sa maison mitoyenne de l’établissement. Une chambre heureusement éloignée de celles du bar. Il avait passé un accord avec les routiers allemands : pas question qu’ils racontent aux autres qu’il m’arrivait de passer la nuit avec eux. Ils devaient être les seuls, sinon j’aurais fini par passer toutes les nuits en compagnie des clients. Et si Pierre acceptait ça de Gunter et Siegfried, c’était tout simplement par profit. L’électroménager du bar, sans oublier celui de la maison de Pierre et de la mienne étaient régulièrement renouvelés par les jumeaux allemands.

Dès le lendemain, je faisais ce qu’il fallait pour consoler Pierre. Je lui rappelais comment on en était arrivés là, et tout le profit que nous en tirions tous deux depuis que j’étais devenue sa serveuse-pute.

— Tu as raison, ma petite salope, disait-il en m’embrassant.

Puis, il murmurait :

— Je n’aurais quand même jamais cru que mon amie d’enfance aurait donné naissance à une telle…

Alors, pour l’empêcher d’achever sa phrase, je posais un doigt sur sa bouche, pressais ma poitrine contre son torse, déclarais en le regardant dans les yeux :

— C’est toi, cher ami, qui as fait de sa fille une vraie pute à routiers, ne l’oublie pas. Une pute qui te sera toujours reconnaissante.

Disant cela, je saisissais la bite de Pierre à travers le tissu de son pantalon, la pressais en l’embrassant à pleine bouche.

Puis il repartait vers son bar ; je le suivais pour commencer ma journée de serveuse.

CHAPITRE XIV

LE RÉCIT D’EDELINE :
LE CONCOURS SPÉCIAL

Un jour, pourtant, j’ai regretté amèrement la promesse que j’avais faite aux deux jumeaux allemands. Moi qui avais choisi de vivre dans la joie, pour tous les plaisirs qu’offraient les relations charnelles, j’ai connu alors une vraie souffrance. Ces regrets furent de courte durée. Avec Siegfried et Gunter, le plaisir n’allait pas sans la douleur, et j’étais prête à souffrir pour plaire à mes amants.

Cela se passa un peu plus d’un an après mes débuts de serveuse dans le bar de Pierre. Il faut dire que c’était une période calme : mon histoire avec Gilbert était finie depuis longtemps, et N’Goma, réellement fiancé, ne se montrait plus, ce qui me causait une secrète déception.

Le mois d’octobre commençait. Pierre, qui prenait ses congés annuels, avait fermé le bar-tabac pour trois semaines. Olivier, de son côté, venait de partir pour un long transport. Je me retrouvais donc seule à la maison. J’avais tout le temps devant moi pour m’occuper de mon intérieur, remettre un peu d’ordre. C’était compter sans mes jumeaux allemands : ceux-ci sont passés au bar deux jours avant la fermeture ; je n’ai pu m’empêcher alors de leur dire qu’Olivier allait s’absenter. Ils ont insisté pour que je profite de ce temps libre pour les accompagner jusqu’en Pologne. Un voyage d’environ mille cinq cents kilomètres. On traverserait la Belgique et l’Allemagne avant d’arriver à destination. Ils ont affirmé qu’on serait de retour deux semaines plus tard. Dans les transports internationaux, les délais de livraison et les dates de départ et de retour devaient être impérativement respectés. Le voyage me tentait, moi qui n’avais jamais quitté Bavay, sinon pour passer des vacances en Bretagne. Il me resterait ensuite une semaine pour m’occuper de mon ménage avant la réouverture du bar et le retour de mon compagnon. Au fond, un tel projet était réalisable. Tant pis s’il ne figurait pas dans les conventions établies entre Pierre et moi d’une part, Olivier et moi de l’autre. Un voyage gratuit en Pologne, ça ne se refusait pas.

Je n’avais rien dit à Pierre, mais pour avoir bonne conscience, j’ai téléphoné à Olivier qui était déjà sur la route, pour lui demander son avis. Mon compagnon pervers était devenu un amant terriblement entreprenant depuis qu’il connaissait la nature précise de mes activités de serveuse au bar de Saint-Amand-les-Eaux. Après avoir hésité, il accepta, me souhaita même un « très chaud voyage ».

— Prends bien soin de toi, me dit-il en raccrochant.

C’est donc l’esprit léger que j’ai embarqué dans le camion de Siegfried, qui suivait celui de son frère Gunter. Il avait été convenu que je voyagerais un jour avec l’un, un jour avec l’autre.

*  *  *

Il ne fallut que trois jours pour atteindre la Pologne. La première nuit, je l’ai passée dans la couchette de Siegfried, la suivante dans celle de son frère. Il n’était pas question de laisser un camion seul sans surveillance. C’est ainsi que j’ai goûté au plaisir d’amour dans une couchette étroite de routier. Ce n’était pas facile de prendre la position d’Andromaque sans toucher le plafond du bahut ; quand l’un ou l’autre me faisait mettre à quatre pattes, il devait se courber sur mon dos ; il en profitait pour me peloter et me triturer le clitoris tout en me limant. Après de telles nuits, je me réveillais courbaturée. Alors, on se dépêchait d’aller prendre une douche sur les aires d’autoroute et un petit déjeuner accompagné de café bien fort.

Pendant les longues journées de route, mes yeux se régalaient des paysages qui nous entouraient, en Belgique, en Allemagne, surtout en Pologne. On traversait des forêts, des villages, des campagnes vallonnées. Arrivés en Pologne, on suivit un moment le cours de l’Oder, pour arriver à Wroclaw où avait lieu la première livraison de marchandises : des moteurs de tracteur et des élévateurs. Puis, on gagna Katowice, pour la deuxième livraison, et enfin Cracovie où on vida les camions. Je fus surtout frappée par les innombrables élevages d’oies et les immenses champs de blé, d’orge, d’avoine qui constituaient les richesses premières de la Pologne. Comme les moissons étaient terminées depuis longtemps, les champs m’apparurent mornes sous la pluie qui nous arrosait à intervalles réguliers. A Cracovie, Siegfried et Gunter prirent deux jours de congé. De toute façon, il fallait remplir les semi-remorques de nouvelles marchandises pour le retour. A Cracovie même, ils louèrent deux chambres d’hôtel, afin de passer pour des gens sérieux. Le soir, on se promena le long de la Vistule qui traversait la ville. Il faisait encore très doux pour la saison, je pouvais me promener en minijupe et T-shirt.

Gunter vint nous rejoindre, Siegfried et moi, dans la chambre d’hôtel. On baisa à trois en essayant de retenir nos cris. Je fus prise en même temps, dans mon con et dans mon cul ; je connus des orgasmes intenses, qui me mettaient au bord de la perte de conscience.

Le lendemain, les deux hommes m’emmenèrent à Rzeszow, petite ville à cent cinquante kilomètres à l’est de Cracovie.

— Pourquoi aller si loin, ai-je demandé, puisqu’on doit repartir de Cracovie dans vingt-quatre heures ?

— C’est programmé depuis longtemps, dit Siegfried. On veut te faire une surprise.

*  *  *

Le matin de notre départ, au réveil, Gunter regagna discrètement sa chambre pendant que je prenais ma douche avec Siegfried. Celui-ci, en me tendant une serviette pour que je m’essuie, me demanda de ne pas m’habiller tout de suite :

— Avant d’aller à Rzeszow, on va te raser.

— Me raser ?

— Oui. On veut notre chère petite pute sans poils.

Depuis mes douze ou treize ans, c’est-à-dire depuis que ma toison avait poussé, j’avais toujours gardé mes poils pubiens, même s’il m’arrivait de les tailler à l’iroquoise pour surprendre les garçons. Cette fois, j’allais avoir un ventre glabre, une chatte lisse, une vulve bien apparente, d’où sortiraient des filets de mouille que rien ne retiendrait. Cette idée me troublait. Je m’étonnais que Pierre ne m’ait jamais demandé de me raser le sexe. Qu’allait-il en penser ?

— Tu seras encore plus « exciting », assura Siegfried qui me voyait hésitante. Fais-moi confiance.

Je me suis allongée nue sur le lit, après avoir placé deux oreillers derrière ma tête, car je voulais assister à cette délicate opération.

— Nein… tu verras quand ce sera fini, petite chérie.

Siegfried prit les oreillers, les glissa sous mon bassin pour surélever mon ventre et mon cul. J’étais très arquée, mais comme je pouvais encore jeter un coup d’œil entre mes seins, il attrapa son foulard de soie, me le noua autour de la tête, à hauteur des yeux. A ce moment, Gunter entra dans la chambre. J’avais beau avoir fait l’amour avec eux de toutes les façons… offerte dans une position obscène me faisait frissonner comme si je me montrais nue pour la première fois. Je dois pourtant avouer que mes frissons de crainte se transformèrent bien vite en frémissements de plaisir.

Gunter élaguait ma toison aux ciseaux ; Siegfried me caressait les seins, déposait des baisers sur mes tétons.

— Tu vas être une très jolie poupée, chuchota-t-il à mon oreille, et une poupée, ça n’a pas de poils.

J’entendais le claquement des lames de ciseaux, je sentais le métal froid sur ma peau. Gunter tirait sur mes poils pour mieux les couper. Quand il eut fini, il passa un coup de brosse sur mon bas-ventre et ma chatte pour me débarrasser des poils qui parsemaient mon sexe et mes cuisses.

— Tu ne bouges pas, surtout, Cindy.

Il était rare que l’un ou l’autre des jumeaux m’appellent par mon prénom. Je promis de rester immobile.

Siegfried savonnait mon pubis à l’aide de son blaireau à barbe ; son frère me caressait les seins, jouait avec mes mamelons. Mon corps se couvrait de chair de poule. J’ai poussé un gémissement quand Siegfried m’a pris les grandes lèvres entre deux pinces à linge.

— Je t’ai fait un peu mal, hein ? Mais je suis obligé de bien les étirer pour raser tout autour.

Gunter murmura, une main sur mon téton, et sa bouche contre la mienne :

— Tu vas voir le beau petit ventre qu’on va te faire !

Mon cœur battait à se rompre ; je haletais. Siegfried passait le blaireau autour de ma vulve et sur mon pubis. Ensuite, il me savonna le périnée, en descendant jusqu’à l’anus, sur lequel il frotta son doigt enduit de savon mousseux. Une onde de plaisir me traversa au moment où je sentais les poils du blaireau chatouiller l’entrée de mon cul.

— Tu vas être la plus salope des poupées ! dit Gunter en pinçant mon bout de sein.

Je pris une forte inspiration, me mordis la lèvre : Siegfried me donnait du plaisir avec son blaireau. Les longs poils me caressaient les parois du rectum. Le contact du manche et des doigts de Siegfried dans ma raie culière me faisait glousser. Friande de sodomie, je m’étais si bien dilatée que tout le blaireau disparut dans mon fourreau. Sur un mot de Siegfried, Gunter fila dans sa chambre. Pendant ce temps ; son frère continuait à tourner le blaireau dans mon cul pour me faire jouir.

— Tu es une fameuse pute, disait-il, tu vas avoir une chatte de vraie salope.

Gunter était revenu. J’entendis un déclic, et à travers le foulard qui m’aveuglait, je perçus l’éclair d’un flash.

— De belles photos à mettre au mur. Pierre va être content, dit-il. On pourrait sous-titrer « Chaude pute française avec blaireau dans le cul ».

C’était les routiers eux-mêmes qui me photographiaient à présent ! Dans la pause la plus choquante qui soit, avec un blaireau dans le cul. Oui, Siegfried avait raison, j’étais une vraie salope. Mais j’avais choisi, ça me plaisait, et ça me faisait jouir.

Retirant de mon cul l’objet devenu obscène par l’emploi qu’il en faisait, Siegfried entreprit de me raser le bas-ventre. Le crissement de la lame sur ma peau m’emplissait de frissons. A nouveau, je poussai un gémissement quand il étira mes grandes lèvres à l’aide des pinces à linge pour passer le rasoir tout autour de ma vulve. Puis il déplissa la peau autour de mon anus pour faire glisser la lame à cet autre endroit délicat. Les yeux toujours bandés, je me revoyais avec un sexe rose et frais de petite fille ; je me revoyais aussi en train de tendre à ma mère les pinces en bois à mesure qu’elle accrochait le linge sur le fil du séchoir. Comme j’étais loin, à l’époque, de me douter à quelles fins des pinces semblables seraient un jour utilisées !

Un plaisir nouveau, encore jamais éprouvé, localisé autour de mon petit trou, prenait possession de moi, je respirais vite, ma poitrine se soulevait.

Siegfried passa une serviette humide sur tout mon bas-ventre, puis couvrit ma vulve, mon périnée, mon anus d’un baume après-rasage. Avant de me débarrasser de mon foulard, mes amants jumeaux, à tour de rôle, couvrirent ma chatte de baisers, introduisirent leur langue dans l’entrée de mon con d’où sortaient des filets de mouille. J’eus droit ainsi, en récompense de ma patience, à un cunnilingus appuyé.

Ils me conduisirent devant le grand miroir de la salle de bains. J’ai contemplé mon bas-ventre lisse, puis j’ai passé la main sur mon pubis, ma vulve toute rose, mes grandes lèvres charnues, humides de mouille et de salive. A la commissure supérieure, entre mes nymphes de femme redevenue adolescente, mon clitoris pointait, provocant. J’avais l’air encore bien plus salope qu’avant.

— Alors, comment te trouves-tu ? me demanda Siegfried tandis que Gunter remettait de l’ordre dans la chambre.

Encore sous le choc, je ne répondis pas, puis dans un élan, je me suis pendue au cou de Siegfried et je l’ai embrassé avidement.

— Maintenant, tu es prête pour aller à Rzeszow, dit-il.

Je me suis coiffée et maquillée, mais je dus rester cul nu sous ma minijupe de cuir. L’air frais, pendant le trajet, caressait ma chatte glabre.

Les jumeaux détachèrent le tracteur d’une des semi-remorques ; on prit la route pour le gros bourg au fin fond de la Pologne.

*  *  *

On arriva à Rzeszow sur le coup de treize heures. Après avoir déjeuné dans une pizzeria, on a flâné dans les rues décorées de guirlandes lumineuses. La fête battait son plein dans la petite ville ; beaucoup de gens déambulaient, buvaient, s’amusaient au milieu des nombreuses animations musicales. C’était une fête, me dirent Siegfried et Gunter, qui avait lieu chaque année à la même époque. Certains fermiers organisaient en dehors de la ville, dans un petit village de la périphérie, des spectacles d’un genre particulier. Les deux routiers y avaient assisté l’année précédente ; c’est là qu’ils voulaient m’emmener.

Ça se passait dans l’arrière-salle d’un café où s’entassaient les hommes du village et des environs. Il y avait aussi quelques femmes.

— Il y a un concours, me dit Gunter, on a pensé que tu pourrais y participer, c’est pour ça qu’on est là. On est sûrs que tu remporteras le prix !

Je comprenais, à présent, pourquoi ils m’avaient rasée le matin, avant de partir. L’idée de participer au concours ne m’enchantait pas, mais les deux hommes finirent par me convaincre à force d’argumenter. Je leur avais promis de satisfaire leurs caprices, et il y avait une distance de plus de mille huit cents kilomètres entre ce village de Pologne et mon lieu d’habitation. Personne ici ne risquait de me reconnaître. J’ai donc accepté.

— On saura se montrer reconnaissants, aussi bien envers toi qu’envers Pierre, tu verras, affirma Siegfried.

Cette fois, les jumeaux ne me dirent pas tout à propos du concours sur lequel la police locale fermait les yeux. Je ne m’en rendis compte de ce détail que quelques heures plus tard…

Vers dix-sept heures, ils m’emmenèrent au village en question, à la sortie de Rzeszow pour me faire inscrire. Le patron du café ouvrit de grands yeux en me voyant entrer, encadrée par les jumeaux.

— Il n’a encore jamais vu de femme aussi belle, me souffla Siegfried. Ici, avec ta crinière rousse, tu fais sensation !

On but un café arrosé de vodka, un black russian, m’apprit le patron. Il me scruta longuement quand il sut que j’étais une Française qui voulait participer au concours annuel. Il parlait avec mes amants un allemand mêlé de polonais ; Siegfried traduisait. Le café et la vodka m’échauffaient. J’ai bien ri en apprenant que la gagnante du concours remportait son poids en noix de jambon, saucissons et charcuteries locales. Siegfried ne me traduisait qu’une petite partie de leur conversation, mais comme j’avais confiance en lui, j’ai apposé ma signature au bas du règlement rédigé en polonais.

Pour m’encourager, on me fit boire un autre black russian. J’avais besoin de m’échauffer. Je finis par me persuader que j’allais vivre une expérience enrichissante, et que la salope que j’étais devenue ne devait perdre aucune occasion de faire ses preuves.

Une heure avant de me présenter, on loua une chambre d’hôtel à Rzeszow. Siegfried et Gunter eurent plein d’attentions pour moi. Ils me firent tout ce que j’aimais : me cajolaient, m’embrassaient, me pelotaient, me léchaient la chatte et l’anus, guettant l’instant où j’allais avoir un orgasme. Alors ils ont sorti leur bite et leurs couilles de leur pantalon – moi j’étais nue sur le lit, eux avaient gardé leurs vêtements – pour que je les branle en même temps, pendant qu’ils me léchaient ; l’un devant, l’autre derrière. En véritables experts, ils me préparaient au concours.

Avant de quitter la chambre, mes amants me firent boire une vodka cul sec, et on fila rejoindre le café où avait lieu le spectacle.

*  *  *

L’arrière-salle de la taverne était bondée : une cinquantaine d’hommes pour sept ou huit femmes. Il y régnait un brouhaha indescriptible. Les chopes de bière ou les petits verres de vodka s’entrechoquaient. A une table, quatre hommes, plutôt mal habillés et d’âge mûr, discutaient tout en réglant d’étranges chronomètres. D’autres, une casquette vissée sur le crâne, sortaient de leurs sacs des ustensiles en verre ou en plastique, ainsi que des petits paquets emballés dans du papier-alu. Au fond de la salle, un grand podium surélevé d’un mètre cinquante. Pour permettre aux gens placés au fond de la salle de voir le déroulement de l’action dans ses moindres détails, un écran géant avait été accroché à une poutre du plafond. Deux caméras étaient pendues au-dessus du podium. Je pus observer tout cela par l’ouverture de la porte du café donnant directement dans la salle.

On ressortit, on fit le tour du café, on longea le mur de l’établissement pour entrer par une porte située à l’arrière et donnant accès à une pièce où régnait une forte odeur de bière et de tabac. Quatre loges y avaient été aménagées avec des tentures afin que les participantes ne se voient pas avant le concours. Siegfried et Gunter, en tant que coachs, avaient le droit de m’accompagner. J’entendais les trois autres femmes discuter avec leurs accompagnateurs. Mes tempes battaient ; j’avais des frissons malgré l’agréable chaleur que dispensaient dans la pièce les radiateurs électriques d’appoint.

Inquiète et excitée à la fois, j’ai ôté tout ce que j’avais sur moi. Le règlement stipulait que les participantes devaient être absolument nues. Ni porte-jarretelles, ni bas, ni chaussures.

Pour m’encourager, les jumeaux n’arrêtaient pas de me caresser les seins, les fesses. Gunter, qui était resté à l’entrée du vestiaire, avait vu arriver les autres candidates. L’une avait les cheveux noirs brillants ; une autre, de même stature que moi, était châtain foncé ; la troisième était une blonde aux formes épanouies.

— Elle doit bien faire le quintal, avec une poitrine de cent dix, dit-il. Ça ne veut rien dire, tu sais, ce n’est pas pour ça qu’elle est chaude…

J’étais la seule Française. Je me dis que je devais faire bonne figure. Je bus une dernière vodka. Dans les loges voisines, les chuchotements avaient cessé. L’organisateur et son adjoint entrèrent dans la mienne. J’étais nue entre mes amants, face à deux Polonais qui m’examinaient de la tête aux pieds. L’organisateur s’adressa à Siegfried, qui lui fit signe, d’un geste de la tête, que j’étais prête.

Il était trop tard, désormais, pour changer d’avis même si je l’avais voulu. Je dus ouvrir la bouche pour y recevoir un large rondin de cuir attaché par deux lacets derrière ma tête. Puis, on me plaça devant les yeux un cache noir semblable à ceux qu’on distribue dans les avions pour dormir. Il tenait par un élastique passé derrière la tête. Je ne pouvais ni parler ni voir.

J’entendais des sifflements, des cris et des applaudissements dans la salle : les trois autres candidates montaient sur le podium. Puis, ce fut mon tour d’y être amenée par les jumeaux. J’avais la chair de poule sur tout le corps. J’eus droit, moi aussi, aux manifestations enthousiastes des spectateurs. Quand le présentateur prononça le mot « Frankuska », les sifflements et les cris redoublèrent. Une idée troublante me traversa l’esprit : j’étais un « animal de concours », assimilé aux vaches, aux bœufs, aux taureaux présentés lors des foires agricoles ; cette pensée m’excitait.

Un seul des jumeaux avait le droit de se tenir derrière moi pendant toute la durée du concours. L’autre devait rester au bas du podium. Siegfried me traduisit donc tout ce que disait le présentateur. J’appris ainsi que les trois autres candidates avaient le pubis rasé, que c’étaient des prostituées de Rzeszow et de Cracovie. Je fus présentée, à mon tour, comme une prostituée venant du nord de la France.

L’animateur se tut ; le brouhaha baissa d’intensité. On me fit écarter les jambes pour sangler mes chevilles et les attacher à des anneaux fichés dans le socle du podium. Puis je dus lever les bras, et ce fut au tour de mes poignets d’être sanglés et attachés à une poutre du plafond. Des applaudissements éclatèrent à nouveau. Posté derrière moi, Siegfried m’expliquait ce qui se passait. Je mordis sur mon rondin de cuir, laissai échapper un gloussement : on me comprimait les seins au moyen d’un gros lien élastique auquel pendait une petite pancarte portant un numéro. Les paris étaient ouverts ; chaque spectateur pouvait faire son choix.

L’animateur, profitant de son statut privilégié, me pinça les mamelons en les étirant après avoir accroché la pancarte, ce qui déchaîna des sifflements et des clameurs d’approbation. Ce n’était pas fini : à l’aide de cordelettes serrées autour de ma taille, on m’attacha entre les cuisses un pot en plastique transparent. Dans la salle, le public s’impatientait, des rires fusaient de partout. L’émoi m’envahissait ; ce devait être aussi le cas des autres candidates. Nous étions préparées comme des bêtes de concours. Derrière moi, Siegfried me caressait le dos, me répétait que j’étais la plus chaude :

— Tu vas leur prouver, à ces putes polonaises…

Mon rythme cardiaque s’emballa, je poussai un long gémissement : Siegfried m’écartait les fesses, m’enfonçait dans l’anus l’embout d’un tube, le pressait pour m’emplir de vaseline. A ce moment-là, je n’avais plus qu’une seule pensée : être la plus chaude et gagner !

— C’est le moment ! dit Siegfried tout bas.

Il m’enfonça dans le vagin un rondin de beurre. Le produit sortait du réfrigérateur : je fus saisie par le froid glacial qui m’envahissait le bas-ventre. Mes voisines de scène avaient dû subir la même chose : elles grognaient, comme moi, sous leur bâillon de cuir. Dès que le rondin fut entièrement absorbé, Siegfried referma ma chatte avec quatre pinces à linge, ne laissant qu’un petit orifice par lequel devrait s’écouler le beurre fondu dans le pot attaché sous ma vulve. La gagnante du concours serait celle qui, par sa propre chaleur et par ses contractions vaginales, aurait la première fait fondre tout le beurre.

Le présentateur hurla que les paris pouvaient commencer.

*  *  *

Dans un vacarme indescriptible, les hommes criaient les sommes qu’ils pariaient sur tel ou tel numéro. Ceux qui avaient parié avaient alors le droit – cela faisait partie du jeu pervers – de monter, à tour de rôle, sur le podium. Ils caressaient la candidate sur laquelle ils avaient misé, afin de l’exciter et de tâcher de gagner leur pari. Caresser voulait dire peloter les nichons, les fesses, tâter le bas-ventre. J’ai été malaxée comme de la pâte à pain, pénétrée dans le cul par de gros doigts paysans. Entre leurs mains calleuses, j’étais tripotée, pétrie comme une femelle de bovidé.

J’entendis bientôt, malgré le bruit qui m’entourait, les premières gouttes de beurre fondu crépiter sur le fond du pot pendu sous ma vulve. Sensation de liquide chaud et gras tombant de mon con pour s’étaler en faisant des « plotch » obscènes. Obsédée par l’idée de gagner, je me suis laissé emporter par le plaisir d’être pelotée, pénétrée comme une bête de ferme. La douleur que j’éprouvais au début, à cause des étirements brutaux de mes mamelons, fit place à une jouissance insoupçonnée. Je haletais de plaisir, j’agitais le cul sur les doigts rugueux enfoncés dans mon anus. Mon vagin se contractait ; la matière grasse s’écoulait de mon con – de plus en plus vite. Je me donnais en spectacle, j’étais secouée par de violents orgasmes devant une bonne cinquantaine d’hommes en délire.

J’appris par la suite que le beurre qui avait fondu dans les vagins des femmes était récupéré et donné aux chats du village… Les petits salauds !

J’ai éprouvé tout à coup une étrange sensation de vide. Je ne sentais plus rien au fond de mon con. On avait cessé de me peloter, de me sodomiser ; le silence s’établissait dans la salle. Je continuais à haleter ; j’avais du mal à respirer à cause du rondin de cuir qui entravait ma bouche. Mes voisines, elles aussi, haletaient. On m’ôta – ou plutôt on m’arracha – le pot de plastique accroché entre mes jambes, ainsi que les pinces à linge qui maintenaient fermées mes grandes lèvres. L’opération, qui se fit sans délicatesse aucune, m’arracha des grognements de douleur. Je n’avais droit à aucun égard. On écarta ensuite mes grandes lèvres ; on fouilla mon vagin afin de vérifier qu’il ne restait pas le plus petit morceau de beurre à l’intérieur. Le rondin de cent cinquante grammes avait fondu en vingt-deux minutes et trente-six secondes, alors que ce n’était pas encore terminé pour les autres candidates. Je fus proclamée gagnante : des cris et des applaudissements retentirent dans la salle enfumée, envahie par une forte odeur de bière. J’étais non seulement soulagée, mais même fière de moi. Cette année-là, au fin fond de la Pologne, une pute française avait gagné l’épreuve. Derrière moi, Siegfried m’embrassait la nuque, me murmurait des mots doux à l’oreille.

— Je savais bien que ce serait toi la meilleure !

Nue sur le podium, attachée et bâillonnée, je savourais un moment pervers. Cet événement, je n’avais pas voulu l’éviter, il était sur mon parcours ! J’entendais qu’on détachait les liens de mes voisines ; j’attendais mon tour avec impatience. J’allais donc recevoir l’équivalent de mon poids en noix de jambon, saucisson et boustifaille régionale ! Cinquante-cinq kilos de charcuteries polonaises à rapporter à la maison.

Cependant, on ne me libérait toujours pas, on ne m’enlevait pas le bandeau noir qui m’empêchait de voir. On se contenta de me retirer la pancarte accrochée à mes seins et portant mon numéro, ce qui me soulagea beaucoup. Je respirais mieux.

On fit monter Gunter sur le podium. Les jumeaux me chuchotèrent à l’oreille des paroles qui trahissaient leur embarras et me remplirent d’inquiétude. J’eus l’impression d’avoir été piégée. Siegfried ne m’avait pas tout traduit de ce qui avait été convenu avec le patron du café ; les deux frères éprouvaient à présent du remords. Ils me convainquirent, cette fois encore, que je devais aller jusqu’au bout de mes actes. A Rzeszow, une vieille tradition locale voulait que la femme qui remportait le concours accepte d’être parée à vie de la récompense spéciale offerte par les agriculteurs de la région, et de l’exhiber à chaque occasion. De quelle « parure » s’agissait-il ? Je me le demandais anxieusement. D’une parure, en tout cas, qui me marquerait à vie, comme un paria. Cela me confirma dans l’idée que les femmes – le plus souvent des prostituées – qui participaient à ces festivités étaient considérées comme des « animaux de concours ».

Si je refusais « l’honneur » qu’on voulait me faire, je provo-querais un tollé général, j’allais m’attirer, à coup sûr, l’indignation et le mépris de ces gens.

Les jumeaux, bien sûr, ne me forceraient pas à me soumettre à cette coutume si je disais non, mais ils espéraient bien que j’accepterais, et je ne voulais pas les décevoir.

Siegfried me disait tout bas que je serais magnifique, encore plus admirée par tous les routiers qui fréquentaient le bar de Pierre. Oui, cela me séduisait. Mais que penserait Olivier ?

Je n’ai pas hésité longtemps. Puisque j’avais gagné le concours, je me conformerais aux usages. Ma décision n’était pas exempte, je l’avoue, d’une certaine curiosité.

Gunter me débâillonna.

— Tu dois tout boire, petite pute chérie.

L’autre partie de moi-même, celle qui résistait encore, me fit balbutier :

— Non… non…

Mais Siegfried me tenait la tête à deux mains, me soulevait le menton. Gunter me versa dans la bouche, lentement, le contenu d’une chope d’un demi-litre de bière. J’avalais avec difficulté, de la bière coulait sur mon menton, mes seins.

— Avale, chérie. C’est pour nous, tes favoris, que tu le fais…

Croyant me rassurer, Siegfried me dit que l’homme chargé de l’opération était vétérinaire. Il faisait cela chaque année. J’étais donc bien traitée comme une bête, non comme une femme. Quand j’eus vidé la chope, Gunter déposa un baiser sur mes lèvres humides de bière, puis me bâillonna à nouveau. Dans la salle, le brouhaha s’était à peu près calmé ; je n’entendais plus que le bruit des chopes qu’on choquait les unes contre les autres. J’étais dans un état second. J’attendais, moi aussi, appréhendant ce qu’on allait me faire – ou me faire faire.

*  *  *

Comme j’avais les yeux bandés, je ne pouvais que deviner ce qui se passait autour de moi ; ce sont les jumeaux qui, par la suite, m’ont donné tous les détails de la « cérémonie de remise de récompense » que je relate dans mon journal intime.

Un type costaud en tablier vert fermé jusqu’au cou, et mains gantées de latex, est monté sur le podium, sous les applaudissements des agriculteurs présents dans la salle. C’était le vétérinaire. Il était accompagné par l’organisateur qui portait un plateau chargé de différents objets que la foule en contrebas ne pouvait distinguer, mais que voyaient Siegfried et Gunter, debout derrière moi. Ils me confièrent plus tard qu’ils avaient eu le souffle coupé en apercevant les objets en question. Un silence de mort régnait dans l’assistance, silence qui m’inquiétait d’autant plus que je ne pouvais rien voir. Tournant le dos à la foule, le vétérinaire déballa un paquet qu’il avait pris sur le plateau, puis tendit l’objet vers les caméras placées de chaque côté du podium. Ceux qui étaient au fond de la salle avaient les yeux braqués sur l’écran géant accroché au plafond. Les murmures qui me parvenaient, même si je n’en comprenais pas la signification, ne faisaient qu’accroître mon angoisse. Je geignais comme un animal apeuré. Siegfried, tout contre mon dos, la bouche sur ma nuque, pressait mes seins l’un contre l’autre. Il essayait de me calmer avec des mots doux et des baisers.

— Tu ne sentiras rien… Après ça, tu seras… tu auras tous les hommes à tes pieds !

Gunter me maintenait solidement la tête légèrement inclinée vers l’arrière afin que je ne gêne pas l’homme au tablier vert dans ses mouvements. Celui-ci s’empara d’une bombe de spray glacial et m’en aspergea une aréole et un mamelon tout en l’étirant. Une douleur aiguë me transperça comme un éclair, je mordis mon rondin de cuir en gémissant : le spray glacial n’était pas aussi anesthésiant qu’il aurait dû l’être. En gros plan sur l’écran géant, les spectateurs virent une aiguille d’environ six centimètres traverser mon bout de sein. Puis le vétérinaire fit passer, par le trou qu’il venait de pratiquer, une tige de métal à laquelle était accroché un objet assez lourd. J’avais des frissons dans tout le corps, et en même temps, je transpirais. Cela se fit très vite. Siegfried, qui n’avait pas lâché mes seins, avait les mains bouillantes : ce que je subissais lui faisait de l’effet.

Le vétérinaire recommença la même opération sur l’autre sein. Avant même de sentir l’aiguille, je mordais de toute ma force le rondin, en tâchant de chasser de mon esprit l’image atroce, visible sur l’écran pour les spectateurs. En sentant la tige de métal me traverser, je gémissais comme une bête blessée, la tête immobilisée par les mains de Gunter.

— Voilà ! C’est fini, petite pute chérie. Tu es la plus belle de toutes, me dit Siegfried en passant sa langue sur mes seins.

Le vétérinaire essuya mes aréoles et mes mamelons, soupesa ma poitrine, agitant le pendentif. Il prononça quelques mots d’allemand que Siegfried me traduisit immédiatement :

— Il dit que tu as une superbe paire de mamelles, bien décorées.

Mon tortionnaire se retira ; on m’ôta mon bâillon, mais on me laissa le bandeau noir sur les yeux. Je reprenais mes esprits, retrouvais un rythme respiratoire normal. Face à moi, les hommes, et aussi quelques femmes, applaudissaient en criant et choquant leurs chopes.

— Souris, me souffla Gunter, il faut qu’ils voient que tu es fière d’exhiber la récompense que tu as gagnée.

Sous quelle forme se présentait cette récompense, je ne le voyais toujours pas, mais j’en sentais le poids au bout de mes tétons étirés.

— Pisse, maintenant, me dit Siegfried. Tu dois avoir sacrément envie !

J’avais, en effet, une envie pressante de pisser, ce qui n’était pas étonnant après ce qu’on m’avait fait boire. J’ai réalisé soudain ce qu’on attendait encore de moi : que je fasse pipi devant tout le monde. Je ne l’avais encore jamais fait devant des tiers, même devant Pierre. Attachée nue sur le podium, devant tous ces gens ivres d’alcool et de vice, le ventre gonflé, j’avais tellement honte que je n’y arrivais pas. J’étais bloquée.

« Sous les hourras du public, je pissais à n’en plus finir. »

— Ils attendent, reprit Siegfried, laisse-toi aller, après tu seras soulagée… Tu dois pisser devant eux pour clôturer la soirée. C’est la coutume. Et en pissant crie-leur « merci »… Ils seront aux anges ! Allez, bois encore une gorgée.

Il adressa un signe à son frère. J’ouvris la bouche pour protester, mais avant que j’aie pu dire un mot, Gunter pencha entre mes lèvres une chope pleine de bière. Je m’étranglai, mon urine gicla.

— Magnifique ! s’écria Siegfried, encore, encore, petite pute chérie ! Tu pisses comme une déesse…

Comme une déesse ou comme une vache ? Je pissais à gros bouillons, en présence d’une foule en délire. Mon urine fusait, atteignait le premier rang en contrebas du podium ; les hommes voulaient goûter ; on me tendait des chopes vides pour que je les remplisse de ma pisse. Curieusement, toute honte m’a quittée. Je faisais un numéro d’actrice, j’avais du succès ; c’était tout ce qui comptait à cet instant. Une petite voix intérieure me disait :

« Jouis, Cindy, jouis de ton pouvoir. Tu es une salope prête à tout pour satisfaire les désirs les plus dépravés. »

J’arrêtai enfin de pisser. Siegfried m’ôta le cache noir, et je recouvris la vue. Interdite, je fixais mes tétons étirés vers le bas sous le poids de deux grosses médailles en bronze, portant la mention : « Meilleure Fondeuse de Beurre – Rzeszow – 1988 ». Le présentateur et l’organisateur me détachèrent les poignets et les chevilles pour libérer mes membres engourdis. Les hommes qui avaient parié sur moi me regardaient, m’applaudissaient. Nue, le sexe rasé, tout huileux, je saluais, je souriais. La tête me tournait. Submergée par l’ivresse du succès, je me suis avancée au bord du podium ; prenant mes seins dans mes mains, je les ai secoués pour agiter les médailles suspendues à mes tétons.

*  *  *

Deux ou trois journalistes locaux me photographièrent encadrée par les organisateurs. Avec l’assistance de Siegfried comme traducteur, ils m’interviewèrent pour recueillir mes impressions. Evidemment, je me suis montrée fière d’avoir gagné le concours ; j’ai dû promettre de revenir à Rzeszow. Enfin, pour terminer la folle soirée, nous avons eu droit, Siegfried, Gunter et moi, à un copieux repas composé de produits du terroir. J’avais enfilé ma minijupe pour passer à table, mais je dus rester seins nus ; chacun des hommes qui avaient parié sur moi se fit prendre en photo à mes côtés. Ils m’embrassaient les seins, les tétons, soulevaient les médailles ; je les laissais faire de bonne grâce. J’appris que chacune des médailles pesait cent grammes. Grâce à moi, ces parieurs avaient gagné une belle somme d’argent.

Vers une heure du matin, j’ai regagné avec mes amants la chambre qu’on avait louée à Rzeszow. Exténuée, je n’eus même pas la force de prendre une douche. Siegfried détacha délicatement les médailles de bronze accrochées aux tiges de métal qui traversaient mes mamelons. Ces tiges, je devais les garder environ une semaine, le temps que les trous pratiqués dans mes chairs soient cicatrisés. Par la suite, je pourrais les remplacer par des bijoux agréables à porter, avec lesquels j’allais paraître encore plus séduisante aux yeux de la clientèle de Pierre.

Cette nuit-là, j’ai sombré dans un profond sommeil, blottie entre mes amants jumeaux.

Le lendemain, après le petit déjeuner à l’hôtel, on reprit la route de Cracovie où Siegfried et Gunter devaient recevoir un nouveau chargement avant de rentrer en France. Le voyage de retour se passa aussi agréablement qu’à l’aller. Afin de ménager mes bouts de sein, je n’avais pas accroché les médailles. Je les réservais pour les occasions spéciales.

CHAPITRE XV

LE RÉCIT D’EDELINE :
DEVANT LE FEU SUR DES PEAUX DE BÊTES

De retour à Bavay, j’ai passé la semaine de congé qui me restait dans des tâches ménagères. Les jumeaux étaient repartis sur les routes ; Olivier rentrerait en fin de semaine. Quant à Pierre, il reviendrait de ses vacances en Suisse au début de la semaine suivante. Je n’eus pas le temps de m’ennuyer tant j’avais du travail en retard. De plus, il fallait que je fasse attention à mes mamelons toujours transpercés par les tiges de métal chirurgical. Je devais les couvrir deux fois par jour de pommade cicatrisante et antiseptique. Et pas question de porter un soutien-gorge durant quatre ou cinq jours. Heureusement, aucune douleur ni rougeur suspecte n’apparaissaient.

Cinq jours après être rentrée, je pus ôter les tiges de métal de mes bouts de sein sans problème. Le perçage était cicatrisé, mes mamelons très souples, je pouvais les étirer et les pincer sans rien ressentir.

Ce jour-là aussi, le facteur m’apporta une enveloppe grande et épaisse. Quand je vis sa provenance, la chaleur m’envahit le visage : ça venait de Pologne. Fébrilement, je l’ouvris pour en extraire le journal local de Rzeszow et une série de photos. Evidemment, je ne comprenais rien à l’article rédigé en polonais, mais la photo qui l’accompagnait s’avérait explicite. Elle était en noir et blanc, d’une netteté parfaite. Une femme au visage rayonnant posait en minijupe, poitrine nue, entre deux hommes, avec deux lourdes médailles accrochées aux seins. Les quatre autres photos étaient en couleurs.

Je suis restée un moment à contempler les photos, et à me demander comment j’avais pu en arriver là. J’ai filé au salon me servir une vodka, histoire de remonter le temps pour revivre ces moments.

Une idée me traversa l’esprit. C’était l’après-midi, j’avais bien travaillé, et tout était en ordre pour le retour d’Olivier. Je filai dans la chambre, la vodka en main, pour me déshabiller complètement. J’ouvris le tiroir de la commode où j’avais rangé les médailles de bronze. En les manipulant, je me rendais compte de leur poids. De toute évidence, à Rzeszow, vodka et bière m’avaient mise dans un état second pour que je n’en prenne pas conscience. Nue devant le grand miroir de la garde-robe, je fis passer à nouveau les petites tiges de métal chirurgical par les trous de mes mamelons et y accrochai les lourdes médailles. Voir mes bouts de sein étirés vers le bas, carrément pliés sur mes aréoles me troublait, me provoquait des sensations étranges. Yeux fermés, j’entendais les cris et les applaudissements des hommes dans la salle. J’imaginais le gars en tablier vert en train de me percer les bouts. Je mouillais. Mais je ne pourrais jamais porter ce genre de pendentifs durant de longs moments, sous peine de déformer mes chairs. Aussi, je les ôtai, puis fouillai dans mon coffret à bijoux. Comme boucles d’oreilles, j’avais une paire de doubles anneaux dorés, de la même taille que les médailles, mais infiniment plus légères. Je les ai accrochés à mes nichons, avant de m’admirer. Cette fois, mes mamelons restaient bien droits malgré les doubles anneaux. Un long frisson me parcourait l’échine, je m’imaginais l’esclave blanche d’un chef de tribu africaine. Ça m’excitait, je mouillais de plus en plus. Me caressant la chatte, je me rendis compte que mes poils repoussaient. Je devais prendre une décision, soit retrouver ma toison, soit rester avec la chatte rasée. La deuxième solution était de loin la plus excitante, et puis ça exciterait Olivier, Pierre et mes routiers chéris. Je vidai mon verre de vodka, descendis nue, les anneaux aux seins, pour téléphoner à Chantal, l’esthéticienne qui m’avait teint la toison en roux. Elle me le faisait chaque fois que je sortais du salon de coiffure de son mari. Comme je devais m’y attendre, elle rit quand je lui racontai (je mentais, mais il fallait que je trouve quelque chose de plausible) qu’Olivier m’avait rasé le bas-ventre une semaine plus tôt et que je n’osais pas me raser moi-même.

Rendez-vous fut pris pour le lendemain après-midi. Imaginer Chantal passant le rasoir autour de mes grandes lèvres accroissait mon excitation. Quant à lui montrer mes mamelons percés, ça, je ne pensais pas que je le ferais. Une fois le combiné raccroché, je restai nue dans mon salon. Il faisait froid dehors, mais dans la maison régnait une douce chaleur, et la vodka me réchauffait. Je me surpris à me caresser les seins, à les pincer pour sentir la tige qui les traversait. Un changement continuait à s’opérer en moi. Elle était loin, la douce Edeline, la gentille aide-ménagère qui aidait l’ami d’enfance de sa mère. Elle était Cindy, la serveuse-pute de Pierre, une femme qui ne vivait que pour le sexe, les plaisirs les plus dépravés. Excitée, j’ai filé à la salle de bains pour me masturber en me regardant dans le grand miroir. D’une main je triturais mon clitoris, de l’autre je secouais un sein pour agiter les anneaux que j’y avais accrochés. Ils se cognaient, tintaient, émettaient une musique enivrante. Debout devant le lavabo, j’ai provoqué mon orgasme en enfonçant deux doigts dans mon con ; je me revoyais debout sur le podium en train de pisser devant les hommes ivres. J’eus à peine le temps d’enjamber ma baignoire, de m’y accroupir pour laisser crépiter mon urine sur le fond. J’étais devenue une autre.

*  *  *

Quand Olivier rentra le samedi, il voulut savoir comment s’était passé mon voyage en Pologne avec les jumeaux allemands. Je lui racontai que j’avais trouvé fantastique de rouler dans une cabine de gros camion au confort soigné.

Bizarrement, il ne me demanda rien sur mes relations avec Siegfried et Gunter. Il jouissait des actes de débauche de sa compagne sans que je les lui raconte, et c’était très bien ainsi. A partir du moment où il avait appris ce que je faisais réellement comme travail, il avait accepté que je ne raconte rien de mes relations avec ses collègues. C’était mon jardin secret, et j’y tenais. Olivier n’a donc jamais su que Siegfried et Gunter me baisaient ensemble, me prenaient en même temps, l’un en con, l’autre en cul. Je pense même qu’il était loin d’imaginer la chose possible, mais pas question de la lui dévoiler. Je voulais que la double pénétration reste l’apanage de mes amants jumeaux. Ils me l’avaient fait découvrir, je trouvais normal de ne la pratiquer qu’avec eux.

Je me demandais quelle allait être sa réaction quand je lui montrerais mes bouts percés, lui raconterais le concours. Je mis, une fois de plus, les petits plats dans les grands : apéros, excellent dîner avec les mets qu’il préférait, bons vins, belle flambée dans la cheminée.

Je revois encore son visage quand, sur le coup de vingt-trois heures, alors qu’il sirotait un cognac face au bois qui brûlait dans l’âtre, j’apparus en porte-jarretelles, bas noirs, ministring fendu, soutien-gorge à bonnets troués. A mes mamelons pendaient les médailles de bronze. J’avais éteint l’éclairage du living, ne laissant que le luminaire sur pied, à côté du ficus dans le salon. Les flammes de la cheminée émettaient des lueurs jaunâtres qui dansaient sur mon corps. Le visage d’Olivier était rouge ; aucun son ne sortait de sa bouche. Bien calé au fond de son fauteuil, il restait immobile, son cognac à la main. Je m’assis sur ses genoux ; passant un bras autour de son cou, je pris son verre pour le déposer sur la table du salon.

— Je te plais ? Regarde de plus près… pars à la découverte… tu vas être surpris.

D’une main tremblante, il souleva une médaille pour lire ce qui était inscrit en polonais. Comme il n’y comprenait rien, je traduisis.

— Ça veut dire quoi « Meilleure Fondeuse de Beurre » ?

— Je t’expliquerai…

Olivier continuait à soulever les médailles qui étiraient exagérément mes bouts vers le bas. Mais en les soulevant, il constata aussi la façon dont elles étaient accrochées. Sous ma cuisse, je sentais son sexe raidir. Il avait l’air incrédule, le visage en feu ; son regard allait de mes yeux à mes bouts de sein. Il en palpa un pour mieux observer la tige qui le traversait de part en part.

— Mais quand as-tu… ?

Je ne le laissai pas achever. C’était à moi de raconter. Je saisis son visage à deux mains, approchai ma bouche de la sienne, demandai :

— Tu aimes ?

— Ça ne se voit pas ?

J’avais rarement senti son braquemart aussi tendu sous son pantalon. Et il n’avait pas encore vu ma chatte rasée. Je décidai de retarder l’histoire du concours. A vrai dire, je ne savais pas par quoi commencer.

— Tu sais, mon chéri, ce soir, pour ton retour, c’est encore une autre femme que tu vas avoir dans ton lit, chuchotai-je.

Aussitôt, Olivier tira sur les deux médailles accrochées à mes bouts de sein pour me faire tomber sur lui tout en m’embrassant à pleine bouche.

— Attends… dis-je en m’écartant. Il faut que tu voies tout ce que je t’ai réservé.

Les apéros, le vin, le cognac nous transportaient. Je me mis debout, lui tournai le dos en ôtant mon string. Il me caressa les fesses, tira sur les élastiques de mon porte-jarretelles, les faisant claquer sur l’arrière de mes cuisses.

— Bon ! Ferme les yeux pendant que je me retourne.

J’ôtai aussi mon soutien-gorge, puis, ne portant plus sur moi que mon porte-jarretelles et mes bas noirs, je me tins face à lui, jambes écartées. Olivier gardait les yeux fermés. J’étais là, nue, avec les médailles pendues aux mamelons. Je lui dis qu’il pouvait ouvrir les yeux.

— Putain ! C’est pas vrai.

Mains aux hanches, j’avançai mon bas-ventre glabre vers Olivier.

— Allez ! Embrasse la vulve fraîche de ta petite salope !

Il posa ses mains sur l’arrière de mes cuisses, approcha son visage, promena ses lèvres sur mon pubis, sa langue sur mes grandes lèvres. Puis il les prit en bouche, et d’une main il empoigna un sein, joua avec la médaille qui y était accrochée. Ma respiration devenait saccadée ; je commençais à haleter. Il se leva, se retrouva bientôt nu. Pour la première fois, je sentais l’effet que ça faisait d’être serrée nue avec les médailles accrochées. A Olivier aussi, cela faisait de l’effet. Je sentais son bas-ventre poilu contre mon pubis rasé, sa bite coincée entre mes cuisses, sous ma chatte. Nous nous serrions très fort l’un contre l’autre, sans plus rien dire, conscients que nous étions deux êtres à part qui ne pouvaient vivre qu’ensemble.

— Raconte-moi tout, Edeline… Cindy… si tu préfères.

— Prends-moi d’abord… j’en ai besoin.

Lentement, comme dans une chorégraphie savamment mise au point, nous avons glissé sur les peaux de mouton disposées devant la cheminée où les bûches crépitaient. Les flammes accompagnaient les mouvements de nos corps soudés l’un à l’autre. A quatre pattes sur les peaux de bête, je me cambrais à chaque pénétration du sexe de mon compagnon. Ce soir-là, nous fusionnions nos corps et nos esprits, nous attachant à retarder l’orgasme. Pour la première fois, je faisais l’amour parée des lourdes médailles. Leur balancement à chaque pénétration me procurait des sensations, m’excitait plus que je ne l’aurais imaginé. Depuis que son Edeline était devenue Cindy, Olivier avait retrouvé une nouvelle jeunesse. Il ahanait au-dessus de mon dos, coulissait dans mon con trempé, encore et encore, me disant des obscénités qui accroissaient notre excitation.

— Tes amants allemands se sont servis de toi comme pute en Pologne, c’est ça ? Avoue, petite salope adorée !

— Non, c’est pas ça… mais presque… c’est mieux que ça.

Se penchant vers l’avant, Olivier empoigna mes seins, gardant les médailles dans ses paumes, les écrasant sur mes aréoles. Leur froideur disparut, chassée par la chaleur émise par mes seins. La bite d’Olivier pulsait contre les parois de mon vagin, ses couilles claquaient contre l’intérieur de mes cuisses. Alors, n’y tenant plus, il laissa son sperme gicler au fond de mon con, continuant à me limer avec rage. Ma jouissance fut intense. Je jouissais sous les coups de boutoir de mon compagnon. Je feulais comme une chienne prise par son mâle ; Olivier lâcha mes seins pour agripper mes hanches, me secouer plus fort, me pénétrer de façon brutale. Par moments, mes médailles s’entrechoquaient, émettant un tintement sourd. J’étais heureuse que ce soit avec Olivier que je baise pour la première fois avec les seins parés.

Enfin, sa bite molle sortit de mon con ; nous nous sommes affalés tous deux sur les peaux de mouton, dans la douce chaleur du feu. Après une telle jouissance, nous avions besoin de reprendre notre souffle. Olivier se leva pour remettre une bûche dans le feu. J’aimais voir son corps nu seulement éclairé par les flammes, sa bite gluante de sperme et de sécrétions pendant sur les couilles. Il saisit mon verre d’Amaretto à moitié vide sur la table du salon, me le tendit en prenant son verre de cognac.

— Alors ? Tu me racontes ?

Je me levai, bus une gorgée d’alcool.

— Tout de suite. Mais je dois d’abord filer aux toilettes…

A vrai dire, c’est dans la chambre que j’allai pour prendre un objet qui, j’en étais persuadée, serait utile.

*  *  *

Blottie contre Olivier, je pris mon temps pour raconter en détail le déroulement du concours. Les médailles de bronze, pendues à mes mamelons depuis plus d’une heure, les étiraient sans que j’en souffre. Petit à petit, nous nous étions retournés l’un vers l’autre, jambes entrecroisées, bras enlacés ; mes seins s’écrasaient parfois sur le torse d’Olivier qui m’écoutait religieusement. Parfois, il m’interrompait pour s’exclamer. Alors, je le regardais dans les yeux, posais ma bouche sur la sienne :

— Si, ça existe. C’est un vétérinaire qui m’a percé les mamelons, comme il perce les oreilles des vaches. Attends !

Je lui montrai le journal polonais que j’avais reçu quelques jours plus tôt, et les photos couleurs qui l’accompagnaient. Tandis qu’il les observait attentivement, de nouveau assis face à moi sur la peau de bête, j’avais repris sa bite en main. Olivier bandait à nouveau. Le récit que je venais de lui faire, les photos qu’il avait en main le mettaient dans un état d’excitation dont je voulais encore profiter. Je lui pris les photos et le journal des mains pour les déposer à côté de nous sur le sol. Sans rien dire, je lui tendis le tube de vaseline que j’avais rapporté de la chambre, lui tournai le dos, me remis à quatre pattes.

— Tu n’es vraiment qu’une sale pute, ma parole ? Et tu aimes ce que tu es devenue, avoue ! me dit-il sur un ton sec en me claquant violemment une fesse.

Surprise par cette réaction, je criai en me cambrant, mais ne répondis pas. Je craignais d’avoir été trop loin ; qu’Olivier n’accepterait pas les actes de débauche auxquels je m’étais livrée avec Siegfried et Gunter. Je ne lui avais pourtant pas raconté que le premier rasage de ma chatte était leur œuvre. Ça, j’estimais que cela faisait aussi partie de mon jardin secret. Mais cette fois, j’eus réellement peur d’un rejet de la part de mon compagnon. Déjà, il posait le bout du tube sur mon anus, m’envoyait tout le contenu dans le rectum. Il enfonça son index, le fit tourner en tous sens en déclarant :

— Tu veux revivre certains moments de ce concours, petite salope ? Dis-le !

— Oui… oui, oui, balbutiai-je, sans savoir quels mots prononcer pour lui plaire.

A nouveau, je haletais en sentant Olivier introduire deux doigts dans mon cul, enfonçant toute la vaseline qu’il venait d’y injecter. Mon anus s’ouvrait. Aussitôt, il remplaça ses doigts par son gland qui glissa tout seul dans l’entrée. J’aspirai l’air bruyamment quand sa bite entière me pénétra, ses couilles cognant contre mes fesses. J’étais une salope qui aimait jouir autant par le con que par le cul. Je poussai un long soupir de soulagement, l’esprit libéré, quand Olivier déclara, sa bite enfoncée dans mon cul plein de graisse :

— Moi aussi, ma chérie, j’aime ce que tu es devenue… même si je te l’ai déjà dit… tu es ma déesse, la réalisation de mon suprême désir… restons complices…

Alors, je ne parlai pas, je criai, hurlai de joie :

— OUI… OUI…

Excités comme nous l’étions, notre jouissance fut rapide. Après quelques glissades, Olivier m’envoya une courte giclée de sperme au fond du cul en m’insultant, en tirant affreusement sur mes médailles, allongeant encore plus mes mamelons déjà étirés, me faisant gémir autant de douleur que de plaisir. Enfin, on s’allongea l’un contre l’autre, en s’embrassant à pleine bouche. Puis, je m’agenouillai devant lui, lui offris mes seins à deux mains et lui demandai :

— Enlève-les toi-même, mon chéri… pour toi, demain, je mettrai autre chose…

Après de telles retrouvailles, nous sommes remontés dans la chambre. Cette nuit-là, on dormit longtemps, très longtemps. Quand je m’éveillai, Olivier se tenait debout à côté du lit, un plateau en main, avec croissants, pains au chocolat, café.

*  *  *

Ce dimanche-là, exceptionnellement, à la demande d’Olivier, on ne sortit pas de la maison. Les pluies d’automne et le froid n’incitaient guère à la promenade. Et puis, mon compagnon, impressionné par le nouvel aspect de mon corps, voulait en profiter le plus possible. J’ai passé tout le dimanche nue, avec mes boucles d’oreilles formées de doubles anneaux accrochées aux mamelons, ce qui était plus facile à porter. Bien entendu, Olivier avait monté le chauffage et allumé un feu dans la cheminée. Passer toute une journée nue, je ne l’avais jamais fait ; ça me procurait des sensations nouvelles. Dans la cuisine, dans le living, Olivier n’arrêtait pas de me peloter, de secouer mes seins pour faire tinter mes anneaux, de me caresser le pubis. J’adorais être tripotée toutes les dix minutes. Comme il était resté habillé, j’avais le sentiment étrange d’être sa chose, son jouet, sa poupée, ce qui ne me dérangeait nullement, au contraire.

« Olivier me disait des obscénités qui accroissaient notre excitation. »

Comme Olivier disposait d’une semaine de congé après le long transport qu’il venait d’accomplir vers le Danemark, on convint qu’il passerait prendre un verre chez Pierre. Et bien sûr sans prévenir du jour ni de l’heure, ce qui ferait monter notre excitation au moment où il franchirait la porte.

Le mardi suivant, la vie reprit son cours au bar-tabac de Pierre. L’air des montagnes l’avait remis en forme. Il m’avait rapporté des cadeaux, m’avait serrée dans ses bras dès que j’étais arrivée le matin. Evidemment, il aurait voulu que je passe la nuit avec lui. Le problème, c’est que mon compagnon était de retour. Dilemme pour moi. Pierre, c’était mon « créateur », celui par qui j’étais devenue ce que j’étais, je lui devais tout. Olivier, c’était mon havre de paix, mon île dans l’océan. Comment faire ? Jusqu’à présent, jamais ce problème ne s’était présenté. Les circonstances avaient toujours joué en ma faveur, les transports d’Olivier étaient toujours tombés à des dates qui arrangeaient tout le monde. Mais là ! Olivier irait-il jusqu’à me laisser passer la nuit hors de la maison alors qu’il n’avait qu’une semaine avec moi avant son prochain transport ? Je fis comprendre à Pierre que ça tombait vraiment mal, que mon compagnon VRP ne repartirait en tournée qu’une semaine plus tard. Il comprenait, mais je voyais que ça passait difficilement ; d’ailleurs, pourquoi le cacher : moi aussi, j’avais une folle envie d’être dans ses bras toute une nuit. Seulement, la vie prend parfois des tournures auxquelles nul n’oserait penser, ou quand on y pense, il est trop tard. Le mal (que moi, je considérais comme un bien) était fait. Pierre était devenu mon amant, puis mon patron et mon mac. J’avais besoin de lui, comme j’avais besoin d’Olivier – tout comme ils avaient besoin de moi. Et pour son retour de Suisse, je voulais tout lui donner. Je lui fis comprendre à quel point moi aussi, je regrettais, mais je lui rappelai gentiment que nous avions convenu dès le départ de vivre ainsi, à savoir que je ne quitterais jamais mon compagnon.

Quand je rentrai à Bavay, ce soir-là, un peu avant dix-neuf heures, Olivier m’attendait. Il avait préparé le dîner et tenait à ce qu’on ne traîne pas pour se mettre à table. Comme je lui en demandais la raison, sortie au cinéma ou autre, il ne voulut rien me dire. La seule chose qui l’inquiétait, c’était de savoir si j’avais déjà raconté à Pierre ce que j’avais fait en Pologne avec les jumeaux allemands, et surtout si je lui avais montré mes nichons parés des médailles. En cela, j’eus une preuve supplémentaire du respect d’Olivier pour ma vie intime : s’il avait fouillé dans les tiroirs de la commode, il aurait vu qu’elles étaient toujours là, les médailles. Je lui expliquai donc que j’avais remis cela à plus tard, et on passa à table.

— Ainsi, tu auras le temps du boire du café bien fort et d’aller te faire belle.

Décidément, le mystère commençait à me rendre nerveuse. Surtout que, pendant le repas, Olivier ne me permit qu’un verre de vin et de l’eau.

— Il faut que tu sois en forme, ma petite salope.

Quand il me traitait ainsi, c’est qu’il était prêt à me baiser. Du coup, ce qui m’apparaissait comme un mystère prenait une allure plus légère. Une fois le repas terminé, il débarrassa lui-même, me servit du café serré.

— Maintenant, monte te faire belle, mets tes sous-vêtements les plus érotiques, ta minijupe de cuir, un T-shirt décolleté. Je t’expliquerai quand tu redescendras.

Je m’apprêtai donc comme pour recevoir un nouveau client, maquillage sophistiqué, dessous érotiques, avec porte-jarretelles et bas noirs. Quant aux vêtements, heureusement que j’avais un manteau de fourrure pour sortir car ce n’étaient vraiment pas des vêtements de saison.

— Tu es magnifique… Cindy !

Quand il m’appelait ainsi, je savais qu’Olivier voulait que je sois plus pute que compagne. D’ailleurs, ce qu’il me dit alors me laissa bouche bée. Jamais, je n’aurais imaginé une telle façon de raisonner de sa part, même si en fin de compte, cela correspondait bien à ce que nous étions devenus, lui et moi. Mais une telle attitude, à un tel moment… je n’aurais jamais pu l’imaginer.

— Aujourd’hui, celui qui a fait d’Edeline cette Cindy que j’adore est rentré de vacances. Cet homme doit en baver de ne t’avoir côtoyée toute la journée uniquement pour le travail. Va le rejoindre ! Tiens ! me dit-il en me tendant un petit paquet. Et raconte-lui bien tout, comme tu l’as fait pour moi.

La gorge nouée, j’ouvris le paquet. Mes médailles de Meilleure Fondeuse de Beurre ! Je ne savais que dire. Nos yeux parlaient pour nous. Je me serrai contre Olivier, posai un baiser furtif sur ses lèvres. Comme j’allais dire merci, il mit un doigt sur ma bouche.

— Allez ! File, petite salope ! J’ai un bon film à regarder ce soir à la télé ! Quant au prétexte pour que je te laisse ainsi filer, tu en trouveras bien un. Nous ne sommes plus à un mensonge près.

*  *  *

A cette heure, par ce temps automnal, je fis preuve de grande prudence sur la route. Je suis arrivée à Saint-Amand-les-Eaux sur le coup de vingt-deux heures. Pierre allait monter se coucher quand j’ai sonné à sa porte. Sa surprise n’eut d’égale que la chaleur avec laquelle il m’embrassa. Il ne me demanda aucune explication ; pour lui, ce qui comptait, c’était de m’avoir dans ses bras pour la nuit. Et quelle nuit ! Me voir avec les médailles pendues aux mamelons, avec la chatte rasée, entendre le récit du déroulement du concours, tout ça lui provoqua un effet semblable à celui qu’avait connu Olivier deux jours plus tôt. Ce n’est que vers deux heures du matin qu’on s’endormit, nus l’un contre l’autre. J’avais pris soin d’ôter les médailles : elles commençaient à allonger sérieusement mes bouts de sein. Une certitude ressortait de ces trois derniers jours, au cours desquels j’avais été merveilleusement baisée par mon compagnon et par mon patron : avec le nouvel aspect de mon corps, j’allais faire des ravages.

On ne dormit pas beaucoup. Une journée de travail nous attendait. Heureusement, j’avais tout ce qu’il fallait chez Pierre pour m’habiller et me maquiller. J’avais deux « chez moi », des vêtements et sous-vêtements en quantité, d’un côté comme de l’autre.

Je prenais le petit déjeuner dans la cuisine, seulement vêtue d’une robe de chambre. Pierre vint m’embrasser, passa ses mains sous mon peignoir pour me peloter, sentir mes bouts gonflés, caresser mon pubis rasé avant d’aller au boulot. Sa bouche contre la mienne, il me chuchota :

— Avec son nouveau corps, ma petite serveuse va devoir faire face à de nouvelles exigences de la part de mes amis routiers.

Je m’en doutais. J’étais prête à relever tous les défis.

CHAPITRE XVI

LE RÉCIT D’EDELINE :
TROIS ANS DE BONHEUR

Les jours qui suivirent, ce fut l’effervescence dans le bar-tabac. Pierre n’avait pas hésité à afficher au-dessus du comptoir les photos prises lors du concours que j’avais remporté à Rzeszow. Evidemment, beaucoup insistèrent pour me voir poitrine nue, les médailles accrochées à mes mamelons. C’est donc de bonne grâce que j’ai posé pour de nombreuses photos avec des routiers à mes côtés. Pierre prenait les photos avec un Polaroïd ; de cette façon, les routiers avaient tout de suite la photo que je leur dédicaçais pour l’afficher dans la cabine de leur camion. Tous, pratiquement, avaient été mes amants ; certains une fois ; d’autres plusieurs ; d’autres encore l’étaient toujours.

A la fin de cette première semaine de reprise, Olivier entra dans le bar, juste au moment où j’étais en train de poser avec un routier à mes côtés. Quand il le vit entrer, Pierre lui cria :

— Alors, Olivier ! On ne te voit pas souvent. ça ne te plairait pas d’avoir une photo de toi avec Cindy dans ton camion ?

— Bien sûr que si… répondit mon compagnon.

Comme chaque fois que cela se produisait, Olivier et moi étions excités par cette connivence perverse. Pierre me photographia avec un autre routier, qui insista pour obtenir trois photos. D’abord, le routier posa gentiment à mon côté, un bras autour de ma taille, mais sur la suivante, il se plaça derrière moi, passa ses bras sous mes aisselles pour soulever mes seins et les presser l’un contre l’autre en m’embrassant dans le cou. Ça m’excitait de façon incroyable de poser sous le regard d’Olivier et de Pierre. J’étais sûre qu’ils bandaient dans leur braguette. Olivier davantage que Pierre, sans doute. Mon patron se comportait comme un mac. Puis le routier exigeant se replaça devant moi pour une dernière photo. Il tira sur une médaille, allongeant un mamelon, posa un baiser sur l’aréole étirée. Enfin, Pierre me photographia avec Olivier. Ça me faisait tout drôle : mon amant et mac me photographiait en compagnie de mon compagnon. Olivier savait tout ; Pierre, lui, ne savait rien des relations entre Olivier et moi. Depuis le temps que ça durait, nous avions réussi à bien cacher notre jeu. Ce n’était pas facile, il fallait que je fasse toujours attention à ne pas lâcher le morceau. Pour Pierre, officiellement, mon compagnon était VRP, se prénommait Jean, et il ne l’avait jamais rencontré. Ce qu’il ne souhaitait d’ailleurs pas ! Un véritable vaudeville !

Olivier demanda que je m’assoie sur ses genoux pour la photo. Je passai un bras autour de son cou en échangeant avec lui un regard complice ; il me souleva un sein ; Pierre déclencha son Polaroïd.

— Quelle chouette photo pour la cabine de mon camion ! dit-il en remerciant Pierre.

Comme celui-ci avait le dos tourné, j’en profitai pour poser un baiser sur la bouche d’Olivier, qui me pinça un bout de sein en me chuchotant :

— J’adore te voir en salope !

Sous ma cuisse, je sentais la bite d’Olivier dure dans le pantalon. Pierre me tendit la photo pour que je la dédicace ; j’écrivis simplement : « Pour Olivier, qui, comme ça, m’aura toujours près de lui dans son camion. Gros bisous. Cindy, la chérie des routiers. » J’ai filé derrière le comptoir pour ôter les lourdes médailles, passer un soutien-gorge et un T-shirt pour le reste de la journée. Mais je laissais en permanence les tiges de métal chirurgical traverser mes mamelons ; c’était plus facile d’y suspendre les médailles pour les photos.

*  *  *

Le temps passait. La folie des photos avec Cindy et ses médailles passait, elle aussi. Par contre, je montais de plus en plus souvent en chambre avec l’un ou l’autre routiers. En outre, dès leur retour, Siegfried et Gunter avaient offert à Pierre les photos qu’ils avaient faites de moi lorsqu’ils m’avaient rasé la chatte en Pologne. Me voir avec le blaireau à barbe enfoncé dans le cul me causa un choc. Pierre fit faire des doubles des photos pour les accrocher dans les chambres. Ça excitait les routiers ; ils étaient tous fous de ma chatte rasée. Ils adoraient aussi me baiser avec mes doubles anneaux accrochés aux bouts de sein.

« J’étais fière de montrer mes médailles à mes amis routiers. »

Un jour, je n’ai pas résisté à l’envie de les mettre pour baiser avec Pierre. Du coup, il insista pour que je les porte sous mon T-shirt, sans soutien-gorge, pour servir les clients dans le bar. Evidemment, le spectacle de mes mamelons garnis des doubles anneaux sous le fin tissu eut sur les routiers l’effet escompté ; ils voulaient tous me voir nue !

Depuis quelque temps, au lieu d’offrir à Pierre du matériel « tombé du camion », les clients payaient en bon argent, tout simplement. Mon salaire en fut augmenté, au point de me permettre de troquer ma vieille R5 contre une Golf. Je n’étais plus une serveuse qui montait de temps à autre dans les chambres avec les routiers, j’étais bel et bien une pute qui aidait Pierre de temps à autre dans son bar-tabac ! Tout le monde y trouvait son compte.

*  *  *

Fichu jour de décembre 1990. Journée de malheur, dont je mis des mois à me remettre. La peine qui m’atteignit fut d’une intensité égale à celle du bonheur dans lequel je vivais depuis trois ans. Ce jour-là, il avait gelé toute la nuit. La météo avait annoncé un lent dégel dans la matinée, mais il s’était mis à neiger. Comme tous les lundis, jour de fermeture de son bar, Pierre prit sa voiture vers dix heures pour filer à Valenciennes. Il avait besoin de nouvelles ampoules électriques pour remplacer celles qui avaient grillé. Il n’est jamais revenu. Sur le chemin du retour, roulant sans doute trop vite, il a dérapé sur une plaque de verglas, a foncé contre un arbre.

Ce fut pour moi un coup terrible. Tous les routiers, portant le deuil, avaient accroché un petit drapeau noir à leur camion. Olivier essayait de me réconforter, il comprenait ma peine mieux que quiconque.

Pour les routiers, le décès de Pierre marquait la fin d’un épisode de leur vie. Pour moi, ce serait bien pis encore. J’avais vécu trois années d’aventures scandaleuses qui m’avaient rendue heureuse. Mon corps gardait de ces années certaines marques dont les femmes ont une sainte horreur. En effet, à trente-six ans, mes seins montraient des signes de fatigue. Ils avaient été pelotés tant et tant de fois chaque jour de l’année ! Quant à mes mamelons, à force d’avoir été étirés par les médailles, ils restaient inclinés vers le bas. J’envisageais une opération de chirurgie esthétique, au moment où se produisit le drame.

Durant une semaine, je ne dis pas un mot à la maison. Olivier avait pris un congé exceptionnel, il savait sa présence nécessaire à mon côté pour que je ne sombre pas dans la dépression ou dans l’alcool. Il fit tout ce qu’il pouvait pour me cajoler. Lui, une semaine plus tard, il reprendrait son camion, repartirait sur les routes. Mais moi, qu’allais-je devenir ?

*  *  *

Deux semaines après les funérailles, je fus convoquée chez un notaire de Valenciennes. Je n’avais aucun lien de parenté avec Pierre, il devait certainement avoir de la famille.

Olivier m’a conduite à Valenciennes, mais a dû rester dans la salle d’attente de l’étude, vu que nous n’étions pas mariés. Seule dans le cabinet du notaire, j’écoutais la lecture du testament rédigé par Pierre quelques mois avant son décès. Pierre n’ayant plus aucune famille, ni en France ni à l’étranger, m’avait désignée comme légataire universelle. J’héritais de tous ses biens. Il avait aussi amassé une petite fortune, suffisante pour que je m’en serve pour payer les droits de succession. Et après régularisation, il resterait encore une somme rondelette pour voir venir.

Quand je retrouvai Olivier dans la salle d’attente, il fut étonné de l’étrange sourire que j’affichais malgré mes yeux rouges.

Nous avons convenu, mon compagnon et moi, de ne pas ébruiter la nouvelle de l’héritage, afin de ne pas éveiller l’envie.

Le lendemain, Olivier repartit sur les routes avec son camion. Il était rassuré sur mon moral reparti à la hausse. J’allais profiter de son absence pour réfléchir à la façon d’utiliser l’héritage à bon escient.

*  *  *

Pour la première fois depuis trois ans, Olivier et moi, on fêta Noël à la maison, alors qu’auparavant, je travaillais dans le bar de Pierre. On fit des tas de projets, les uns sérieux, les autres moins. Je fis remarquer à Olivier qu’il était important pour moi de penser à mon corps. Pas question, à trente-six ans, de le laisser aller, encore moins de rester avec des mamelons pendants au bout de seins fatigués. Comme on prévoyait un voyage à l’île Maurice, je tenais à pouvoir bronzer seins nus. J’avais toujours été fière de mon physique, je le voulais le rester. Olivier était d’accord.

Rendez-vous fut pris dans une clinique privée du côté de Lille.

L’opération se passa le mieux possible. Le lendemain, à la clinique, quand je me vis nue dans le miroir de la salle de bains, ma gorge se noua. J’étais en admiration devant ma propre image. J’avais une nouvelle poitrine, des seins parfaitement redressés avec des mamelons qui se tenaient bien droit. En outre, pour satisfaire le désir d’Olivier, et aussi le mien, je ne faisais plus du 90 B mais du 95 C. Comme j’étais seule à ce moment dans la chambre, je restai quelques minutes à me caresser les seins, osant à peine les palper pour sentir où se trouvaient les implants.

Pour rentrer à Bavay, impossible, bien sûr, de mettre un soutien-gorge. Même Olivier en avait le souffle coupé. A la maison, il était resté une heure à contempler mes seins volumineux, à les caresser, les embrasser. J’étais sa star de cinéma ; ma poitrine de rêve le faisait bander.

— On va devoir changer toute ta lingerie, ma chérie.

— Et comment !

J’ai donc remplacé mes sous-vêtements, y compris les plus sexy, par d’autres tout aussi affriolants, mais de la taille qui convenait. Quand Olivier me voyait dans la chambre, il avait tout de suite la trique.

— Tu fais encore plus… bombe sexuelle qu’avant ! Il va falloir que je te surveille !

A l’île Maurice, j’attirais tous les regards. Mais je n’avais pas envie de libertinage, surtout après le drame que je venais de vivre. J’étais bien dans les bras d’Olivier, qui me couvrait de tendresse. Je lui donnais mon con, mon cul, ma bouche, dans des étreintes qui ravivaient enfin mes désirs, et qui le comblaient :

— Ta poitrine, ton bronzage, ta chatte rasée, tu as tout pour faire bander.

Je m’en rendais compte quand je me baladais seins nus sur la longue plage de sable blanc de l’île aux Cerfs, au bord d’un lagon aux eaux vertes. C’est fou le nombre de bites que j’ai vues raidir sous les shorts de nylon. Ce voyage tombait à pic pour me rendre le moral, mais aussi pour me conforter dans le projet enfoui dans un coin de ma tête.

Quand on rentra en France, comme prévu, je fus à nouveau convoquée chez le notaire. Tout était en ordre, personne ne s’était manifesté depuis l’annonce du décès de Pierre. Le notaire me remit les clés du bar-tabac et de la maison dont je devenais propriétaire.

De retour à Bavay, je dis à Olivier qu’il était temps de parler de choses sérieuses, mais je voulais le faire dans un autre endroit que notre maison. Etonné, il me regarda d’un air interrogateur, mais je ne voulus rien préciser. On monta dans ma voiture, direction Saint-Amand-les-Eaux. En entrant dans la maison de Pierre, puis dans le bar-tabac qui m’avait procuré tant de moments intenses, j’eus un pincement. Il faisait froid, et la première chose qu’Olivier fit ce fut de remonter le thermostat. Sans rien dire, je montai à l’étage. Je voulais revoir les chambres où j’avais tant de fois tout donné aux camionneurs qui me considéraient comme leur chérie – leur déesse, même. Dans la chambre où Olivier m’avait baisée avec N’Goma, je me suis déshabillée face à lui, comme si je recevais un client. Il comprenait.

— Baise-moi comme tu aimes, je suis tout à toi, dis-je en l’embrassant.

Retrouver cette chambre, ce lit, revoir les photos de moi accrochées aux murs nous excitaient. On ne tarda pas à jouir, tous les deux en même temps. Les radiateurs avaient fait remonter la température de la pièce ; sous les draps, on avait bien chaud. C’est alors que je fis part de mon projet peaufiné depuis deux mois. Plus je parlais, plus je voyais le visage d’Olivier s’animer. Dans ma main son sexe reprenait vigueur. Il me serra fort contre lui, pour sentir mes nouveaux seins s’écraser contre son torse.

— Tu crois qu’on parviendra à conserver notre liaison encore longtemps ? Surtout, si on réalise ton projet ?

— Oui, on y parviendra. Nous sommes aussi pervers l’un que l’autre. En trois ans, nous n’avons éveillé aucun soupçon, non ?

— D’accord…

*  *  *

Les travaux de rénovation durèrent deux mois. Il fallait rafraîchir les chambres, apporter une touche de modernité dans la salle du bar-tabac, installer un comptoir plus élégant, une sono. On rénova aussi la maison attenante qu’Olivier occuperait à temps plein. Au printemps, on fit la réouverture du bar-tabac auquel, en souvenir de son créateur, on apposa comme enseigne « Chez Pierre ».

Alors, commença une nouvelle période de vie, pour Olivier et pour moi. Le scénario fonctionnait à merveille.

Pour réaliser notre projet, Olivier arrêta son métier de routier pour une période indéterminée. Bien que j’en fusse devenue propriétaire, on fit croire à tous ceux qui avaient connu Pierre, et qui connaissaient aussi Olivier comme routier, que ce dernier avait repris l’établissement. Et que, désireux de poursuivre la gestion de la même manière que son prédécesseur, Olivier m’avait reprise comme serveuse. Bien entendu, pas question de laisser naître le moindre soupçon quant à la liaison entre Olivier et moi. Nous savions tous deux que la tâche serait difficile. Nous pimentions notre existence comme nous ne l’avions encore jamais fait. Nous jouions au maître et à l’esclave, même si l’esclave était plus riche que le maître.

Cette fois, c’était donc tous les jours que, sous le regard complice de mon compagnon, je servais les routiers. Je les laissais embrasser mes nouveaux seins que je mettais en évidence par des décolletés ravageurs, et aussi me caresser la cuisse comme ils en avaient l’habitude. Pour garnir les murs des chambres, Olivier avait même fait de nouvelles photos de sa serveuse, nue avec les anneaux aux seins et la chatte bien rasée. Comme à l’époque de Pierre, il m’arrivait de servir cul nu dans la salle, mais quand Olivier le souhaitait. Ça l’excitait de façon incroyable de voir la main d’un client s’infiltrer sous ma jupe pour me peloter la fesse. Et s’il me voyait me figer, il comprenait que la main se faisait plus aventureuse, passait sous mon entrejambe, puis sur ma motte rasée, ma vulve humide.

Olivier, devant tout le monde, je l’appelais « patron ». Notre excitation montait encore quand je me rendais dans une chambre avec un routier. Olivier savait que je leur offrais mon corps avec mes anneaux aux mamelons, que je les suçais pour recevoir leur foutre en bouche, que je leur donnais mon con et mon cul. Et surtout, que je jouissais à l’idée que mon « patron », en bas, dans le bar-tabac, servait les autres.

Le soir, n’y tenant plus, il me prenait lui aussi. Je recevais son jus dans l’orifice qu’il choisissait. Il me baisait en me traitant de « salope de la pire espèce », de « pute à routiers », mais c’était là notre mode de vie ; nous ne pouvions nous en passer. Cet état d’excitation perverse atteignait son paroxysme quand les jumeaux allemands mettaient le paquet pour que je passe la nuit avec eux. Evidemment, cette nuit-là, je connaissais une jouissance toute spéciale. Après qu’ils m’avaient bien possédée, je m’endormais entre eux deux en imaginant qu’Olivier s’était masturbé dans la salle de bains. Alors, coincée entre Siegfried et Gunter, je me masturbais encore, mordant mes lèvres pour gémir en silence.

Le lendemain matin, Olivier m’embrassait à pleine bouche. Toujours aussi excité, il m’indiquait quels vêtements et sous-vêtements il voulait me voir porter pour servir ce jour-là.

Chaque soir, comme auparavant, et toujours dans le souci de faire croire qu’Olivier était mon patron et rien d’autre, je quittais le bar-tabac vers dix-huit heures pour rentrer à Bavay. Mais quelques heures plus tard (ça dépendait de mon état de fatigue ou d’excitation), je revenais chez Olivier. Mes horaires n’avaient pas changé, mais désormais, Olivier fermait le dimanche et le lundi afin d’avoir deux jours d’intimité avec moi. Il m’arrivait aussi de rester parfois un ou deux jours seule dans la maison de Bavay. J’en avais besoin ; quand j’y étais, c’était un temps de respiration dans la vie trépidante que nous menions.

*  *  *

Cela dura trois ans. Trois nouvelles années de plaisir, durant lesquelles le sexe régna en maître dans le bar-tabac. Mais des rumeurs inquiétantes se répandaient. Un jour, juste après avoir baisé avec un de mes routiers chéris, celui-ci, l’air ennuyé, me confia ce qui allait mettre fin à notre commerce, même si Olivier et moi prenions toutes les précautions nécessaires. L’épouse du routier en question était employée dans les bureaux de la police judiciaire de Valenciennes. Sans rien savoir des habitudes de son mari, elle lui avait confié qu’un bruit circulait, sur son lieu de travail, à propos de l’existence d’un étrange bordel à Saint-Amand-les-Eaux. Elle lui aurait même demandé :

— Tu n’en as jamais entendu parler par tes collègues ? Il paraît que c’est la serveuse qui fait la pute toute seule pour les routiers qui veulent. Tu te rends compte ? Dès que ça arrivera aux oreilles du commissaire divisionnaire, il va organiser une descente. Dire qu’on a fermé les maisons closes depuis longtemps !

Evidemment, un client avait eu la langue trop longue. Mais qui ? Il y en avait tellement. Toujours est-il qu’Olivier et moi, on prit les devants. Le soir même où j’appris la nouvelle, tous les cadres avec mes photos furent enlevés des chambres, puis ramenés chez moi, à Bavay. Dès le lendemain, je servais dans une tenue sobre, ni minijupe, ni décolleté, ni maquillage. Chaque jour, Olivier et moi vivions dans l’inquiétude d’une descente de police. Pendant toute la semaine, je ne suis « montée en chambre » avec personne. La plupart de mes sous-vêtements érotiques revinrent à Bavay, où je rentrais chaque soir. Olivier faisait comprendre la situation aux clients habituels par gestes ou avec des mots du jargon routier.

La semaine suivante, trois policiers en civil, un juge, un huissier se présentèrent sans crier gare. Ils montèrent dans les chambres, où il n’y avait personne. L’établissement fut fermé ; durant une semaine, tous les comptes furent épluchés. Ils ne trouvèrent rien ! Ils restèrent muets de stupéfaction en constatant qu’en fin de compte, la serveuse accusée de prostitution était la propriétaire de l’établissement. Et que je rémunérais, le plus légalement du monde, Olivier en tant que gérant. Bien sûr, il fallut donner les noms des routiers qui passaient parfois la nuit dans les chambres. Mais Pierre m’avait formée à ce sujet, et tout était réglé comme du papier à musique. J’avais une licence de brasserie-hôtel me permettant de louer trois chambres à des routiers de passage, avec relevés d’identité. Les tarifs étaient affichés pour les chambres avec petit déjeuner, et les taxes de séjour payées régulièrement à la municipalité. Quelques routiers furent convoqués, mais aucun ne lâcha le morceau. Qui avait trahi ? On ne le sut jamais. Le juge referma le dossier. Ouf ! On s’en sortait de justesse.

Mais à Olivier et moi l’incident coupa bras et jambes. Après trois années de luxure, on mit la clé sous le paillasson. La mort dans l’âme, je vendis tout, maison et bar-tabac. La descente de police, si elle s’était soldée de manière positive, était un avertissement. Si on continuait, les calomnies s’amplifieraient. Le pot aux roses finirait par être découvert. On était alors fin 1993. J’avais près de quarante ans ; je venais de vivre six années exceptionnelles, du moins en ce qui concernait ma sexualité. Les plus belles, je l’avoue, furent avec Pierre, l’ami de ma mère. Avec lui, l’interdit avait pris une tout autre dimension.

Pendant un an, on resta donc dans notre maison de Bavay, à ne rien faire, ou alors on partait à la montagne, à la mer. Avec l’argent que j’avais, on pouvait voir venir. Mais au bout de cette année, Olivier, que je comprenais, décida de reprendre son boulot de routier chez son ancien patron. Quant à moi, je passais mon temps entre la salle de fitness, le salon de coiffure, l’institut de beauté de Chantal. Durant les deux années qui suivirent, j’eus deux chocs à affronter, le décès de ma mère et la fuite d’Olivier. Parti pour une livraison en Grèce, il m’écrivit qu’il était tombé amoureux d’une jeune veuve qui lui proposait de l’épouser et de l’installer à son compte. Je ne comprenais pas, ce n’était pas possible ! Après ce que nous avions partagé, après cette complicité de plusieurs années, comment pouvait-il me laisser tomber de pareille façon ? Qu’avait-elle de plus que moi, cette Grecque ?

Je m’en suis sortie grâce à ma détermination. Quelques mois après le départ d’Olivier, je suis redevenue blonde, j’ai laissé repousser mes cheveux jusqu’aux épaules. Je suis retournée à la clinique de Lille faire ôter les implants mammaires. A quoi cela pourrait-il encore me servir d’avoir une poitrine de 95 C ? Mon 90 B me suffisait amplement. Sur les conseils d’un psy, j’ai repris un boulot. Je devais voir des gens, sortir, me changer les idées, essayer d’oublier le passé sulfureux qui m’avait apporté tant de bons moments. Je suis redevenue Edeline, vendeuse dans un magasin de vêtements.

Voilà. J’ai écrit ce que j’ai vécu, je n’ai plus rien à dire. A quarante-quatre ans, je n’attends plus rien de la vie. Elle m’a tant donné. J’ai vécu une telle complicité avec deux hommes qu’il est sûrement impossible de recommencer. Tout ce qu’il me reste, ce sont mes souvenirs, mes photos que je regarde de temps à autre. Il m’arrive de me regarder dans le miroir de la salle de bains, ou même de passer la soirée nue avec mes anneaux accrochés aux mamelons. Et je me masturbe en repensant à mes amants.

Des hommes m’ont fait des propositions ; j’ai couché avec l’un ou l’autre. Mais ça reste toujours sans lendemain. ça les fait fuir, quand je raconte que j’ai été serveuse dans un bar-tabac à Saint-Amand-les-Eaux. C’est ma nature, pas question de cacher quoi que ce soit de mon passé, je veux rester sincère. Tant pis ! Je resterai avec mes souvenirs.

Je vais enfermer ces cahiers dans un carton, au grenier. Qui sait ? Un jour peut-être, quelqu’un tombera dessus. Je souris en y pensant.

CHAPITRE XVII

LE RÉCIT DE GIL :
LE BEAU PROJET

Elle avait raison, ma chère cousine, de me prévenir que les dernières pages de ses cahiers allaient me bouleverser plus encore que les précédentes. Je comprenais sa crainte que, moi aussi, je m’en aille après avoir pris connaissance d’un passé aussi sulfureux que le sien. C’est dire si même mon statut de pornographe et tout ce que je lui avais raconté étaient loin de la rassurer. D’ailleurs, cette semaine, c’est elle qui m’a téléphoné :

— Tu as presque tout lu ? me demanda-t-elle d’une voix sans timbre.

Je comprenais la raison de son angoisse ; il n’était pas question de la laisser dans un tel état. Je pris d’emblée un ton enjoué pour lui dire que je serais chez elle le lendemain vers dix-neuf heures, comme chaque vendredi, et que je comptais sur elle pour me sortir le grand jeu de la séduction. A l’autre bout du fil, j’entendis qu’elle paraissait rassurée ; avant de raccrocher, elle me dit :

— Ça tombe bien. Ce samedi, c’est mon samedi de congé. Je vais te gâter.

Elle était resplendissante, la cousine Edeline, pour m’accueillir. Puisqu’elle avait congé le lendemain, j’avais décidé de l’emmener au restaurant.

— Toute la nuit, tout le week-end est à nous, déclarai-je en la prenant dans mes bras.

Elle me regardait avec de grands yeux, se demandant sans doute quel genre de commentaires j’allais bien pouvoir faire sur les dernières pages de ses cahiers. On prit un apéro chez elle, avant de filer à Valenciennes où j’avais retenu une table. Après une gorgée de Ricard, je déclarai, faisant allusion à l’une des dernières notes de ses cahiers :

— Pierre… Olivier… moi : jamais deux sans trois, ma chère Edeline !

Je lui fis signe de venir s’asseoir sur mes jambes, dans le fauteuil de cuir fauve, face à la cheminée où elle avait connu certains moments chauds avec son ex-compagnon. Elle se laissa aller contre moi, sa bouche dans mon cou. J’avais déposé mon verre sur la table du salon. Je voulais avoir les mains libres pour mieux toucher son corps.

— Et en plus, c’est mon propre…

— Cousin germain ! Et après ? Qui le sait, à part toi et moi ? Puisque nous n’avons plus de famille.

D’une main, j’ai défait deux boutons de son chemisier, passé la main dans le bonnet découpé de son soutien-gorge pigeonnant. Je tenais ce sein chaud, jouais avec le mamelon. Ses lèvres contre les miennes, elle murmura d’un air moqueur :

— Etant donné le nombre de fois qu’on a déjà baisé ensemble, que tu m’as pelotée, embrassée, sucée dans tous les coins, comment toi, un pornographe, tu n’as pas découvert ça ?

Elle avait elle-même sorti son sein de son soutien-gorge pour étirer le mamelon, me montrer le trou qui y était pratiqué de part en part. Je reconnus humblement mon manque d’expertise dans ce domaine.

— Edeline, je suis pornographe, bien sûr, mais, hélas, je suis loin d’avoir une expérience comme la tienne. Tu le sais, je te l’ai avoué, je n’ai vécu que de frustrations. Je n’ai jamais eu la chance de m’éclater sexuellement comme tu l’as fait. Moi, je n’ai jamais fait qu’imaginer, mettre sur papier des fantasmes plus inavouables les uns que les autres. Tandis que toi…

Elle but une gorgée de Martini, me regarda dans les yeux.

— Tu seras… mon troisième homme, alors ? Mon troisième complice pervers ?

— Et comment ! Je l’ai déjà été, non ? Aurais-tu oublié notre sortie au cinéma ?

Elle avoua que cette fois-là, c’était surtout pour voir si j’étais en accord avec ce que j’écrivais. Pour la punir de son arrogance, je lui pinçai fortement un mamelon pour la faire gémir.

*  *  *

Cette nuit-là, et tout le week-end, j’eus droit, moi aussi, à mon petit numéro. Edeline se comportait avec moi en amoureuse prête à tout pour garder près d’elle l’homme qu’elle n’attendait plus. Si, lors de nos rencontres précédentes, elle s’était offerte à moi de toutes les façons, que dire de ce week-end, au cours duquel, avec un plaisir non dissimulé, elle voulut redevenir, rien que pour moi, la Cindy des routiers ? Elle m’avait préparé le grand jeu, ma chère cousine. Nous étions fin juillet 2005. Cela faisait près de deux mois que nous nous étions retrouvés après tant d’années. Près de deux mois aussi que, pour l’élaboration de mon bouquin, je lisais ses carnets secrets. Ce week-end-là, j’eus droit, moi aussi, à ma Cindy nue, avec sa chatte rasée de frais, avec ses doubles anneaux accrochés aux mamelons. Elle me montra bien entendu les dernières photos qu’elle avait gardées « au chaud », comme elle disait, pour quand j’aurais terminé la lecture de ses mémoires. Ces photos prises à Rzeszow, ou juste après, dans le bar-tabac avec l’un ou l’autre routier. Durant quelques minutes, elle accrocha à ses mamelons les fameuses médailles. Je dois avouer que c’était impressionnant de voir les grosses médailles étirer ses bouts de sein vers le bas. Je lui ai avoué aussi qu’elle était nettement plus sexy avec ses doubles anneaux d’or. De ma vie d’homme, je pense que je n’ai jamais bandé autant que ce week-end-là. Et quelle ne fut pas sa surprise quand, le samedi, vers la fin de l’après-midi, alors qu’elle était toujours nue dans le salon, avec ses anneaux aux mamelons, je lui ai demandé de fermer les yeux un instant et de me laisser faire. Moi aussi, je voulais marquer le coup, bien lui faire comprendre que nous étions en fin de compte faits pour vivre ensemble. Que j’étais bien ce troisième homme qu’elle n’attendait plus ! Et le dernier !

Elle tint sa promesse, garda les yeux fermés pendant que je la tripotais. Je voyais son visage rosir, je la voyais esquisser un sourire pendant que, délicatement, je détachais ses anneaux de ses mame-lons pour y accrocher autre chose. Puis, je lui ai demandé de garder les yeux fermés et je l’ai emmenée devant le grand miroir dans le hall d’entrée. Là, elle resta bouche bée, yeux écarquillés, en voyant que j’avais accroché à ses bouts de sein de nouveaux petits anneaux dorés, d’environ un centimètre et demi de diamètre, sertis de pierres précieuses. Moi, le pornographe, j’étais enfin tombé sur la seule femme à l’esprit aussi pervers que le mien, sinon davantage.

Elle me regarda longtemps dans les yeux, une larme perlait au coin de chacun des siens. Toujours nue, elle se serra contre moi, ses bras autour de mon cou.

— Gil… Je ne sais pas quoi te dire… Si tu savais…

Je sentis un long frisson parcourir son corps, elle trembla même quand je répondis le plus simplement du monde :

— Ma chère cousine. J’ai deviné ce qui se passe dans ta tête depuis que tu te donnes à moi avec autant de fougue. Et que tu m’as confié les cahiers avec tes souvenirs. On va parler !

*  *  *

C’est pendant cette nuit que l’on commença à parler. Le sujet de discussion nous mettait dans un tel état d’excitation qu’on n’arrêtait pas de s’embrasser, ou qu’en position tête-bêche, elle embouchait ma bite pendant que je lui suçais le clitoris. Puis on s’arrêtait pour parler encore : le sujet était d’une importance capitale. Après ça, je la prenais en levrette, ou je lui bourrais le cul de vaseline pour l’enculer. Ah, quel plaisir de sodomiser ma cousine qui adorait ça, qui voulait redevenir une salope, rien que pour moi, pour satisfaire nos désirs. Cette nuit-là, on se retrouva sous la douche à une heure du matin, discutant encore et toujours, tout en nous savonnant mutuellement.

— Tu me trouves encore suffisamment… enfin, je veux dire…

— Bandante ! Tu es super bandante ! dis-je sous les jets d’eau chaude en lui savonnant les fesses, puis le bas-ventre et les seins.

— Tu sais, je peux les faire remettre… Pour trois ans, ça te dirait ? Une dernière tranche de trois ans, avec le troisième homme. Etrange, non ?

Après un court silence, j’ai ajouté :

— Je te l’ai dit, tu parais à peine quarante-deux ou quarante-trois ans. Alors, si tu en as envie, oui… fais-le… moi aussi, j’ai envie de te voir avec ça !

Elle saisit ma queue, à nouveau raide comme un manche. Elle s’agenouilla, là, sous la douche, pour m’emboucher. Et je jouis une nouvelle fois, lui envoyant une giclée qu’elle avala jusqu’à la dernière goutte. Il était deux heures du matin quand on se coucha enfin, épuisés, mentalement et physiquement.

Le lendemain dimanche, on discuta longuement. Tout comme on le fit durant les quinze jours de vacances qu’on passa ensemble à côté de Bandol. Ce projet, on allait le réaliser. Même si cela nous prendrait du temps pour ne pas se tromper. Durant des mois, on fit le point sur nos avoirs, sur les coûts de l’entreprise, sur le rôle de chacun, et surtout on chercha. Si c’était trop loin, il faudrait déménager, peut-être même revendre nos maisons respectives. On trouva le commerce à Saint-Quentin, sur l’autoroute menant vers Calais. L’endroit idéal. Après quelques aménagements, tout était refait à l’identique. Et l’on pouvait garder chacun notre maison, Edeline à Bavay, moi à Condé-sur-Escaut. Je pouvais terminer ma carrière à la mairie en prenant un mi-temps, l’autre moitié du temps serait consacrée à la gestion, la tenue des comptes des 2 Eve, sans oublier bien entendu l’écriture de mes petits bouquins pornos. Car avec la réalisation de ce projet, les sujets n’allaient pas manquer pour titiller mon imagination.

ÉPILOGUE

LE RÉCIT DE GIL

C’est ainsi que, depuis maintenant huit mois, Edeline revit ce qu’elle a connu, avec Pierre d’abord, Olivier ensuite, enfin avec moi. A présent, elle est la patronne du bar-tabac pour routiers, Les 2 Eve, à un kilomètre avant l’entrée de Saint-Quentin. Avec une maison d’habitation à l’arrière, un jardin, trois chambres au-dessus du bar-tabac. La copie conforme de celui de Pierre à Saint-Amand-les-Eaux. Et surtout, avec une patronne sexy et aguichante.

Un mois avant l’ouverture, nous sommes allés ensemble à la clinique privée de Lille pour qu’on replace à Edeline ses implants qui lui font une poitrine de 95 C. Jamais aucun routier ne pourrait dire son âge : elle a toujours pris soin de son aspect physique. Avec ses cheveux blonds qui lui descendent aux épaules, elle est toujours une bombe sexuelle. Maintenant, c’est moi que ça excite quand, de derrière le comptoir, je la vois servir les routiers, se laisser poser un baiser sur un sein offert dans son décolleté provocant, ou se laisser caresser l’arrière d’une cuisse. Comme j’ai promis de tout lui faire revivre pour satisfaire nos tendances perverses à tous deux, je lui ordonne parfois de servir cul nu. Et je bande comme un âne quand je vois la main d’un routier lui palper la fesse sous la jupe, ou quand je la vois s’exciter parce que cette main se glisse sous son entrejambe pour sentir sa chatte toujours rasée. Mais par rapport à Pierre ou à Olivier, j’ai un avantage.

En effet, comme je travaille toujours à mi-temps à la mairie de Condé, il est impossible à Edeline de tenir le bar-tabac seule. Aussi, nous avons engagé Ambre, son amie intime, qui travaillait avec elle au magasin de vêtements. Ambre en avait marre de son métier de vendeuse. A trente-cinq ans, elle vivait seule, et voulait voir du monde. Au cours de leurs conversations, Ambre avait confié à Edeline son goût pour le sexe : elle souffrait de frustrations, se masturbait souvent en inventant les fantasmes les plus inavouables.

Une belle gueule qu’elle sait maquiller avec art, de jolis cheveux noirs mi-longs, un corps bien dessiné, avec des seins bien ronds et un cul agressif, Ambre avait tout ce qu’il fallait pour nous aider. De là à faire d’elle la serveuse-pute qui pourrait faire tout ce que son amie avait déjà fait (et fait encore), il y avait un pas à franchir.

Edeline me demanda de former moi-même Ambre, comme Pierre l’avait fait pour elle !

— Ça m’excitera que tu reproduises les mêmes gestes que Pierre avec moi, m’a-t-elle dit. Ce sera notre complicité perverse à nous deux, puis à nous trois. Le matin, ce sera moi la patronne, sa maquerelle, et l’après-midi, ou les jours où tu ne travailleras pas à la mairie, c’est toi qui seras notre patron, notre mac.

Quel homme refuserait une telle proposition ? C’est ainsi que durant un mois, les jours de fermeture du bar-tabac, Edeline filait à Valenciennes, à la salle de fitness ou à l’institut de beauté. Pendant ce temps, je prenais Ambre en photo, en sous-vêtements, et même à poil, dans des poses obscènes. D’abord un peu hésitante, Ambre a fini par y prendre un plaisir non dissimulé. Tout comme Edeline avec Pierre. Moi-même, je ne savais plus qui j’étais. Pierre ou Gil ? Mais moi aussi, je me suis laissé prendre à ce jeu pervers, jouant mon rôle à la perfection. J’ai photographié Ambre enchaînée dans la cave, la faisant jouir avec tel ou tel objet que je lui enfonçais dans le con et le cul. Moi aussi, je lui avais demandé d’aller se faire teindre en rousse. Et moi aussi, j’ai baisé Ambre à quatre pattes, le jour où je l’ai photographiée tout en blanc. A moi aussi, ce jour-là, elle a avoué qu’elle n’attendait que ça, qu’elle était terriblement excitée de poser pour moi en sous-vêtements ou nue et enchaînée.

J’en ai même fait plus que Pierre : j’ai rasé moi-même la chatte d’Ambre, la faisant jouir avec mon blaireau à barbe. Et le soir, au lit, Edeline me demandait si je faisais bien avec Ambre tout ce que Pierre avait fait avec elle. J’avais juste quelques mots à dire :

— Oui, ma chérie. Tout… absolument tout.

Alors, elle connaissait une intense jouissance, m’avouait que revivre tout ça avec moi, par Ambre interposée, c’était comme réaliser un rêve impossible.

J’ai donc dû mentir tout à l’heure, en disant que je m’excitais derrière mon comptoir en voyant Edeline servir les routiers. A vrai dire, je le suis doublement, puisque l’après-midi, quand je suis là, je les vois servir toutes les deux. La blonde Edeline et la rousse Ambre. Les 2 Eve. Aussi sexy l’une que l’autre, aussi aguichantes. Sous mon regard complice, elles se laissent peloter un sein, caresser une cuisse, une fesse. Ambre et Edeline m’obéissent : elles servent cul nu quand je l’exige. Mais je dois avouer que ce qui m’excite le plus, c’est quand deux routiers viennent me trouver pour monter en chambre, l’un avec la blonde, l’autre avec la rousse ! Alors, elles me sourient, puis montent dans les chambres où maintenant sont accrochées des photos de l’une et de l’autre.

Dans une troisième chambre, j’ai accroché des photos spéciales. Elles ont accepté de poser ensemble, nues, s’embrassant à pleine bouche, se pelotant l’une l’autre, se bouffant la chatte. Ce jour-là, elles m’ont sucé toutes les deux, puis je les ai prises l’une après l’autre. Ce fut divin. C’est vrai que nous formons un drôle de trio, mais nous nous entendons bien.

*  *  *

Edeline et moi avons décidé d’arrêter dans trois ans. Nous filerons dans le Sud couler des jours calmes, en nous remémorant les périodes sulfureuses de notre vie. Quant à Ambre, qui sait ? Si tel est son désir, elle pourra venir avec nous. Nous sommes si bien ensemble, tous les trois, qu’elle nous accompagnera sûrement.

Mais hier, j’ai subi un choc émotionnel. Un événement auquel j’étais loin de m’attendre et qui a, de manière étrange, fait monter mon excitation. Ambre avait pris son après-midi pour se rendre chez le coiffeur. J’étais seul avec Edeline. Sur le coup de dix-huit heures, deux types blonds sont entrés dans le bar-tabac. Ils venaient de garer leurs camions sur le parking ; j’avais remarqué les plaques d’immatriculation allemandes. Ils se ressemblaient comme deux gouttes d’eau ; approchant de la cinquantaine, ils étaient plutôt d’allure sportive. Edeline était à côté de moi derrière le comptoir, occupée à rincer des verres. Elle est restée en arrêt en voyant entrer les deux camionneurs, et le rouge lui est monté aux joues. Ils ont commandé deux bières ; elle est allée les servir. Après une ou deux minutes à peine, j’ai assisté à des effusions de joie, des rires et des embrassades. Comme cela avait été prévu dès avant l’ouverture de l’établissement, elle a dû leur dire qu’elle n’était qu’employée, que j’étais son nouveau patron. Alors qu’elle ne l’avait jamais fait avec aucun client, je l’ai vue s’asseoir sur les jambes d’un des deux blonds, et elle m’a fait signe d’approcher.

— Patron, je vous présente deux anciens amis, Siegfried et Gunter, m’a-t-elle dit, le visage en feu.

— Ach ! C’est formidable de te retrouver… Cindy… après autant de temps ! dit l’un. Et tu as toujours magnifique poitrine… waouh ! ajouta-t-il en plaçant une main sous un sein d’Edeline qu’il appelait toujours Cindy. Patron ! Remettez-nous ça… et une chope pour vous !

Tout ce que j’avais lu dans les cahiers d’Edeline surgit à ma mémoire. Ainsi donc, c’étaient eux, les jumeaux allemands qui l’avaient emmenée à Rzeszow. Qu’allait-il se passer ? Une chose était sûre, Edeline ne leur dirait rien, ni à propos de son vrai prénom, ni à propos de la relation qu’elle entretenait avec moi. On avait tout prévu dès le départ, on referait tout à l’identique, comme à l’époque où elle était avec Pierre ou Olivier. Mais qu’une situation pareille survienne, ça, on était loin de l’imaginer. Debout derrière mon comptoir, je remplissais les chopes. Des images se bousculaient dans ma tête en observant Siegfried occupé à caresser la cuisse d’Edeline, embrasser son sein bombé par le soutien-gorge pigeonnant. Comme j’arrivais avec les chopes, j’entendis Gunter demander :

— Tu as toujours tes belles médailles, Cindy ?

Elle ne répondit pas : elle attendait que je dépose les chopes sur la table. Puis, comme je m’en retournais lentement vers le comptoir, Edeline dit de façon que je l’entende :

— Bien sûr, mes chéris. Ah, qu’est-ce que vous m’avez manqué, tous les deux. Si vous dormez ici, je les mettrai. Je ne les ai plus portées depuis que je ne vous ai plus vus.

Sans s’occuper de ma présence, un des jumeaux déclara :

— En tout cas, tu es toujours aussi bandante… waouh… Tu sais, on n’a plus jamais trouvé de femme aussi chaude que toi… tu es toujours… libre ? Tu aimes toujours… le sexe ?

Je faisais mine d’essuyer des verres, mais comme à part eux, il n’y avait personne dans la salle, il ne m’était pas difficile d’entendre les propos qu’ils échangeaient, d’autant que j’avais, sans qu’ils s’en aperçoivent, baissé la sono. Siegfried avait passé un bras autour du cou de sa Cindy retrouvée. Parfois, elle me lançait un regard accompagné d’un sourire. Elle avait écarté les jambes ; la main de Siegfried remontait haut sous sa jupe. Tout à coup, la bouche de l’Allemand se colla à celle de ma serveuse ; je les vis échanger un baiser passionné. Chose qu’Edeline ne faisait pas d’habitude dans la salle. J’en étais bouleversé, même si je m’étais préparé à tout. Après huit mois de complicité dans la perversité, je ne pense pas qu’elle voulait me mettre à l’épreuve. Je crois plutôt que, d’une part, elle savait que ça allait m’exciter, et d’autre part, elle savait ce qui allait se passer. « Et puis, me dis-je, au fond d’elle-même, elle connaît sans doute un bonheur réel à les retrouver. C’est quand même eux qui lui ont fait vivre ses moments les plus chauds. Je ne peux pas lui reprocher ça. »

« Elles baisaient sans s’occuper de moi. »

C’est ce moment que choisit Gunter pour m’appeler, me demander deux chambres pour la nuit. J’arrivai donc avec les fiches à remplir ; j’entendais Edeline parler tout bas à Siegfried, faisant mine de m’ignorer totalement et pressant sa poitrine presque dénudée contre celle de l’Allemand.

— Bien sûr que j’aime toujours le sexe. Mais je n’ai plus jamais été gâtée comme avec vous deux. Si tu savais comme ça me manque de vous avoir tous les deux en moi…

Il faut dire aussi que depuis l’ouverture de notre établissement, même si elle ou Ambre montaient régulièrement avec un client dans une chambre, jamais encore aucun routier n’avait demandé à en avoir une pour la nuit. C’était la première fois depuis notre rencontre qu’Edeline allait passer la nuit avec deux routiers. Et pas n’importe lesquels ! Pendant qu’ils apposaient leurs signatures au bas des fiches, Edeline me regardait, sourire aux lèvres. Les jumeaux allemands se levèrent, disant qu’ils allaient dîner en ville. Ils pouvaient y aller à pied, le centre de Saint-Quentin n’était qu’à dix minutes. Siegfried me demanda :

— Patron ! Est-ce qu’on peut inviter votre… serveuse à dîner ?

Edeline me regarda ; je jetai un coup d’œil à ma montre et répondis tout net :

— Cindy a fini son service. Elle est libre d’aller où elle veut. Du moment qu’elle… sera là demain.

Je leur rappelai qu’ils devraient rentrer le soir par la porte latérale pour regagner les chambres. Ils sortirent en disant qu’ils attendraient Cindy sur le parking. Edeline-Cindy monta rapidement dans la chambre de la maison où l’on dormait ensemble, parfois même à trois, avec Ambre. Je la suivis.

— Tu sais, n’est-ce pas, Gil ? murmura-t-elle. Il n’y a que toi qui sais, parce que tu as lu.

— Tu attendais ça, non ?

Le visage empourpré, elle me répondit :

— Tu ne peux pas m’en vouloir. ça ne change rien entre nous, ça rentre dans notre boulot, non ?

Je souris, mais j’avais la gorge nouée. Sous mes yeux étonnés, elle se déshabilla. Elle n’avait pas grand-chose à retirer, il est vrai : une minijupe, un T-shirt, un string, un soutien-gorge.

— Tu veux vraiment me regarder me changer ?

Sans rien dire, je fis signe que oui. Elle enfila alors un soutien-gorge noir pigeonnant à bonnets troués, un string noir fendu au milieu, un porte-jarretelles et des bas noirs. Tandis qu’elle passait sa jupe de cuir à fentes latérales, elle ne vit pas que je prenais une petite boîte dans le tiroir d’une commode, et avant qu’elle enfile son T-shirt, je me suis approché d’elle.

— Attends, Edeline ! Ces retrouvailles doivent être somptueuses, n’est-ce pas.

— Oh, Gil…

J’accrochai moi-même à ses mamelons, qui passaient par les trous des bonnets de son soutien-gorge, les anneaux d’or sertis de pierres précieuses que je lui avais offerts un an auparavant, quand j’avais terminé la lecture de ses mémoires. Elle voulut dire quelque chose, mais je l’en empêchai en posant un baiser sur ses lèvres.

— Allez ! Remaquille-toi et file ! Ambre va sûrement arriver.

*  *  *

Cette nuit, Ambre et moi, nous n’avons pas baisé comme d’habitude. C’était aussi, il est vrai, la première nuit que nous passions seuls. Alors, nous avons réellement fait l’amour. Je lui ai dit des tas de mots tendres en lui caressant les seins et les cuisses. Ambre m’a même avoué que j’étais tout pour elle, et que, même si elle aimait se donner aux routiers, c’est avec moi qu’elle jouissait le plus. Elle alla jusqu’à ajouter qu’elle se sentait prête à satisfaire mes plaisirs les plus vils, quels qu’ils soient. Elle me considérait comme son maître.

— J’ai adoré quand tu m’as enchaînée dans la cave pour les photos des chambres, Gil. Et quand tu m’as fait jouir en m’enfonçant ces trucs dans mes orifices en me traitant de salope !

Alors que je la prenais à quatre pattes, elle me supplia :

— Gil, frappe-moi ! Bats mes fesses, et je jouirai encore plus pendant que tu m’enverras ton jus !

Ma main s’est abattue sur les fesses d’Ambre jusqu’à ce qu’elles soient bien rouges. Puis je lui ai envoyé ma semence ; elle a hurlé de plaisir. Mais d’autres cris de plaisir me sont parvenus aussitôt après, provenant d’une chambre au-dessus du bar-tabac. Nous n’avions pas suffisamment soigné l’isolation.

Ce matin, à huit heures, après être venue m’embrasser, Edeline a servi le petit déjeuner aux jumeaux allemands. Ses yeux brillaient d’une lueur lubrique. Ambre m’a servi le mien dans la cuisine, vêtue d’une courte nuisette transparente. J’ai de plus en plus l’impression d’être le patron-mac-amant d’Ambre et Edeline tout à la fois…

La journée promet d’être ensoleillée… La vie à trois continue… Pourvu que nous puissions aller comme ça au bout de notre projet…

ISBN de l’édition originale : 978-2-90985-090-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-139-4
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com